
  



 
 
 
 
 



Bureau de l’Évêque 
 

 
Estelí, Nicaragua,  

Année du Seigneur, mars 2023 
 

IMPRIMATUR 
 

Les messages contenant la "RÉVÉLATION PRIVÉE" du Ciel donnée à Luz de 
María, depuis janvier 2022 jusqu'au mois de décembre inclus, m'ont été remis. 
 
J'ai examiné avec foi et intérêt ces Messages, qui font partie du Volume "QUE TON 
REGNE VIENNE", en arrivant à la conclusion qu'ils sont une exhortation à 
l'Humanité à retourner sur le Chemin qui mène à la Vie Eternelle, ces Messages 
étant une clarification du Ciel en ces temps où l'homme doit faire attention à ne pas 
s'écarter de la Parole Divine. 
 
Dans chaque révélation donnée à Luz de María, Notre Seigneur Jésus-Christ, la 
Bienheureuse Vierge Marie et Saint Michel guident le Peuple de Dieu sur son 
chemin, dans son agir et ses comportements, en ces temps où l'Humanité a besoin 
de l'explication et de l'enseignement contenus dans les Saintes Écritures. 
 
Le contenu de ces Messages est un traité de Spiritualité, de Sagesse Divine et de 
morale pour ceux qui les accueillent avec foi et humilité, aussi nous recommandons 
leur lecture, leur méditation et leur pratique. 
 
Je DÉCLARE que je n'ai trouvé aucune erreur doctrinale allant à l'encontre de la foi, 
de la morale et des bonnes coutumes, et c'est pourquoi j'accorde l'IMPRIMATUR à 
ces publications. 
 
Avec ma bénédiction, j'exprime mes meilleurs vœux pour que la "Parole du Ciel" 
contenue ici trouve écho en toute créature de bonne volonté. 
 
Je demande à la Vierge Marie, Reine et Dame des derniers temps, d'intercéder pour 
que la Volonté de Dieu s'accomplisse " ...sur la Terre comme au Ciel".  (Mt 6,10) 

 
 
 
 
 
 
 
  

IMPRIMATUR 
Juan Abelardo Mata Guevara, SDB 
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Le 2 novembre 2016 

Dieu est toujours venu en aide à Son Peuple, toujours. Dieu ne nous a 
jamais laissé seuls, ce sont nous seuls qui délaissons notre Seigneur, 
notre Dieu. Tout comme dans les temps anciens, nous sommes un peuple 
têtu. Aujourd’hui et hier, nous continuons de L’ignorer et de Le laisser 
seul mais, même ainsi, Dieu continue de nous parler... Il continue de nous 
guider...Il continue de nous alerter. Mais nous, Son Peuple, continuons 
d’être sourds, nous n’écoutons pas Sa Voix. Mais le Christ ne Se fatigue 
pas et, par l’intermédiaire de Ses instruments fidèles qui portent Sa 
Parole, Ses Enseignements et Ses Exhortations, Il continue de parler à 
Son Peuple, tout par amour. 

Cette collection de livres intitulée « VENGA A NOSOTROS TU REINO – 
QUE TON REGNE VIENNE » est un recueil des Messages donnés par 
Notre Seigneur Jésus-Christ et la Très Sainte Vierge Marie à travers de 
Leur Instrument Luz de Maria, que le Christ Lui-Même appelle Sa prophète 
des derniers temps. Elle est choisie par Dieu pour transmettre la Parole 
Divine et il est urgent de l’écouter. Ces Messages sont dirigés à l’Humanité 
toute entière, n’ayons pas peur.  

En ces temps-ci, nous devons méditer intérieurement ces Paroles et les 
accueillir, les vivre pour rester fermes et fidèles à la Vérité révélée et 
résumée dans l’Ecriture Sainte ; celle-ci n’est a aucun moment contredite 
dans ces Messages, bien au contraire, ils expliquent ce qui a été révélé 
en Elle afin que nous ne soyons pas confondus par le mal. 

Notre Seigneur veut que nous ouvrions notre cœur et que nous réveillions 
notre conscience pour que nous puissions communiquer avec Lui comme 
Il se doit. Accueillons cette Parole Divine que Dieu Lui-Même met à notre 
portée et ne soyons pas comme les pharisiens et les grands-prêtres du 
temps où ils se trouvaient face à Jésus et ne L’ont pas accepté. Soyons 
de ceux pour lesquels Notre Seigneur a prié au Père. 

" Je vous bénis, Père, Seigneur du ciel et de la terre, de ce que 
vous avez caché ces choses aux sages et aux prudents, et les 
avez révélées aux simples. Oui, Père, car tel fut votre bon 
plaisir. (Mt 11,25) 

 



Je bénis au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit tous ceux qui sont 
réceptifs à cette Parole et la partagent avec leurs frères. 

Amen. 

 

Signé:  

Fray Rodrigo González Jiménez. 

 

 

  



PRESENTATION 

 
 
A tous les enfants de Dieu : 

 
Avec patience et en obéissant à la Divine Volonté, je continue de partager 
avec tous les enfants de Dieu ce qui est Divin. Ces Appels du Ciel, qui ne 
m'appartiennent pas, appartiennent à chacun de vous qui êtes la raison 
pourquoi cette Parole doit être révélée à l'Humanité afin d’être mise en 
pratique. 

 
Chaque enfant de Dieu constitue l'Amour Divin transformé en une 
créature humaine, qui annonce, appelle et se manifeste afin que personne 
ne se perde et que tous arrivent à la connaissance de la Vérité. La Foi est 
la force qui doit faire marcher le moteur que chacun possède à l'intérieur, 
le moteur qui stimule la recherche de la rencontre avec Dieu. 
 
Nous regardons avec étonnement comment cette génération se dirige 
erronément vers le royaume des ténèbres. Le mal gagne du terrain et, 
comme enfants de Dieu, nous devons prendre au sérieux la portée du 
Baptême : NOUS SOMMES DES PRETRES, DES PROPHÈTES ET DES 
ROIS. En ce moment, chacun a le devoir d'être un évangélisateur de plus, 
et pour cela il faut posséder toute la connaissance de la Parole Divine que 
nous trouvons dans la Sainte Écriture. 

 
La perte de Foi ne se produit pas en un instant, mais par la progression 
des œuvres et des actes qui dégradent progressivement l'amour envers 
notre Dieu. La foi doit être nourrie, et cette nourriture vient à l'homme 
par la connaissance et la conscience. On acquiert ces connaissances pour 
développer la conscience et consolider la Foi. 

 
L'Humanité doit regarder le corps humain au-delà de la chair qui 
encapsule les organes, le corps humain est le TEMPLE DE L'ESPRIT 
SAINT; Par conséquent, le Christ nous rappelle que nous avons plus que 
des sens physiques, nous avons aussi des sens spirituels, et l'homme est 
doté de tout ce qui est nécessaire pour maintenir une relation plus étroite 
avec Dieu. 



 
La majorité des hommes, enfants de Dieu, ne sait pas qu'elle peut aspirer 
à maintenir une relation du toi humain avec le Toi Divin, à avoir une plus 
grande intimité et intensité, et à recevoir la force pour rester fermes 
spirituellement face aux attaques constantes infligées par le diable . 

 
Notre génération regarde de loin Celui qui l’a créé, elle s'est livrée à des 
pratiques qui la rapprochent et la livrent au diable, comme un acte de 
rébellion contre l'accomplissement des Commandements, des 
Sacrements et des Lois Divines. 

 
Le diable offre la débauche, pas la liberté, et après avoir utilisé l'homme 
à volonté, il le conduira à souffrir par le feu, car le diable ne donne rien 
gratuitement. 

 
L'homme doit savoir que le mal existe et que ce mal est prêt à donner à 
l'Humanité tout ce qu'elle veut afin qu’elle se sente bien et à l'aise en 
faisant ce qu'elle veut. D'une certaine manière, la créature humaine croit 
que Dieu la soumet à accomplir une œuvre et un agir à la ressemblance 
du Christ pour témoigner comme un vrai chrétien, pour certains c’est une 
cause de révolte et pour d’autres l'exemple à suivre. 

 
En ce moment, l'Humanité est en confusion en faisant face à une vague 
d'acceptations de modernismes que la Loi de Dieu désapprouve. Celui qui 
ne connaît pas la Loi se confond et sa foi est tiède, car s’il aime Dieu au-
dessus de toutes choses et connait la loi de Dieu, la confusion ne peut pas 
faire des ravages, puisque la Loi est claire et qu’Elle ne fut pas donnée 
uniquement pour les temps de Moïse, mais pour toutes les générations. 

 
Frères, nous sommes confrontés aux Signes des Temps. Les connaitre 
donne à l'homme une plus grande sécurité pour les reconnaître et pour 
s'efforcer constamment à accomplir ce que Dieu nous demande. 

 
Chacun d'entre nous possède la Bénédiction Divine et la protection de 
notre Très Sainte Mère à laquelle nous recourons en tout temps en la 
priant de nous accepter comme Ses enfants, SOYONS SUR QUE LA 
FEMME REVETUE DU SOLEIL ECRASERA LA TETE DE SATAN ET QUE 
LES ENFANTS DE DIEU POURRONT JOUIR D’ UNE ERE DE PAIX. 



 
Tout effort, tout sacrifice, ne devrait pas se faire en pensant en ce 
moment, mais bien avec la Foi d’un avenir meilleur, où la souffrance sera 
oubliée et ou le sacrifice de ce moment sera le meilleur cadeau que nous 
offrons à la Sacrosainte Trinité. 

 
Frères: agissons en ayant la certitude que chaque œuvre ou acte s’étend 
pour le bien de nos frères, et que tous les bons agissements ont leur 
impact sur tout l'Univers. 

 
Efforçons-nous pour que la Terre ne soit pas complètement indifférente à 
son Créateur, mais pour que l'âme illuminé de Ses fidèles Lui dise : 

 
NOUS ATTENDONS ICI VOTRE DEUXIÈME VENUE, 

ROI DES ROIS ET SEIGNEUR DES SEIGNEURS. 

 

Dans la Foi, 
 

Luz de Maria 

  



SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 1er JANVIER 2022 

 
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 

  
EN TANT QUE PRINCE DES MILICES CÉLESTES, ET ENVOYÉ PAR 

LA TRÈS SAINTE TRINITÉ, JE VOUS BÉNIS. 
  

Je vous communique la Volonté Divine pour ce peuple qui continue à se 
rebeller, ne croyant pas à ce qui vient pour tous et refusant d’œuvrer et 
d’agir selon les  Demandes  Divines. 
  
Vous vivez dans de continuelles querelles, sans paix, chacun étant le 
tourment de son frère. L'humanité est plongée dans un chaos permanent. 
  
Attention, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ ! Les églises 
seront en grande partie saccagées par la rébellion de l'homme contre ce 
qui lui rappelle la loi, le respect, l'amour, la paix, la Foi, la morale. 
  

ATTENTION! LE COMMUNISME AVANCE. IL N'A PAS RÉGRESSÉ. 
MAIS IL AVANCE SEULEMENT AVEC UNE PLUS GRANDE LIBERTÉ, 

CELLE QUE LUI A LAISSÉE L’HUMANITÉ ELLE-MÊME. 
  
Vous agissez comme des créatures insensées et déraisonnables, vous 
qui,plus  tard,aurez  besoin  les  uns  des  autres.  
  
Malheur à ceux qui, à cause de la famine à venir, à cause de la maladie, 
afin de maintenir une sécurité apparente, mépriseront le Sceau Divin et 
le remplaceront par le sceau et l'emblème de l'Antéchrist !  

  
Priez, Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, l'Église souffrira 

face aux changements qui se produiront à l’improviste. 
  

Priez, Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, priez pour 
l'institution de l'Église, qui sera plongée dans la confusion, le sceptre 

passant d'un côté à l'autre. 
  

Priez, Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, une nouvelle 
maladie est annoncée ; ne paniquez pas, la Protection Divine se 

maintient sur Son Peuple. 
Priez, Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, l'Amérique centrale 

souffrira, le Costa Rica sera secoué. 
  
En tant que Prince des Légions Célestes, Je vous apporte la Volonté Divine 



: vous devez vous transformer en créatures de bien, prudentes, de Foi 
ferme et forte, convaincues de la protection de Notre Roi et Seigneur 
 Jésus-Christ. 
  
Combien, en connaissant l'obscurité qui s'approche, amplifient leurs 
erreurs, faisant penser à des rebelles et des persécuteurs ! 

  
VOUS AVEZ BESOIN DE GRANDIR SPIRITUELLEMENT, DE VOUS 
UNIR À LA TRÈS SAINTE TRINITÉ, À NOTRE REINE ET MÈRE DES 

DERNIERS TEMPS ET D’INVOQUER LA PROTECTION DE MES 
LÉGIONS CÉLESTES. 

  
Recevez Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ dans l'Eucharistie, nourrissez-
vous du Repas Eucharistique (Mt. 26,26c). Soyez amour, donnez de 
l'amour, vivez dans l'Amour Divin, transmettez l'Amour Divin afin que la 
paix qui procède de l'amour puisse être témoignage en chacun de 
 vous. 
  
C'est pour vous le moment de réfléchir : 

  
LE MAL VEUT VOUS PRIVER DE L'ARCHE DE LA NOUVELLE 
ALLIANCE ET VOUS LAISSER ORPHELINS DANS CE MONDE 

D'INIQUITÉ. 
  
Soyez prudents, veillez à ce que votre langue ne soit pas un feu qui 
ravage tout, un poison qui donne la mort à votre frère. Gardez à l'esprit 
qu'avec la langue qui met à mort votre frère, avec cette même langue 
vous priez, bénissez et adorez le Dieu Un et Trine, vous vénérez Notre 
Reine et Mère des Derniers  Temps. 
  
Je vous bénis. Nous vous protégeons, vous avez été confiés à notre 
garde.  
  
Soyez sans crainte, Mes Légions restent constamment attentives et 
veillent  sur  chacun  de  vous. 
  
Je vous bénis. Sans peur, marchez dans la Foi. 
  

Saint Michel Archange 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  



  
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 

  
Frères, 
 
Comme chef des Milices Célestes, l’Archange Saint Michel, avec la force 
et la puissance que lui confère la Sainte Trinité, se montre décisif. 
 
Il nous appelle en ce moment de transition pour l'humanité, passant 
d’une captivité à l’autre, où la créature humaine continue plus encore à 
ne pas vouloir regarder. 
 
La paix a été brisée en tous lieux, les querelles sont normales pour les 
créatures  humaines. 
  
Le mal et ses institutions, diversifiées partout à travers de grands 
tentacules, veulent que le Peuple de Dieu soit dépossédé de ses églises, 
ne reçoive plus Jésus dans l'Eucharistie et qu'il soit un peuple sans Mère. 
 
Saint Michel Archange nous invite à mesurer nos paroles envers et contre 
notre prochain. 

 
"Que celui qui a des oreilles pour entendre entende" (Mt 13, 9). 

 
Amen. 

  
  

  NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 
LE 7 JANVIER 2022 

 
À Mon Peuple bien-aimé, 

  
MA BÉNÉDICTION EST AVEC MES ENFANTS, POUR QU'ILS 

SOIENT DES CRÉATURES DE BIEN. 
  

Mon Peuple, pour commencer, soyez attentifs à ce que vous avez oublié 
et qui est indispensable au sein de chaque institution : LE RESPECT DE 
L’AUTRE. Ce n'est pas le moment de vivre assujettis à une façon de 
penser mondaine qui vous domine, car cela vous conduirait à tomber sous 
la domination d'un pouvoir qui n'est pas la Mien. 
  
Vous vivez des temps difficiles, alors même que certains le ressentent 
comme un répit, parce qu’ils ne voient pas ce que leurs yeux ne peuvent 
voir et qu'ils ne distinguent pas tout ce qui se rapproche à nouveau de 



l'ensemble de l'humanité, qui provoquera des expressions constantes de 
mécontentement en divers pays, suscitant de graves rébellions et une 
grande répression de la part des dirigeants. 
  

LA LIBERTÉ A ÉTÉ PLACÉE EN DÉTENTION, LES DIRIGEANTS 
DOMINENT LES INSTITUTIONS ET CONDUISENT MES ENFANTS À 

VIVRE EN CAPTIVITÉ. 
  

Vous vous trouvez en transition entre ce que vous avez été en tant 
qu'humanité, et ce que vous serez en tant que participants à un soi-disant 
"ordre" qui n'est pas Ma Volonté. 
  
La persécution annoncée contre les enfants de Ma Mère se trouve à son 
apogée. Les tentacules de l'Antéchrist , trafiquants de Mes brebis, 
empoisonnent sans cesse le cœur de Mon Peuple, le poussant à se 
rebeller contre Moi. C’est pourquoi Mes enfants ne savent pas M'adorer, 
ils oublient que Je suis en eux, ils ne Me cherchent que lorsqu'ils se 
sentent menacés ou effrayés, ils sont bornés et se moquent de Moi. Je 
leur parle et ils oublient, mais Moi Je n'oublie pas Mes Paroles. 
  
VOUS M'AVEZ OUBLIÉ, VOUS AVEZ CESSÉ D'AIMER MA VOLONTÉ, 
VOUS NE DÉSIREZ PLUS ME RECEVOIR EN MON CORPS ET MON 
SANG. Aimer et imiter Ma Mère est une chose du passé, M'inviter à rester 
avec vous est un fardeau, vous ne cherchez pas à avoir des pensées 
saines, un cœur doux, et vous ne pensez même pas à désirer faire le 
bien. 
  
Les avancées technologiques utilisées pour faire du mal aux créatures 
humaines vous conduisent à faire partie des ouvriers de l'Antéchrist. 
  
Vous êtes une humanité qui s’est obscurcie, en laquelle la loyauté n'existe 
pas. La trahison va de l’avant sans grandes réflexions. De là est né le 
schisme des institutions, de là naîtra le schisme de Mon Église. 
  

JE VOUS AI APPELÉS À LA CONVERSION, C'EST URGENT... 
  

Au sein de Mon Peuple, il y a tant de créatures qui ne sont pas véridiques, 
qui agissent au mépris de la Loi Divine, qui n'accomplissent pas les 
Sacrements, qui vivent avec leur propre "dieu" fabriqué à leur 
convenance. Ils choisissent leur "ego", en se faisant plaisir avec tout ce 
qui est contraire à Moi, car s'ils Me servaient, ils ne pourraient pas réaliser 
autant de mal. 
  



Vous verrez une nouvelle religion libérale, des innovations dans les 
sociétés, des innovations dans les institutions. Ces nouveautés seront 
accueillies par un grand nombre de Mes enfants, qui s'y laisseront 
prendre. 
  

MES ENFANTS, LA GRANDE NOUVEAUTÉ EST CELLE QUE VOUS 
CONNAISSEZ, IL N'EN EXISTE PAS D'AUTRE... C'EST LA VIE 

DANS MA VOLONTÉ. (Mt 7,21) 
  

Les conséquences des mauvaises œuvres et actions humaines vont 
continuer… 
  
Dans les grandes nations et les petites nations, votre vie passera de la 
chaleur au froid, de la sécheresse aux inondations, des volcans passifs à 
des éruptions brutales, de la paix à la mort, de l'abondance à l'absence 
de nourriture, de médicaments et de tout ce que la créature humaine 
utilise pour son bien-être. C’est ainsi que des fléaux qui semblaient avoir 
été éradiqués réapparaîtront de nouveau en des lieux qui n'avaient pas 
été mentionnés, mais qui le seront désormais, et la guerre - qui était 
impensable autrefois et qui a été évitée en plusieurs occasions - aura lieu. 
  
La purification de cette génération, immergée dans son moi humain, la 
conduira à vivre dans la plus cruelle des solitudes si elle ne renonce pas 
à son "ego". 
  
JE SUIS PRÉSENT ET JE VEILLE SUR VOUS CONTINUELLEMENT. 

  
Je vous aime. Je vous protège. 
  

Votre Jésus 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 
  
Notre Seigneur Jésus-Christ nous lance un Appel clair en ces temps 
difficiles pour l'humanité. 
  



Le respect pour la Très Sainte Trinité et notre Bienheureuse Mère est 
primordial, en ce temps où le discernement doit être présent. 
  
En tant que créatures humaines, nous devons savoir nous respecter 
mutuellement pour vivre ensemble comme des frères, ce qui est 
fondamentale à l'heure actuelle. 
  
Notre Seigneur Jésus-Christ nous avertit que nous vivons un temps de 
transition, un changement progressif vers un autre modèle de vie qui ne 
sera pas guidé par la Volonté Divine, mais par l'Antéchrist. 
  
Qu'attendons-nous pour nous convertir? 
Qu'attendons-nous pour respecter notre prochain? 
Qu'attendons-nous? 
Faudra-t-il que l’humanité expérimente l'obscurité, la douleur et la 
solitude intérieure avant que la créature humaine recherche enfin son 
Roi et Seigneur Jésus-Christ ? 
  
Au prix d’un surcroît de douleur, ajoutée à celle de la purification ! 
  
Amen. 

  
  

SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 11 JANVIER 2022 

 
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 

  
AU NOM DE LA TRÈS SAINTE TRINITÉ JE VOUS BÉNIS. 

EN TANT QUE CHEF DES MILICES CÉLESTES, JE VOUS BÉNIS. 
  

Je vous appelle à élever votre cœur, vos pensées et votre raison afin 
qu'avec une conscience plus grande vous puissiez maintenir la certitude 
que la fécondité de la relation avec Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ est 
fonction du besoin que ressent la créature humaine de se rapprocher de 
la Volonté Divine et de la mettre en œuvre dans sa vie. 
  
La Foi vous appelle à sortir de votre égoïsme personnel, de votre solitude 
personnelle, de votre égarement, pour marcher à la rencontre de notre 
Roi et Seigneur Jésus-Christ.  
  
Une relation personnelle avec Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ est 
nécessaire, afin que la créature humaine puisse traduire en actes le don 



de soi qu’elle fait dans son intérieur pour ses frères, dans la fraternité et 
le respect. 
  
Humanité, 
  

SEULS, VOUS NE GAGNEREZ PAS ! VOUS SEREZ LA PROIE DES 
LOUPS QUI CHERCHENT À SE VENGER SUR LES ENFANTS DE "LA 

FEMME VÊTUE DU SOLEIL, AVEC LA LUNE SOUS SES PIEDS"  
(Ap 12,1). 

  
EXAMINEZ-VOUS !  Vous avancez sur le chemin avec la croix sur les 
épaules. Chacun de vous est mis à l'épreuve et doit  s'efforcer d'obéir à 
Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ. Chacun doit se renier lui-même afin 
que, dans son néant, la créature humaine, convaincue et convertie, soit 
fidèle à Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ. 
  
CETTE GÉNÉRATION MARCHE VERS L'ABÎME OU VERS UNE 
RENCONTRE AVEC LA DIVINE VOLONTÉ. D'où l'importance que vous 
connaissiez et reconnaissiez le Bien-Aimé, afin de ne pas être trompés. 
  
Les enfants des ténèbres sont sortis au grand jour; ils se sont unis et ont 
rassemblé tout ce dont ils avaient besoin pour se dresser contre le Don 
de la vie. Ils sont satisfaits par les résultats obtenus grâce au libre arbitre 
humain, livré au Diable et à ceux qui le représentent sur Terre. En ce 
moment, ils attaquent la vie en se dissimulant derrière de bonnes 
intentions, et l'humanité avance comme des moutons que l'on mène à 
l'abattoir. 
  
L'humanité vit dans le mondain, elle ne veut pas travailler pour Notre Roi 
et Seigneur Jésus-Christ, "et à cause de l'augmentation de l'iniquité, 
l'amour de beaucoup se refroidira" (Mt 24,12).  L’humanité ne croit pas, 
n'espère pas et n'aime pas... 
  
Elle sera amenée à vivre dans l'asservissement, sans air ni soleil, sans 
lune ni étoiles. Les souvenirs seront le soutien des créatures humaines, 
blêmies par la proximité de la mort. 
  
Vous oubliez l'Avertissement, alors qu'il est proche et que les rumeurs de 
guerre cesseront d'être des rumeurs. Les fléaux continueront d'être 
présents dans les grandes agglomérations et les petites cités. Les 
maladies continueront de faire la une des journaux, les frontières seront 
fermées, et la chute de l'économie mondiale accélérera l'arrivée de 
l'Antéchrist, qui demeure sur Terre aux côtés de ses sujets. 
  



Priez pour la France, cette nation sombrera dans la tragédie. 
  

Bien-aimés de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 
  

EN AVANT! SANS VOUS ARRÊTER, SANS FAIBLIR... 
CONTINUEZ DE TRAVAILLER SUR LE CHEMIN SPIRITUEL. 

  
Aimez Notre Reine et Mère, gardez à l'esprit que vous êtes protégés. Nous 
vous protégeons, nous allons devant chacun de vous, derrière chacun de 
vous, aux côtés de chacun de vous.  
  

N'AYEZ PAS PEUR, N'AYEZ PAS PEUR, C'EST LE TEMPS DES 
GRANDS MIRACLES. 

  
Avec Mon Épée dressée vers les hauteurs, Je vous bénis. 
  

Saint Michel Archange 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
 
Frères, 
 
Saint Michel Archange nous donne une leçon de fidélité à Dieu. Avec 
clarté, il nous donne d'appréhender en profondeur le Mystère de l'Amour 
de Dieu, ainsi que la qualité et la quantité que doit avoir la réponse de la 
créature humaine pour réaliser ce rapprochement spirituel avec notre 
bien-aimé Roi et Seigneur Jésus-Christ. 
 
Très graves sont les temps que nous vivons. La rencontre quotidienne 
avec des événements déjà révélés nous conduit à élever la voix pour 
crier: "ABBA PÈRE !"  Des événements qui vont jusqu’à alarmer la 
communauté scientifique, alors même que tant de frères restent 
sceptiques face aux Appels du Ciel ! 
 
En ce moment, le Peuple de Dieu doit regarder en face, sans perdre de 
temps, l'accomplissement des grandes et graves Prophéties qui nous ont 
été données. 
 
En tant qu'enfants de Dieu protégés par la Maison Paternelle, avançons 



en restant unis à notre Reine et Mère des Derniers Temps, en étant ce 
Peuple qui marche en lui donnant la main sur le chemin qui mène vers 
Son Divin Fils. 
 
Le Christ aujourd'hui, le Christ demain, le Christ pour les siècles des 
siècles. 

  
Amen. 

 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 
LE 18 JANVIER 2022 

 
Mon Peuple bien-aimé, 

  
JE VOUS AIME. JE VOUS INVITE À RESTER DANS MA VOLONTÉ, 
EN AGISSANT ET EN VOUS COMPORTANT COMME CE QUE VOUS 

ÊTES: MES VRAIS ENFANTS. 
  

Mettez à profit chaque instant afin de le vivre dans la fraternité, avec un 
cœur de chair et en pleine conscience. Honorez Mon Père en l'aimant par-
dessus tout, sans oublier Ma Mère et Mon bien-aimé Chef des Milices 
Célestes. 
  
Mes Légions Angéliques se tiennent au-dessus de l'humanité pour 
répondre à l'appel de celui qui en fait la demande. 
  
VOUS  VIVEZ LA PURIFICATION ET LA NATURE EST EN 
ÉBULLITION. Les éléments seront agités par l’effet de plusieurs 
éruptions solaires qui vont modifier le magnétisme de la Terre, entraînant 
une perturbation des communications et l'activation de failles 
tectoniques. Le corps humain sera altéré en recevant ce qui n’est pas 
normal pour son organisme d'assimiler. 
  
La créature humaine vit des moments d'incertitude. Le temps approche 
où la science mal employée vous conduira à vivre dans les ténèbres, c'est 
pourquoi je vous ai demandé de vous préparer. 
  

Priez, enfants, la guerre approche et l'humanité souffrira. 
  

Priez, enfants, les volcans continueront d’entrer en activité et Mes 
enfants souffriront. 

  



Priez, enfants, suivez le vrai Magistère de Mon Église. 
  

NE CRAIGNEZ PAS LES TÉNÈBRES, CRAIGNEZ DE PERDRE VOTRE 
ÂME. 

  
Continuez à être attentifs, Mes enfants ! La lune se montrera sanglante  
en prévision de la douleur des Miens. 
  
Sous l’influence du soleil, la "Ceinture de Feu" dans le Pacifique secouera 
la terre depuis les profondeurs de la mer avec plus de force 
qu’auparavant. 
  
Vous verrez un anneau dans le soleil, un anneau de feu, qui sera vu 
depuis de nombreux pays et depuis un pays en particulier. 
  
Enfants, Je vous appelle à nouveau à vous préparer spirituellement, mais 
aussi en faisant des provisions selon vos possibilités, Mes enfants. 
Observez les animaux qui, en prévision du temps, font des provisions de 
nourriture pour les moments où ils ne pourront pas sortir pour se mettre 
en quête de ce qu’ils ont besoin pour vivre. 
  
Mon Peuple doit faire preuve de prudence, quand Ma Maison l'avertit. 
Ceux qui ne peuvent pas faire des provisions de nourriture seront 
secourus par Moi.  N'ayez pas peur; n'ayez pas peur et ne soyez pas 
angoissés. 
  
LE MOMENT EST VENU! PRÊTEZ ATTENTION AUX SIGNES ET AUX 

SIGNAUX.... NE SOYEZ PAS SPIRITUELLEMENT AVEUGLES! 
  

Pressez le pas, car l'élite s'élèvera rapidement et prendra plus de pouvoir. 
  
Gardez à l'esprit que "JE SUIS CELUI QUI SUIS". (Ex 3,14) 
  
Je vous garde, Je vous aime et Je vous préviens pour que vous ne soyez 
pas pris par surprise. 
  
Venez à Moi, recevez-Moi dans l'Eucharistie, mais avant de venir à Moi, 
réconciliez-vous avec votre prochain. Ne jugez pas (Mt 7,1), c'est Mon 
affaire. 
  
Venez à Moi avec un cœur pur, dans le silence intérieur, afin de ne pas 
être comme les Pharisiens. 
  



GARDEZ LA PAIX INTÉRIEURE. VENEZ ME RENCONTRER DANS 
VOTRE CHAMBRE INTÉRIEURE, JE VOUS Y ATTENDS. 

  
Soyez fraternels, n'utilisez pas Mes églises pour détruire vos frères. 
Pardonnez-vous et aimez-vous les uns les autres comme Mon Peuple. 
  
Je vous bénis avec Mon Cœur. 
  
Je vous bénis avec Mon Amour. 

 
Votre Jésus 

  
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 
  
Notre Seigneur Jésus-Christ nous appelle à accomplir le Premier 
Commandement : "Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de 
toute ton âme et de toute ta force". (Dt 6,5) 
  
Il nous appelle à être fraternels, de sorte que ce soit Lui que nous voyions 
dans notre frère, et ceci afin de comprendre que nous ne pourrons pas 
faire face à ce qui vient si nous restons isolés. 
  
Dans cet Appel, Notre Seigneur Jésus-Christ nous amène à regarder les 
événements purificateurs de l'humanité, si subtilement qu'Il nous parle 
du grand black-out, en l'appelant science mal employée pour que nous 
comprenions de quoi il s'agit, de même Il nous parle de la guerre pour 
que nous nous préparions spirituellement et avec ce que chacun peut 
avoir, selon ses possibilités. 
  
Il détaille ensuite ce que nous savons être la lune de sang de cette année 
et les éclipses solaires qui affectent notre planète. Ces phénomènes 
astronomiques ne sont pas juste un spectacle pour les yeux, mais sont 
comme des Signes et des Signaux pour notre temps. 
  
En gardant à l'esprit que notre Seigneur Jésus-Christ est Miséricordieux, 
maintenons la fraternité avec nos frères - cela est de la plus haute 
importance pour être à la manière de notre Seigneur. C'est maintenant 



le temps de l'unité pour vivre de la force d'en haut, afin que le mal ne 
puisse pas diviser et donc vaincre. 
  
L'heure est grave pour cette génération. La déshumanisation de 
l'humanité progresse et les Signes et Signaux n'arrivent par hasard, mais 
sont un avertissement de quelque chose qui va arriver. 
  
En avant, Peuple de Dieu! 
  
Amen. 

  
 

SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 24 JANVIER 2022 

  
Peuple bien-aimé de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 

  
Dans l'unité de la Très Sainte Trinité, en tant que Prince des Milices 
célestes, je vous bénis. 
  
Recevez amour et bien. Je suis envoyé pour vous dire que: 
  

MES LÉGIONS CÉLESTES SE TIENNENT À MON SIGNAL POUR 
VOUS PORTER SECOURS FACE À LA PERSÉCUTION ET AU 

HARCÈLEMENT DONT VOUS SEREZ L’OBJET. 
  

En tant qu'humanité, vous serez témoins du mauvais usage du libre 
arbitre de ceux qui, lorsqu'ils le voudront, ne pourront plus humainement 
faire marche arrière. 
  
La décision du mal est de diviser le Peuple de Dieu dans tous les 
domaines, imitant le serpent qui se déplace en rampant pour ne pas être 
vu. C'est pour cela que je vous appelle, que je vous convoque à vivre 
dans l'Amour Divin, dans la fraternité, car devant l'Arme de l'Amour, le 
Diable s’enfuit. En même temps, invoquez Notre Reine et Mère des 
Derniers Temps afin qu’elle vous délivre des embûches du Malin. 
  
La Terre est réceptrice, non seulement des corps célestes en provenance 
de l'espace, mais aussi de ce que l'homme lui-même a emmené et placé 
dans l'espace, sans avoir prévu que les effets des tempêtes solaires que 
le soleil génère en ce moment affectent certains de ces satellites, qui 
seront un danger supplémentaire pour l'humanité. 
  
Enfants de la Très Sainte Trinité, 



  
CONVERTISSEZ-VOUS ET DÉCIDEZ-VOUS POUR LE BIEN ! 

  
RATIFIEZ POUR VOUS-MÊMES L'APPARTENANCE À NOTRE ROI ET 

SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST ET À NOTRE REINE ET MÈRE DES DERNIERS 
TEMPS EN PRIANT EN SILENCE ET EN MÉDITANT LA PRIÈRE DU CREDO. 

  
Enfants bien-aimés de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 
  
L'abîme vers lequel l'humanité s'avance est saturé par la soif de pouvoir, 
par le désir de conquérir la suprématie mondiale pour la remettre à celui 
qui est DÉJÀ sur la Terre et qui exige pour lui-même la domination 
absolue sur tout ce qui existe. 
  
Les catastrophes dues aux conflits armés frapperont l’humanité jusqu’à 
l’excès. 
  
Ne soyez pas surpris de la chute de l’économie des grandes puissances. 
Vous, en tant que créatures de Foi, gardez la tranquillité de ceux qui 
savent qu'ils sont protégés par leur Seigneur et leur Dieu. 
  

EN TANT QUE PEUPLE DE DIEU, VOUS VERREZ DE GRANDS 
MIRACLES EN VOTRE FAVEUR, C'EST POURQUOI JE VOUS 

APPELLE À NE PAS AVOIR PEUR. 
 

ENFANTS DE DIEU, NE CRAIGNEZ PAS, MAIS AYEZ L’ASSURANCE 
QUE VOUS NE SEREZ JAMAIS ABANDONNÉS. 

  
Priez, Peuple de Dieu, priez. 

  
Les nations marcheront contre les nations, et la nature fera plier ceux qui 
se croient invincibles. Alors les alliés n’en seront plus, abandonnant celui 
qui les a appelés à la guerre. Mais plus tard ils s'uniront à nouveau - pas 
avant que la souffrance ne soit infligée à l'humanité sous une forme ou 
une autre. N'AYEZ PAS PEUR, À TOUT MOMENT NOUS SOMMES 
AVEC VOUS SI VOUS ÊTES FIDÈLES À LA TRÈS SAINTE TRINITÉ ET 
À NOTRE REINE ET MÈRE. 
  
Les Signes et les Signaux abondent pour vous alerter, pour toucher les 
cœurs et les esprits de ceux qui restent sceptiques en ce moment.  Le 
soleil sera obscurci par la force d'un volcan. La terre continuera de 
trembler comme présage de ce qui vient. 
  



Tenez bon et n’oubliez pas que Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ enverra 
Son Ange de la Paix qui vous donnera la force de continuer sur le bon 
chemin. 
  
Enfants bien-aimés de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 

  
LA CRÉATURE HUMAINE OUBLIE QUE NOTRE ROI CONNAÎT 
TOUTES LES OEUVRES ET TOUTES LES ACTIONS HUMAINES. 
SOYEZ DES CRÉATURES DE BIEN AFIN DE GARDEZ EN VOUS 

L'ESPRIT DIVIN. 
  
Soyez forts ! Allez de l’avant ! Vous n'êtes pas seuls, Notre Roi et 
Seigneur Jésus-Christ répand Son Amour sur Ses enfants. 
  

"Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur." (Mt 21,9) 
  

SOY EZ EN ALERTE SPIRITUELLE, PEUPLE DE DIEU ! 
  

N'ayez pas peur, soyez persévérants. 
  

Saint Michel Archange 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 
 
Recevez des bénédictions avec cet appel de Saint Michel Archange. 
 
Étant alertés que le Malin a parmi ses plans de diviser les enfants de "la 
Femme vêtue du Soleil avec la lune sous ses pieds", nous devons écarter 
tout sentiment contraire à la Divine Volonté. 
 
Face aux événements qui nous sont annoncés, nous avons toujours, 
sous-jacente, l'assurance de la Protection Divine, et nous n'avons pas à 
attendre que des dates soient données ou que des événements se 
produisent pour agir. 
 
Le soleil et la lune n'agissent plus comme avant et leurs effets sur la Terre 



et sur nous altèrent, non seulement la Terre, mais aussi les créatures 
humaines et la nature. 
 
Vous pouvez vous demander pourquoi il est parlé d'économie dans ce 
message. C’est que l'homme est déstabilisé quand il ne possède pas 
d'argent. Or quand l'économie tombera, l'humanité connaîtra de très durs 
affrontements qui nous envelopperont tous, que nous le voulions ou non. 
Et c’est pourquoi à ce moment-là il faudra rester dans nos maisons et ne 
pas sortir. 
 
Aujourd'hui, demain et toujours, travaillons et agissons pour la Gloire 
de Dieu. 
 
Amen. 

  
 

SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 30 JANVIER 2022 

 
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 

  
CE SONT DES TEMPS D'INQUIÉTUDE POUR L'HUMANITÉ, QUI 
ATTEND SANS SAVOIR QUOI. MÊME SI ELLES LE NIENT, CET 

ÉTAT SE RENFORCE CHEZ LES CRÉATURES SANS FOI QUI 
N'AIMENT PAS ET N'ADORENT PAS LA TRÈS SAINTE TRINITÉ. 

  
Peuple bien-aimé de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ : 
  

"Saint, Saint, Saint, le Seigneur Dieu Tout-puissant, 
Celui qui était, qui est et qui vient." (Ap 4,8) 

  
Grande est la Puissance Divine pour vous racheter du péché ! Dans cette 
génération, comme dans les précédentes, la désobéissance a été la cause 
de grands maux dans l'humanité : l'homme se rebelle contre Dieu et 
devient la victime de ses propres inventions. 
  

NOUS VOUS TENONS DEVANT NOUS; MES LÉGIONS VOUS 
OBSERVENT À CHAQUE INSTANT, ET JE VOUS APPELLE Â ÊTRE 

CEUX QUI ACCOMPLISSENT LA DIVINE VOLONTÉ. 
  

PRENEZ LA DÉCISION - MAINTENANT ! - DE CHERCHER VOTRE 
SALUT... Pour cela, il est nécessaire que vous soyez des créatures 
inébranlables et fermes dans la Foi, assoiffées du Salut de toute 
l'humanité. 



  
Que deviendrait la créature humaine sans la Présence Divine ? 
Que deviendra la créature humaine placée face à sa conscience ? 
  
Peuple de Dieu, le noyau de la Terre est soumis à l'influence imprévisible 
du soleil, de la lune et des corps célestes qui voyagent dans l'espace, 
rôdant autour de l'orbite de la Terre. Les éléments de la Terre s'en 
trouvent affectés, et la créature humaine souffre de ce qu'elle n'a jamais 
souffert auparavant. 
  
En ce moment, vous devriez vous méfier de la mer, et être vigilants, pour 
ne pas prendre de risques. Les éléments ont changé et assaillent la Terre 
pour la purifier. 
  
La Terre continuera de trembler à cause de son noyau, qui est devenu 
plus chaud, et la chaleur monte à la surface. Cela entraîne le réveil des 
volcans endormis et l'augmentation de l'activité des volcans actifs, 
empêchant divers pays d'utiliser leurs trajectoires de vol, et les gens ne 
pourront pas se rendre là où ils vivent jusqu'à ce que de nouvelles routes 
soient rétablies. 
  
La créature humaine profite de la vie comme si rien ne se passait en ce 
moment. La maladie frappe l'humanité et continuera d'être présente et 
de muter, et de nouvelles maladies apparaîtront et se prolongeront. 
Certaines se propagent par voie aérienne à cause d'une science mal 
employée et l'humanité n'en a pas conscience. 
  
De plus en plus éloignée de la Très Sainte Trinité et de Notre Reine et 
Mère, l’humanité se concentre sur les plaisirs mondains, ignorant les 
Signes et les Signaux de ce moment, laissant de côté ce que le Ciel 
montre. 
  
Il y aura une aube en Europe et il y aura "Babel"... et toute l'humanité 
en souffrira. 
  
Les enfants de Dieu doivent s’informer sur ce qui attend l'humanité ; 
l'amour de Dieu ne signifie pas rester dans l'ignorance dans laquelle vit 
la  majorité  du  Peuple  de  Dieu. 
  
INFORMEZ-VOUS ! afin de ne pas nier l'indéniable et de ne pas vous 
écarter  du  droit  chemin. 
  
LA FOI ET LA RAISON NE SE CONTREDISENT PAS. Elles sont en 
contradiction lorsque l'ego humain pénètre l'esprit de la créature humaine 



et la maintient dans un débat constant entre Foi et raison. L'ego humain 
est fort chez certaines personnes et les fait s'écarter du droit chemin. 
  
Ah, Peuple de Dieu ! Vous serez témoins de la puissance des éléments 
agités par les changements que la Terre subit en son noyau. 
Changements dus à l'influence du soleil, de la lune et des astéroïdes, qui 
provoquent déjà des altérations du champ magnétique terrestre, 
contribuant à l'ébranlement des failles tectoniques de la Terre. 
  
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 
  
Qui pourra résister aux changements à venir? 
Ceux  qui ne reviendront pas en arrière et ne vacilleront pas en 
professant la Foi… 
  
Ceux qui se préparent dans la Foi, et dont la confiance en la Miséricorde 
Divine est plus forte parce qu'ils ont été rendus participants de la 
grandeur de la Très Sainte Trinité... 
  
Ceux-là tiendront bon. 
  

C'EST LE MOMENT OÙ VOUS DEVEZ GARDER CONFIANCE DANS 
LES PROMESSES DIVINES. 

  
"Rendez grâce au Seigneur pour son amour, pour ses merveilles en 

faveur des enfants d'Adam! 
 

Car Il enfonce les portes d'airain, et brise les barreaux de fer". 
(Psaume 107, 15-16) 

  
N'ayez pas peur, vous êtes les enfants du Très-Haut. Ne craignez rien et 
gardez la Foi. 

 
Priez pour toute l'humanité, priez. 

  
AVEC MON ÉPÉE DRESSÉE VERS LES HAUTEURS, JE VOUS 

PROTÈGE. 
  

Saint Michel Archange 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  



  
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 

  
Frères, 
 
Pour mieux comprendre le mot "Babel" dans le message de Saint Michel 
Archange, je vous rapporte ce qu'il m'a expliqué : 
 
Le mot Babel vient du verbe balbál qui signifie "confondre". Dans le cas 
présent, l'homme ne construit pas une tour pour atteindre Dieu. Au 
contraire, l'homme ne veut pas de Dieu sur terre et, dans la grande 
confusion où il se trouve, il remet ce qui appartient à Dieu entre les mains 
d'une élite, pour vivre sous ses règles dans tous les domaines. 
 
Tant dans le récit biblique que dans la référence faite par Saint Michel 
Archange, l'orgueil, la désobéissance et l'arrogance de l'homme sont 
présents. A cause de ces fautes, une grande confusion est tombée sur la 
Tour de Babel, car on ne pouvait plus se comprendre, même entre les 
membres d’une même famille. Or, nous voyons qu'au sein des familles, 
il y a maintenant de la discorde, à cause d’un pouvoir extérieur qui est 
venu séparer, non pas par les langues, mais par des mesures imposées 
que nous connaissons tous. 
 
C'est le moment où, dans les familles, les uns dénonceront les autres et 
où, dans la société, ce sera le chaos, parce que l'humanité se trouvera 
désorientée par les événements qui se produiront sur la Terre et parce 
que la majorité de l'humanité se mettra au service de l'Antéchrist. 
 
Il peut y avoir d'autres références ou significations concernant le mot 
Babel, mais dans ce commentaire, la définition appropriée est celle 
discutée ici. 

  
  
  

SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 6 FÉVRIER 2022 

 
Bien-aimés de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 

  
AVEC AMOUR ET FOI DANS LE TOUT-PUISSANT, SOYEZ VIE POUR 

TOUS LES CŒURS. 
  

Je vous invite à regarder ce qui se passe sur la Terre et à ne pas regarder 
uniquement ce que vous avez à vivre dans votre environnement 



immédiat. Cette cécité entraîne l'ignorance de ceux qui affirment que rien 
ne se passe. 
  
La Terre est plongée dans l'obscurité. Ces ténèbres ne viennent pas de 
l'extérieur, mais de l’attitude mauvaise qui se niche à l'intérieur de la 
créature humaine. 
  
Vous vivez à une époque où l'infidélité a envahi l'environnement dans 
lequel vit la créature humaine, et celle-ci l'accueille volontiers, se laissant 
aller à de grandes bassesses. Les esprits infernaux, connaissant la 
créature humaine et sa faiblesse pour les péchés de la chair, ont préparé 
des stratégies, qui déchaînent une telle immoralité au point de dépasser 
les péchés de Sodome et Gomorrhe. 
  
L'INFIDÉLITÉ DE L'HUMANITÉ ENVERS LA TRÈS SAINTE TRINITÉ 
ET ENVERS NOTRE REINE ET MÈRE DES DERNIERS TEMPS EST 
BOULEVERSANTE, cependant vous assisterez avec horreur et effroi à la 
cause du Schisme de l'Église. 
  
Enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 
  
L'infidélité envers la Divinité incite les hommes de science à se laisser 
motiver à utiliser la science pour faire du mal à leurs propres frères. 
  
Vous devez craindre la puissance militaire des plus grandes puissances, 
car elles ont à leur disposition des armes qui n'ont jamais été montrées 
à l'humanité et qui possèdent une grande puissance destructrice. 
  
Les familles sont devenues des lieux d'individualisme et de cruauté, des 
lieux de désolation, elles ne sont plus des lieux d’éducation et d'amour ; 
c’est un résultat qui convient et répond aux attentes de l'élite. 
  

LA SOUFFRANCE CONTINUERA POUR LE GENRE HUMAIN… 
  

Des bruits étranges s’élèveront du sol. Ce sont les craquements des 
plaques tectoniques se préparant à de forts tremblements de terre. La 
Terre a été empoisonnée par les péchés des générations humaines.  En 
tant que membres de l'humanité, vous savez que la redoutable Troisième 
Guerre Mondiale arrive. 
  
Peuple de Dieu, les puissances s'enflamment les unes les autres. Les 
guerres ont en elles-mêmes leurs intérêts, et en ce moment, ce qui 
prédomine c’est la faiblesse de l’économie d’une de ces puissances et le 
désir d’expansion territoriale d’une autre puissance, qui a répandu son 



idéologie sur toute la terre, fomentant le communisme et les révolutions 
sociales qui, finalement, font partie du préambule de la guerre. 
  
Peuple de Dieu, la maladie qui s’est abattue sur l'humanité entière fait 
partie de cette guerre silencieuse qui a ouvert la Troisième Guerre 
Mondiale.  
  
Prêtez attention aux Signes et aux Signaux, regardez comment la nature 
va envahir la Terre et faire souffrir l’homme. Les éléments ne laisseront 
aucun répit. 
  

Priez, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, gardez à l'esprit 
qu'une collusion surviendra à l'encontre de personnalités de renommée 

mondiale, déchaînant la fureur des puissances. 
  

Priez, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, priez. Rome 
souffrira jusqu'à l'excès. L'Italie souffrira beaucoup. 

  
Priez, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, priez sans trêve, 
priez en étant des observants actifs, agissant à la ressemblance des 
œuvres et actions divines. Soyez des pratiquants de la fraternité, 
nourrissez-vous du Corps et du Sang de Notre Divin Rédempteur 

présent dans la Sainte Eucharistie, aimez Notre Reine et Mère, priez le 
Saint Rosaire. 

  
Préparez-vous à être de vrais enfants. Soyez avant tout aimants et 
obéissants, gardez la Foi, même si, face à ce que vous verrez, la peur 
devait vous gagner. 
  

NE PERDEZ PAS LA FOI. SOYEZ PERSÉVÉRANTS, SANS VOUS 
ÉGARER VERS CE QUI SEMBLE FACILE ET SÛR. 

  
Le Peuple de Dieu ne sera jamais abandonné. Nous sommes prêts à vous 
défendre contre les puissances infernales afin que vous ne succombiez 
pas devant le mal. 
  
LA BÉNÉDICTION DIVINE DESCEND CONTINUELLEMENT SUR SES 
ENFANTS FIDÈLES. Ne craignez pas, mais soyez plutôt certains de la 
Puissance Divine qui est au-dessus de toute puissance. 
  
Notre Reine et Mère se tiendra fermement au-dessus de l'humanité qui 
entrera dans le chaos et, par Dessein Divin, elle fera irruption au temps 
de la désolation en tant que Mère de la Miséricorde Divine pour apporter 
son aide aux enfants de Dieu. 



  
En union avec les Sacrés Cœurs, je vous bénis. 
  

PRÉPAREZ VOUS, ENFANTS DE DIEU, ET CONVERTISSEZ-VOUS 
MAINTENANT ! 

  
Recevez l'Amour d'En-haut. 
  

Saint Michel Archange 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

   
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 
  
Dans l'unité du Corps Mystique du Christ, prions: 
  
Ô très glorieux Saint Michel Archange, prince et chef des armées célestes, 
gardien et défenseur des âmes, gardien de l'Église, vainqueur, terreur et 
épouvante des esprits rebelles et infernaux. 
  
Humblement, nous vous supplions de daigner nous délivrer de tout mal, 
nous qui recourons à vous avec confiance ; que votre faveur nous 
protège, que votre force nous défende, et que, par votre incomparable 
protection, nous avancions chaque jour dans la fidélité à servir le 
Seigneur ; que votre vertu nous fortifie tous les jours de notre vie, et 
particulièrement à l'heure de notre agonie, afin que, défendus par votre 
puissance contre le dragon infernal et tous ses pièges, lorsque nous 
quitterons ce monde, nous soyons présentés par vous, libres de toute 
culpabilité, devant la Majesté Divine. 
  
Amen 

  
  

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
LE 9 FÉVRIER 2022 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé, 

  
UNIS DANS LA CROIX DE MON FILS, JE VOUS BÉNIS. 



  
La Croix de Mon Fils est signe de la Rédemption, mais celle-ci ne vient 
pas à l'homme sans être désirée par lui de tout son cœur, et sans qu'il 
ne soit conscient de ses devoirs en tant qu'enfant de Mon Divin Fils. 
  
Je vous appelle une fois de plus à la conversion en ce temps de danger 
spirituel, où le Diable non seulement rôde (cf. 1 P 5,8), mais s'attaque à 
Mes enfants. 
  
La Foi est l'oeuvre et l'agir de chaque instant, avec le parfum de la 
ressemblance à l'oeuvre et l'agir de Mon Divin Fils. 
  
CETTE GÉNÉRATION A RÉGRESSÉ SPIRITUELLEMENT... Elle offre 
continuellement du vinaigre à Mon Divin Fils (Ps 69,21), et souvent, je 
trouve les Miens envieux de leurs frères, chargés d'une lourde rancune 
qui les fait plier presque jusqu'au sol. 
  
Mes bien-aimés, soyez humbles, car l'humilité donne la sagesse             (Pr 
11,2) afin de croître comme le blé. 
  
Enfants bien-aimés de Mon Coeur Immaculé, 
  

LA CONVERSION EST NÉCESSAIRE POUR VOUS... 
COMME MÈRE, JE VOUS PROTÈGE, SI VOUS ME LE PERMETTEZ. 

  
Les moments dans lesquels vous vivez ne sont pas le passé, mais le 
présent. 
  
Les moments dans lesquels vous vivez ne sont pas le futur, mais ceux 
que vous vivez maintenant, et par conséquent vous devez vivre dans le 
présent, y émergeant comme de nouvelles créatures, renouvelées et 
assoiffées de cet amour et de ce pardon que Mon Divin Fils vous offre 
dans le Sacrement de la Confession. 
  
Peuple de Mon Fils, vous vous lamentez de ne pas voir, de ne pas sentir 
Mon Fils… 
  
Posez-vous la question : en êtes-vous dignes? Ou votre Foi est-elle 
fondée sur ce que vous pouvez voir et entendre ? Vous oubliez que celui 
qui croit sans avoir vu est bienheureux. (Jn 20,29). 
  

IL EST URGENT QUE LA CRÉATURE HUMAINE DEVIENNE PLUS 
SENSIBLE, PLUS PROFONDE ET PLUS INTUITIVE. TOUTEFOIS, 
CELA NE PEUT ÊTRE LE FRUIT DE SON EFFORT PERSONNEL, 



MAIS SEULEMENT DE SON UNION AVEC LA TRÈS SAINTE 
TRINITÉ. 

  
Mes enfants ne sont pas tranquilles, ils vivent dans la dispersion du 
quotidien et l'agitation du monde. Mon Fils répond à Ses enfants, Mon Fils 
est lumière pour l'âme, Il est parfum pour l'âme, Il est son pour l'âme, Il 
est souffle pour l'âme, Il est nourriture pour l'âme. MON FILS EST 
PRÉSENT ET VOUS NE VOUS ARRÊTEZ PAS. 
  
Cultivez la Foi, l'amour, l'humilité, la charité et fortifiez-vous pour ce qui 
attend l'humanité. 
  
L'homme a forgé sa propre souffrance en utilisant l'arme du Diable : LA 
DÉSOBÉISSANCE, RACINE DE TOUT MAL. 
  
En tant que Peuple de Dieu, préparez-vous par l'amour fraternel, rejetez 
le péché et annoncez que la Purification du genre humain, vous la 
vivez MAINTENANT ! 
  

COMME MÈRE, JE SOUFFRE... 
MES ENFANTS NE SE CONVERTISSENT PAS, NE CHANGENT PAS, 

NE FONT AUCUN EFFORT. 
  

Vous oubliez vite que le soleil et la lune influencent la Terre et l'humanité. 
Vous oubliez que les événements sont en train de frapper l'humanité, et 
vous continuez à regarder les reflets de la misère humaine. 
  
Quel soulagement spirituel Mon Fils vous enverra au milieu de la Grande 
Purification ! Il vous enverra Son Ange de la Paix  pour vous fortifier. Sans 
cela, il vous serait plus difficile de supporter toute la douleur qui vient. Et 
Mes enfants, sont-ils convertis ? 
  
Continuez à grandir dans la Foi, nourrissez-vous du Corps et du Sang de 
Mon Divin Fils. 
  
N'ayez pas peur, dans la Foi il y aura de grands miracles. 
  
Dépêchez-vous, la conversion est urgente. 
  
Je vous bénis au Nom de Mon Fils, Je vous bénis avec Mon Amour. 
  

Maman Marie 
  



JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

   
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères, 
  
Notre Mère du Divin Amour se rend assurément présente à chacun de 
nous avec tant de bonté et de miséricorde... 
  
S'arrêter est essentiel en ce moment, ça l'a toujours été, mais c'est 
désormais plus nécessaire que jamais. Si tu ne l'as pas encore fait, mon 
frère, ma sœur, arrête-toi et fais ton examen de conscience ! Nous 
portons tant de choses en nous, et chacun se connaît, mais comme nous 
le souligne Notre Mère, c'est maintenant le moment de la révision 
intérieure. 
  
Nous l'avons peut-être remis à plus tard, mais nous ne pouvons pas 
continuer à repousser le moment de regarder en nous-mêmes et de 
demander la grâce du repentir, la grâce du pardon, pour devenir de 
nouvelles créatures, comme le dit Notre Mère, et recevoir ainsi la force 
nécessaire pour les événements à venir, mais surtout pour sauver notre 
âme  et aider  nos  semblables à  retrouver  leur  chemin. 
  
Amen. 

  
 

 
SAINT MICHEL ARCHANGE 

LE 12 FÉVRIER 2022 
 

Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 
  

JE VIENS AVEC LA BÉNÉDICTION DE NOTRE ROI POUR 
M'ADRESSER À CHACUN DE SES ENFANTS. 

  
Restez dans la paix, la fraternité, l'unité et surtout dans l'Amour qui vient 
des Sacrés Cœurs. 
  
Il est indispensable que chaque créature humaine persévère dans la Foi 
et soit une créature de bien, au cœur plein de tendresse, et qu'elle initie 
un changement de vie radical. 



  
EN TANT QUE PEUPLE DE DIEU, VOUS DEVEZ CESSER TOUTE 

DISCORDE, SINON LA VOLONTÉ HUMAINE VOUS INDUIRA EN 
TENTATION ET VOUS TOMBEREZ EN DES EAUX NAUSÉABONDES. 

  
Comment vous faire comprendre que ce temps est celui de 
l'accomplissement des Prophéties, et que plusieurs d'entre elles 
pourraient se réaliser en même temps ? 
  
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, je vous appelle à la 
conversion. Au lieu de cela, les créatures humaines nourrissent dans leur 
cœur des sentiments inappropriés qui ne pourront être chassés qu'après 
qu'elles ait fait une vraie rencontre avec Notre Roi et Seigneur Jésus-
Christ. 
  
Peuple de Dieu, recevez Notre Roi et Seigneur présent dans le Sacrement 
de l'Eucharistie, c'est indispensable. 
  
LES ALLIÉS DE SATAN VEULENT EMPÊCHER LA VENUE DE NOTRE 
BIEN-AIMÉ ANGE DE LA PAIX AFIN QU'EN TANT QUE PEUPLE DE 

DIEU, VOUS NE SOYEZ PAS PROTÉGÉS PAR LUI. 
  

Vous devez être de véritables enfants et non de mauvaises copies d'un 
authentique enfant de Dieu. 
  
Peuple fidèle, beaucoup de puissances du monde s'impliqueront dans 
l'acte douloureux de la guerre. En s'alliant à l'Aigle , certains pays 
chercheront à être forts. Puis viendra le moment de la trahison et l'Aigle 
sera abandonné par certains de ses alliés, qui d'un même geste s'uniront 
et l'abandonneront, le laissant extrêmement blessé. Ils reviendront à 
nouveau du côté de l'Aigle lorsque tout sera dans le chaos et que le 
pouvoir des nations se sera affermi. 
  
Priez, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, le diable prépare 
des émissaires pour empêcher la venue de Notre Ange de la Paix bien-

aimé. 
  

Priez, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, offrez vos œuvres 
et actes de fraternité pour contrer les embûches du mal. 

  
Priez, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, priez pour 
l'humanité, qui sera surprise par des tremblements de terre qui 

secoueront divers endroits. 
  



En avant, Peuple de Dieu ! 
  

AVEC L'ÉPÉE DE LA FOI DRESSÉE VERS LES HAUTEURS... 
CONTINUEZ, AVEC L’ASSURANCE DE LA PUISSANCE DE LA 

PRIÈRE. 
  

En avant, avec Foi et sans peur ! 
  

LA PROTECTION DE MES LÉGIONS VOUS ACCOMPAGNE. 
  

Je vous bénis et vous protège. 
  

Saint Michel Archange 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
 L’Aigle fait référence aux Etats-Unis d’Amérique. 
  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 
  
L'odyssée de cette génération a été tracée par l'humanité elle-même, à 
cause de sa désobéissance, mais les hommes continuent en refusant de 
voir et d’entendre… 
  
Ainsi s'accomplit pour eux ce qu'Isaïe avait prédit : 
  
Ils auront beau entendre, ils ne comprendront pas ; ils auront beau 
regarder, ils ne verront pas. Car l'esprit de ce peuple s'est épaissi: ils se 
sont bouché les oreilles, ils ont fermé les yeux, de peur que leurs yeux 
ne voient, que leurs oreilles n'entendent, que leur esprit ne comprenne, 
qu'ils ne se convertissent, et que je ne les guérisse. (Mt 13, 14-15) 
  
En tant qu'humanité, nous sommes assiégés par le mal, qui, à sa guise, 
tient en haleine la créature humaine qui sait les conséquences d'une 
Troisième Guerre Mondiale. 
  
Nous sommes alertés des plans du mal contre l'Ange de la Paix et nous 
ne pouvons pas rester inertes. Nous sommes donc appelés à prier le Saint 



Rosaire en famille, en groupe ou individuellement, avec les intentions 
suivantes : 
  

• Pour la paix dans le monde. 
• Pour l'Ange de la Paix de sorte que s'accomplisse la Volonté de Dieu. 
• Pour la persévérance de chacun d'entre nous. 
• Pour les pays qui subissent et subiront les épreuves causées par les 

phénomènes naturels. 

Amen.  

  
NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 

LE 16 FÉVRIER 2022 
 

Mon Peuple bien-aimé, Je vous bénis, 
  

MON CŒUR ENTRETIENT LE DÉSIR CONSTANT DE VOUS AVOIR 
EN MOI. 

  
Enfants, Je vous parle de sorte que vous puissiez constamment anticiper, 
car  la folie des  hommes  de  pouvoir  est  extrême. 
  
Ils n'analysent pas les conséquences de leurs actes, mais se laissent aller 
à des impulsions, cherchant à satisfaire leurs désirs. On aura 
connaissance d'une attaque contre un dirigeant, d'une attaque sans 
fondement, et cela fera tomber le feu sur la terre. 
  
Mes  enfants, 
  
Le soleil, dans une émanation extrême de torrents de feu, dégagera une 
grande chaleur sur la terre. Vous verrez la nature s'assécher au milieu 
d'une chaleur extrême. L'homme se sentira incapable de se maintenir sur 
 la  terre. 
  
C'est en ce moment que l'ignorance se présente à l’humanité, dominée 
par des créatures aux mains puissantes, qui feront succomber Mes 
enfants dans  la tragédie  de  la funeste  guerre  mondiale. 
  
Mes enfants, 

 
VOUS DEVEZ ÊTRE DES CRÉATURES DISPOSÉES À VOUS 



CONVERTIR, ET CELA MAINTENANT, AVANT QU'IL NE SOIT TROP 
TARD! 

  
Le mal grandira, et vous penserez que Je vous abandonne quand vous 
verrez vos frères se lever contre Moi en plein jour. Les autels de Mes 
Temples seront détruits et tout ce qu'ils contiennent sera éliminé. (*) 
  
La créature humaine désire effacer toute trace de Moi. Elle n’y parviendra 
pas, car ce serait comme s'il était possible pour elle de vivre sans air. Ce 
sera un temps de douleur et d'espérance, car J'enverrai Mon bien-aimé 
Saint Michel Archange pour garder Mon bien-aimé Ange de la Paix afin 
qu’il puisse vous soutenir avec Ma Parole, et vous appeler à continuer à 
résister pour la venue imminente de Ma Mère qui combattra le  mal. 
  
Mon Peuple, gardez présent à l’esprit Mon fidèle Elie. (1 Roi 19,10) 
  

CONVERTISSEZ-VOUS, PRÉPAREZ-VOUS ! LA FOI EST 
INDISPENSABLE CHEZ CHACUN DE MES ENFANTS, AFIN DE NE 

PAS DOUTER DE MON AMOUR POUR MON PEUPLE. 
  

Priez Mes enfants, priez pour Mon Eglise. 
  

Priez Mes enfants, priez, la terre sera secouée plus fortement. 
  

Priez Mes enfants, priez et repentez-vous, confessez vos péchés et 
vivez dans la Grâce. 

  
Priez Mes enfants, priez, restez en paix avec vos frères. 

  
Priez Mes enfants, priez, la souffrance de l'humanité viendra de l’Espace. 
  
Soyez prudents, Mes enfants, venez à Moi, même si une grande partie de 
l'humanité  se  déclare  contre  Moi. 
  
Gardez la Foi, ne la perdez pas, même pour un instant.  La Foi est de l'or 
dans le cœur, dans l'esprit et dans les pensées des Miens. Sans la Foi, 
vous n'êtes rien, sans la Foi, le moindre vent vous déplace d'un côté ou 
de  l'autre. 
  
Je vous bénis, Mon Peuple, Je vous bénis, Mes enfants. 
  
Que Ma Paix soit en chacun de vous. 

  
Votre Jésus 



  
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
(*) Référence au message du 6 octobre 2017 de Notre Seigneur Jésus-
Christ: 
« Mon Peuple bien-aimé, les reliques possédées par Mon Église seront 
enlevées pour être profanées. C’est pourquoi J'ai précédemment 
demandé que les reliques soient sauvées et conservées précieusement 
dès maintenant, sinon vous n’en aurez plus aucune trace. » 
   
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 
  
Nous sommes en train de voir le pouvoir des puissances, et comme nous 
le dit Notre Seigneur Jésus-Christ, les conséquences en seront pour nous 
très douloureuses. C'est la folie du pouvoir, l’imminence des plans de 
ceux qui dirigent le monde. 
  
En tant qu'enfants de Dieu, nous devons rester centrés sur la Puissance 
de Dieu qui domine tout ce qui existe. Sans renoncer aux avancées de la 
technologie, de la science et de ses découvertes dans tous les domaines. 
  
Il est également vrai qu'en ce moment, nous pouvons constater la 
menace que l’homme fait peser avec la puissance de ce que le Ciel appelle 
la « science mal employée », au service du maintien de la primauté sur 
les nations. 
  
Notre Seigneur Jésus-Christ nous appelle à la conversion car elle est 
nécessaire maintenant ! Notre  vie quotidienne est difficile, nous sommes 
tentés et assaillis par les émissaires du mal, mais nous ne devons pas 
baisser la garde, nous devons répondre à Dieu le Père comme Il l’attend. 
  
Notre Seigneur Jésus-Christ m'a parlé de la loyauté d'Élie, de sa Foi et de 
son assurance dans le Nom de Dieu qui peut tout. Et je peux le réaffirmer 
pour moi-même : si Elie a été appelé le Prophète du Premier 
Commandement, c’est parce qu’il avait une Foi inébranlable en Dieu, et 
qu’il l’a adoré par-dessus tout. 
  
Amen. 
 



 
SAINT MICHEL ARCHANGE 

LE 19 FÉVRIER 2022 
 
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 

  
EN TANT QUE PRINCE DES LÉGIONS CÉLESTES ET PAR MANDAT 

DIVIN, JE PARTAGE AVEC VOUS ET VOUS COMMANDE 
L'OBÉISSANCE ET LA PAIX. 

  
Je vous appelle à être fraternels de telle sorte que vous vous entraidiez 
les uns les autres. Mettez en pratique les Appels divins. Ne vous contentez 
pas de les lire, mais intériorisez-les et donnez vie à chaque Appel, afin 
d'être préparés pour les événements inattendus qui se présenteront à 
l'humanité. 
  
La nature continue d'avancer, et l'homme continue de souffrir des 
éléments, qui se renforcent et deviennent de plus en plus inattendus. 
  
Pour votre croissance, nourrissez-vous de l'Aliment spirituel : la Sainte 
Eucharistie. Soyez des créatures à la Foi inébranlable, ne désespérez pas 
à la moindre nouvelle. Soyez forts de l'Amour de la Sainte Trinité et de 
Notre Reine et Mère des Derniers Temps. 
  
Le combat spirituel est féroce, il fait rage sur toute la Terre et s'étend à 
toutes les créatures humaines. 
  

EN TANT QUE VOS PROTECTEURS, NOUS VOUS DÉLIVRONS DE 
TANT DE MALHEURS, DE TANT DE CHUTES, DANS LA MESURE OÛ 

VOUS NOUS LE PERMETTEZ. 
  

Les tentacules de l'Antéchrist se déplacent avec empressement pour 
enflammer l'esprit des dirigeants des puissances. Le cœur de la guerre 
n'est pas ce qui vous est présenté, mais plutôt l'économie du pays du 
Nord et la soif de pouvoir de l'Ours . Ne regardez pas les apparences, 
allez plus en profondeur. 
  
(A ce moment, Saint Michel Archange me donne la vision d'un ours géant, 
regardant tout ce qui se passe autour de lui. Je le regarde, il donne 
l’impression que rien ne lui échappe, il anticipe tout. Je vois aussi un 
aigle, qui représente le pays du nord : il se déplace d'un endroit à l'autre, 
il va et vient avec insistance à la recherche de soutien. L'ours, lui, n'a pas 
besoin de soutien, il a dans ses mains une arme totalement inconnue, qui 
lui permettra de neutraliser plus facilement ses adversaires.) 



  
Saint Michel Archange me dit : 
  
- En tant que Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, vous auriez 
dû vous préparer ! ... 
  
Et Saint Michel Archange agite les bras avec force et me dit : 
  
- Cette génération ne veut rien entendre ! ... 
  
Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ a insisté pour vous demander de vous 
préparer spirituellement, de vous préparer avec de la nourriture et tout 
ce qui est absolument indispensable, et en même temps de garder vos 
médicaments personnels et d’autres qui seront utiles pour le fléau que le 
Diable a préparé. 
  
Vous devez avoir les remèdes que le Ciel vous a donnés pour vaincre les 
maladies qui viennent.  Seule la Foi en ce que la Maison du Père vous a 
révélé vous guérira, avec l’usage des Sacramentaux. Ne spéculez pas à 
propos des Sacramentaux, ils sont tous dépendants de votre Foi. 
  
Utilisez l'Huile du Bon Samaritain, l'Huile de Saint Michel Archange, et le 
calendula pour les maladies hémorragiques. Il est important de renforcer 
votre système immunitaire. Fille, explique-leur ce que Je te montre. 
  
(Saint Michel Archange me montre comment le mal va nous attaquer au 
milieu de la guerre. Il y aura d'abord une attaque spirituelle, puis une 
attaque matérielle sur la nourriture, les vêtements, les médicaments 
indispensables à certaines personnes, et avec la restriction des libertés 
individuelles suite à la nouvelle maladie.) 
  
Saint Michel Archange continue : 
  
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, les attentats resurgiront. 
Ne voyagez pas, ne vous pressez pas, attendez, ce sera extrêmement 
dangereux. La maladie sera transmise par des créatures humaines au 
moyen des transports internationaux. Soyez prudents. 
  
Peuple de Dieu, 
  
PERSÉVÉREZ, SOYEZ DES CRÉATURES DE FOI, CONTINUEZ SANS 

FAIBLIR. "SI DIEU EST POUR VOUS, QUI SERA CONTRE 
VOUS?" (Rm 8,31) 

  



Notre Reine et Mère des Derniers Temps vous garde sous Son Manteau, 
Elle vous protège si vous obéissez. 
  
Je vous bénis avec l'Amour de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ. 
  

Saint Michel Archange 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
 Le pays du Nord : les Etats-Unis. 
 L'ours représente la Russie. 
 
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 
 
Saint Michel Archange m'a montré une scène dantesque... 
 
L'armement que possèdent les puissances mondiales est inimaginable, et 
en particulier une arme que possède le pays représenté symboliquement 
par un ours. 
 
En tant qu'humanité, nous n'avons pas de notion de ce qu’est la guerre 
à l'échelle mondiale, même si elle a commencé dans certains pays et 
qu'elle va s'étendre ensuite au monde entier. 
 
Frères, nous devons avoir des raisins bénis et, comme nous l'a indiqué 
Saint Michel Archange, les remèdes que le Ciel nous a donnés et qui 
seront efficaces contre la maladie à venir. 
 
Saint Michel Archange m'a indiqué les bienfaits médicinaux de fruits tels 
que les mûres, en particulier les baies sauvages, et les fruits de couleur 
foncée comme le raisin, les prunes, les myrtilles, entre autres ; les 
légumes de couleur rouge ou violette comme le chou rouge et l'aubergine 
et autres. 
 
Gardons à l’esprit les Sacramentaux bénits, et leur aide disponible en tout 
temps pour qui a la Foi. Soyons persévérants dans la Foi, recevons Jésus 
Eucharistie, prions avec Foi, prions en croyant à la puissance de la prière. 
  
Préparons-nous d'abord dans la Foi, ne négligeons pas ce que Saint 



Michel Archange nous a mentionné. Soyons le Peuple qui marche sur les 
traces de son Seigneur. 
  
Amen. 
 
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
LE 24 FÉVRIER 2022 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé, 

  
JE VOUS GARDE EN MON SEIN MATERNEL, ARCHE DE SALUT. 

  
Mes bien-aimés, 
  
VOUS ÊTES PROTÉGÉS PAR L'AMOUR MISÉRICORDIEUX DE MON 

FILS. 
  

En ce moment, les cœurs de Mes enfants battent la chamade, sachant 
que les tambours de guerre ont cessé de gronder et qu'à leur place, on 
entend le  fracas des  détonations des  armes. 
  
Mon Fils et cette Mère, nous pleurons l'épreuve de ceux qui souffrent en 
ce moment, épreuve qui s'étendra au reste du monde. 
  
Peuple de Mon Fils, ne reculez pas, offrez tout ce qui est à votre portée 
pour toute l'humanité. Les griffes du Diable accélèrent la souffrance 
mondiale et la venue de l'Antéchrist  (Cf. 1 Jn 2, 18-22). Ce que vous 
vivez est la stratégie du mal pour diviser l'humanité. 
  
Offrez la Sainte Eucharistie pour l'humanité. En tant que Peuple de Mon 
Fils, ne cessez pas de prier, d'offrir, d'aimer la Volonté Divine en vous 
conformant au vrai Magistère de l'Eglise de Mon Fils et en étant des 
créatures de bien. 
Enfants bien-aimés, 
  

PRÉPAREZ-VOUS ET OFFREZ IMMÉDIATEMENT... 
  

Allez à la Célébration Eucharistique, offrez votre réception en état de 
Grâce de la Sainte Eucharistie pour ceux qui subissent les assauts des 
intérêts égoïstes de deux puissances, qui seront rejointes par d'autres 
nations rongées par ces désirs de puissance qui prévallent en ce moment. 
  



VOUS VIVEZ DES MOMENTS TRÈS DIFFICILES AU COURS 
DESQUELS LA PUISSANCE DE LA PRIÈRE VOUS PERMETTRA DE 

RESTER DEBOUT. 
 

IL EST INDISPENSABLE QUE VOUS ACCROISSIEZ VOTRE AMOUR 
POUR LA TRÈS SAINTE TRINITÉ AFIN QUE LA FOI SE 

MAINTIENNE FERMEMENT EN VOUS. 
  

L'égoïsme a dépassé toute limite. La soif de pouvoir est apparue au grand 
jour et ce que les puissances en présence gardaient caché a été 
manifesté. 
  
L'Avertissement approche et vous devez être des créatures de bonté, 
d'amour et de fraternité, vous repentir de vos erreurs et commencer une 
nouvelle vie. Il n'est jamais trop tard, vous n'êtes pas seuls, Mon Fils 
vous protège. 
  
Gardez l'unité, aimez Mon Divin Fils et soyez de fidèles disciples de Mon 
Fils. 
  
Je vous tiens en Mon Sein. Peuple de Mon Fils, Peuple bien-aimé, Je vous 
bénis. 
  

Maman Marie 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

   
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères, 
  
L'union à laquelle notre très Sainte Mère nous appelle doit nous amener 
à devenir des créatures de Dieu sensibles à la douleur d'autrui, et à crier 
pour toute l'humanité. 
  
Ce qui se passe, ce début de guerre, nous amène à reconsidérer avec 
sérieux et responsabilité notre propre attitude, notre façon de voir et 
l'union que nous réalisons dans notre vie, en tant qu'enfants de Dieu. 
  
Amen. 

  



 
NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 

LE 28 FÉVRIER 2022 
 

Mon Peuple bien-aimé, 
  

MON CŒUR RESTE OUVERT POUR TOUS CEUX QUI DÉSIRENT 
VENIR À MOI. 

  
Ma Miséricorde est infinie. Je vous attends avec Mon Divin Amour pour 
que vous soyez des créatures nouvelles. 
  
Mes bien-aimés, 
  
VOUS VIVEZ  LE  MOMENT  QUI  VOUS  CONDUIRA  À 
L'ACCOMPLISSEMENT DE TOUT CE QUI A ÉTÉ RÉVÉLÉ PAR MA 
MAISON. Bien que vous puissiez observer un léger répit, il ne durera pas 
face à l'arrogance des dirigeants mondiaux avides de pouvoir. 
  
Comme je pleure pour la douleur qui s'intensifie devant l'humanité ! 
  
L'orgueil ne connaît pas de limites, le pouvoir pousse l'homme à utiliser 
tout ce qu'il a créé pour immobiliser ceux qu'il considère comme ses 
adversaires.  Comme en des tranchées, on complote pour surprendre 
ceux qui ne se doutent de rien. 
  
Enfants, où avez-vous laissé votre cœur de chair ? Vous tuez 
délibérément pour intensifier la guerre. Ô créatures humaines ! Que de 
souffrances vous attirez sur vous, jusqu'à n'en plus pouvoir ! 
  

Priez, enfants, pour le Moyen-Orient. 
  

Priez, enfants, pour la France. 
  

Priez, enfants, pour l'Italie. 
  

Priez, enfants, pour la Chine. 
  

Priez, Mes enfants, priez pour ceux qui souffrent et pleurent en ce 
moment. 

  
Mon Peuple, vous ferez l'expérience de l'horreur suscitée par ceux qui 
poursuivent des objectifs de conquête. 
  



Combien conduisent-ils Mon Cœur à la souffrance ! 
Combien de larmes Je verse pour l'humanité ! 
  
Petit à petit, Mes enfants, vous entrerez davantage dans ce triste scénario 
de guerre, qui va s'amplifier jusqu'à devenir plus qu'une purification. 
  
Vous vivez, Mes enfants, avec l'insensibilité de ceux qui assistent par des 
moyens technologiques, comme si c'étaient des jeux mortels, à la 
destruction et aux pleurs de vos semblables !  Vous vous êtes tellement 
habitués à la mort fictive  que vous ne vous émouvez pas de l'angoisse 
des autres. 
  
Mon Peuple, la guerre chevauchera sur la Terre au milieu des conflits et 
des représailles jusqu'à ce qu'elle vienne surprendre une humanité prise 
au dépourvu et que ce qui est attendu se produise... Comme Mon Cœur 
en souffre, Mes enfants, comme il en souffre !  
  

JE VOUS AIME, MES ENFANTS, RESTEZ EN ALERTE. 
  

L’épidémie nouvellement envoyée arrive. Mes enfants, soyez des 
créatures de Foi, tenez-vous près de Moi, recevez-Moi après vous être 
dignement préparés avant que Mes Temples ne soient fermés. 
  
"Venez à Moi", (Mt 11,28) qui vous aime infiniment. Je vous bénis. Vous 
êtes Mes enfants.  
  

Votre Jésus 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
La Sainte Vierge Marie nous a alertés à plusieurs reprises, et notamment 
le 29 septembre 2014: "La guerre est devant vous et vous ne la 
reconnaissez pas. L'esprit de Mes enfants a été envahi et formé par la 
technologie au service du mal, par les jeux vidéo, afin d'en arriver à 
considérer le développement de la guerre comme quelque chose de 
normal dans la vie de l'homme... Oh! Comme est flagellée l'humanité par 
la technologie mal utilisée !" 
  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 



  
En écoutant notre très cher Seigneur Jésus-Christ, plus avec le cœur 
qu'avec le sens de l'ouïe, je ne peux rester indifférente à tant de 
Révélations divines données à l'humanité pour que l'homme revienne à 
Dieu, alors même que nous subissons maintenant les conséquences de 
l'arrogance et de l'indifférence... 
  
En ce moment, j'appelle les présidents de toutes les nations du monde à 
s'efforcer de maintenir la paix et l'unité de leurs peuples.  J'appelle tout 
particulièrement les présidents des grandes puissances à considérer 
l'avenir, à ne pas négliger l'appel que Je leur apporte au nom de Mon Fils, 
et à mettre un terme à tous les différends, à mettre un terme surtout à 
leur soif de pouvoir qui pourrait conduire à une Troisième Guerre 
Mondiale. 
 
J’implore le président des Etats-Unis, Mon fils : qu’il écoute cette Mère 
qui voit au-delà de ce qu’il peut voir et qui souffre devant les 
conséquences d'une action guerrière qui déclencherait une hécatombe 
pour  tous  Mes  enfants. 
J’implore Mon fils, le président de la Russie : qu’il soit fort dans la lutte 
et arrête la guerre. LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE, LE 2 OCTOBRE 
2013 
  
Priez mes enfants, priez ; la guerre arrive, elle fera des ravages, mutilant 
les innocents avec des armes sans contrôle humain ; l'homme de science 
sera le bourreau de sa propre race. L'énergie nucléaire est le grand 
Hérode de cet instant. Dites à Mes enfants de ne pas faiblir, de ne pas 
craindre d'être montrés du doigt pour avoir alerté ceux qui ne Me 
connaissent pas et ignorent l'avenir de cette génération. Dis-leur que Mon 
Peuple triomphera et qu'avec Moi, Je les relèverai pour qu'ils ne souffrent 
pas, mais leur conscience doit rester prête à se donner pour Moi. Tous 
les hommes n'ignorent pas ce qui va se passer, mais ils en écartent la 
pensée afin de ne pas être perturbés par le fait de devoir lutter pour être 
meilleurs. DIALOGUE ENTRE NOTRE SEIGNEUR JESUS CHRIST ET 
SA FILLE BIEN AIMÉE LUZ DE MARIA POUR LE MONDE ENTIER, LE 
3 MARS 2014 
 
Enfants bien-aimés de mon Cœur Immaculé : la guerre se prépare, mais 
cette guerre ne se déroulera pas seulement en Europe. D'autres pays du 
monde s’uniront en s’engageant avec ceux qui leur ont silencieusement 
fourni des armes, ce qui, au milieu de l’abattement provoqué par la 
guerre, prendra le monde par surprise. Enfants, vous avez vécu des 
moments douloureux dans certains pays, mais en cet instant, ce sera 
l'Humanité en général qui souffrira à cause de ce mal provoqué par ceux 



qui ont fait un pacte avec Satan, dans le cadre de la préparation de la 
présentation de l'antéchrist, car en ce moment même, les familles 
puissantes du monde sont en train de préparer sa présentation. Enfants, 
ne prenez pas d'autres chemins, regardez en face la Vérité que l’on vous 
cache : il faut que l'économie s’effondre pour que ceux qui aujourd’hui 
conduisent l'Humanité prennent les rênes complètement et puissent ainsi 
accélérer le projet du mal, unifier les pouvoirs à travers le monde et 
prendre le contrôle de toute l'Humanité, par le biais d'une monnaie 
unique, d'un gouvernement unique et d'une religion unique, sous 
prétexte de supprimer les frontières, celles que l'homme a lui-même 
créées.  LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE, LE 21 SEPTEMBRE 2015 
  
Mes chers enfants, maintenant le monde est sensible à l’union des 
puissances les plus fortes. Ce sont des moments difficiles pour tous les 
hommes, par le harcèlement constant des provocations pour que la 
guerre éclate. Par conséquent, Je vous demande de prier pour les Etats 
Unis et la Russie, les protagonistes principaux de ce scénario terrifiant. 
Enfants, vous ignorez le principe de la vérité qui pousse les puissances 
les plus fortes à promouvoir la guerre. Tout acte de l'homme a une finalité 
implicite qui lui apporte un bénéfice. Des intérêts non seulement 
économiques, politiques et géographiques - qui sont inconcevables pour 
qui n’est pas familier avec la politique -  se trouvent derrière les 
révolutions, les actes de vandalisme et les protestations qui semblent 
inoffensives et créent le chaos par la violence incontrôlée, tout cela est 
programmé pour conduire en cet instant l’humanité à seulement un pas 
de l'autodestruction de la race humaine. LA TRÈS SAINTE VIERGE 
MARIE, LE 4 OCTOBRE 2015 
  
Priez pour l'Ukraine, le sang coulera. LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE, 
LE 10  FÉVRIER  2015 
  
Priez pour la Russie, elle surprendra le monde. LA TRÈS SAINTE 
VIERGE, LE 7 DÉCEMBRE  2016 
  
Restez dans l’attente, la Russie prendra une décision qui affectera 
directement toute l'Europe et indirectement le monde entier. LA TRÈS 
SAINTE VIERGE, LE  21 JUIN  2017 
  
Peuple de Dieu, vous verrez de vos yeux le début de la guerre entre les 
armées, et pas seulement la guerre bactériologique dans laquelle vous 
vivez. Ah ! comme la Colère Divine s'abattra sur ceux qui ont jeté sur les 
créatures humaines la douleur de la maladie ! SAINT MICHEL 
ARCHANGE, LE 3 AVRIL  2020 
  



Priez Mes enfants, priez, les Balkans (*) seront une nouvelle pour 
l'humanité. 
Priez Mes enfants, priez, l'Europe privée d’économie sera la proie 
d’envahisseurs vêtus de rouge. LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE, LE 
14 MARS 2021 
 
(*) Péninsule des Balkans. Bien que les États de Croatie, de Slovénie, 
de Slovaquie, de Hongrie, de Roumanie, de Moldavie et d'Ukraine ne 
fassent pas partie de la péninsule des Balkans, ils sont inclus dans la 
région des Balkans pour des raisons historiques et culturelles. 
 
 Les tentacules de l'Antéchrist se déplacent avec empressement pour 
enflammer l'esprit des dirigeants des puissances. Le cœur de la guerre 
n'est pas ce qui vous est présenté, mais plutôt l'économie du pays du 
Nord et la soif de pouvoir de l'Ours. Ne regardez pas les apparences, allez 
plus en profondeur. SAINT MICHEL ARCHANGE, LE 19 FÉVRIER 2022 

  
 

SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 3 MARS 2022 

 
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 

  
En tant que Prince des Armées Célestes, Je m'adresse à chacun d'entre 
vous en particulier. 
  
QUE LA BÉNÉDICTION TRINITAIRE SOIT SUR CHACUN D'ENTRE 

VOUS EN CE TEMPS TRÈS PARTICULIER DU CARÊME. 
  

Je me tiens devant les créatures humaines avec Mes Armées Célestes, 
désireux d'arrêter le grand flot d'âmes qui se perdent en rejoignant les 
rangs du Diable. 
  
TRANQUILLISEZ-VOUS ET PERMETTEZ-NOUS D'AGIR EN VOUS... 

  
L'humanité vit des moments difficiles pour ceux qui ont une conscience 
et reconnaissent les temps, des moments risibles pour ceux qui ont perdu 
leur conscience et se sont livrés au mal. 
  
Il y aura une brève pause dans cette agonie de la guerre pour les enfants 
de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, avant que le monde entier ne 
vienne à souffrir du communisme.  
  



Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, le mécontentement 
conduira à des soulèvements sociaux  dans divers pays et le parcours de 
la créature humaine sur la Terre sera plus douloureux. 
  

QUAND CELA ARRIVERA, CONSIDÉREZ-LE COMME UNE 
OCCASION DE PURIFICATION. N’EN SOYEZ PAS TERRORISÉS, 

MAIS VIVEZ-LE AVEC LA CERTITUDE DE LA PROTECTION 
DIVINE, ET AVEC FOI. 

  
La mort sournoise arrive, une créature d'influence tombera et cela 
soutiendra l'action d'autres nations. La redoutable guerre mondiale 
émergera, elle se déroulera au Moyen-Orient. 
 
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, vous avez oublié que la 
terre continuera de trembler, soyez en alerte. 
  
CE CARÊME EN PARTICULIER : 

• Vivez-le en recourant aux Sacrements. 
• Repentez-vous, réparez, offrez autant que possible. 
• Convertissez-vous (Mt. 4,17 ; Mc. 1,15) et devenez des créatures 

nouvelles de Foi, d'Espérance et de Charité. 
  

Priez avec votre cœur pour l'humanité souffrante. 
  

Priez pour vous-mêmes afin de ne pas permettre au mal de dominer 
votre esprit, faisant de vous la proie de sa méchanceté. 

  
Priez pour la France, elle souffrira du communisme. 

  
Priez pour l'Angleterre, elle sera déstabilisée. 

  
Priez pour l'Espagne, la guerre arrivera chez elle. 

  
Priez pour l'Argentine, son peuple s'enflammera. 

  
L'ANGE DE LA PAIX ARRIVE , il se portera à votre secours. Il viendra 
après la présentation publique de l'antéchrist, mais il veille déjà sur vous. 
  
Sans crainte, confiants dans la Très Sainte Trinité, unissez-vous à Notre 
Reine et Mère des Derniers Temps et faites réparation pour l'humanité. 
  
Mes Légions se tiennent devant chacun de vous. 
  
Recevez Ma Bénédiction de force. 



  
Saint Michel Archange 

  
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

   
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 
  
Attentifs aux Paroles de Saint Michel Archange, en ce temps de douleur 
pour l'humanité, consacrons-nous à réparer et à lutter pour être de 
meilleurs enfants de Dieu. 
  
Prions pour ceux qui souffrent et considérons combien cette souffrance 
pourrait s'étendre à toute l'humanité. 
  
Nous possédons le trésor de la Foi qui renforce la Protection Divine sur 
Son Peuple, mais nous devons nous préparer spirituellement et avec tout 
ce qui est nécessaire pour affronter ce qui vient. 
  
Prions l'Ange de la Paix de nous aider à ne pas défaillir et renforçons notre 
Foi en la Très Sainte Trinité et en Notre Sainte Mère. 
  
Prions pour l'humanité, pour la paix dans le monde, en ayant confiance 
que les prières atténueront ce que nous vivons. 
  
Le Carême est un temps de pénitence et de conversion : jeûnons, non 
seulement de nourriture, mais aussi de tant d'actes qui plongent la 
créature humaine dans l'abîme du mal. 
  
Frères, soyons unis dans la prière et la pénitence. 
  
Amen. 
 
 

 NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 
LE 7 MARS 2022 

  
Mes enfants bien-aimés, 

  
RECEVEZ MA BÉNÉDICTION EN CES TEMPS DE TROUBLES. 



 
Vous êtes Mon Peuple et Je vous protège tous. Je vous appelle à rester 
vigilants, en état d'alerte spirituelle face aux pièges que le Diable vous 
tend. 
  
LA SUPERBE ACCOMPAGNE LA CRÉATURE HUMAINE ET LA 
DOMINE, LE FAISANT TOMBER DANS DE GRAVES FAUTES, DANS 
LA DÉSOBÉISSANCE ET L'INJUSTICE ENVERS SES FRÈRES. Cette 
mauvaise conseillère annule la crainte de Moi et élève l'ego humain à des 
niveaux impensables. Si vous désirez être amour, vous devez chasser 
une si mauvaise compagnie, afin qu’elle ne transforme pas votre cœur en 
pierre. 

  
Au cours de ce Carême, Je vous invite à vous examiner profondément, 
en mettant dans la balance vos actes et la réaction que vous recevez de 
vos frères, afin de discerner si ce mal est en vous. S’il y a de l'orgueil en 
vous, vous n'êtes pas perdus, pour autant que vous entrepreniez de vous 
convertir. 
  

CE CARÊME EST SPÉCIAL... 
  

EN RAISON DE CE QUI ARRIVE ET DOIT ENCORE ARRIVER À 
L'HUMANITÉ, J'AI OUVERT MA MISÉRICORDE À TOUS MES 

ENFANTS, DE SORTE QUE LE PLUS GRAND NOMBRE POSSIBLE 
DES MIENS PUISSENT EN PROFITER. 

  
Mon Esprit reste attentif à la bonne volonté des hommes, que J'appelle à 
une pacification spirituelle. 

  
AU MILIEU DES GRANDS MAUX DE L’HUMANITÉ, JE VOUS DONNE 
DE GRANDS BIENS ÉTERNELS SI VOUS ÊTES DES CRÉATURES DE 

MISÉRICORDE ET DE FOI. 
  

L'amour du prochain est indispensable (Mt 22, 37-39), et se perfectionne 
dans l'humilité. Tout ce que vous devez faire pour vous amender auprès 
de vos frères, faites-le maintenant, ne le remettez pas à demain. 
Mon Peuple, 
  
C'EST UN TEMPS DE GRANDE BATAILLE SPIRITUELLE. Vous savez 
très bien que ce combat est d'ordre spirituel, (Ep 6,12) il oppose le bien 
et le mal. Vous devez exhaler le plus de bien possible afin que le mal ne 
vous ronge pas de l'intérieur et ne vous conduise pas à vomir sur vos 
frères la malice insidieuse de l'oppresseur des âmes. 
  



VOUS GOÛTEZ AUX FRUITS DE LA DÉSOBÉISSANCE À LA 
REQUÊTE DE MA MÈRE. 

  
Mes enfants au cœur endurci ont continué d'occulter Ma Mère et de 
l'ignorer.  
C'est ce que le Diable voulait et la créature humaine le lui a accordé... 
  
Mon Peuple, connaissez-Moi en lisant les Saintes Écritures. Il est 
nécessaire que Mon Peuple Me connaisse, qu'il scrute Ma Parole (Jn 5, 
39), de sorte que vous puissiez à chaque instant vous conformer à Ma 
Parole et témoigner de l'Évangile. 
  
Venez à Moi ! Je désire vous nourrir de Mon Corps et de Mon Sang. En 
tant que témoins de Ma Volonté, vous devez rester fermes dans la Foi, 
convaincus et convertis. 
  
Face à ce qui s'approche, il est nécessaire que la Foi de Mon Peuple soit 
renforcée en Me recevant dans l'Eucharistie et qu’il tienne la Main de Ma 
Mère, en priant le Saint Rosaire. 
  

MON PEUPLE SERA VICTORIEUX. C'EST MA CROIX QUI DONNE 
LA VICTOIRE À MES ENFANTS, NON LES ARMES. 

  
Priez enfants, priez pour la France, elle souffrira à cause de la guerre. 

  
Priez enfants, priez, vous ferez l'expérience des horreurs de la bassesse 

humaine. 
  

Priez enfants, priez, l'Espagne sera prise par surprise. 
  

Priez enfants, priez pour l'Italie, des rivières de sang couleront dans les 
eaux de ses rivières. 

  
Priez enfants, priez, la Chine s'élèvera contre la Russie à la stupéfaction 

du monde. 
  

MA MÈRE EST UN TRÉSOR POUR MON PEUPLE ET ELLE VOUS 
APPORTERA MON ANGE DE LA PAIX. 

  
Mes enfants, 
  

RECEVEZ MA BÉNÉDICTION AU NOM DU PÈRE, DU FILS, ET DU 
SAINT ESPRIT. AMEN. 

  



Votre Jésus 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 
 
Considérons comment depuis des années le Ciel nous a annoncé ce que 
nous vivons aujourd'hui : 
 
Enfants, préparez-vous, convertissez-vous. Ce que Mon Fils et cette Mère 
vous ont annoncé se produira en un clin d'œil. "LE CARÊME EST UN 
TEMPS D'EXPIATION", NE L'OUBLIEZ PAS. Je ne veux pas vous 
effrayer, mais vous avertir pour que vous restiez éveillés, et que vous 
puissiez vaincre la tentation. LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE, LE 3 
MARS 2010 
 
Les Miens profanent la foi qu'ils m'ont promise dans les Sacrements, et 
aujourd'hui ils M'ignorent. L'orgueil humain les maintient dans une 
débauche inimaginable, usant de leurs sens pour pécher constamment 
avec leur libre arbitre. NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST, LE 22 MAI 
2010 
 
Même en vivant au milieu de la guerre, même en éprouvant la faim dans 
votre chair, que votre foi ne vacille pas. LA TRÈS SAINTE VIERGE 
MARIE, LE 8 DÉCEMBRE 2010 
 
Priez, enfants de Dieu, priez pour les Balkans, les stratagèmes de guerre 
se préparent. SAINT MICHEL ARCHANGE, LE 26 SEPTEMBRE 2021 
 
VISION APRÈS LE MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
LE 1er DÉCEMBRE 2010 
 
Maman Marie m'a permis d'avoir une vision : 
 
J'ai vu beaucoup de gens se battre entre eux, le sang coulait à Rome, en 
France et en Angleterre. Cela arrivera bientôt. J'ai vu la douleur ; c'était 
comme une ombre qui apporte au monde les lamentations et les meurtres 
pour un peu de pain... 



 
Je regardais la Très Sainte Vierge Marie vêtue de deuil (en noir).  Elle 
implorait la Très Sainte Trinité pour tous les peuples. Elle combattait les 
forces du mal qui s'approchaient de l'homme. 
 
J'ai vu des légions de démons. Saint Michel Archange accompagnait 
Maman Marie, et j'ai vu à la fin qu’ils triomphaient avec l'Église, mais 
seulement après une longue purification, qui entraînera un grand fléau 
qui se répandra sur toute la terre. Ce n’est pas n'importe quel fléau, c’est 
un fléau de guerre, de maladie, d'attaques spirituelles et de souffrance. 
La douleur de Maman Marie a pénétré tout mon être... 
 
Amen. 

  
 

SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 13 MARS 2022 

 
Enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 

  
EN TANT QUE PRINCE DES LÉGIONS CÉLESTES, JE VOUS BÉNIS 
ET PARTAGE AVEC VOUS LA PAROLE DIVINE AFIN QUE VOUS 

PUISSIEZ VOUS PRÉPARER. 
  

Vous êtes aimés de la Très Sainte Trinité et de Notre Reine et Mère des 
Derniers Temps. 
  
VOUS DEVREZ AFFRONTER DES ÉPREUVES DE TOUTES SORTES, 

MAIS SURTOUT EN CE QUI CONCERNE LA FOI. 
  

Enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, vivez ce Carême 
consciemment, comme vous ne l'avez encore jamais fait auparavant. 
Devant vous se trouve la Miséricorde Divine, afin que vous puissiez vous 
corriger. 
  
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 
  
EN TANT QU’ÉGLISE, VOUS DEVEZ VOUS FORTIFIER DANS LA 
FOI. Les sbires de l'Antéchrist imposeront comme seule, unique et vraie, 
une nouvelle religion. Je dois vous le dire: elle n'est pas vraie et ne vient 
pas de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ ; elle est née des entrailles de 
Satan lui-même, conçue pour que l'Antéchrist puisse vous dominer. Elle 
vient, saturée de contrainte, de persécution, de discorde, de mensonges, 
de haine et de trahison. LES CHRÉTIENS RETOURNERONT DANS LES 



CATACOMBES OÙ SE TROUVERA LA VRAIE LUMIÈRE QUE LE 
DIABLE NE POURRA PAS ÉTEINDRE. 
  
L'homme incrédule préfère nier les Prophéties (1 Th 5,20) plutôt que 
d'accepter ce que certaines créatures humaines vivent déjà : la douleur 
de la guerre, la mort inattendue, l'injustice, la terreur. 
  
En tant que Prince des Légions Célestes je dois vous affirmer que la 
guerre n'est pas qu’un mot, mais des événements douloureux et 
sanglants, et des plans ont été élaborés pour envahir l'Europe, une partie 
de l'Amérique ainsi que certaines îles et certains pays d'Orient. En 
conséquence de quoi les créatures humaines erreront comme des 
étrangers, d'un pays à l'autres. Vous serez pris au dépourvu. Les 
persécuteurs viendront à l’improviste et comme un fléau, ils envahiront 
par voie aérienne et terrestre. Dans leur volonté de s'emparer de 
l'Europe, ils atteindront plusieurs pays. 
  
Peuple de Notre Roi et Seigneur et Jésus-Christ, vous vous dirigez vers 
une famine causée par la guerre, qui se propagera comme une peste de 
pays en pays. 
  
JE VOUS INVITE À PRENDRE LES ÉVÉNEMENTS ACTUELS AU 
SÉRIEUX. Ceux-ci se propageront au fur et à mesure que la trahison se 
répétera d'un endroit à l'autre, notamment dans les Balkans, où la 
trahison et la mort arriveront. 
  
Le Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ deviendra un peuple 
étranger, errant d'un endroit à l'autre au fur et à mesure que le tentacule 
de la guerre progresse de manière imparable et implacable. 
  
JE M'ADRESSE À VOUS AVEC DES PAROLES CERTAINES : ce 
moment vous paraîtra durer de longues années, à cause des misères 
humaines avec lesquelles vous devrez vivre. 
  
Vous devez être préparés, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ 
: 
  
PRÉPARÉS NON SEULEMENT À FAIRE FACE AUX FUREURS DE LA 

NATURE, MAIS AUSSI À LA FUITE SOUDAINE DE LA NATION 
DANS LAQUELLE VOUS VIVEZ DEVANT UNE INVASION SUBITE ET 

IMPRÉVUE. 
  

L'Europe sera atteinte en divers points. L'invasion des nations se fera à 
l'improviste, elle sera inattendue. Vous serez en train de vaquer à vos 



occupations lorsque vous entendrez et verrez les avions au-dessus de 
votre tête et les armes de guerre entrer dans votre pays. 
  
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 
  

Priez, priez sans cesse pour le salut des âmes, pour la famine sur la 
planète et pour les innocents qui souffrent. 

  
Soyez des créatures de bien, allez à la Célébration Eucharistique, honorez 
Notre Reine et Mère. 
  
Soyez des créatures de Foi, fortifiez-vous les uns les autres. Chacun de 
vous est un temple (1 Cor 6,19) et c'est un péché grave d'agir contre un 
frère, directement ou verbalement. 
  
Soyez prudents afin de ne pas avoir à souffrir davantage pendant 
l'Avertissement. 
  
Peuple de Notre Reine et Mère, les créatures humaines seront jugées sur 
l'amour. Soyez donc amour, et le reste vous sera donné par surcroît. 
  
Je vous bénis de la bénédiction reçue par moi de la part de Notre Roi et 
Seigneur Jésus-Christ. 
  

Saint Michel Archange 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

   
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 
  
Nous devons rester attentifs afin d'éviter toute confusion. Faisons 
attention à la religion qui nous sera présentée comme seule et unique: 
nous ne devons pas l'accepter car elle vient du mal. 
  

SAINT MICHEL ARCHANGE 
18.05.2020 

LA NOUVELLE RELIGION AVANCE SANS QUE LE PEUPLE DE DIEU EN SOIT 
CONSCIENT. UNE RELIGION SANS NOURRITURE SPIRITUELLE OÙ LE 
PEUPLE DE DIEU VIT COMME S'IL PRATIQUAIT UNE AUTRE RELIGION. Ils 



ouvrent la voie à la "RELIGION UNIQUE" en usurpant le Sceptre de notre 
Roi et Seigneur Jésus Christ. 

  
EXPÉRIENCE MYSTIQUE AVEC LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 

10.02.2015 
L'HOMME ABANDONNERA LA VRAIE FOI POUR DES IDÉOLOGIES OU DES 
PRATIQUES QUI LE CONDUIRONT VERS LE MAL. SON ESPRIT SERA 
DOMINÉ PAR LE MENSONGE, IL MARCHERA VERS UNE RELIGION UNIQUE 
QUE LES DISCIPLES IMPITOYABLES DE L'ANTÉCHRIST EXIGERONT. 

  
Saint Michel Archange nous invite à prendre au sérieux les événements 
actuels. Continuons à nous préparer, tant spirituellement que 
matériellement, comme le Ciel l'a indiqué. Tout nous a été révélé 
d'avance. 
  

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
17.07.2016 

Le Ciel vous a avertis que vous étiez en guerre et que cette guerre n'a 
pas pris le modèle précédent d'autres guerres que nous rappelle 
l'Histoire. 
Cette Troisième Guerre Mondiale consiste en une escalade de violence 
sous différentes formes, au cours de laquelle les hommes parviendront à 
des extrêmes impensables à la pensée humaine. 

  
NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 

05.05.2010 
La Terre n'est plus la même, le fruit a mûri. On l'a laissé vieillir, 
maintenant il est pourri. L'homme, dans sa course désespérée pour 
conquérir le pouvoir, a précipité ce qui avait été annoncé. Les crises 
économiques conduiront les puissants à s’unir, puis à se désagréger, 
provoquant la guerre. 

  
LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE. 

23.12.2010 
L’obscurité montrera son visage et les hommes pleureront et se 
lamenteront. La guerre n’attend plus. 
Priez pour l’Europe.  Elle pleurera. Les innocents seront mutilés. 
Priez pour les Etats-Unis. Le deuil les enveloppera. 
Priez pour le Moyen-Orient. 
PRIEZ. PRIEZ. 

  
Amen. 

 
 



SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 17 MARS 2022 

 
Peuple bien-aimé de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 
  
En tant que Chef des Armées Célestes, Je vous bénis de la Bénédiction 
de Mon Roi et Seigneur Jésus-Christ. 

  
JE VOUS APPELLE À UNE CONVERSION URGENTE, MAINTENANT ! 

EN HÂTE, "IPSO FACTO", AVANT QUE VOUS NE SOYEZ 
DAVANTAGE DANS LA CONFUSION. 

  
En tant que Corps Mystique, vous devez obéir et rester fidèles aux Saintes 
Écritures. 
 
Soyez vigilants, ne vous égarez pas sur des chemins contraires à la 
Volonté Divine. 
 
Il est nécessaire que vous observiez les Sacrements et que vous vous 
réconciliez avec vos frères. 
 
Soyez amour, paix, miséricorde et recevez la Sainte Eucharistie dûment 
préparés. Offrez le Saint Rosaire à Notre Reine et Mère, prié avec le cœur. 
  

IL EST INDISPENSABLE QUE VOUS SOYEZ AMOUR... DEVANT 
L'AMOUR, LE DIABLE S'ENFUIT. 

  
Ne jugez pas les autres et vous ne serez pas jugés. Car de la manière 
dont vous jugez, vous serez jugés, et la mesure que vous utilisez pour 
les  autres será utilisée  pour  vous.  (Mt  7,  1-2) 
  
Je vois des créatures humaines se détourner de Notre Roi et Seigneur 
Jésus-Christ et de Notre Reine et Mère.  Je les vois rejoindre les rangs du 
mal, prêts à abattre leurs frères sans pitié ni remords. 
  
L'humanité est plongée dans l'idéologie du communisme. Celui-ci, uni a 
la franc-maçonnerie , maintient le Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-
Christ et les enfants de Notre Reine et Mère des Derniers Temps 
 dans  la  méfiance  et  la  division. 
  
Peuple de Notre Reine et Mère, craignez de tomber et de ne plus pouvoir 
vous relever. 
  

CONVERSION, CONVERSION IMMÉDIATE! 



  
Quel entêtement montrent ceux qui décident de continuer à diffuser le 
mal, à coopérer avec le communisme et à répandre son idéologie, dont 
le but est de s’emparer du pouvoir territorial et de dominer les peuples 
dans  tous  les  domaines. 
  
Comme vous vous  lamenterez! 
Comme vous vous lamenterez, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-
Christ! 
La maladie se manifestera à  nouveau .... 
 
  
La famine s’est répandue sur la Terre, conformément aux dispositions 
prises par ceux qui détiennent le pouvoir au sein des puissances, eux qui 
vous emmènent vers l'abîme et qui, ayant pactisé avec le mal, conduiront 
l'humanité à souffrir comme jamais auparavant. 
  

Peuple de Notre Reine et Mère, priez, implorez, criez, de sorte que 
Notre Reine accueille vos supplications sincères faites avec le cœur. 

 
Vous devez veiller à conserver votre paix intérieure, afin de pouvoir 
partager cette paix avec vos frères. Cette génération a besoin de 
l'amour émanant des Sacrés Cœurs pour attendrir les cœurs endurcis 
des hommes. 
  
Comme vous avez besoin de prière! 
Comme vous avez besoin de la confession de vos péchés et d'un 
repentir vrai et authentique! 
  
Faites plier votre arrogance et votre façon de penser pour être dignes 
de la Protection Maternelle, à qui la Très Sainte Trinité a confié les 
temps que cette génération vit actuellement.  
    
Peuple de  Notre Reine et  Mère, 
  
En ne vous séparant pas de la Main bénie de Celle qui est la Mère de 
Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ et la Généralissime des Armées 
Célestes, vous êtes et serez protégés par Notre Reine, À QUI LA TRÈS 
SAINTE TRINITE A CONFIÉ LA MISSION D’INTERCÉDER POUR LE 
BIEN DE L'HUMANITÉ, ET QUI A ÉTÉ CHOISIE POUR ÉCRASER ET 
ENCHAÎNER  LE  DRAGON  INFERNAL. 
  
L’avenir de l'humanité trouvera la Reine et Mère du Ciel et de la Terre 
devant Ses enfants pour les défendre et les délivrer de tout mal, SI 



CEUX-CI ADORENT SON TRÈS SAINT FILS ET SE CONFORMENT À 
LA VOLONTE DIVINE. 
  
En avant, Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ ! Avancez en 
croyant fermement à la puissance de Notre Reine et Mère, sans jamais 
douter qu'à la fin, Son Cœur Immaculé triomphera ! 
  
Vous verrez tout genou fléchir devant Notre Reine, toute créature 
s'exclamer: 

 
"Je vous salue Marie très pure, je vous salue Marie très pure, je vous 

salue Marie très pure." 
  
Peuple fidèle, sois inébranlable, ne renonce pas à ton appel. 
Peuple fidèle, sois inébranlable dans le combat contre le mal au Nom de 
Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ. 
  
Nous vous protégeons, Je vous bénis. 
  

Saint Michel Archange 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 
  
Dans cet appel urgent au Peuple de Dieu, Saint Michel Archange nous 
exhortent à nous réveiller et à être amour afin que nous puissions donner 
de l'amour. Il nous commande de ne pas juger, et ainsi nous ne serons 
pas jugés. Nous vivons un temps où nos vertus personnelles seront mises 
à l’épreuve, et en particulier la charité (l'amour), le cœur de la vie 
chrétienne. 
  
Je partage avec vous les Appels du Ciel suivants : 
  

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 
18 SEPTEMBRE 2016 

Cette génération se livre à de grandes abominations contre Notre 
Volonté ; elle commet des sacrilèges comme l’humanité n’en a jamais 
commis auparavant ; elle offense Ma Mère en niant Sa Pureté Virginale 



et Sa Maternité envers toute l'humanité. Cette génération pèche 
constamment contre mon Saint-Esprit, oubliant que la vie de l'homme 
dépend de Notre Volonté. 
  

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
13 MAI 2020 

Enfants bien-aimés, le communisme semble dormir, mais le monde verra 
son réveil quand il sera déjà en train de frapper l’Europe. 
  

SAINT MICHEL ARCHANGE 
9 FÉVRIER 2021 

Certaines personnes se sentent déçues par l'attente à laquelle l'Eglise est 
soumise, sentant leur espérance se réduire face à la puissance du mal 
qui se déploie dans le monde. Elles oublient cependant que Dieu 
n'abandonne pas Son Peuple et permet que ce qui a été annoncé se 
produise. C'est-à-dire: l'impiété, les hérésies, le manque de respect 
envers ce que Dieu représente, les sacrilèges, les persécutions à venir, 
les fléaux, les maladies, la guerre, les famines, les grands tremblements 
de terre et effets de la nature. 
  
Amen. 

 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 
LE 23 MARS 2022 

 
Mes enfants bien-aimés, 

  
MA BÉNÉDICTION EST AVEC VOUS EN CE TEMPS DE 

LAMENTATION. 
  

La confusion s'est emparée d'une grande partie des Miens, qui vivent en 
Me rejetant, profanant le Nom de Ma Très Sainte Mère, Très Pure, Très 
Chaste, Refuge des pécheurs, Consolatrice des affligés. 
  
Ma Mère, Secours des chrétiens, Mère inséparable de toute l’humanité, 
est moquée par ceux qui croient échapper au regard de Notre Très Sainte 
Trinité. 
  
"JE SUIS CELUI QUI SUIS" (EX 3,14), ET MA TRÈS SAINTE MÈRE 
EST LA GÉNÉRALISSIME SUPRÊME DES ARMÉES CÉLESTES. EN 
CES TEMPS SI PARTICULIERS, NOTRE TRÈS SAINTE TRINITÉ A 
CONFIÉ À MA MÈRE LA GARDE DE CETTE GÉNÉRATION, AFIN 

QU'ELLE NE SE PERDE PAS. 



  
MA MÈRE SERA AVEC MON PEUPLE, un peuple qui subira un 
événement après l'autre jusqu'à atteindre la purification. 
  
Mon Peuple bien-aimé, sans vous mêler à la confusion du monde, entrez 
dans le silence intérieur, loin des choses du monde, en prenant la Main 
Très Sainte de Ma Mère, afin qu'avec Elle vous puissiez vous libérer du 
mal et vous maintenir sur le Chemin Véritable qui vous conduit à Ma 
Maison. 
  
Ma Mère du Silence, Mère de la Foi, vous enseignera à être des créatures 
de silence, non pas face à l'injustice, mais face à vos propres manques 
d'amour envers vos frères. 
  
Chacun de Mes enfants se jugera lui-même pendant l'Avertissement, 
d'abord quant à son amour pour Notre Très Sainte Trinité, puis quant à 
l'amour pour ses frères. Il se jugera à la lumière de chacun des 
Commandements... 
  
C'EST POURQUOI: CONVERSION, CONVERSION, CONVERSION ! 
REPENTIR, REPENTIR, REPENTIR ! PRIEZ AVEC VOTRE CŒUR, 

DÛMENT PRÉPARÉS, ET AVEC UN FERME PROPOS 
D'AMENDEMENT. 

  
Etant frappés de cécité spirituelle, vous ne prenez pas en considération 
ce que Notre Très Sainte Trinité vous a fait connaître en vue de 
votre  conversion. Vous n'avez pas compris l'urgence de votre croissance 
spirituelle face à la douleur qui frappe déjà toute l'humanité. 
  
Je vous appelle à garder votre esprit en alerte face aux loups qui vous 

entourent. 
  

Je vous appelle à plier les genoux pour Mon Église, et pour ceux qui 
composent Mon Eglise. 

  
Priez Mes enfants, priez pour le Moyen-Orient, où la guerre se prépare. 

  
Priez Mes enfants, priez pour que vous restiez avec Moi. 

  
Priez Mes enfants, priez pour tant de souffrances infligées par les 

éléments. 
  

Priez Mes enfants, priez pour la Suisse, la France, l'Espagne et la Grèce, 
qui souffriront de la guerre. 



  
Priez Mes enfants, pour vos frères qui souffrent à cause de la guerre. 

  
Vivez dans la Foi, nourrissez-vous de Mon Corps et de Mon Sang, 
nourrissez-vous de Mon Amour. 
  
N'ayez pas peur, enfants, n'ayez pas peur. Je vous bénis. Résistez, 
enfants, 
  
Ma Mère ne vous abandonnera pas. 
  

Votre Jésus 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

   
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 
  
A la lumière de cet Appel très sérieux de Notre Seigneur Jésus-Christ à 
la conversion, et face à ce que nous allons vivre en tant que créatures 
humaines, nous devons plier les genoux et supplier le Ciel en aimant 
Notre Très Sainte Mère et en Lui faisant réparation pour les offenses 
commises contre Elle, Mère de Dieu et notre Mère. 
  
Souvenons-nous avec gratitude de ce que le Ciel nous a donné. 
  

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
12.02.2018 

Le Peuple de Mon Fils est le fruit de l'Amour Divin et en tant que tel, il 
doit répondre et REPARTIR À NOUVEAU SUR LE CHEMIN DÉFINITIF 
DE LA CONVERSION. Tous vous devez revenir de toute urgence sur le 
vrai Chemin. Recevez ce temps de Carême comme un temps pour votre 
conversion. 
  

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 
03.11.2016 

Mon Peuple, gardez-vous en état de grâce. De grands événements vont 
arriver sur la Terre, certains venant de l'Univers, d'autres avec les 
craquements de la terre, la montée des eaux ou les éruptions 



volcaniques, et avec la colère de l'Humanité qui s’élèvera contre elle-
même. 
  

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
11.10.2016 

La famine chevauchera sur la Terre. Le climat variera partout jusqu'à ce 
que les semailles se dessèchent à cause de la chaleur, de la pluie et des 
fléaux. La famine se généralisera, à cause de la proximité de la Grande 
Comète qui s'approchera de plus en plus de la Terre. Les nations de 
grande opulence tomberont dans la misère. 
  
Amen. 

  
  

SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 27 MARS 2022 

  
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 
  
Je vous bénis en tant que Chef des Légions Célestes. 

  
L’ADORATION ET L’HONNEUR SOIENT À NOTRE ROI ET 

SEIGNEUR POUR LES SIÈCLES DES SIÈCLES. AMEN. 
 
Humanité, préparez-vous, repentez-vous du mal que vous avez fait, 
confessez vos péchés et disposez-vous à la conversion ; cela est 
nécessaire pour que la Foi soit fondée sur une base solide. 
  
DES MOMENTS EXTRÊMEMENT FORTS APPROCHENT. Les 
tremblements de terre augmenteront en intensité et les eaux des mers, 
avec des vagues d'une hauteur inattendue, provoqueront la peur parmi 
les hommes. 

  
Priez avec le cœur, dûment préparés spirituellement, aimez et respectez 

les Commandements et les Sacrements. 
  

Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, ne laissez pas la confusion 
s’emparer de vous, mais restez sur l'unique chemin du Salut, le chemin 
de la Croix (cf. Mt 16, 24), qui contient l'Amour infini, la Foi, l'Espérance 
et  la  Charité. 
  
Ce qui arrive à cette génération n'est pas fortuit, c'est l'œuvre de ceux 
qui suivent les ordres du mal pour préparer ce dont ils ont besoin pour la 
domination absolue de toutes les créatures humaines. 



  
LE MAL PREND RAPIDEMENT POSSESSION DE L'HUMANITÉ, LA 

RENDANT INSENSIBLE ET MÉCONNAISSABLE DANS SA 
DÉSOBÉISSANCE À LA MAISON PATERNELLE. 

  
La faim s'emparera de l'humanité pendant que les nations s'enfonceront 
dans des conflits qui ne sont pas le fruit du hasard ou de différends entre 
nations, mais qui ont été tracés d’avance par le Diable lui-même et les 
siens. 
  
Enfants de Notre Reine et Mère des Derniers Temps, faites de constantes 
réparations au nom de l'humanité à cause des continuelles offenses faites 
à une Reine et Mère si admirable. 

  
Priez, priez pour vos frères qui souffrent. 

Priez, priez Notre Reine et Mère pour toute l'humanité. 
  

Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, la créature humaine croit 
intervenir dans les Desseins Divins et oublie vite que Dieu est le seul Juge 
Juste (cf. Ps 9, 7-8), Tout Puissant et Miséricordieux. 
  
Recevez Ma Bénédiction. Je vous protège avec Mes Légions au service de 
la Très Sainte Trinité. 
  

Saint Michel Archange 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

   
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 
  
La Miséricorde Divine est toujours devant nous, tout comme l’est aussi 
sa Justice. 
 
Nous sommes appelés à reconnaître que, d'une manière ou d'une autre, 
nous appartenons à cette génération qui a offensé la Très Sainte Trinité 
et notre Reine et Mère des Derniers Temps au-delà de toute limite. 
  



A la fin, le Cœur Immaculé de Marie triomphera, mais pas avant que cette 
génération ne fasse l'expérience de la purification et de tout ce qui nous 
a été annoncé. 
  

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
11 NOVEMBRE 2012 

Le spirituel, mal utilisé et déformé sur instruction de l'antéchrist, a 
produit la fausse image d'un Christ indulgent envers les désirs de 

l'humanité, d'un Christ faible, qui ne peut qu’accorder son pardon, de 
sorte que l'humanité ne subisse pas de purification. NON, MES BIEN-
AIMÉS. DU TRÔNE PATERNEL VIENT AUSSI LA JUSTICE, POUR CEUX 
QUI LE MÉRITENT, QUI N'AGISSENT PAS EN ESPRIT ET EN VÉRITÉ. 

  
NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 

24 DÉCEMBRE 2013 
Je ne désire pas que vous M'adoriez superficiellement, mais que vous le 

fassiez en esprit et en vérité, avec force et de manière ferme et 
résolue... Je ne désire pas de paroles vides ni un cœur faux... Je ne 

désire pas des esprits qui ignorent l'infinité de Mon Amour et la 
grandeur de Ma Justice. 

  
Amen. 

  
  

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
LE 31 MARS 2022 

  
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé, 

  
Peuple de Mon Divin Fils, 
  
RECEVEZ MA BÉNÉDICTION MATERNELLE. RECEVEZ MA PAROLE 
COMME UN BAUME POUR CHACUN DE VOUS, ENFANTS DE MON 

DIVIN FILS. 
  

Mes enfants, 
  
Je verse Mes Larmes de douleur pour cette génération qui reste enlisée 
dans le péché et la désobéissance. 
  
Je verse Mes Larmes pour les douleurs, les sacrilèges, les hérésies par 
lesquels Mon Divin Fils est offensé et pour les vies interrompues des 
innocents qui l’on met à mort. 
  



Je verse Mes Larmes de douleur pour ce qui s'approche de toute 
l'humanité: pour les souffrances, les persécutions, les révoltes, les 
soulèvements sociaux, les maladies et les famines. 
  
Je verse Mes Larmes pour les églises fermées sur ordre de ceux qui 
viendront dominer l'humanité et empêcher Mes enfants d'adorer Mon 
Divin Fils. 
  
Je verse Mes Larmes sur la terre et l'eau, à cause des éléments qui se 
soulèveront en portant atteinte à la créature humaine. 
  
Enfants bien-aimés, 
  
LES DOULEURS QUE VOUS AFFRONTEZ ET AFFRONTEREZ 
ACCABLERONT L'HUMANITÉ; d'où nos appels à la conversion et 
l'urgence pour la créature humaine de ne pas vivre en se permettant 
d'ignorer la Loi de Dieu, la Sainte Ecriture, les Sacrements, les Œuvres 
de Miséricorde, tout en cultivant le non-amour et l'impiété. 
  
Enfants, détournez-vous de ceux qui portent des jugements 
téméraires… "car de la manière dont vous jugez, vous serez jugés, et la 
mesure que vous utilisez pour les autres sera utilisée pour vous." (Mt 7, 
1-2) 
  

SATAN FAIT TOUT EN CE MOMENT POUR FAVORISER LA 
DIVISION DANS L'ÉGLISE DE MON FILS, NE TOMBEZ PAS DANS 

SES PIÈGES : JEÛNEZ, PRIEZ, DISCERNEZ ! 
  

Faites attention aux éléments : ils vont s’agiter et assaillir la créature 
humaine. En ce moment, la créature humaine vit saturée des choses 
mondaines ; elle va se déchaîner en agissant contre ses frères. 
  

Priez enfants, priez, la terre tremblera et Mes enfants souffriront. 
  

Priez enfants, priez pour le Moyen-Orient. 
  

Priez enfants, priez à cause de la progression du pouvoir mondial sur 
l'humanité. 

  
Priez enfants, priez pour l'Eglise, priez et affrontez avec une Foi ferme 

ce qui voudrait vous plonger dans la confusion. 
  

Priez enfants, priez pour l'Argentine. 
  



Priez enfants, la guerre arrivera là où on ne l'attend pas. 
  

Je vous aime, petits enfants. 
  

QUE CHACUN, DANS SA PROPRE MISSION, ACCOMPLISSE CE 
QUE MON FILS LUI A CONFIÉ. 

  
Je vous invite à être davantage de mon Fils. Je suis avec vous, n'ayez 
pas peur, Je vous protège. Mon Amour Maternel accompagne chacun de 
Mes enfants. 
  
Vivez dans la Paix de mon Fils.  Je vous aime. 
  

Maman Marie 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

   
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères, 
  
Sur la base de vos commentaires, j'ai ressenti le besoin de prendre 
quelques-unes de vos expressions qui font l'unanimité.  Des expressions 
d'amour, de repentir et d'unité avec notre Mère. Je ne dois pas laisser de 
si grands sentiments nés du fond de vos cœurs rester sans effet. Ainsi, 
nous pouvons offrir à notre Mère la prière suivante: 

  
  

REINE ET MÈRE 
  

Ne pleure pas, ô Mère, ne pleure pas, 
Je veux me tenir auprès de Toi, Reine et Mère.  
Notre Mère, Tu nous guides sur le chemin 
de la Vérité et du Salut.  
Nous plions les genoux pour sécher 
Tes Saintes Larmes, petite Maman chérie. 
Touche les cœurs de pierre, 
donne à l'humanité la lumière 
et procure la paix à nos cœurs. 
Aide les jeunes à changer de vie, 
eux qui se montrent si indifférents 



à l'amour de Notre Sauveur. 
Nous t'implorons pour toute l'humanité, 
pour sa conversion sincère et véritable. 
Bénie sois-Tu pour Ton humilité, 
Tu es Sainte d'une ardente Charité. 
Bénie sois-Tu  pour ta perpétuelle Virginité. 
Bénie sois-Tu pour ta Maternité. 
Ne pleure pas, ô belle Dame, vêtue de soleil, 
nous continuerons notre prière. 
Ces Larmes dans les yeux doux et aimants de Maman Marie 
Ces larmes de sang d'un véritable et cruel chagrin, 
nous permettent de voir que le repentir nous manque, 
et que nous ne nous sommes pas détournés du péché. 
Ne pleure pas, Dame bénie, ne pleure pas et pardonne-nous. 
Obtiens pour cette génération Ton humilité, 
pour qu’elle puisse voir avec Tes yeux 
et aimer avec Ton Cœur pur et miséricordieux. 
Donne-nous la connaissance du péché, le repentir, 
la conversion et le Salut. 
Ô Bon Jésus, je désire m'imprégner des enseignements contenus 
dans les Larmes de sang de ta Très Sainte Mère, 
afin d'accomplir en tout Ta Volonté, 
Qu'un jour nous puissions être trouvés dignes de Te louer, 
de Te glorifier et de T'adorer pour toute l'éternité. 
Ô Belle Mère du Ciel, 
prie Jésus pour notre consolation 
et que Tes Larmes nous apportent lumière, amour et paix. 
  
Amen. 
  
Merci, mes frères, d'avoir créé cette offrande d'amour pour Notre 
Seigneur Jésus-Christ et pour notre Très Sainte Mère. 
  
Luz de Maria 

  
  

 LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
LE 4 AVRIL 2022 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé, 

  
RECEVEZ LA BÉNÉDICTION DE CETTE MÈRE QUI VOUS AIME. 

VENEZ À MOI POUR QUE JE VOUS CONDUISE À MON DIVIN FILS 
JÉSUS-CHRIST. 



  
Chacun de vous sait le bien qu'il a fait et le mal qu'il a causé. Je vous 
appelle à vous repentir MAINTENANT ! afin que vous ne viviez pas dans 
le péché, sinon, le péché vous inclinera vers le mal et la confusion. 
  
Le Peuple de Mon Fils doit faire tout ce qu’il peut pour être libre de 
l'esclavage du péché en ce moment tellement délicat pour les créatures 
humaines.  
  
Non seulement le Diable rôde (cf. 1 P 5, 8-9) mais il se déchaîne contre 
Mes enfants, les séduisant et les entraînant dans la mer des plus 
abominables péchés, jouant de cette génération disposée à pécher. 
  
Dans cette bataille entre le bien et le mal (cf. Apocalypse 12, 7-17), le 
Peuple de Mon Fils est mutilé. Cela conduit Mon Divin Fils à souffrir 
continuellement, à cause du manque de défenses spirituelles de Ses 
enfants.  Vous avancez, oui, mais vers l'horreur et la terreur, là où vous 
êtes  dirigés. 
Les oeuvres et les actions humaines sont incertaines, en raison de la Foi 
vacillante que vous avez, et à cause de cela, "vous n’êtes ni froids ni 
chauds" (Ap 3,16). 
  
Enfants de mon Cœur Immaculé, 
  
CETTE GUERRE ACTUELLE GARDE LA RELIGION EN SON CENTRE, 

LE DÉSIR DE L'HOMME POUR L'EXPANSION DE SA RELIGION, 
QUI N'EST PAS CELLE QUE MON FILS A FONDÉE. 

  
Enfants de mon Cœur Immaculé, 
  

Priez le Saint Rosaire, c'est urgent face aux souffrances à venir. 
  

Combien de fois a été demandée la conversion de chacun d'entre vous, 
mais vous n’avez pas obéi ! Cela vous conduit à la purification au niveau 
mondial. Rien ne sera comme avant, rien. 
  
Je pleure pour tant de péchés par lesquels Mon Fils est tellement offensé.  
  
En tant que Mère, Je vous alerte, mais Je ne suis pas écoutée… 
Ni au sujet de la venue d’une autre maladie. 
Ni face à la pénurie alimentaire. 
Ni face au spectre de la guerre qui avance sans s'arrêter. 
  



JE NE SUIS PAS ÉCOUTÉE !  Un appel après l'autre s’est réalisé devant 
vous, mais vous ne désirez pas croire. Au contraire, vous vous rebellez, 
et aurez à souffrir devant tant d’outrage. 
  
Priez enfants, priez pour l'Europe, la guerre va avancer sur elle et plus 

encore sur l'Italie. 
  

 Priez enfants, priez : le Diable au sein de l'Église de Mon Fils fait des 
ravages, priez. 

  
Priez enfants, enfants priez : vous devez vous convertir face à tant de 

souffrances qui se rapprochent. 
  

Priez enfants, priez. Combien d'âmes se perdront en abandonnant la Foi 
en Mon Divin Fils ! 

  
Priez enfants, priez, priez, priez. 

  
Mes enfants, la guerre paraît figée, mais elle ne l'est pas, elle avance, 

elle ne s'arrête pas. Priez avec votre cœur, priez. 
  

 Soyez plus spirituel et priez. Les éléments se précipiteront avec plus de 
force sur l'humanité. 

  
 Priez, enfants, priez le Saint Rosaire. 

  
Enfants, marchez dans le bien, désirez le bien de vos frères. Pratiquez le 
bien, devant le bien le mal s’enfuit. 
  
Ayez une Foi inébranlable dans la protection de Mon Divin Fils ; Son Très 
Précieux Sang vous protège. Que la Foi ne diminue pas en vous, mais 
qu'elle se renforce. 
  
Peuple de Mon Fils, 
  

VOUS N'ÊTES PAS SEULS. 
PRIEZ AVEC LE CŒUR ET NOS CŒURS SACRÉS VOUS 

PROTÉGERONT À TOUT MOMENT. 
  

Soyez des créatures d'adoration, soyez des créatures d'espérance dans 
les promesses que vous avez reçues. 
  
Je vous bénis Mes enfants, Je vous couvre de Mon Manteau Maternel. 
  



Maman Marie 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères, 
  
Chaque Parole que le Ciel a révélée est la manifestation de la Miséricorde 
Divine qui, face à la situation dans laquelle Son Peuple se trouve, éclaire 
son chemin et nous alerte pour que nous puissions faire face et agir selon 
la Volonté Divine... 

  
NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 

16 janvier 2019 
Les maladies du passé reviennent en force, et cela parce que certains 

laboratoires les ont ramenées au présent. 
  

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 
12 janvier 2020 

MON PEUPLE DOIT ÊTRE FORT, RÉSISTER ET NE PAS PERDRE LA FOI. 
  

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 
7 janvier 2022 

Vous vous trouvez en transition entre ce que vous avez été en tant 
qu’humanité, et ce que vous serez en tant que participants à un soi-

disant “ordre” qui n’est pas Ma Volonté. 
  

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
29 août 2021 

L’humanité se dirige là où vous serez laissés sans liberté, sans 
mouvement, sans pensée propre, là où la créature humaine consentira 

à tout pour. 
  
  

 SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 9 AVRIL 2022 

 
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 

  
RECEVEZ LA BÉNÉDICTION QUE LA TRÈS SAINTE TRINITÉ 



ENVOIE POUR CHACUN D'ENTRE VOUS. UNE BÉNÉDICTION QUI 
SERA TANGIBLE DANS LA VIE DE CHACUN D'ENTRE VOUS, SI 
VOUS ACCUEILLEZ CET APPEL AVEC FOI ET AVEC UN CŒUR 

CONTRIT ET HUMILIÉ. 
  

Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, les œuvres et les actions 
de chacun d'entre vous ne sont pas surprenantes pour la Sainte Trinité, 
qui sait ce que vous faites, ce que vous avez l’intention de faire et ce que 
 vous  avez  dans  le  cœur. 
  
Continuez à être fidèles comme de dignes enfants de Notre Roi et 
Seigneur et de Notre Mère et Reine des Derniers Temps. Demeurez dans 
la Foi, sans douter, en vous montrant fermes et désireux de faire le bien 
(cf. Gal 6, 9-10). Les calamités s’abattent avec plus de dureté sur les 
créatures humaines quand elles méprisent Notre Roi. 
  
Nous sommes vos protecteurs et vos Compagnons de Route et c’est 
pourquoi, comme Prince des Légions Célestes, Je dois vous dire :  
  
LES FLÉAUX QUI FRAPPENT L'HUMANITÉ SERONT PLUS GRANDS 
À CAUSE DE LA DÉSOBÉISSANCE DE LA CRÉATURE HUMAINE. 
  
Les catastrophes naturelles se produiront avec davantage de force. 
Certaines catastrophes seront causées par la nature, d'autres par 
l'homme qui utilise la science pour faire le mal. Le soleil multipliera ses 
éruptions, étouffant l'homme et la Terre elle-même, qui réagira par des 
secousses.  
  
La guerre est présentée comme une lutte pour des territoires, en cachant 
la réalité qu'elle a été planifiée dans le cadre de la venue de l'Antéchrist.  
  
Le sang d'une personne de pouvoir sera versé, et la guerre s'étendra. 
Combien de "Malheurs !" (Ap 8,13) sont et seront entendus sur toute la 
Terre, car le temps présent est le temps des lamentations. Les puissances 
s'affronteront avec des armes inconnues et l'humanité sera stupéfaite. 
Peuple en chemin, 
  

C'EST LE MOMENT CRUCIAL ! 
  
C'est pourquoi J’ai insisté auprès de vous pour que vous soyez prudents 
et que vous "ne jugiez pas." (Lc 6,37) Ceux qui, jusqu'à présent, ont été 
épargnés par le Jugement de Dieu n'échapperont pas à leur propre 
jugement au cours de l'Avertissement.  

  



Priez Peuple de Dieu, priez, repentez-vous et soyez persévérants dans 
la Foi ; la prière est nécessaire. 

  
Priez Peuple de Dieu, la croisée des chemins pour l'humanité se fait plus 

dur et vous connaîtrez la douleur. 
  

Priez Peuple de Dieu, il est urgent de prier pour les pays qui connaîtront 
de fortes secousses. 

  
Nourrissez votre esprit de la Sainte Eucharistie, soyez unis. Ceux qui 
marchent seuls seront la proie des loups. 
  
Peuple bien-aimé de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, conservez de la 
nourriture en réserve. 
   
Voulez-vous sauver votre âme ? Marchez à contre-courant du monde. 
  

En ce moment, les enfants de Notre Mère et Reine des Derniers des 
Temps prient avec leur cœur. 

  
Je vous protège Mes bien-aimés, Je vous bénis. 
  

Saint Michel Archange 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

   
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 
  
Saint Michel Archange est notre protecteur, faisons-lui confiance pour 
nous guider d'un pas assuré. L'humanité se déplace au milieu des sables 
mouvants, et nous devons apprendre à marcher sur la terre ferme, pour 
ne pas tomber. 
  

SAINT MICHEL ARCHANGE 
5 décembre 2020 

Priez, Peuple de Dieu, priez. Une grande partie des failles tectoniques 
ont été activées par l'influence du Soleil et des corps célestes qui 

s'approchent de la Terre, laissant apparaître des volcans sous-marins 
avec un grand fracas. 



  
LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 

6 décembre 2018 
L’Humanité continue de souffrir à cause de la Nature. L'astre soleil, par 

une de ses tempêtes solaires, abattra les communications et le 
désespoir de l’homme sera immense. 

  
LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 

5 janvier 2016 
Priez, oui, vous devez prier, mais vous devrez ensuite alerter ceux qui 

ignorent ce qui se passe actuellement, car lorsque la guerre sera 
ouverte ces actes s'étendront sur la Terre, et avec la guerre la barbarie 

se répandra à travers le monde. 
  

Amen. 
  
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 
LE 12 AVRIL 2022 

  
Mon Peuple bien-aimé, 

  
VOUS ÊTES MES ENFANTS ET POUR CHACUN DE VOUS JE ME 

SUIS LIVRÉ À MA CROIX, SUR LAQUELLE J’AI MANIFESTÉ MON 
AMOUR POUR LE SALUT DE L'HUMANITÉ. 

  
Je désire que tous soient sauvés, (1 Tm 2,4), que tous se convertissent 
et  participent  au  Banquet,  à  Ma  Table. 
 
Je viens une fois de plus comme un Mendiant de l'Amour pour frapper à 
la  porte du  cœur  et  de  la  conscience  de  chacun. 
  
Je désire que vous M’ouvriez la porte, mais Je sais que tous ne le feront 
pas, c’est pourquoi Je vous donne Ma Bénédiction à l’avance et J'attends, 
Mon Cœur entre Mes Mains, que vous reveniez à Moi et cessiez de vivre 
selon le monde. 
  
Combien de Mes enfants Me disent qu'ils ne sont pas du monde, tout en 
vivant selon les préceptes du monde, appréciant le confort et en étant 
incapables d’endurer  une  privation  ! 
  
Je rencontre tant de Mes enfants qui Me disent : "Seigneur, Tu sais que 
je ne suis pas du monde". Mais ils vivent en se souciant du monde, des 
apparences, afin d'être bien accueillis dans tous les cercles sociaux ; ils 



vivent d’orgueil et méprisent ceux qui ne sont pas leurs égaux. 
  
Ces attitudes font d'eux des êtres mondains, qui vivent de "ce que les 
gens vont dire et du regard qu’ils auront sur moi". Ils doivent changer 
MAINTENANT! car le monde et la chair ne leur procureront aucun 
bénéfice. 
  
LA FOI EN MA PAROLE A TELLEMENT DIMINUÉE que certains ne la 
nomment même pas pour ne pas se compromettre. 
  
ILS CONSIDÈRENT LA SAINTE ÉCRITURE COMME UN LIVRE DE 
PLUS, PASSÉ DE MODE, et pensent ainsi qu'elle doit être réformée. 

  
MALHEUR À CELUI OU À CEUX QUI DÉFORMENT LA SAINTE 

ÉCRITURE, IL VAUDRAIT MIEUX QU’ILS NE SOIENT PAS NÉS ! 
  
Les Commandements sont au nombre de dix (Ex 20,1-17) et ils ne 
peuvent être ni modifiés ni ignorés. C’est la Loi et au-dessus d’elle il n'y 
a pas d'autre loi ; on ne peut ni la modifier, ni la supprimer, ni la 
remplacer. 
  

COMBIEN JE SUIS OUBLIÉ! 
  
Les Commandements ne sont soumis ni aux idéologies, ni aux créatures 
humaines, ni aux circonstances : 

  
ILS SONT DIX ET ILS SONT ÉCRITS. QUE CELUI QUI LES CHANGE 

SOIT ANATHÈME! 
  
Le déroulement de ce temps vous rapproche du renoncement, par 
certains de Mes Consacrés, à l’obéissance à Ma Parole, rapprochant Mon 
Église du  Schisme. 
  
Mon  Peuple bien-aimé,préparez-vous! 
Il y en a tellement qui se disent Mes enfants et qui sont contre Moi... 
  
Il y en a tant qui désirent omettre Ma Parole, les Commandements et les 
Sacrements pour faire émerger la nouvelle religion, qui sera licence totale 
et renoncement à Moi et à Ma Mère... Ils renieront le Credo et le Notre 
Père sera changé. 
  

ATTENTION MON PEUPLE, CE N'EST PAS MOI! 
 
On veut vous tromper et vous rapprocher du mal, de l'Antéchrist, et le 



faire petit à petit, de sorte que Mes enfants ne s’en aperçoivent pas. 
  
Mon Peuple, la rébellion avance, la guerre continuera à prendre des 
territoires et de nouvelles nations s’y engageront. La violence se répand. 
  
Priez Mon Peuple, priez pour l'Argentine ; le peuple se rebellera et dans 
l’agitation il réclamera la vie d'une victime au pouvoir. L'Argentine doit 

prier. 
  

Priez Mon Peuple, priez ; la famine grandit, l’épidémie se répandra, 
s’échappant de mains marquées par la souffrance de leurs frères, le 

confinement sera à nouveau mis en œuvre. 
  

Priez Mon Peuple, priez ; l'Amérique sera secouée, elle sera ensuite la 
terre de ceux qui fuient l'Europe. 

  
Priez Mon Peuple, priez Ma Très Sainte Mère, Refuge des pécheurs. Elle 

vous gardera dans le silence intérieur. 
  

Priez mon Peuple ; quoi qu'il arrive, gardez la Foi. Priez avec votre cœur 
et vous serez entendus. 

  
Soyez miséricordieux, gardez confiance dans la Protection Divine et la 
garde de Mon bien-aimé Saint Michel Archange et de Ses Légions. 
  
Venez à Moi sans crainte, avec Foi, Espérance et Charité. 
Ne désespérez pas, Je reste avec Mon Peuple que Je ne laisserai pas seul. 
  
Recevez Ma Bénédiction. 
  

Votre Jésus 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères dans la Foi, 
  
J’ai regardé notre très cher Seigneur Jésus-Christ avec une extrême 
tristesse… 
  



Au cours de cet Appel Divin, Il m'a été permis de voir comment 
l'humanité, presque partout sur la Terre, était en proie à la famine et au 
joug oppressif de ce qui était appelé "un seul ordre pour tous". 
  
J'ai vu qu'avec la famine, le désespoir de la créature humaine allait 
progresser, en raison de la pénurie non seulement de nourriture, mais 
aussi de médicaments et de soins hospitaliers. Au milieu de tant de 
souffrances humaines, il m’a été montré comment la guerre allait avancer 
impitoyablement, avec deux pays d'Amérique du Nord attaqués et le 
chaos régnant en Europe.  On m'a montré comment, en Argentine, la 
douceur de ce peuple se transformerait en impatience et en agressivité. 
  
Il m'a été permis de voir l'Amour de notre Très Sainte Mère qui ne se 
détourne pas de Ses enfants. Celui qui accueille Son Amour maternel ne 
sera jamais abandonné par cette Mère, que nous avons reçue au pied de 
la Croix de gloire et de majesté. 
  
J’aimerais souligner un mot que Notre Seigneur Jésus-Christ utilise dans 
cet Appel, un mot très fort, et je voudrais que nous le prenions tous en 
considération. C’est le mot "anathème". Il se réfère à une personne qui 
méprise et n'aime pas Dieu, qui proclame le contraire de ce que Notre 
Seigneur Jésus-Christ a enseigné dans Sa Parole Divine et qui, par 
conséquent, se trouve loin de Dieu. C’est une chose à considérer très 
sérieusement, et je vous invite à méditer les citations suivantes de 
l'Écriture Sainte: Rm 9,3 ; 1 Co 12,3 ; 16,22 et Ga 1,8-9. 
  
L'humanité éloignée de Dieu attire sur elle, comme un aimant, de plus 
grandes douleurs, et devra passer par un véritable creuset. 
  
Amen. 

  
  

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 
LE 17 AVRIL 2022 

 
Mon Peuple bien-aimé, 

  
QUE MA BÉNÉDICTION SOIT EN CHACUN DE VOUS UN MOTIF DE 

CONVERSION EN CETTE COMMÉMORATION DE MA 
RÉSURRECTION. 

  
Je vous invite à diffuser Mon Appel afin que vos frères ne continuent pas 
dans leur aveuglement spirituel qui les plonge dans l'abîme du déni, de 



la folie et de la persistance à ignorer Mes Appels à cause de l'égoïsme 
humain.   
La créature humaine a un besoin urgent d'un collyre spirituel (Ap 3,18) 
pour enlever tout ce qui la retient et l'amène à continuer de nier les 
Appels de Ma Maison. 

  
COMBIEN VOUS VOUS AFFLIGEREZ DE NE PAS AVOIR CRU ! 

  
Enfants, l'avancée de ce qui doit arriver à l'humanité ne se fera pas 
attendre. C'est pourquoi Je vous ai alertés depuis tant d'années et c'est 
pourquoi Ma Sainte Mère et Saint Michel Archange VOUS ONT ENVOYÉ 
LEUR PAROLE QUI ANNONÇAIT AVEC AMOUR CE QUI ÉTAIT EN 
RÉSERVE POUR L'HUMANITÉ, ET QUI MAINTENANT EST DÉJÀ LÀ ! 
Mon Peuple, cette génération ignore tout ce qui se passe et que la science 
a occulté pendant des décennies pour ne pas alarmer.  Il n'y a plus 
aucune raison d'attendre, vous ne M'avez pas obéi et vous serez alarmés 
par les annonces de la science. 

  
MES ENFANTS, CE N'EST QU'EN VOUS CONVERTISSANT QUE 
VOUS POURREZ ATTÉNUER LES SOUFFRANCES AUXQUELLES 

VOUS SEREZ CONFRONTÉS. 
  
Vous avez oublié Mes Appels au sujet des éruptions solaires qui affectent 
la Terre. Les incendies et les maladies se multiplient chez les créatures 
humaines, altérant leur organisme.  L'homme n'est pas préparé à 
recevoir ces quantités de rayonnement solaire, qui entraîneront des 
altérations de l'organisme de la créature humaine. Cette augmentation 
de la chaleur provoquera une pénurie d'eau nécessaire à votre 
subsistance.  Je vous ai annoncé la fonte des glaces polaires et avec elle 
la montée des océans et le danger pour les zones côtières. 
  
Vous avez oublié qu'il y a des années, Je vous ai avertis de la grande 
famine sur la Terre, de la famine et de la peste touchant tous les pays. 
  
Vous avez oublié que je vous avais avertis qu’il y aurait de graves 
tremblements de terre sur toute la planète, l'activation de volcans et de 
super-volcans provoquant un effet de serre et une baisse des 
températures sur toute la planète.  
  
Les hommes ont construit des industries et des moyens de transport sans 
discernement et ils en subissent déjà les conséquences. Les rayons 
solaires diminueront, ne pouvant atteindre le sol à cause des gaz qui 
recouvriront la Terre. Les moyens de transport terrestres et aériens 
seront  réduits. 



  
Le sol va fortement trembler et les grands séismes attendus se produiront 
et transformeront la Terre. 
  
Vous avez oublié la grave menace de l'Espace qui s'approche et qui va 
frôler la  Terre  et  faire  de  très  graves  dégâts. 
 
Vous avez oublié que Je vous ai annoncé que vous étiez  en guerre, dans 
une escalade guerrière. Des pays et d’autres entreront en scène et, d'un 
moment à l'autre, la guerre fera de la Terre quelque chose d'inconnu. 
  
Mes enfants, 
  
AVANT QUE L'HOMME NE DÉTRUISE MA CRÉATION, L'HOMME SE 
DÉTRUIRA LUI-MÊME ET MOI J'AURAI SECOURU MON PEUPLE. 

 
Vous avez oublié que Je vous ai prévenu que l'Europe souffrirait.  La 
guerre avancera en détruisant des pays pour atteindre l'Italie et 
s’emparer  de  Rome. 
  
MON PEUPLE BIEN-AIMÉ, REGARDEZ AVEC UN COLLYRE 
SPIRITUEL. La guerre porte en ses entrailles la lutte spirituelle pour 
atteindre  Rome, qui  est  un grand  objectif. 
  
Ne craignez rien. Vous devez vous souvenir de ce que Je vous ai révélé 
auparavant et que vous avez oublié. 
Je ne leur permettrai pas de détruire la Terre. Mon Peuple, n'ayez pas 
peur. 

  
MOI, LE MAÎTRE DE TOUT CE QUI EXISTE, JE VOUS PROTÈGE. 

  
Quant à vous, continuez à rester fermes dans la Foi, en étant Mon Peuple 
et en Me recevant dans la Sainte Eucharistie, en priant, non pas avec vos 
lèvres mais de tout votre cœur, intercédant pour l'humanité entière. 

  
QUE PERSONNE NE SE CROIT JUSTE... LE JUSTE DES JUSTES EST 

CELUI QUI VOUS AIME, VOTRE SEIGNEUR ET VOTRE DIEU. 
  
Ma Bénédiction particulière est sur Mes enfants en ce jour. 

  
Votre Jésus 

  



JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères dans la Foi, 
  
Depuis 2009, le Seigneur nous a prédit ce que nous sommes en train de 
vivre et pourtant on  ne le  croit  pas... 
  

 
LA TRÈS SAINTE VIERGE 

28.11.2009 
Petits enfants, l'erreur du communisme se répandra sur la terre comme 
l'air et les signes se produiront jour après jour sans que la majorité en 
soit consciente, comme cela se produit en ce moment. La famine 
augmentera de jour en jour, les catastrophes naturelles se multiplieront, 
la soif de pouvoir des grandes puissances entraînera de grandes 
calamités pour toute l'humanité. 
  

LA TRÈS SAINTE VIERGE 
10.04.2010 

Petits enfants, le manque de correspondance avec ce que Dieu le Père a 
donné à l'homme, entraînera plus de destruction. Le soleil cessera 

d'être aussi favorable à l'homme, sa vibration sera une manifestation 
qui nuira à l'humanité. Des catastrophes naturelles inonderont la terre, 

qui continuera à trembler en permanence. 
  

LA TRÈS SAINTE VIERGE 
09.04.2016 

Enfants, l'organisme humain sera modifié par de grandes émanations 
provenant du soleil, provoquant des altérations dans le psychisme de 
l'homme et des altérations dans le système nerveux, augmentant la 
tension dans laquelle vit l'humanité et modifiant en même temps le 

comportement de la Nature. 
  

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 
17.08.2018 

La Nature deviendra de plus en plus dure envers l'homme, jusqu'à 
changer entièrement le climat de la Terre et alors Mes enfants 

commenceront à souffrir sur une Terre froide et sans soleil. Enfants, les 



températures sur terre baisseront et vous aurez à vivre dans un froid 
extrême. 

  
SAINT MICHEL ARCHANGE 

04.03.2021 
L'humanité se trouve au bord du chaos, la Terre est menacée par divers 
corps en provenance de l'Espace et qui ont une influence sur le climat, 

sur les volcans, sur les failles tectoniques de la Terre. 
  

SAINT MICHEL ARCHANGE 
03.04.2020 

Peuple de Dieu, vous verrez de vos yeux le début de la GUERRE ENTRE 
LES ARMÉES, et pas seulement la GUERRE BACTÉRIOLOGIQUE dans 

laquelle vous vivez. 
Ah ! comme la Colère Divine s’abattra sur ceux qui ont jeté sur les 

créatures humaines la douleur de la maladie ! 
  

Amen. 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 
LE 22 AVRIL 2022 

 
 Mon Peuple bien-aimé, 

  
JE VOUS BÉNIS AVEC MON CŒUR, QUI SURABONDE DE 

MISÉRICORDE POUR MES ENFANTS. 
 

Je vous invite à œuvrer et à agir pour le bien. 
  

Je vous invite à être des artisans de Mon Amour afin que Ma Miséricorde 
puisse se déverser en plénitude sur Mon Peuple. Devant chacun de vous 
se tient Ma Miséricorde, désireuse d'être accueillie par chacun des Miens. 
  
Mon Peuple, 

  
RÉFUGIEZ-VOUS DANS MON INFINIE MISÉRICORDE, SOURCE DE 
PARDON ET D'ESPÉRANCE POUR TOUS MES ENFANTS, FONTAINE 
DE CONVERSION POUR LES REPENTANTS, GRÂCE QUI DESCEND 

DE MON SAINT-ESPRIT DANS LE CŒUR DE CHACUN DE VOUS 
AFIN QUE VOUS PUISSIEZ RECEVOIR MON AMOUR DANS LA 

MESURE OÙ CHACUN LE SOUHAITE. 
  
Sans me refuser aux pécheurs, Je vais à leur rencontre avec le baume 



abondant de Mon Pardon, afin que l'espérance en Ma Miséricorde ne soit 
pas  arrêtée par la pensée  humaine. 
  
Je Me présente devant le pécheur repentant, le pécheur qui s'afflige de 
ses péchés, celui qui se désole de M'avoir offensé, celui qui décide de 
M'offrir un  ferme propos  d'amendement. 
  
J'attends avec une infinie Patience les pécheurs qui, dans leur 
désespérance, se sentent condamnés et indignes de Ma Miséricorde, Elle 
qui brûle d'amour pour tous Mes enfants. Ma Mère les cherche, Elle les 
appelle encore et encore à  venir  à  Moi. 
  
Je suis un Juge à la fois Miséricordieux et Juste. Vous devez être 
conscients que Ma Miséricorde n'est pas une structure sur laquelle Mes 
enfants peuvent s’appuyer pour rester dans le péché, loin de Moi, et se 
donner consciemment une justification pour continuer à pécher. 

  
MES ENFANTS VENEZ À MOI, LE SOIR EST SUR LE POINT DE 
TOMBER et l’obscurité vous empêchera de distinguer le vrai Trône du 
faux et la vraie Férule de la fausse. Vous serez conduits comme des 
moutons à l'abattoir parce que vous ne M'avez pas obéi et que vous avez 
endurci votre cœur. 

 
Priez mes enfants, priez les uns pour les autres afin que vous Me restiez 

tous fidèles. 
  

Priez Mes enfants, priez pour ceux qui refusent de recevoir Ma 
Miséricorde. 

  
Priez mes enfants, priez pour la force spirituelle de résister sans Me 

renier. 
  

Priez Mes enfants afin qu'on fasse entrer les brebis dans Ma Bergerie et 
qu’on ne les chassent pas. 

  
Priez Mes enfants pour que vous Me reconnaissiez et ne preniez pas le 

mauvais chemin. 
  
Les changements ont commencé et peu en font mention. L'homme voué 
à Me servir n'est pas jaloux de Mes affaires et ne prévient pas Mon Corps 
Mystique du mal qui le mine. 

  
IL EST URGENT QUE MES ENFANTS ENTRENT DANS UNE 

SPIRITUALITÉ RESPONSABLE, QU'ILS SOIENT CONSCIENTS DE 



LA VALEUR D'ÊTRE MES ENFANTS ET DE LA RESPONSABILITÉ 
QU’ILS ONT DES CONNAISSANCES QUE JE LEUR PROCURE. 

  
Enfants bien-aimés, venez à Moi, repentez-vous, accueillez Ma 
Miséricorde en ce moment, permettez à Mon Saint-Esprit de pénétrer en 
chacun de vous et de vous fortifier, de vous nourrir de connaissances, de 
sorte que la Foi reste inébranlable en vous. Les événements sont déjà sur 
l'humanité et Mes enfants sont manipulés de sorte d’être contrôlés par 
 ceux  qui  possèdent  le  pouvoir  sur  Terre. 
  
Mon Peuple, il y a tant de malades devant vous, oui, des malades 
spirituels qui ne possèdent ni la paix ni la charité envers leur frère. Il y a 
tellement de malades de l'ego humain ; ceux-ci, ce n'est que lorsqu'ils 
auront besoin de Moi et qu'ils Me chercheront et qu'ils pourront regarder 
leurs erreurs, pas avant. 
  
Mon Peuple, 
  

J'ENVERRAI UNE GRÂCE MISÉRICORDIEUSE SUR TOUTE 
L'HUMANITÉ QUI SERA REÇUE PAR MES ENFANTS QUI LE 

DÉSIRENT. 
  

CETTE GRÂCE PRÉALABLE À L'AVERTISSEMENT DESCENDRA DE 
MA MAISON, ELLE SERA DONNÉE SUR TOUTE LA TERRE ET DES 
MULTITUDES DE MES ENFANTS RESSENTIRONT UNE GRANDE 

DOULEUR POUR LEURS OFFENSES ET IMPLORERONT MON 
PARDON. 

  
C'EST SEULEMENT DE CETTE MANIÈRE QUE CERTAINS DE MES 

ENFANTS REJOINDRONT MA VÉRITABLE ÉGLISE ET 
MARCHERONT VERS MOI POUR LE SALUT DE LEUR ÂME. 

  
Vous passerez par des moments très difficiles, Mes enfants, mais vous ne 
devez pas oublier que "Je suis Celui qui suis" (Ex 3,14) et que Ma 
Miséricorde infinie demeure sur chaque créature humaine. Je ne vous 
abandonnerai jamais, vous êtes Mes enfants et "Je suis votre Dieu". 

  
FACE AUX GRANDES DOULEURS, VOUS RECEVREZ DE MA 

MAISON DE GRANDES BONTÉS, ET UNE GRANDE GRÂCE POUR 
TOUTE L'HUMANITÉ, DONT VOUS SORTIREZ PLUS FORTS DANS 

LA FOI. 
 

Mon Peuple, Je vous aime. 
  



Votre Jésus Miséricordieux 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères dans la Foi, 
  
Saint Michel Archange s’est avancé pour que nous comprenions que sans 
amour nous ne sommes rien et qu’en vue d’être fraternels nous devons 
posséder la charité pour nous rapprocher de nos frères et ne pas les 
éloigner de l'Amour Divin, auquel nous aspirons en tant que membres du 
Peuple  de  Dieu. 
  
Saint Michel nous appelle à regarder avec un œil d'aigle, car les aigles 
voient tout depuis les hauteurs pour ne pas être confondus par l’ivraie. 
  
Notre Seigneur Jésus-Christ nous incite à la conversion en nous disant : 
MAINTENANT !  Il nous invite à garder notre Foi forte et à nous préparer 
dignement en recevant l’Aliment Eucharistique afin d'être guidés par 
l'Esprit Saint et de marcher sur le bon chemin et non sur le mauvais. 
 
La Miséricorde Divine nous dévoile une autre grande bénédiction avant 
l'Avertissement, qui n'est pas la Croix dans le Ciel. Ce sera une occasion 
supplémentaire pour nous d'opter pour le repentir lorsqu'Il nous montrera 
les rayons de Sa Divine Miséricorde descendant du Ciel vers la Terre, 
étant une manifestation de la Puissance Divine afin que nous nous 
agenouillions et que davantage d'âmes soient sauvées devant une si 
grande démonstration de l'Amour Divin. 
 
Je partage avec vous, frères, que Notre Seigneur Jésus-Christ s'est 
montré radieux. J'ai regardé de nombreuses créatures humaines sur la 
Terre qui semblaient très petites et un peu voûtées par le poids du péché. 
Mais la lumière qui émanait de la Miséricorde Divine les a fait lever les 
yeux et j'ai vu de nombreuses créatures humaines implorer le pardon de 
leurs péchés. Notre Seigneur a souri et, en tendant Sa Main bénie devant 
les pécheurs repentants, je les ai vus plier les genoux, puis se relever et 
ils n'étaient plus voûtés. Un signe qu'ils ont été pardonnés par la 
Miséricorde Divine. 



 
Frères, cette miséricorde insondable nous attend pour nous pardonner… 
Approchons-nous, il n'est pas trop tard. 
  

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 
08.07.2012 

MA MISÉRICORDE ÉLÈVE L'HOMME, FAIT REVIVRE CELUI QUI SE 
TROUVE À L’AGONIE ET DONNE L’ESPÉRANCE À CELUI QUI EST PERDU. 

JE SUIS LIBERTÉ, AMOUR, PATIENCE, JE SUIS JUSTICE. 
  

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
04.12.2012 

Ne vous effondrez pas devant ceux qui veulent décider du destin de 
l'humanité ; seul Mon Fils avec Son Amour, avec Sa Miséricorde et avec 

Sa Justice, déterminera l'instant des instants. 
  

Amen. 
  
  

SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 22 AVRIL 2022 

 
Peuple bien-aimé de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 
  
Vous vous dirigez vers la célébration de la Miséricorde Divine. 

  
LE PEUPLE DE DIEU DOIT ÊTRE UNI. L'ÉVANGÉLISATION EST 
UNE CAUSE COMMUNE, C'EST UNE PRATIQUE CONSTANTE DE 

L'AMOUR FRATERNEL. 
  
Vous êtes des ouvriers de la vigne et devez travailler dans la parcelle qui 
vous est confiée, sachant qu’il n'y a qu'un seul Maître et Seigneur de la 
vigne (cf. Jn 15, 1-13). 
  

CHAQUE MEMBRE DU PEUPLE DE NOTRE ROI ET SEIGNEUR 
JÉSUS-CHRIST EST APPELÉ À CONSERVER SA PAIX 

PERSONNELLE ET À LA TRANSMETTRE À SES FRÈRES. 
  
Celui qui n'a pas la paix intérieure, n'aura pas la sagesse de maintenir 
l'équanimité au milieu des tempêtes. 

  
Soyez respectueux les uns des autres ; priez Notre Reine et Mère des 

Derniers Temps. 
  



PEUPLE DE DIEU, EN CE MOMENT LE DIABLE A INTRODUIT DU 
VENIN EN CERTAINES CRÉATURES HUMAINES AVEC POUR 

OBJECTIF DE VOUS DÉSUNIR. 
  

Priez afin que Notre Reine et Mère vous aide et que vous puissiez être 
porteurs de la paix véritable, car "à qui l'on a beaucoup donné, on 

demandera davantage" (Lc 12,48). 
  
En ce moment où la créature humaine voit par le petit bout de la 
lorgnette, je vous invite à regarder avec un œil d'aigle tout ce qui se 
passe. Vous savez bien que les dominateurs de l'humanité maintiennent 
ce qui leur est favorable et sapent l'institution de l'Église de Notre Roi et 
Seigneur Jésus-Christ.  Soyez donc des êtres de paix qui travaillent avec 
amour dans les terres du Roi, afin de ne pas être confondus avec l'ivraie. 
  
Je vous bénis, Peuple de Dieu. Mes Légions Célestes vous protègent 
continuellement. 

  
Saint Michel Archange 

  
  

SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 27 AVRIL 2022 

 
 
Bien-aimés de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 

  
JE VIENS VOUS APPELER À SUIVRE L'AMOUR DIVIN... D'OÙ 

PROVIENNENT LA FOI, L'ESPÉRANCE ET LA CHARITÉ. 
  
Les Paroles de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ ne sont pas des Paroles 
creuses, elles sont des Paroles de vie en abondance. (Cf. Jn 6,68) 
  
Écoute, Humanité ! Sois attentive aux Appels Divins concernant le 
constant recul de la paix et de la liberté de la créature humaine. 

  
Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ vous montre le chemin à suivre afin 
que vous ne deveniez pas la proie de celui qui vous trompera et vous 
asservira. 
  

JE VOUS INVITE À LA CONVERSION ET À EXAMINER EN 
PROFONDEUR VOS OEUVRES ET ACTIONS PERSONNELLES. 

  



Je vois tant d'enfants de Dieu qui ne s'examinent pas, qui ne se scrutent 
pas, pour ne pas être confrontés au monstre de leur "ego" démesuré et 
excessif. Vous devez veiller à ce que vos œuvres et actions soient une 
bénédiction pour vos frères et non un obstacle dans la vie quotidienne, 
en laquelle la créature humaine se laisse submerger au point de ne pas 
avoir même un moment pour s’unir à Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ. 
  
Je  vous  appelle  au  repentir... 
Je  vous  appelle à  la  prière...  (cf.  Lc  11,  2-4). 
Je vous invite à pratiquer les Œuvres de Miséricorde (Mt 25, 34-46) de 
sorte que les affaires de Notre Roi vous soient plus familières et que vous 
approfondissiez votre amour pour votre prochain. 
  
La franc-maçonnerie a pénétré dans la Maison de Dieu et contamine par 
ses erreurs ceux qui servent dans la Maison de Dieu, les conduisant à 
suivre ce qui n'est pas la Volonté Divine, mais la volonté des hommes. 
  
N'oubliez pas Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ et le Don de Lui-même 
pour chaque créature humaine. Rendez grâce à Notre Roi et Seigneur 
Jésus-Christ car Il est bon, car Il est à la fois miséricorde et justice. 
  
Vous allez vers de grandes épreuves, non seulement à cause de la guerre 
et d'autres grandes actions au détriment de l'humanité, mais à cause de 
la transformation des hommes qui adopteront de dangereuses 
innovations spirituelles qui les éloigneront de Dieu et les confronteront à 
de graves épreuves dans la Foi. 
  
Peuple de Dieu, 
  

VOUS VERREZ DES FRÈRES ABANDONNER LA FOI, D'AUTRES 
RENONCER À LA RELIGION ET CERTAINS SE TRANSFORMERONT 

EN PERSÉCUTEURS DE LEURS FRÈRES. 
  

La famine vient qui, avec la perte de la Foi, fera de la créature humaine 
un serviteur du mal. 
  
Restez attentifs, l'Antéchrist se déplace librement sur la Terre et continue 
d’interférer dans les décisions qui concernent l'humanité. 
  
Que chacun de vous soit le gardien de son frère, afin de continuer à être 
fidèle à la Très Sainte Trinité.  
  
Maintenez-vous dans l'Amour Divin, soyez miséricordieux et fidèles à 
Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ. 



  
Je vous invite à prier les uns pour les autres face à la vague continue de 

nouvelles qui va bientôt s’abattre sur l'humanité et vous désorienter. 
  

Priez, Peuple de Dieu, priez pour que la Foi reste forte en chacun de 
vous. 

  
Priez, Peuple de Dieu, priez pour vos frères qui souffrent sous 

l'oppression du communisme. 
  

Priez, Peuple de Dieu, priez pour ceux qui souffriront de graves 
tremblements de terre. 

  
Peuple de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 

  
VOUS APPARTENEZ À NOTRE ROI, NE SUIVEZ PAS LES FAUSSES 

IDÉOLOGIES QUI VOUS CONDUIRAIENT À PERDRE VOTRE 
ÂME.  SOYEZ PERSÉVÉRANTS DANS LA FOI. 

  
Je vous bénis et vous protège. Avec Mon Épée élevée, Je vous défendrai 
si vous me le demandez. 
  

Saint Michel Archange 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 
  
Nous voyons comment Saint Michel Archange parle ouvertement du 
pouvoir du communisme et de son idéologie sur l'humanité. 
  
L'appel à la conversion implique un changement dans l’agir et le 
comportement ancrés dans la créature humaine qui empêchent l'union 
de  l'homme  avec  son  Créateur. 
  
Face à l'avancée du pouvoir dominateur de l'Antéchrist et de ses sbires, 
qui imposeront une religion fausse et trompeuse, celui qui n'aura pas 
transformé sa façon d'agir et de se comporter se trouvera trop exposé et 
tenté de tomber dans les griffes du séducteur de l'humanité. 



  
Frères, le communisme avance comme la guerre avance sur l'humanité. 
Je cite un Message de Saint Michel Archange daté du 06.04.2021 : 
  
Je viens vous appeler à la conversion. La conversion est personnelle. La 
décision est personnelle. La volonté d'abandonner les actes contraires au 
 bien  de  l'âme  est  personnelle. 
  
Nous devons donc connaître les Œuvres de Miséricorde, car leur pratique 
est  une  décision  personnelle  et  communautaire. 
  
Les Œuvres de Miséricorde sont divisées en deux catégories: 
  
I – les Œuvres de Miséricorde corporelles : 
  
1) Assister les malades. 
2) Donner à manger aux affamés. 
3) Donner à boire aux assoiffés. 
4) Donner le gîte aux pèlerins. 
5) Vêtir ceux qui sont nus. 
6) Visiter les prisonniers. 
7) Ensevelir les morts. 
  
II – les Œuvres de Miséricorde spirituelles : 
  
1) Enseigner les ignorants. 
2) Conseiller ceux qui sont dans le doute. 
3) Avertir les pécheurs. 
4) Pardonner les offenses. 
5) Consoler les affligés. 
6) Supporter patiemment les défauts de notre prochain. 
7) Prier Dieu pour les vivants et pour les morts. 
  
 Amen. 

  
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
LE 1er MAI 2022 

 
 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé, 

  
Je vous bénis en tant que Reine et Mère. 
Je bénis votre esprit, vos pensées et votre cœur. 



Je vous bénis avec Mon Amour afin que, comme enfants de Mon Divin 
Fils, vous soyez dociles à Son Appel. 
  
Mes petits enfants, 
  
VOUS DEVEZ VOUS HÂTER ET DEVENIR PLUS SPIRITUELS. Le 
moment est urgent, le mal n'attend pas et prépare ses plans pour 
dominer Mes enfants. N'ayez pas peur, cette Mère vous protège et Mon 
manteau entoure l'humanité. 
  
Petits enfants, la puissance du communisme se fera sentir sur la Terre, 
ses désirs de conquête iront au-delà d'un seul. 
  
JE SOUFFRE DEVANT L'IGNORANCE DE CEUX QUI NIENT LE 
MOMENT DANS LEQUEL ILS VIVENT : la guerre se répand et apparaît 
la famine, face à laquelle la créature humaine oubliera ses principes. 
  
Le dragon montre ses tentacules : la peste, la guerre, la famine (cf. Ap 
6,8) et la domination sur l'humanité, éliminant les religions pour n'en 
établir qu'une  seule. 
  
Peuple de Mon Fils, gardez vous lampes allumées (Lc 12,35) avec la 
meilleure huile. Certains continuent à être insensés et ne comprennent 
pas la réalité dans laquelle vit l'humanité. 
  

ENFANTS INSENSÉS ! 
VOUS IGNOREZ LES PROPHÉTIES CONTENUES DANS LES 

SAINTES ÉCRITURES. 
  
Si vous les connaissiez, vous comprendriez le moment dans lequel vous 
vous trouvez et les signes et signaux de ce moment. Tout se trouve dans 
la Sainte Écriture, mais la créature humaine ne croit plus en la Très Sainte 
Trinité, Me méprise et nie être l’ouvrage de Dieu. 
  
ENFANTS, CE DONT LE FIRMAMENT VOUS AVERTIT, VOUS LE 
VIVEZ COMME UN SPECTACLE... La lune sera teintée de rouge (Jo 
2,31) et alors la souffrance et la douleur humaines augmenteront. 

  
Priez, implorez et jeûnez si votre santé le permet. 

  
Repentez-vous et confessez vos péchés avec un ferme propos 
d’amendement. Venez à Mon Fils présent dans la Sainte Eucharistie et 
dirigez vos pas vers une vie nouvelle en tant que véritables enfants de 
Mon  Fils. 



  
Entrez dans le silence intérieur et examinez-vous sévèrement, très 
sévèrement, sans dissimuler vos œuvres et actions personnelles : 
examinez votre caractère, votre manière de traiter vos semblables, votre 
colère, votre rancœur, votre manque d'amour pour vous-mêmes et pour 
vos semblables. 

  
REGARDEZ-VOUS ! 

LE CHANGEMENT DOIT VOIR LIEU "IPSO FACTO". 
VOUS DEVEZ ADOUCIR VOTRE CŒUR DE PIERRE AVANT QU'IL 

NE SOIT TROP TARD. 
  
Vous êtes en route vers des temps difficiles pour toute l'humanité. Je 
vous offre Mes Mains pour vous guider vers Mon Fils, Mon Cœur pour 
vous abriter et Mon Sein pour que vous grandissiez en Lui. 

 
Priez enfants, priez, ceux qui possèdent le pouvoir sur Terre conduisent 

l'humanité à la douleur. 
  

Priez enfants, priez, la terre tremblera avec force. 
  

Priez enfants, priez pour l'Eglise de Mon Fils. 
  

Enfants bien-aimés, Peuple de mon Fils, priez. 
  
Je  pleure sur  Mes  enfants qui n'obéissent  pas. 
Je pleure sur l'Europe qui va souffrir d'une manière inattendue. 
  
En ce mois dédié à cette Mère qui vous aime, je vous demande la 
Communion réparatrice des samedis et dimanches offerte pour la 
conversion de tous les hommes, pour la paix dans le monde, pour Mes 
fils de prédilection afin qu’ils veillent à ce que le Peuple de Mon Fils soit 
une communauté d'Amour et de fraternité. Vous devez offrir cela en état 
de  grâce et  avec  une  Foi  ferme. 
En accomplissant ce que Je vous demande, vous recevrez la Grâce d’une 
Foi plus grande envers Mon Divin Fils et d’une plus grande protection des 
 Légions  Célestes. 
  
Maintenez l'Unité.  Je vous bénis, Mes enfants. 

  
Maman Marie 

  



JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

   
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères, 
  
En ce mois, que nous dédions de façon spéciale à Notre Sainte Mère, nous 
nous réfugions dans son Cœur Immaculé et nous y pénétrons, en 
suppliant la Très Sainte Trinité de nous aider à posséder la Foi de Notre 
Sainte Mère et ainsi vivre en accomplissant la Volonté Divine dans toutes 
nos  œuvres  et  actions.  
  
Nous offrons à Saint Joseph, Père putatif de Notre Seigneur Jésus-Christ, 
nos prières et nous demandons que son obéissance soit en nous cette 
lumière qui nous guidera sur le bon chemin avec une Foi grandissante 
dans  la  puissance  de  Dieu.  
  
Frères, dans cet Appel très spécifique, nous voyons clairement que l'on 
nous parle de la nécessité pour l'homme d'être plus spirituel, car sans foi 
et sans espérance, il ne lui sera pas possible de résister à ce qui vient. 
  
Malgré les annonces, l'homme ne croit pas et, d'un moment à l'autre, il 
sera confronté à ce à quoi il n’avait pas cru. Ce sera quand les hommes 
lutteront les uns contre les autres pour la nourriture, les médicaments et 
 tout  ce  qui  est  de  première  nécessité. 
  
Le Ciel nous avertit, mais l’avertissement n’est pas considéré parce que 
Dieu n’est pas connu et que les signes et les signaux ne sont pas 
reconnus. L'avenir est douloureux, et il le sera d’autant plus que, pourtant 
 si proche,  nous  ne  le  voyons  pas. 
  
Notre Mère mentionne la lune de sang et rappelons-nous ce que nous 
trouvons à ce sujet dans les Saintes Écritures : 

 
Le soleil se changera en ténèbres et la lune en sang, avant l'arrivée du 

jour du Seigneur, de ce jour grand et terrible. 
Joël 2, 31 

  
Je regardai, quand il ouvrit le sixième sceau; et il y eut un grand 

tremblement de terre, le soleil devint noir comme un sac de crin, la lune 
entière devint comme du sang. 



Apocalypse 6,12 
  

Je ferai paraître des prodiges en haut dans le ciel et des signes en bas 
sur la terre, du sang, du feu, et une vapeur de fumée. Le soleil se 

changera en ténèbres, et la lune en sang, avant l'arrivée du jour du 
Seigneur, de ce jour grand et redoutable. 

Actes 2, 19-20 
  

Amen. 
  
  

SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 7 MAI 2022 

 
Enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 

  
Par Mandat Divin, en tant que Prince des Légions Célestes, je vous fais 
part de ceci: 
  

L'HUMANITÉ DOIT FAIRE ATTENTION EN CE MOMENT. 
  

Si elles ne vivent pas dans "la Vérité" (Jn 14,6), les créatures humaines 
se précipiteront les unes contre les autres... 
  
L'humanité est assiégée, opprimée, perturbée et réprimée, et ce pour que 
l'inconstance et l'insécurité pénètrent sa pensée et qu’elle finisse par se 
livrer aux conditions qui la conduiront à acclamer l'Antéchrist. 
  
L'"ego" arrogant de la créature humaine la conduit à se considérer comme 
la seule à avoir raison. L’homme s'imposera et piétinera ses frères sans 
compassion, sous l'emprise des démons. 
  
L'humanité se trouve au bord de la perdition et plongée dans la boue au 
point que les hommes ne s’y distinguent plus les uns des autres. 
  
Contre toute attente, la grande imposition viendra et l'humanité intimidée 
s'inclinera et se soumettra. 
  
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 
  

AVANCEZ DANS L'OBÉISSANCE, SANS PERDRE CE MOMENT. 
  

Convertissez-vous, priez, offrez des sacrifices et jeûnez, si votre état le 
permet. Faites réparation à l’avance, les forces du mal ont envahi 



l'Église de Notre Roi pour la miner et entraîner le Corps Mystique dans 
l'incrédulité. 

  
La charité a cessé d'exister dans le Peuple de Notre Roi. L'avancée de 
l'imposition et de la force des puissants sur le Peuple de Dieu sera 
toujours plus forte, et on lui ôtera sa liberté. "Que celui qui a des oreilles 
pour entendre, entende". (Mt 13,9 ; Ap 2,11) 
  

SOYEZ EN ALERTE CONTINUELLE, LA MARQUE DU MAL SERA 
DÉMASQUÉE, L'HUMANITÉ SERA CONVOQUÉE POUR ÊTRE 

"SCELLÉE". NE PERDEZ PAS LA VIE ÉTERNELLE, ENFANTS DE 
DIEU, NE LA PERDEZ PAS. 

  
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, vous devez alimenter votre 
Foi pour pouvoir résister spirituellement face à l'empire du mal. Le 
pouvoir du Diable menace l'humanité pour qu'elle se livre entre ses 
mains. Renforcez votre Foi avant tout par l'amour fraternel. Soyez des 
créatures pacifiques, c'est ainsi qu’on reconnaît les chrétiens, à 
leur AMOUR FRATERNEL (cf. Jn 13,35). 
  
Priez, Peuple de Dieu, priez, l'ours sera cause de douleur, d'une grande 

douleur. 
  

Priez, Peuple de Dieu, le dragon se prépare furtivement et se réveillera 
devant l'humanité avec puissance. 

  
Priez, Peuple de Dieu, la terre est en danger et l'humanité incrédule 

méprise le Sacré. 
  

L'HOMME DE DIEU RESTE ÉVEILLÉ. La terre tremblera, la lune rouge 
annoncera l'approche de la douleur et de l'Avertissement. 
  
Au milieu de l'incrédulité, Mes Légions cherchent des créatures de Foi 
ferme qui se tiennent en prière pour l'humanité, des âmes qui réparent 
les offenses faites aux Sacrés Cœurs. 
  
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 
  

AVEC MON ÉPÉE, JE VOUS DÉFENDS CONTRE LES DANGERS. 
QUANT À VOUS, RESTEZ FIDÈLES À LA TRÈS SAINTE TRINITÉ. 

  
Soyez plein d'amour pour Notre Reine et Mère des Derniers Temps, alors 
que l'Avertissement s’approche rapidement. 
  



EN AVANT ! JE VOUS DÉFENDS DU MAL ET MES LÉGIONS VOUS 
ÉLOIGNENT DES DANGERS. 

  
Soyez vrais. N'ayez crainte, nous sommes vos défenseurs et vos 
Compagnons de route. 
  

Saint Michel Archange 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 
  
Saint Michel Archange nous apporte cette bénédiction face à la 
précipitation des événements que nous vivons en tant qu'humanité. 
  
Le Diable ne se rôde plus, il prend possession de ce qui appartient à Dieu 
et l'humanité s'ouvre très rapidement aux nouveautés. La créature 
humaine ne voit pas le Diable, bien qu'elle ait été mise en garde.  C'est 
pourquoi le sceau de l'Antéchrist sera accepté sans que soit discerné ce 
qui se cache derrière. 
  
Dans les Saintes Écritures, Apocalypse 13,11 nous avertit: 
  

"Puis je vis une autre bête qui montait de la terre. 
Elle avait deux cornes semblables à celles d'un agneau, mais il parlait 

comme un dragon." 
  

C'est contre cela que Saint Michel Archange nous met en garde, frères, 
et contre tout ce que nous pouvons en déduire, en lisant entre les lignes. 
C'est pourquoi nous devons être prudents. 
  
Soyons attentifs aux conflits armés, ce n'est pas le moment de nier ce 
qui se passe.  En tant qu'humanité, nous sommes menacés par la guerre. 
Et par la sismicité continue qui peut se déclencher d'un moment à l'autre. 
  
Réfléchissons et marchons vers la conversion pour le salut de notre 
âme. 
  



Gardons à l'esprit que les Légions Célestes veillent pour notre bien et 
nous aident. Nous ne serons jamais abandonnés par la Main 
Miséricordieuse de Notre Seigneur Jésus-Christ. 
  
Amen. 

  
 

SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 12 MAI 2022 

 
Enfants bien-aimés de Notre Dame du Saint Rosaire de Fatima, 

  
EN CETTE FÊTE, JE VOUS APPELLE, EN TANT QUE PEUPLE DE DIEU, 
À HONORER L'APPEL DE NOTRE REINE À PRIER LE SAINT 
ROSAIRE en persévérant dans cet acte de Foi, d'amour, de gratitude, et 
en même temps de réparation, pour les offenses commises par cette 
génération contre Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ et contre Notre 
Reine et  Mère. 
  
Les créatures humaines continuent de tomber à cause de leur "Babel 
intérieure" (cf. Gn 11, 1-9), délaissant l'ordre, la paix, le respect, l'amour 
du  prochain,  la charité et le  pardon.  
  
La confusion est entrée dans l'humanité, qui a élevé sa "Babel intérieure", 
en exaltant les egos humains de sorte que l’objectif n’est pas la paix, 
mais la domination et le pouvoir. 
  
NOTRE REINE TEND LA MAIN : 
aux simples et aux humbles de cœur… 
à ceux qui aiment en "esprit et vérité"… 
à ceux qui, sans intérêts mesquins, recherchent le bien commun, sans 
laisser de côté les créatures humaines chargées de péchés qui, 
repentantes, recherchent le pardon afin de sauver leur âme. 
  
Notre Reine et Mère désire que tous ses enfants soient sauvés, et c'est 
pourquoi elle va au milieu de cette humanité en remuant les cœurs de 
sorte qu'ils s'adoucissent. 

  
VOUS AVEZ BESOIN DE L’ALIMENT EUCHARISTIQUE… IL EST 

URGENT QUE VOUS RECEVIEZ CETTE NOURRITURE DIVINE AVEC 
UN RESPECT TOTAL ET APRÈS VOUS ÊTRE DÛMENT PRÉPARÉS. 

  
Les événements de ce temps vous mettent à l'épreuve, alors à partir de 
maintenant : offrez, bénissez, priez, sacrifiez-vous en réparation pour 



les péchés, et en offrande pour votre conversion personnelle et celle de 
vos frères. 

  
Enfants de Notre Dame, 

  
AVEC LE SAINT ROSAIRE À LA MAIN, PRÉPAREZ-VOUS À ÊTRE 

FERMES DANS LA FOI. CE MOMENT EST DÉCISIF. 
  

Les conflits progressent et les armées aveuglées par l'ambition de la 
conquête avanceront impitoyablement. Elles profaneront les églises et il 
faudra le fermer pour qu’on ne les profane pas davantage. La douleur et 
la désolation envahiront la créature humaine. C’est pourquoi, nourrissez-
vous du Corps et du Sang de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ. 
  
Gardez à l’esprit que l'Ange de la Paix arrivera accompagné de Notre 
Reine. Le ciel brillera en annonçant un si grand prodige de l’Amour Divin, 
les hommes étant indignes d'un si grand Acte d'Amour du Père Eternel. 
  

L’ANGE DE LA PAIX EST L’ESPOIR DE LA CRÉATURE QUI 
PERSÉVÈRE, LA PROTECTION POUR L’HUMBLE ET LE TOURMENTÉ 

ET L’ABRI DE L’OPPRIMÉ. 
  

Soyez de vrais enfants de Notre Reine et Mère, laissez-la vous guider et 
intercéder pour chacun de vous afin que, sous Sa Protection, vous 
puissiez résister avec une Foi inébranlable au passage de l'épreuve et ne 
pas  tomber  dans  la  perversité  de  l'Antéchrist. 
  
En tant que Prince des Légions Célestes, je vous alerte afin que vous 
mûrissiez dans la Foi face aux épreuves que l'humanité devra affronter. 
  

Les tremblements de terre continuent avec plus de force, priez pour 
ceux qui en souffriront. 

  
Aimez Notre Reine et Mère, chérissez-la comme une perle précieuse, 
vénérez-la, Elle est la Mère de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ. 
  
À NOTRE REINE ET MÈRE, LA TRÈS SAINTE TRINITÉ A CONFIÉ LA 

PROTECTION DE CHACUN D'ENTRE VOUS EN CE MOMENT SI 
CRUCIAL DE L'HISTOIRE DE L'HUMANITÉ. 

  
Bien-aimés, soyez fermes dans la Foi, maintenez l'unité et l'amour 
fraternel ; c'est à cela qu’on reconnaît les chrétiens, à leur amour 
fraternel  (Cf.  Jn13,35). 
  



Avec mes Légions Célestes et Mon Épée dressée vers le hauteurs, je vous 
protège et vous bénis. 

  
Saint Michel Archange 

  
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

   
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 
  
En cette date très spéciale pour le christianisme et avec la teneur de cet 
Appel de notre respecté Saint Michel Archange, il nous est montré 
l'urgence de nous maintenir dans un état de vigilance spirituelle, non pas 
dans la peur, mais en œuvrant et en agissant dans la Divine Volonté. 
  
Saint Michel Archange nous amène à nous examiner intérieurement, à 
regarder la tour de Babel de l'égoïsme, de l'envie, de la cupidité, de la 
rancune, de l'oubli intentionnel de Notre Seigneur Jésus-Christ et de 
Notre Reine et Mère, qui rendent plus facile à l'ennemi de l'âme de 
pénétrer dans la créature humaine et de l'amener à servir dans ses rangs. 
  
Ce n'est pas un moment facile... Combien de créatures humaines sont 
indifférentes à la réalité dans laquelle nous vivons ! Il est douloureux que 
des âmes se perdent en raison de la confusion causée par les idéologies 
qui ont pénétré dans l'Église et de l’apathie dans la lutte contre le 
 mal. 
  
Combien d'enfants de Dieu ignorent ce qui doit venir et entrent dans la 
connaissance de ce qui doit venir par des moyens qui déforment la vérité! 
  
Frères, Notre Dame du Rosaire de Fatima nous a révélé ce que nous 
sommes déjà en train de vivre en tant qu'humanité, nous ne pouvons pas 
le cacher, tout comme nous ne pouvons pas cacher l’espérance de Son 
Message : À LA FIN, MON CŒUR IMMACULÉ TRIOMPHERA. 
  
Sans perdre la Foi en la Protection Divine, en la Protection Maternelle et 
en la Protection de Saint Michel Archange et de ses Légions Célestes, 
élevons nos voix et disons : 

 
Mon Dieu, je crois, j'adore, j'espère et je T'aime. 



Je Te demande pardon pour ceux qui ne croient pas, n'adorent pas, 
n'espèrent pas et ne T'aiment pas. 

Mon Dieu, je crois, j'adore, j'espère et je T'aime. 
Je Te demande pardon pour ceux qui ne croient pas, n'adorent pas, 

n'espèrent pas et ne T'aiment pas. 
Mon Dieu, je crois, j'adore, j'espère et je T'aime. 

Je Te demande pardon pour ceux qui ne croient pas, n'adorent pas, 
n'espèrent pas et ne T'aiment pas. 

  
Amen. 
 

  
SAINT MICHEL ARCHANGE 

LE 15 MAI 2022 
 

Enfants bien-aimés de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 
  

En tant que Prince des Légions Célestes, je vous bénis. 
  
JE VOUS APPELLE À VOUS MAINTENIR DANS LA PRIÈRE UNIS À 
NOTRE ROI ET SEIGNEUR JESUS-CHRIST ET À NOTRE REINE ET 

MÈRE DES DERNIERS TEMPS. 
  

Continuez dans la Foi et ayez crainte d'offenser Notre Roi et Seigneur 
Jésus-Christ. Soyez dans la crainte de manquer à l'amour et à la charité. 
Craignez que l'eau fraîche qui alimente la fraternité ne se tarisse en vous. 
  
Ce n'est qu'en vous aidant les uns les autres que vous pourrez poursuivre 
dans l'unité du Peuple fidèle, en surmontant les adversités, qui 
grandissent à chaque instant. 
  
FAITES DES RÉSERVES DE NOURRITURE. SOYEZ OBÉISSANTS ET 

CONSERVEZ DES PROVISIONS. 
  

Les aliments vont se raréfier dans le monde entier et la créature humaine 
sombrera dans le désespoir. Soyez prévoyants. Les médicaments vont 
manquer, préparez-vous, et pour cela vous avez reçu de la Maison du 
Père les indications indispensables pour combattre la maladie avec le fruit 
de la nature.  
  

VOUS VOUS TROUVEZ DANS LA GRANDE TRIBULATION. 
  

Gardez fermement la Foi, afin de ne pas succomber lorsque la plus cruelle 
des persécutions s'abattra sur le Peuple fidèle. 



  
Poursuivez le chemin sur lequel Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ vous 
a appelés, en faisant pénitence, en priant, en confessant vos péchés et 
en vous nourrissant du Corps et du Sang de Notre Roi et Seigneur Jésus-
Christ. 
  
Témoignez par vos actes que vous êtes de vrais chrétiens. Attendre un 
grand signe avant de vous convertir pourrait vous conduire à perdre le 
Salut. Attention ! 
  

LA SOUFFRANCE À VENIR, VOUS NE POUVEZ PAS L'IMAGINER. 
VOUS N'AVEZ AUCUNE IDÉE DE CE QUI EST À VENIR. 

  
Cette lune rouge a activé les volcans avant de se présenter. Cette lune 
rouge agit particulièrement sur les volcans, les failles tectoniques et sur 
la créature humaine. 
  
Vous devez vous tenir en paix pour que l'esprit ne soit pas troublé et vous 
devez vivre sans rancune (cf. Lv 19,18), sinon celle-ci augmentera. C'est 
pourquoi je vous appelle à vous convertir, à ne pas perdre le moment 
présent dans ce qui est banal, car si vous investissez votre temps dans 
les affaires du Ciel, le Ciel lui-même multipliera votre temps. 
  
Si vous ne priez pas, vous ne recevrez pas les fruits et les Grâces 
abondantes que l'Esprit Divin déverse (cf. Rm 5,5) sur ceux qui prient 
avec leur cœur. 
  

C'EST UN TEMPS DIFFICILE QUE VOUS TRAVERSEZ, CE N'EST 
PAS FACILE, SOYEZ PRUDENTS, SOYEZ PRUDENTS. N'OUBLIEZ 
PAS, JE VOUS APPELLE À LA CONVERSION, VOUS AVEZ BESOIN 

DE VOUS CONVERTIR. 
  

Priez pour vos frères qui ne cherchent pas à se convertir. 
  

Les démons se trouvent sur terre et vous tentent continuellement. Vous 
devez lutter afin de purifier vos pensées, votre esprit et vous tenir 
éloignés du mal. 
  

PRÉPAREZ TOUT CE QUE VOUS POUVEZ PRÉPARER, LE RESTE 
SERA MULTIPLIÉ, MAIS PRÉPAREZ-LE MAINTENANT ! AVANT 

QUE CE NE SOIT PLUS POSSIBLE DE LE FAIRE PAR MANQUE DU 
NÉCESSAIRE. 

  



Je vous garde en alerte. En tant que Peuple de Notre Roi et Seigneur 
Jésus-Christ, vous ne devez pas douter de la protection des Armées 
Célestes, nous qui avons été envoyés pour garder le Peuple de Dieu. 
  
Notre Reine et Mère vous aime et Son Manteau Maternel vous couvre 
constamment. 
  
NE CRAIGNEZ PAS D'ÊTRE ABANDONNÉS, VOUS ÊTES PROTÉGÉS 
ET LE SEREZ À CHAQUE INSTANT. NE FAIBLISSEZ PAS DANS LA 

FOI. 
  

Je vous bénis de la bénédiction que Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ 
garde sur Ses enfants. 
  

Saint Michel Archange 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

   
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 
 
Saint Michel Archange, protecteur du Peuple de Dieu, nous appelle à nous 
décider pour une conversion sans délai et nous rappelle le danger dans 
lequel nous nous trouvons en tant qu'humanité à cause du conflit guerrier 
qui se développe en ce moment. Un conflit qui fera naître à son tour des 
pénuries de nourriture et de médicaments, conduisant certains membres 
du Peuple de Dieu à accepter d'être marqués d'un sceau en échange de 
produits de première nécessité. 
 
C'est pourquoi Saint Michel Archange nous exhorte à ne pas perdre la Foi 
et nous rappelle que le Ciel nous a donné des indications sur l'usage des 
plantes médicinales pour nous aider à lutter contre les maladies et les 
fléaux, et à nous préparer au jour où les médicaments ne seront plus 
accessibles. 
Écoutons les Appels du Ciel, soyons humbles. 
 
Bénissons nos frères et sœurs. 
  
Amen. 

  



  
NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 

LE 21 MAI 2022 
 

Mon Peuple bien-aimé, 
  

Recevez Mon Sacré-Cœur ainsi que Ma Bénédiction. 
 

JE ME TIENS AUPRÈS DE CHACUN D'ENTRE VOUS. QUE CHAQUE 
CRÉATURE HUMAINE DÉCIDE SI ELLE SOUHAITE M'OUVRIR LA 

PORTE DE SON CŒUR. 
  
Tout le Ciel se tient devant Mes enfants pour les aider, afin qu'ils n'aient 
pas peur de ce qui vient, mais qu'ils aient confiance en Ma Protection. 
Vous devez  croire que  vous  n'êtes  pas  seuls. 
  
Vous vivez dans la Purification, nécessaire en ce moment, pour que Mes 
enfants  soient  sauvés. 
  
Les "loups déguisés en agneaux" (cf. Mt 7,15) sont déterminés à obéir à 
l'Antéchrist, à nourrir le dragon infernal pour le faire grandir en soutenant 
l'immoralité, le massacre des innocents et la destruction de la famille par 
des lois contraires à cette institution bien-aimée. 
  
MA MÈRE LES A APPELÉS À SE REPENTIR, MAIS ILS NE SE SONT 

PAS REPENTIS… 
  
La bannière de cette génération est l'ignominie et l'immoralité. L'homme 
a donné sa main au diable, c'est pourquoi les châtiments ne vont pas 
s'arrêter.  Et ceux-ci  seront d'une forcé  inimaginable. 
  
La souffrance de l'humanité n'est pas lointaine ; en un clin d'œil elle sera 
sur vous. Les insensés continueront de mépriser et de nier les signes et 
les signaux jusqu'à ce que la famine s'empare de l'humanité et que les 
lamentations, jointes à des soulèvements sociaux, soient partout sur la 
terre. 

  
CETTE FAMINE EST NÉCESSAIRE À L'ANTÉCHRIST, POUR 

EXERCER SA FORCE SUR LES PEUPLES ET LES CONTRAINDRE À 
SE SCELLER POUR OBTENIR DE LA NOURRITURE ET DES 
MÉDICAMENTS ET FINALEMENT POUR VOUS DOMINER. 

  
Mon Peuple bien-aimé, les maladies progressent, envoyées les unes 
après les autres pour maintenir l’humanité dans la peur et les restrictions. 



Cette maladie de peau vous a été annoncée, les maladies ne viennent 
pas d’elles-mêmes. 
  

Priez, venez à Moi, JE SUIS VOTRE DIEU. (Jn 8,28) 
  
Mon Peuple bien-aimé, il n’y a pas que la douleur dont souffre Mon 
Peuple. 

  
DANS LES PRINCIPAUX SANCTUAIRES DÉDIÉS À MA TRÈS 
SAINTE MÈRE DE CHAQUE PAYS, UN MIRACLE D'AMOUR 

MATERNEL SERA DONNÉ PENDANT 3 HEURES. MA MÈRE VOUS 
PRÉVIENDRA À L'AVANCE. 

  
Enfants, vous n'êtes pas seuls, gardez la Foi vivante et ferme. JE SUIS 
VOTRE DIEU. 

  
Priez Mes enfants, priez pour l'Italie, elle souffrira fortement. 

  
Priez Mes enfants, priez, le Japon tremblera fortement. 

  
Priez Mes enfants, priez, Mon Peuple ne sera pas abandonné, quelle que 

soit la force du moment. 
  

Priez mes enfants, priez, la nuit tombera en un clin d'œil. 
  
Mon Peuple, Ma Croix est signe de Salut et de Rédemption, emportez-la 
avec vous. 

  
JE SUIS VOTRE DIEU ET JE NE VOUS ABANDONNERAI JAMAIS. 

  
Je vous bénis avec Mon Amour. 

  
Votre Jésus 

  
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 
  



Notre Seigneur Jésus-Christ, dans cet Appel, nous redit que nous avons 
besoin de nous  maintenir  dans  la  Volonté  Divine. 
  
Face à tant de purifications à venir, qui ne sont plus aussi éloignées de 
l'humanité qu'avant, notre effort consiste à nous maintenir sur le chemin 
de la conversion, dans une recherche continue de cette rencontre 
personnelle avec le  Christ. 
  
Notre Seigneur indique clairement que les maladies vont continuer et 
qu'elles ne viennent pas naturellement.  En même temps, Il répète qu'Il 
est avec nous, et Notre Mère également, afin que nous restions forts et 
inébranlables dans la Foi. 
  

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 
22.07.2021 

Mon Peuple, la souffrance de l'humanité sera plus forte pour tous ; la 
maladie continue et ensuite la peau sera le nid d'une autre maladie. 

  
SAINT MICHEL ARCHANGE 

15.12.2020 
Priez, Peuple de Dieu, priez sans relâche pour que la maladie de le peau 
frappant l’humanité soit rapidement vaincue avec les remèdes du Ciel. 

  
SAINT MICHEL ARCHANGE 

01.09.2020 
Le moment de la purification arrive, la maladie prend une autre 

direction et réapparaitra sur la peau.  
  

(*) La Sainte Vierge Marie a indiqué certaines plantes qui aident au 
traitement des maladies de la peau, à savoir : le calendula, l'armoise, 
l'ortie  et le  géranium. 
  
Nous sommes encouragés par la grande bénédiction de recevoir un 
Miracle d'Amour Maternel dans les principaux sanctuaires de chaque pays 
dédiés à Notre Très Sainte Mère. Frères, je vous invite à vous renseigner 
sur les sanctuaires mariaux dans votre propre pays. Nous sommes une 
fois de plus devant la Miséricorde Divine. 

  
Qu'à jamais soit loué mon Jésus Sacramentel, 

Sur la Terre comme au Ciel, que son Nom soit glorifié. 
Qu'à jamais soit loué mon Jésus Sacramentel, 

Sur la Terre comme au Ciel, que son Nom soit glorifié. 
Qu'à jamais soit loué mon Jésus Sacramentel, 

Sur la Terre comme au Ciel, que son Nom soit glorifié. 



  
Amen. 

  
  

 NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 
LE 27 MAI 2022 

 
Mon Peuple bien-aimé, 

  
MA BÉNÉDICTION SE MAINTIENT CONSTAMMENT SUR VOUS. 

  
Dans chaque acte et dans chaque œuvre pour le bien commun, Mes 
Bénédictions s’accroissent  sur  Mon  Peuple  en  général. 
  
GARDEZ LA FOI, personnellement vous devez constamment la 
développer afin qu'elle se renforce et que l'unité avec Ma Maison soit plus 
grande et plus ferme. Ne négligez pas la prière, la confession, et recevez-
Moi  dignement  préparés. 
  
Mon Église est fortement mise à l’épreuve. Je vous appelle à ne pas 
perdre la  Foi,  "Je  suis  votre Dieu". (Ex  3,14) 
  
Mon Église est mise à l'épreuve afin qu'elle soit purifiée et que le mal qui 
l'a  infiltrée soit  chassé. 
  
Mon Église fera face à la douleur, le deuil la couvrira. Réfugiez-vous en 
Moi et en Ma Mère dans ce moment de souffrance. 
  
GARDER LA PAIX, si détériorée par la créature humaine, si déformée et 
offensée. Vous découvrirez les graves mensonges dont vos esprits ont 
été saturés par des pensées et des jugements contraires à l'Amour et à 
la  Vérité. 
  
En tant qu'humanité, vous avez été conduits dans une détresse mortelle. 
En ce moment, vous dépendez de la technologie pour votre survie 
économique, et l'humanité fera ce qui est nécessaire pour obtenir ce 
qu'elle considère comme indispensable  à la  vie. 
  
Les grandes puissances font parler les armes… Mon Peuple souffrira 
jusqu'à l'épuisement, à cause des puissances qui servent le mal et 
veulent  Me  détrôner. 
  
Vous vivez en état d'alerte en raison de la maladie de peau que Je vous 
ai déjà annoncée. Mais cela ne s'arrêtera pas là, car une autre maladie 



de peau apparaîtra, produite par la science mal employée, l'Hérode 
d’aujourd’hui. 
  
Persévérez, Mes enfants, soyez attentifs aux plantes médicinales que Ma 
Maison vous a fait connaître et dont elle vous a expliqué l'usage.  
  
JE VOUS AIME, MES ENFANTS, ET JE DÉSIRE LE BIEN DE CHACUN 
D'ENTRE VOUS.  C'est pourquoi Je vous invite à vous signer avec de 
l'eau bénite, tout comme dans vos maisons les cadres des portes et des 
fenêtres doivent rester scellés avec de l'eau bénite.  
  
La paix mondiale se trouve au plus fort des tensions. Sans égard pour 
personne, les alliés du mal feront de grands ravages dans l'humanité au 
prix de graves atteintes à la vie. Le Diable méprise la vie, c'est pourquoi 
il s’acharne à agir contre la vie et à favoriser la division. 
  
Mon Peuple doit marcher en refusant les nouveautés qui lui seront 
présentées pour vous distinguer les uns des autres, car ce sont des pièges 
du malin pour vous assujettir à ses plans néfastes. 
  
Mes enfants vivent dans la tension et la colère constante, enflammés 
contre leurs semblables...... Vous verrez comment, sans raison, les 
créatures humaines en tueront d'autres pour leur satisfaction. 

  
C'EST AINSI QU’AVANCE L'HUMANITÉ : ENFLAMMÉE DE COLÈRE 
SANS EN CONNAÎTRE LA CAUSE. MOI JE LA CONNAIS : C'EST LE 

DIABLE QUI AGIT POUR PRENDRE BIENTÔT POSSESSION DE 
L'HUMANITÉ. 

  
Combattez avec les armes de Mon Amour. Ce qui n'est pas amour ne 
M'appartient pas. 
  
Je te bénis, Mon Peuple, Je te bénis.  Je t'aime. 
  

Votre Jésus 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

   
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 



  
Notre Seigneur Jésus-Christ nous apporte Sa Parole afin que nous, son 
Peuple, nous soyons alertés. Dans cet Appel au bon sens spirituel, il nous 
met en garde avec la douceur propre à un Père aimant. 
  
Nous savons que les événements qui vont se produire au détriment de 
cette génération ont été suscités par l'homme lui-même. 
  
Je peux partager avec vous, Frères, que l'Église, le Corps mystique du 
Christ, continuera à vivre dans l'Espérance, pendant que ceux qui 
soutiennent l'Église poursuivront leur défense silencieuse de cette 
 dernière. 
  
En tant que Peuple de Dieu, préparons-nous à défendre la Foi et ainsi à 
nous fortifier et à nous secourir les uns les autres. 
  
Ce qui est écrit s’accomplira, et comme Peuple de Dieu, nous sommes 
appelés à coopérer dans cette période difficile de l'Église, qui est le Corps 
mystique du Christ. Les bonnes œuvres et actions, ainsi que la fraternité, 
rendront moins lourde l’expérience de l’accomplissement de ce dont nous 
avons été alertés. 
  
Amen. 

  
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 
LE 2 JUIN 2022 

 
Mon enfants bien-aimés, 

  
JE VOUS COUVRE DE L'AMOUR DE MON ESPRIT, AFIN DE VOUS 

DOTER DE TOUT CE DONT MES ENFANTS ONT BESOIN POUR 
TRAVAILLER À MON ROYAUME. 

  
Mon Peuple passe par le chemin de Ma Passion. 
Mon Peuple sera chargé de Ma Croix ; oui, Ma Croix de gloire et de 
majesté. 
Sans craindre Ma Croix, Mes enfants la porteront et laisseront sur Elle 
tout ce qui est péché. 
  
Mes enfants, il est nécessaire que vous compreniez que l'homme qui vit 
de la chair et pour la chair ne peut comprendre les choses de l'esprit ; 
(Gal 5,16-17 et 6,8) ses œuvres et son agir seront charnels, loin de Ma 
Volonté. 



  
Mes enfants doivent vivre une conversion constante, faire l’effort de 
s’éloigner de tout ce qui est du monde, prier et s’offrir pour la conversion 
de leurs frères, pour ceux qui vivent en étant du monde. 
  
Mon Peuple, vivez en avançant, en naviguant et en luttant, sans jamais 
lâcher la main de Ma Sainte Mère, afin que Ma Mère puisse vous relever 
lorsque vous sentirez que vous ne pouvez plus continuer. 
  

PRÉPAREZ-VOUS SPIRITUELLEMEMT, MAINTENANT ! 
  
La colère fermente à l’intérieur de Mes enfants et ceux-ci perdront la 
raison en s'affrontant les uns les autres, assiégés par le Diable, qui 
progresse en ce moment tout en sachant qu’il est déjà vaincu par Ma Très 
 Sainte  Mère. 
  
MES BIEN-AIMÉS, LA FAMINE AVANCERA SANS PRÉVENIR. Les 
pénuries ont déjà atteint certains pays et malgré cela Mes Appels sont 
méprisés. Avec la pénurie, la créature humaine s’agite en raison de la 
privation du nécessaire et les révoltes éclateront de pays en pays comme 
une  peste. 
  
Les puissants de ce monde leur offriront de l’aide en échange de leur 
adhésion aux rangs de l'Antéchrist. 
  

Priez Mes enfants, priez pour le Moyen-Orient. 
Priez Mes enfants, priez pour vos frères qui souffrent de la guerre. 

Priez Mes enfants, priez face aux fléaux de la nature. 
  

Mon Peuple, 
  

FAITES EN SORTE QUE VOTRE FOI GRANDISSE 
CONTINUELLEMENT ET SOYEZ DES EXPERTS EN AMOUR. MA LOI 

DOIT ÊTRE GRAVÉE DANS VOTRE CŒUR. (He 8,10) 
  

Priez, en sachant que Mon Esprit Saint triomphe des cœurs endurcis, 
des cœurs de pierre impénétrables dans lesquels Mon Amour est 

inconnu. 
  

Mon Peuple, Je vous aime, 
  
Je suis affligé par ce qui se passe et se passera avec plus de force… 
Je suis affligé par la souffrance de Mes enfants, et c'est pourquoi Je vais 
de l’un à l’autre, comme un Mendiant en quête d’amour, cet amour qui 



est toute Ma nourriture. 
  
Continuez à vous confier à Mon Amour et à Ma Protection promise à 
chacun de Mes enfants. Pour Moi, chacun de vous est un grand trésor. 
  
GARDEZ VIVE VOTRE ESPÉRANCE, JE NE SERAI JAMAIS VAINCU. 
"JE SUIS VOTRE SEIGNEUR ET VOTRE DIEU" ET VOUS ÊTES MES 

ENFANTS. QUI SERA CONTRE VOUS ? 
  

JE VOUS ASSURE DE MA GARDE ET DE MA PROTECTION 
PERMANENTE. VENEZ À MOI! 

  
Ma Bénédiction est avec vous. 

  
Votre Jésus 

  
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 
  
Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ nous réclame pour Lui. Il dit que nous 
sommes  Ses enfants devant le monde, et qu'en tant que tels, nous 
aurons à porter le poids, la douleur et la souffrance de sa Croix, qui n’est 
pas une croix de défaite, mais une Croix de gloire et de majesté. 
  
Rappelons-nous que la Pentecôte est l'une des solennités les plus 
importantes de l'Église. Je voudrais citer quelques mots du Pape Benoît 
XVI, prononcés le dimanche 27 mai 2012 : 
  
"Jésus, ressuscité et monté au ciel, envoie son Esprit à l’Église, afin que 
chaque chrétien puisse participer à sa vie divine et devenir son témoin 
efficace dans le monde." 
  
Amen. 

  
  

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE  
LE 6 JUIN 2022 

 



Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé, 
  

JE VOUS BÉNIS AVEC MON AMOUR, JE VOUS BÉNIS AVEC MON 
FIAT. 

  
Enfants, Je vous appelle à la conversion. Certains se demandent: 
comment  puis-je me  convertir  ? 
  
Vous devez décider de vous détourner du péché, de tout ce qui corrompt 
vos sens spirituels et physiques, votre esprit, vos pensées et tout ce qui 
endurcit  votre  cœur. 
  
Vous devez prendre une décision ferme, une résolution ferme de réparer 
pour toutes les chutes qui ont pu être les vôtres sur le chemin de votre 
détachement des choses mondaines, du péché et des mauvaises 
habitudes. La tyrannie du moi humain est forte lorsqu'on lui a laissé 
prendre les rênes des convoitises de la chair et des sens. 
  
Convertissez-vous en vous détournant de ce qui vous corrompt et vous 
conduit à rejoindre les bas-fonds où  se meut le Diable. Le péché vous 
conduit à vous opposer à Mon Divin Fils et ceci est très grave, car le 
résultat en est la privation de votre Salut éternel, si vous ne vous 
repentez pas. 

  
LE PÉCHÉ, C'EST ENTRER SUR LE TERRAIN DANGEREUX DE CE 

QUI EST INTERDIT ET INAPPROPRIÉ, OÙ L'ÂME SOUFFRE. 
  
Vous possédez le libre arbitre, et Je vois tant de Mes enfants tomber 
constamment dans le même péché par bêtise, en disant : "Je suis libre, 
la liberté est à moi", et ainsi ils s'enfoncent dans les eaux nauséabondes 
du péché, dont ils ne sortent pas à cause de l'orgueil, à cause du mauvais 
usage du libre arbitre. 

  
CONVERTISSEZ-VOUS ! 

  
Réfléchissez à votre façon d'être, à ce que vous faites, à votre façon de 
réagir, à votre comportement avec vos frères, à votre façon d'oeuvrer 
et d'agir (Ps. 50 (51), 4-6). 
  
Enfants, l'humanité est en danger. Sans conversion, vous serez des 
proies faciles pour le mal. 
  

DE GRANDS CHANGEMENTS ARRIVENT ! 



  
Des modernismes arrivent pour déruire la spiritualité de Mes enfants, les 
conduire à trahir Mon Fils. Il y en a tellement qui se croient sages mais 
qui finissent par devenir sots et tomber dans l'infâmie. 
  
L’humanité doit changer urgemment, afin de ne pas être trompée. 
  
La créature humaine se trouve dans un processus constant de conversion, 
avec un besoin urgent d'être constamment lavée du péché. 
  
Je vous appelle, comme la première fois, à vous fortifier en tant que 
Peuple de Mon Fils, par le jeûne, la prière, l'Eucharistie et la fraternité. 

  
EN TANT QUE MÈRE, JE VOUDRAIS VOUS PARLER UNIQUEMENT 
DES GRANDEURS DU CIEL, MAIS EN CE MOMENT, JE DOIS VOUS 

PARLER DE CE QUI S'APPROCHE ET QUI PEUT VOUS FAIRE 
TOMBER. 

  
Dans ce "maintenant", vous devez changer et vous préparer à devenir 
des créatures  totalement  nouvelles. 
  
La violence augmentera à cause des dissensions entre les hommes, 
créant le chaos dans un pays et dans l’autre.  C'est pourquoi Je vous 
appelle à adorer Mon Divin Fils, à prier et à être fraternels. Vous ne 
pourrez pas donner ce que vous ne portez pas en vous. 

  
ENFANTS, IL EST NÉCESSAIRE QUE VOUS VIVIEZ DANS 

L'ADORATION DE MON FILS, AFIN DE TRANSMETTRE CELA À VOS 
FRÈRES AVANT QU'IL NE SOIT TROP TARD. 

  
Peuple bien-aimé de Mon Fils, c'est le moment d'élever vos cœurs vers 
Mon Fils. Si vous êtes séparés de Mon Fils vous n'aurez pas le 
discernement. 

  
Il y a de plus en plus de maladies qui ne sont pas dues à la Divine 

Volonté, mais à une mauvaise utilisation de la science. Priez et faites 
usage de ce qui vous a été indiqué. 

  
SOYEZ FRATERNELS ET NE LAISSEZ AUCUNE PLACE AUX 

QUERELLES.... 
IL Y A URGENCE À VOUS UNIR. CELUI QUI VIT EN SE 

QUERELLANT SE RETROUVERA SEUL FACE AU DANGER DU MAL. 



  
Je vous bénis avec Mon Amour. Venez dans Mon Sein. Je reste avec le 
Peuple de Mon Fils. N'ayez pas peur, Je vous protège. 

 
Maman Marie 

  
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères, 
  
En tant que Mère du Christ, la Très Sainte Vierge est la plénitude d'Amour 
Maternel pour l'humanité. 
  
Elle nous bénit avec son Fiat, avec son "Oui" à la Volonté de Dieu, pour 
que nous, ses enfants, puissions répéter les œuvres et les actions de 
notre Mère Très  Sainte. 
  
Elle nous appelle à la conversion, au renoncement à tout ce qui est péché, 
en nous expliquant les premiers pas pour y parvenir. 
  
La réponse de chacun de nous à son appel à la conversion nous donnera 
la force de faire face à tout ce qui arrivera à l'humanité. Car c'est dans le 
discernement donné par l'Esprit Saint que nous, enfants de Dieu, 
pourrons  appartenir  à Dieu davantage qu'au  mal. 
  
Cet appel est au discernement ce que le fait de s'abandonner au Christ 
est au renoncement au monde et à la chair. 
  
Amen. 
 
 

SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 12 JUIN 2022 

 
Peuple bien-aimé de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 

  
VIVEZ SOUS LA PROTECTION DE LA VOLONTÉ DIVINE, ET AINSI 

VOS ŒUVRES ET ACTIONS SERONT CONFORMES AUX 



DISPOSITIONS DE NOTRE ROI, ET NON AUX DISPOSITIONS DES 
PUISSANCES DE CE MONDE. 

  
En tant que Prince des Légions Célestes, je vous demande d’offrir chaque 
œuvre et chaque action de chaque instant à notre Roi et Seigneur Jésus-
Christ EN RÉPARATION POUR LES OFFENCES DE L'HUMANITÉ ET 
POUR LE SALUT DES ÂMES. 
  
Plus vous vous unirez à cette offrande, plus la muraille sera solide et 
élevée et plus elle résistera aux assauts du Diable. 
  
Bienheureux êtes-vous de savoir par avance ce que le Ciel attend et 
désire de Ses enfants… 
 
Bienheureux êtes-vous de savoir par où vous devez être conduits et de 
prier pour cela ; vous vous maintenez ainsi dans la Volonté Divine. 
  
Plus le temps se raccourcit, plus le mal devient présent et visible au sein 
de l'humanité sous diverses formes.  Cela s'est produit tout au long de 
l'histoire de l'humanité. 
  
En ce temps, le Diable et ses sbires se sont installés dans les institutions 
de la société, les noircissant et leur donnant une tournure très éloignée 
de la Volonté Divine. 
  
En tant que Prince des Légions Célestes, je vous appelle à vous unir dans 
la prière afin que l'intensité du grand tremblement de terre qui se 
produira bientôt sur Terre aux points de convergence des grandes lignes 
de faille tectoniques soit atténuée. 
  

JE VOUS CONVOQUE À PRIER PENDANT 7 JOURS LE SAINT 
ROSAIRE ET À ADORER NOTRE ROI ET SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 

PRÉSENT DANS LE TRÈS SAINT SACREMENT DE L'AUTEL. 
  

Que ces actes d'amour soient offerts pour: 
  

• toute l'humanité aveuglée par le Diable, 
• pour les créatures humaines qui sont malades dans leur corps ou dans 

leur esprit, 
• et pour que la fermeté de la Foi en chaque enfant de Dieu. 

  
Cette forme de prière aura pour effet de combattre le mal et d'unir les 
enfants de Dieu dans la fraternité, en renforçant leur Foi et leur confiance 
dans la Protection Divine. 



  
Enfants bien-aimés de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 
  
À vous, je parle, à vous qui avez entendu et qui avez fermé vos oreilles 
comme la majorité de l'humanité, à vous que le Royaume de Dieu a 
instruits et que vous refusez de comprendre, C’EST À VOUS QUE JE 
PARLE… 
  
Vous vous trouvez devant le fléau des pénuries alimentaires et 
économiques, de l’absence d'amour du prochain, du manque de charité 
et du manque de Foi. 
  
Dépêchez-vous, enfants de Notre Reine et Mère ! 
Il est urgent que le Peuple de Dieu soit préparé spirituellement et 
matériellement. 
  
Les grands pays seront purifiés et les petits pays souffriront. 
  
Vous devez faire des réserves en fonction des possibilités de chacun, vous 
devez être discrets pour ne pas devenir la proie des loups. 
  

Priez, Peuple de Dieu, priez pour l'Argentine, l’agitation de la société 
arrive, son sol tremblera. 

  
Priez, Peuple de Dieu, priez pour le Chili, son sol tremblera avec force. 

  
Priez pour l'Amérique Centrale, elle sera secouée, priez. 

  
Priez pour les événements malheureux aux États-Unis. 

  
Priez, enfants de Dieu, priez pour le Japon, son sol tremblera. 

  
Priez, Peuple de Dieu, priez pour l'Espagne, elle sera secouée. 

  
Priez, Peuple de Dieu, la France, elle sera en proie à la terreur. 

  
Priez Peuple de Dieu, priez pour toute l'humanité afin que la Foi prévale 

et que la peur ne s'empare d'aucun enfant du Peuple de Dieu. 
  

AVEC MON ÉPÉE DRESSÉE VERS LES HAUTEURS, JE REPOUSSE 
LES SBIRES DU MAL ET PROTÈGE LE PEUPLE DE NOTRE ROI ET 

SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST, COMME J'EN AI REÇU L’ORDRE. 
  



Continuez dans l'unité, sans reculer, en priant, enfants, en priant, sans 
faire aucun mal à votre prochain et en étant des messagers d'amour. 
  
Je vous bénis, je vous protège et je vous convoque à l'Amour de notre 
Roi et Seigneur Jésus-Christ. 
  

Saint Michel Archange 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères dans la Foi, 
  
Saint Michel Archange, protecteur du Peuple de Dieu, avec ses paroles 
nous permet d’entrevoir les événements graves qui doivent se produire 
sur la Terre et qui seront causes de douleur pour l'humanité. 
  
Il n'est jamais trop tard, jamais trop tard. Nous avons le temps tant que 
nous sommes en vie, le temps de nous corriger et de revenir sur le 
chemin de  Dieu. 
  
Saint Michel nous explique avec douceur que cette génération, comme 
les précédentes, a eu la bénédiction d'être alertée par le Ciel ; et comme 
les générations précédentes, ceux qui ont vu ne croient pas et ceux qui 
ont  entendu ne croient  pas… 
  
En tant que Peuple de Dieu, nous sommes encouragés par le fait que 
Saint Michel Archange, sur Ordre Divin, nous indique quelle prière offrir 
en ce moment et nous demande d'adorer le Saint Sacrement de l'autel 
pendant 7 jours. Cela me rappelle la destruction des murs de Jéricho (cf. 
Jos  6,15-27). 
  
Comme alors, nous sommes appelés aujourd’hui à abattre les murs que 
le Diable a placés autour des enfants de Dieu afin que la lampe ne soit 
pas cachée, mais qu'elle puisse donner sa lumière comme elle doit le faire 
pour la gloire de  Dieu. 
  
Frères, nous annoncerons le jour où la prière du Saint Rosaire et 
l'adoration de Jésus-Hostie commenceront sur la chaîne YouTube de 
Revelaciones Marianas. 



  
https://www.youtube.com/c/RevelacionesMarianasLM 
  
Amen. 

  
 

SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 18 JUIN 2022 

 
Peuple bien-aimé de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 

  
RECEVEZ LA BÉNÉDICTION QUE NOTRE ROI RÉPAND 

CONSTAMMENT SUR CHACUN. 
  
Vous êtes aimés de notre Reine et Mère des Derniers Temps.... 
Vous êtes tellement aimés que son Divin Fils envoie son Ange de la Paix 
pour vous accompagner, pour vous ouvrir le chemin et vous garder 
attentifs à la Loi de Dieu afin que vous ne vous égariez pas. 
  
Peuple bien-aimé de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, avec amour, foi 
et obéissance, vous avez répondu à mon Appel de sept jours de prière 
pour le bien de l'humanité. 
  
Vous oubliez que sans la prière, la créature humaine est vide. Sans la 
prière du cœur et de l'âme, la créature se retrouve vacillante devant les 
tentations du mal, et elle devient une proie facile pour le Diable et ses 
machinations. 
  
Peuple de  notre Roi  et  Seigneur  Jésus-Christ, 
  
La FRATERNITÉ entre les enfants de Dieu est primordiale, 
et l'UNITÉ est nécessaire face aux assauts du mal, lui qui désire détruire 
et séparer les œuvres de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ. 
  
Des créatures humaines se disent porteuses de "dons divins" (Mt 24,11) 
dans le but de diviser les enfants de Dieu pour qu'ils s'écartent du vrai 
chemin. 
  
Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ vous appelle à l'unité. Comprenez que 
ce qui vient n'est pas un épisode pluvieux ou venteux , ni un moment de 
ténèbres  ou  de  secousses..... 
  
Vous n'avez pas réussi à assimiler que ce qui s’approche est la plus forte 
des épreuves et le plus puissant des assauts auxquels l'humanité a été 



confrontée dans  cette  génération. 
  
Comment vous amener à comprendre avec votre raison et votre esprit 
que ce qui vient est écrit ! CE N'EST PAS LA FIN DU MONDE, NON !  
  
Que ferez-vous alors, quand vous vous regarderez et verrez que vous 
avez méprisé la Vérité, que vous l’avez méconnue, que vous ne vous êtes 
pas préparés spirituellement et que vous n’avez pas suivi les indications 
du Ciel ! 

 
PENSEZ-VOUS QUE L’ATTENTE SERA ENCORE LONGUE ?  VOUS 

VOUS TROMPEZ. NE TOMBEZ PAS DANS LES GRIFFES DU MAL EN 
CE MOMENT SI CRITIQUE POUR L'HUMANITÉ ! 

  
La famine se répandra et avec elle la pénurie des produits de première 
nécessité pour la créature humaine. L'économie s’effondrera dans le 
monde et les hommes seront plongés dans le chaos en raison de l'absence 
du dieu argent auquel  ils ont donné leur sécurité. 
  
Enfants de Notre Reine et Mère des Derniers Temps, le blé sera séparé 
de l'ivraie et l'ivraie persécutera le blé (Mt 13, 24-38). 
  
N'ayez crainte, après l'épreuve, le blé se relèvera avec plus de force, il 
sera éclairé par l'amour de son Roi et Seigneur Jésus-Christ. 
  
RESTEZ EN ÉTAT D'ALERTE SPIRITUELLE ! Vous voyez les loups 
déguisés en agenaux (Mt 7,15) conduire le Peuple de Dieu dans l'abîme 
spirituel et vous l'acceptez avec une telle faiblesse et une telle froideur 
que vous risquez de vous réveiller comme faisant partie de l'ivraie. 
  
Les enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ doivent être spirituels 
afin de ne pas être trompés. Lorsque le deuil entrera dans la Maison de 
Dieu, vous devrez conserver votre force spirituelle et ne pas vous égarer. 
C'est ce que le diable veut, que le troupeau soit dispersé. Ne le permettez 
pas. 
  
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 

  
Priez, priez face au désespoir, aux soulèvements et aux persécutions. 

  
Priez, priez, Peuple de Dieu, pour que les créatures humaines tiennent 

compte de mon Appel à la prière. 
  



Priez, Peuple de Dieu, priez pour le Mexique, son sol tremblera avec 
force. 

  
Priez, Peuple de Dieu, priez pour la conversion de l'humanité et pour 

que toutes les créatures humaines acceptent comme leur Mère, celle qui 
est la Mère du Verbe. 

  
SANS CRAINTE, AVANCEZ RÉSOLUMENT ET AVEC HÂTE. 

CONTINUER D’ATTENDRE SANS DÉSESPÉRER, MAIS EN FAISANT 
CONFIANCE À LA VOLONTÉ TRINITAIRE. 

  
Vous êtes aimés, c'est pourquoi je vous apporte des Paroles de Vie 
Éternelle, en vous appelant à la conversion. 

  
VENEZ ! AVANCEZ SUR LE VRAI CHEMIN, CELUI QUI VOUS 

CONDUIT À LA RENCONTRE AVEC NOTRE ROI ET SEIGNEUR 
JÉSUS-CHRIST. 

  
Je vous protège, je vous bénis. Ne soyez pas la proie de la peur. Mes 
Légions Célestes vous protègent. 

  
Saint Michel l'Archange 

  
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 
  
Saint Michel Archange nous apporte l'Amour Divin du Christ pour chacun 
de nous. Il nous rappelle la venue de l'Ange de la Paix.  Il nous fait savoir 
que nous devons être spirituellement forts pour être en mesure de 
discerner. Il y a tant de loups déguisés en agneaux qui ont entrepris de 
semer la confusion dans l'esprit des enfants de Dieu, et Saint Michel et 
ses légions ne  le permettront  pas. 
  
L'insécurité humaine et le désir de l'homme de connaître ce qui est 
inconnu peuvent conduire certains à tomber dans le faux. 
  
Saint Michel Archange nous dit que le temps est venu où l'ivraie sera 
coupée et où, une fois coupée, elle persécutera le blé. La corruption est 



présente à tous les niveaux et les mauvais exemples ne cessent de se 
multiplier. Par conséquent, le fait de demander l'Aide Divine ne doit pas 
passer inaperçu, mais être une nécessité pour le Peuple de Dieu. 
  
Soyons attentifs au deuil dans l'Église que Saint Michel Archange nous 
annonce. 
  
Amen. 
  
Poursuivons cette journée de prière de sept jours à laquelle saint Michel 
nous a appelés. 
Si vous n'avez pas pu faire les sept jours, venez aujourd'hui vous unir à 
notre prière, afin de répondre pour le bien de l'humanité. 
https://www.youtube.com/c/RevelacionesMarianasLM 

  
  

SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 23 JUIN 202 

 
Peuple bien-aimé de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 

  
RECEVEZ LA BÉNÉDICTION DES CŒURS SACRÉS ET LA FORCE, 

OFFERTES À CEUX QUI DÉSIRENT LES ACCUEILLIR. 
  

Une grande partie de l'humanité reste inerte devant les Appels de notre 
Roi et Seigneur Jésus-Christ. Ces Appels retrouveront de la valeur dans 
la mémoire des créatures humaines quand les événements énumérés se 
dérouleront les uns après les autres devant l'humanité. 
  

LA DÉSOBÉISSANCE DE L'HUMANITÉ EST L'ARME DU DIABLE 
AVEC LAQUELLE IL FERA EN SORTE QUE L'HOMME SE SOULÈVE 

CONTRE LA TRÈS SAINTE TRINITÉ. 
  

À ce moment-là, la désobéissance sera presque totale. L'homme ne veut 
être soumis à rien et proclame son libre arbitre, ce qui le conduira à 
sombrer dans sa vanité, son orgueil et son libéralisme. 
  
JE DOIS VOUS DIRE QUE CELUI QUI NE CHANGE PAS SES 
OEUVRES ET ACTIONS POUR DEVENIR FRATERNEL, SERA LA 
PROIE DES TÉNÈBRES. L'orgueil, l'égoïsme, l'arrogance et la suffisance 
sont des tentacules mineurs avec lesquels le Diable fait trop de dégâts et 
Moi, en tant que Prince des Milices Célestes, Je ne permettrai pas qu'on 
porte atteinte au Peuple de Mon Roi et Seigneur Jésus-Christ. 
  



LE SAINT-ESPRIT DÉVERSE SES DONS ET SES VERTUS (1 Co 
12,11) SUR LES HUMBLES POUR QU'ILS PRÊCHENT LA PAROLE, 
PAS SUR LES ORGUEILLEUX POUR QU'ILS ÉLÈVENT LEUR LIBRE 

ARBITRE. 
  

Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, le jour de prière que Je 
vous ai demandé est arrivé comme un encens précieux jusqu’au Trône 
Paternel. Je dois partager avec vous que chaque jour de prière a été 
entièrement agréable à Dieu et a réussi à atténuer dans une certaine 
mesure le grand tremblement de terre que l'humanité est sur le point de 
subir. 
  
Sans vous bouleverser, Je dois mentionner que les événements à venir 
se succéderont sans répit. Les tremblements de terre seront d'une plus 
grande intensité, entraînant la perte de l'état compact de la terre et 
l'effondrement des hautes montagnes. 
  
Peuple de Notre Seigneur et Roi Jésus-Christ, le pays représenté par 
l'ours aura une réaction inattendue qui plongera le monde dans l'angoisse 
et provoquera certains pays à se hâter de réagir. 
  
Lorsque vous entendrez un grondement inconnu, ne quittez pas vos 
maisons ou les endroits où vous êtes, ne sortez pas avant d'avoir reçu 
l'ordre de vous mobiliser. Si une lueur forte et inconnue apparaît, ne la 
regardez pas, mais au contraire courbez la tête vers le sol et évitez tout 
regard jusqu'à ce que la lueur disparaisse ; ne bougez pas de votre 
emplacement. 
  
Stockez des aliments à l'intérieur de vos maisons, sans oublier l'eau, les 
raisins bénis, les sacramentaux et ce qui est nécessaire pour le petit autel 
qu'on vous a demandé de préparer dans vos maisons à un moment 
donné. 
  
Attention, bien-aimé Peuple de Dieu, attention. Soyez vigilants face à 
l'insistance du mal qui veut vous entraîner dans la chute. Ne succombez 
pas! 
Je vous défends avec mon Épée. Ne craignez rien. 
  

Saint Michel l'Archange 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  



  
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 

  
Frères, 
 
Saint Michel Archange nous avertit de la manière d'agir dans les moments 
cruciaux, que nous, en tant que membres de l'humanité, n'avons jamais 
vécus auparavant et que nous ne connaissons pas ou ne reconnaissons 
pas. Prenons à cœur ces avertissements de Saint Michel pour notre bien. 
 
Lorsque l'humanité sentira qu'elle a un léger répit, elle sera plus proche 
d'affronter ce qui a été annoncé. 
  
Frères, en ce qui concerne la nécessité d'avoir un lieu de recueillement 
dans nos maisons, rappelons-nous que le Ciel nous a demandé d'avoir un 
petit autel dans notre foyer où nous pouvons nous agenouiller pour 
implorer la Miséricorde Divine. 
 
Le serviteur utile fait ce que son maître lui ordonne de faire. Le serviteur 
inutile dit: J’attendrai... Cette attente fait toute la différence. 
  
Amen. 

  
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 
LE 29 JUIN 2022 

 
Mon Peuple bien-aimé, 

  
JE VOUS BÉNIS AVEC MON CŒUR, JE VOUS BÉNIS AVEC MON 

AMOUR. 
  

Mon Peuple, vous êtes Mes enfants bien-aimés et Je partage Ma Parole 
avec vous afin que vous puissiez vous préparer spirituellement. Je désire 
que vous vous convertissiez et que vous soyez fraternels ; c'est ce que 
Je désire : que vous soyez un seul cœur, uni au Cœur de Ma Mère. 
  
Mon Peuple, en ce moment, demandez à l'Esprit Saint un discernement 
de tous les instants. Beaucoup de créatures humaines égarées par leur 
ego humain rempli d'orgueil, veulent se détourner de l’endroit où Je les 
ai appelées, et ce n'est pas bien. 
  
CE TEMPS EST LE TEMPS DE LA PRÉVENTION, MAIS AUSSI CELUI 

DU CHOIX : 



  
De la prévention pour que vous ne vous égariez pas sur d'autres chemins, 
et du choix pour que vous parveniez au discernement, à l'aide de Mon 
Esprit Saint,  afin de vous tenir fermement unis à Moi. Vous devez 
travailler dans Ma Vigne (Mt. 20,4) de sorte qu'avec Mon propre Amour, 
vous attendiez Mon Ange de la Paix, qui se trouve actuellement dans Ma 
Maison, dans l’attente que Je l'envoie vers Mon Peuple , si bien que 
personne ne l'a encore vu face à face. Mon Ange de la Paix viendra après 
l'apparition de l'Antéchrist car Je ne veux pas que vous le confondiez avec 
lui. 
  
Mon Peuple, il est très important que vous soyez prudents… 
  
MON ANGE DE LA PAIX N'EST NI ÉLIE NI HÉNOCH , IL N'EST PAS 
NON PLUS UN ARCHANGE, IL EST MON MIROIR D’ AMOUR, POUR 
REMPLIR DE MON AMOUR TOUTE CRÉATURE HUMAINE QUI EN A 

BESOIN. 
  
Le Diable a laissé très peu des siens en enfer. La plupart sont sur Terre, 
faisant leur travail contre les âmes. Sa guerre est une guerre spirituelle 
contre ceux qui restent avec Moi. 
  
LA GUERRE EST SPIRITUELLE, mais en même temps elle vous blesse, 
en élevant et rendant malade votre ego humain, en vous donnant des 
sentiments de fierté et d’arrogance, en vous faisant croire que vous savez 
tout et que vous êtes indispensables là où vous êtes, pour que vos frères 
vous admirent, et cela n'est pas bon. Lorsque vous n'êtes pas humbles, 
le Diable chante victoire. 
  
Mon Peuple, écoutez-Moi ! Il est important pour vous de semer l'humilité 
dans votre cœur afin que votre esprit et vos pensées parlent de ce que 
vous portez en vous. 
  
C'EST L'ÈRE DU TROISIÈME FIAT, L'ÈRE EN LAQUELLE LE MAL SE 

BAT CONTRE LES ENFANTS DE MA MÈRE. 
  

Le feu de l’iniquité avance, les puissances vont manifester leur pouvoir et 
leur fureur contre les petits, contre ceux que Mon bien-aimé Saint Michel 
Archange défendra. 
  
Mes enfants doivent se maintenir prêts à affronter la famine qui s'abat 
déjà sur l'humanité. Les pénuries seront graves, le climat sera 
extrêmement chaud dans certains pays et extrêmement froid dans 
d'autres. La nature se rebelle contre le péché de la créature humaine. Le 



climat changera constamment et les éléments se déchaîneront contre les 
créatures humaines. 
  
Préparez-vous ! L'âme doit être une lampe qui illumine (Mt. 5, 14-15), 
lorsque la terre sera frappée d'obscurité pendant quelques heures... 
  
Sans crainte, en faisant confiance à Ma Protection, continuez à vous 
conformer à tout ce que Je vous demande pour que vous soyez victorieux. 
Sans crainte ! JE SUIS VOTRE DIEU. (Ex. 3,14) 
  
Je vous porte dans Mon Sacré-Cœur et vous êtes Mon grand Trésor. Je 
vous bénis. 
  

Votre Jésus 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

   
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 
  
En nous maintenant dans l'obéissance aux Appels Divins, Notre bien-aimé 
Jésus détaille pour nous les événements de l'humanité. 
  
Nous sommes toujours appelés à l'unité en tant que frères, et à être un 
seul cœur en tant que Peuple de Dieu, mais nous devons aussi nous 
rendre compte que nous ne sommes pas indispensables, que seul Dieu 
nous est indispensable. 
  
Notre vie doit être axée sur le but ultime, nous devons perdurer dans 
l'Amour Divin et la Foi, qui nous parlent de la présence constante de Dieu 
à chaque étape de l'humanité. 
  
Notre Seigneur nous dit que nous serons confrontés à des ténèbres, sans 
pour autant faire référence aux Trois Jours de Ténèbres. Ne laissons donc 
pas notre foi vaciller, mais faisons en sorte qu’elle grandisse en chacun 
de nous, dans la confiance en la Protection Divine et dans le fait que le 
Peuple de Dieu est aimé et qu’ils sera défendu par son Créateur. 
  
Amen. 

   



 
SAINT MICHEL ARCHANGE 

LE 9 JUILLET 2022  
 

Je viens au nom de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ.  Je suis envoyé 
pour vous donner la Parole de Notre Roi. 
  
L'humanité saura ce qu'est le combat spirituel (Ep 6,12) et regrettera de 
ne pas avoir cru. 
  
Mes Légions Angéliques sont auprès de toutes les créatures humaines 
pour les assister, les aider et les garder, si elle nous le demandent. 
  

EN CE MOMENT, LES CRÉATURES HUMAINES NE VOIENT PAS, 
N'ENTENDENT PAS, NE CROIENT PAS… 

  
Votre esprit est occupé par les choses du monde et votre cœur a été 
usurpé par les idoles, les fanatismes et surtout par cet "ego" vaniteux 
que vous avez. Vous n'aimez pas la vie, le Don sacré de Dieu à l'humanité. 
  
Les uns et les autres seront étonnés par les continuels phénomènes 
atmosphériques qui se multiplieront sur toute la Terre. 
  
L'ours éveillera sa férocité sans que le reste de l'humanité ne s'y attende 
; il donnera l'estocade et une couronne roulera. 
  
L'humanité reçoit un signal après l'autre, mais sans en tenir compte, elle 
poursuit ses plaisirs, et ce jusqu'à ce que le feu tombe du ciel et qu'elle 
comprenne que les avertissements n'étaient pas vains. 
  

PEUPLE DE DIEU, IL SEMBLERAIT QUE VOUS CONTINUIEZ À 
VIVRE COMME VOUS L'AVEZ TOUJOURS FAIT, MAIS IL N'EN EST 
RIEN. PRÉPAREZ-VOUS ! JE VOUS LE DEMANDERAI ENCORE ET 

ENCORE, JUSQU'À L'ÉPUISEMENT... 
  

Les cavaliers de l'Apocalypse (Ap 6, 2-8) traverseront le Ciel et leur 
vacarme sera entendu sur toute la Terre. Les créatures humaines ne 
sauront pas ce que c'est, mais elles écouteront sans savoir d'où vient le 
son des trompettes. 
  

Priez, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, priez pour le 
Canada, il sera flagellé. 

  



Priez, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, Londres sera 
attaquée avec des désirs de conquête. 

  
Priez, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, le Brésil sera 

durement frappé par les pluies avant d'être une terre 
d'approvisionnement. 

  
Priez, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, l'Argentine goûtera 

le fiel de la douleur. 
  

Peuple bien-aimé de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 
  
La famine progresse impitoyablement, la guerre s'étend, la maladie se 
répand sur la Terre et atteindra bientôt Mes enfants bien-aimés. 
  
Le Peuple de Dieu émigrera vers l'Amérique du Sud, vers l'Amérique 
centrale, à la recherche d'un lieu d'habitation au milieu de la guerre. 
  
Bien-aimés de Notre Seigneur et Roi Jésus-Christ, 
  
L'humanité deviendra incontrôlable... 
Et de l'Église sortiront de nouvelles normes ; certains les approuveront, 
d'autres non. Le schisme est de plus en plus proche. 
  
La Création est la maison de l’humanité, et les hommes doivent rétablir 
en elle l'ordre qui était le sien quand elle a été créée. Le règne animal, le 
règne végétal et le règne minéral ont besoin que cette maison soit 
restaurée telle que Dieu l'a créée. 
  

PEUPLE DE NOTRE ROI ET SEIGNEUR, VOUS NE DEVEZ PAS 
AVOIR PEUR. AU CONTRAIRE, LA FOI DOIT SURABONDER EN 

CHACUN DE VOUS. MES LÉGIONS CÉLESTES VIENDRONT À 
VOTRE SECOURS. 

  
Vous êtes les enfants du Créateur du Ciel et de la Terre... NE L'OUBLIEZ 
PAS ! Invoquez Notre Reine et Mère : Je vous salue Marie Très Pure, 
conçue sans péché. 
  
Ayez un rameau bénit, ne l'oubliez pas. (*) 
  
Je vous bénis avec Mes Légions Célestes. 
  

Saint Michel Archange 
  



JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  (*) Feuilles d'une plante que l'on bénit le dimanche des Rameaux pour 
commencer la Semaine Sainte. 
  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 
  
Notre foi doit être en croissance continue, et chacun d'entre nous en a la 
responsabilité. Mais la peur face à ce qui vient ne doit pas vaincre notre 
confiance dans le fait que Dieu est assez puissant pour protéger Son 
Peuple. Nous serons purifiés et nous devons offrir cela dans la Volonté de 
Dieu. 
  
Saint Michel Archange expose pour nous trois réalités : 
  
Un premier scénario est celui de la famine qui progresse, c'est-à-dire qui 
se répand sur toute la Terre... 
  
Un deuxième scénario qu'il nous présente est celui d'une guerre qui 
impliquera d'autres nations, la plupart d'entre-elles... 
  
Un troisième scénario est celui d'une nouvelle maladie dont on nous a 
déjà parlé et qui sera soignée avec le calendula. 
  
Saint Michel Archange nous invite, en tant qu'humanité, à savoir que le 
creuset ne vient pas seulement pour certains et pas pour d'autres, de 
même que le soleil est donné pour les pécheurs et les non pécheurs ; 
ainsi l'humanité sera purifiée.  Il est très important que la foi ne vacille 
pas, car sinon nous serons la proie de Satan. 
  
Vivons en adorant la Très Sainte Trinité et en aimant Notre Sainte Mère. 
  
Soyons un seul Peuple. 
  
Amen. 

  
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
LE 12 JUILLET 2022 



 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé, 

  
JE VOUS RECOMMANDE DE PRIER, CHACUN EN PARTICULIER, 

CAR CHACUN SAIT CE QU'IL FAUT DEMANDER ET CE QU'IL FAUT 
DONNER. 

  
Peuple bien-aimé de Mon Fils, les jours raccourcissent et Mes véritables 
enfants deviennent de moins en moins nombreux. 
  
L'homme se prend pour Dieu et a pris le pouvoir sur l'homme lui-même 
afin de se détruire lui-même. La créature humaine commettra de très 
graves péchés. 
  
Enfants, vous avez connaissance de tant de choses qui sont déjà sur 
l'humanité et vous ne changez pas ? 
  
Enfants, tant de choses vous ont été révélées, non pour vous terrifier, 
mais pour vous préparer spirituellement, et vous ne changez pas... 
  
Seuls ceux qui demeureront dans Mon Fils conserveront la raison devant 
ce qui a été pris pour un dieu personnel: l'argent. Ceux qui se sont 
attachés au dieu du monde se sentiront perdus en perdant tout soutien 
financier. 
  
CONFRONTÉS À LA CHUTE DE L'ÉCONOMIE, ILS SE TOURNERONT 

VERS CE QUI LEUR EST PROPOSÉ ET TOMBERONT ENTRE LES 
MAINS DE L'ANTÉCHRIST. 

  
La puce électronique dans le corps de Mes enfants sera le sceau 
permettant d'acheter et de vendre, en contrepartie de la perte de la Vie 
Eternelle, pour ressentir cette sécurité matérielle à laquelle vous êtes 
tellement habitués. 
  
NE PERDEZ PAS VOTRE ÂME (Lc 9, 22-25) Quelle affliction pour Mon 
Fils à cause de cela, quelle affliction pour Mon Fils ! 
  
Peuple de Mon Fils, une fois que la puce électronique sera implantée en 
vous, vos esprits seront dominés, vous serez gouvernés pour œuvrer et 
agir selon ce que le pouvoir du mal commandera. 
  
Mon Fils ne vous offre pas le pouvoir sur Terre et ne vous offre pas la 
domination sur  vos  frères... 
  



Mon Fils a versé Son Sang pour chacun de vous, Il vous a racheté du 
péché et donne la Vie Éternelle à tout homme qui le désire.  
  
Enfants de Mon Cœur, 
  
La terre tremblera avec force, le vent soufflera comme il n'a jamais 
soufflé auparavant et la glace tombera au milieu de la chaleur des 
tropiques… 
  
La lune se teintera de rouge et les signes ne cesseront pas ni au 
firmament ni sur la Terre et le Peuple de Mon Fils continue d'avoir un 
bandeau sur les yeux, immergé dans le banal sans ouvrir les yeux. 
  

MES ENFANTS PERDENT LA FOI AU MOINDRE MOT QU'ILS 
N'AIMENT PAS ENTENDRE OU LIRE, MAIS ILS SE RENFORCENT 

AVEC TOUT CE QUI LEUR OFFRE UNE INDÉPENDANCE 
SPIRITUELLE. 

  
Ils se soumettent au Diable avec une telle passivité qu'ils ne discernent 
pas ce que signifie un événement sur la voie des Desseins que cette Mère 
a révélés d’avance.  L'Église de Mon Fils se réduit et seuls ceux qui 
discernent ce qui est à venir sauront ce qui se passe avec chaque 
événement. 
  

Priez et priez encore, discernez, préparez-vous, pliez les genoux. 
  

Mon Cœur de Mère est ouvert pour vous recevoir ; venez, entrez dans 
Mon Cœur et Je vous conduirai à Mon Divin Fils. 
  
Je vous aime, Je vous bénis, Je vous protège. Ne craignez rien. 
  

Maman Marie 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères, 
  
Notre Mère nous avertit du retrait de nos frères de l'Église de Son Divin 
Fils. 



  
Ce qui s'est déjà passé jadis se produit sous nos yeux: l'homme adopte 
de faux dieux, et parmi eux le plus décisif pour la créature humaine : 
l'argent. 
  
En ce moment, nous le savons tous, les économies sont sur le point de 
s'effondrer; et comment agira l'homme qui n'a pas Dieu dans son cœur ? 
Que va-t-il advenir de celui qui ne croit pas en Dieu ?  
  
L'homme voudrait supplanter Dieu mais il n'y parviendra jamais car Dieu 
est Dieu et est au-dessus de tout. Mais avec l'arrogance de l'humanité, il 
peut se détruire lui-même... Nous voyons des alertes concernant New 
York émaner du gouvernement lui-même : serait-ce dans le but 
d’inquiéter les populations, ou serait-ce pour la même raison que les 
Messages précédents nous avaient déjà appelés à être attentifs et à 
prendre des mesures ? 
  
Il s'agit de perspectives très sensibles, même pour ceux d'entre nous qui 
s’efforcent aujourd’hui de se maintenir dans la Divine Volonté. 
  
Il est très difficile de faire face aux annonces d'une pénurie alimentaire 
mondiale, mais nous devons savoir que si les puissants souhaitent réduire 
la population, c'est un moyen d'y parvenir. Dans le même temps, nous 
devons réaliser que la situation est aggravée par la dévastation des 
cultures due aux intempéries.  
  
En tant qu'enfants de Dieu, nous devons garder notre Foi dans l'Aide 
Divine : comme cela s'est produit jadis pour le Peuple de Dieu, cela se 
produira aujourd’hui pour Son Peuple : il ne sera pas abandonné. 
  
On a tant parlé du sceau, de la puce électronique, des pages et des pages 
d'explications sur la puce électronique, et notre Mère nous dit que 
beaucoup de ses enfants l'accepteront pour pouvoir acheter et vendre. 
  
Frères, chacun doit lutter contre son propre moi intérieur, mettre en 
balance et choisir entre ce que l'Antéchrist lui offrira et l’obtention de la 
Vie éternelle. 
  
Amen. 

  
 

 NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 
LE 18 JUILLET 2022 

 



Mon Peuple bien-aimé, recevez Ma Bénédiction. 
 
Je bénis votre corps spirituel, votre corps physique, et tous vos 
organes..... 
Je bénis vos liens familiaux... 
Je bénis le respect, l'unité et la vérité... 
Je bénis la charité et l'honnêteté... 
Je bénis les parents et les enfants... 
Je bénis chaque foyer... 
Je bénis votre esprit et vos pensées... 
Je bénis chaque parole afin que tout ce qui vient à vous et tout ce qui 
sort de vous soit pour le bien de l'âme et pour votre salut. 
  
MES ENFANTS, VOUS ÊTES LIBRES, LIBRES DE SERVIR DANS MA 
VIGNE, LIBRES DE M'AIMER ET D'AIMER MA TRÈS SAINTE 
MÈRE. Vous possédez le libre arbitre afin que chacun puisse décider 
librement de Me suivre ou de ne pas Me suivre. Et à l’intérieur de cette 
liberté, vous avez reçu le Don du Discernement, qui permet à chacun en 
particulier de savoir que pour se tenir fermement dans la vie spirituelle, 
il est nécessaire de connaître les fondations qui rendent la structure solide 
et ferme. 
  
LES FONDATIONS DE MA MAISON SONT ÉCRITES AVEC L'AMOUR 
DE MON PÈRE, AVEC MON SANG ET AVEC MON ESPRIT SAINT. 
 
Je suis resté auprès de Mes enfants pour les nourrir et pour qu’ils 
avancent sur Mon Chemin ; Je leur ai donné Ma Mère à aimer et des 
Auxiliaires  Divins pour qu’ils ne restent  pas  seuls. 
  
On reconnaît Mes enfants à leur amour du prochain, à leur fraternité entre 
eux, c'est là le signe qu'ils sont Mes enfants (cf. Jn 13,35). 
  
Mon  Peuple, 
  
LA BATAILLE SPIRITUELLE S’INTENSIFIE, LA PUISSANCE DU MAL 
A LÂCHÉ SON CAVALIER SUR L'HUMANITÉ apportant les fléaux de la 
nature, la famine, la maladie et la chute de l’économie, avançant de pays 
en pays, dans le but de susciter la colère chez Mes enfants pour qu'ils 
soient des  agresseurs  et des  voleurs. 
  
VOUS CONTINUEZ À NE PAS COMPRENDRE, MON PEUPLE BIEN-
AIMÉ, QUE LA CRÉATURE HUMAINE QUI VIT LOIN DE MOI EST LA 
PROIE DU MAL. Ceux qui sont faibles parce qu’ils ne me reçoivent pas, 
ceux qui ne se corrigent pas de leur péché, de leur orgueil, de leur 



désobéissance, de leur concupiscence, courent un grave danger d'être la 
proie du mal, de devenir les serviteurs du mal et de se condamner. 
  
L'orgueil, le grand mal de l'homme, est en ce moment même un grand 
péril pour l'âme, car il ouvre plus que jamais les portes à Satan. 
  

CHAQUE MOMENT DOIT ÊTRE VÉCU DE SORTE QUE VOUS 
GRANDISSIEZ SPIRITUELLEMENT, ET NON DE SORTE QUE LE 

MAL VOUS ÉLOIGNE DE MOI. 
 
La vie spirituelle, Mes enfants, n'est pas quelque chose de statique : vous 
devez constamment faire appel à Moi pour que Je puisse travailler et agir 
en vous et avec vous. Je ne suis pas un étranger, "Je suis votre Dieu" (Ex 
3,14) et Je vous aime, Je vous cherche par tous les moyens de sorte que 
vous veniez à Moi, Je ne veux pas que vous vous perdiez. 
  
Tenez compte de Mes Appels, ne les laissez pas passer.  Si vous voyiez 
ce qui se rapproche de vous, vous changeriez "ipso facto", sans hésitation 
ni état d'âme. Mon Peuple est endurci et c'est pourquoi il vit de si grandes 
 épreuves. 
  
UN NOUVEAU VIRUS APPARAÎT... Je vous invite à utiliser la plante 
appelée Fumaria officinalis L. tant ses tiges, ses fleurs que ses feuilles, le 
 calendula  pour  la  peau, et  l'ail . 
    
Sans crainte, ayez confiance en Mon Amour pour Mon Peuple, Je vous ai 
déjà indiqué que l'humanité allait changer, la guerre va s’étendre. 
  
Mes enfants, Je vous préviens pour que vous vous rapprochiez de Moi et 
que vous commenciez à vous convertir. Invitez-Moi à rester en vous, ainsi 
vous  vous  éloignerez  du  péché. 
  
Chacun d'entre vous est un grand Trésor pour Moi...  Invoquez-Moi et ne 
 vous  séparez  pas  de  Moi. 
  
Je vous aime, entrez dans Mon Cœur. 
  

Votre Jésus 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  



  
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 

  
Frères, 
  
Nous sommes devant un appel très spécifique de Notre Seigneur Jésus-
Christ à  renoncer  au  monde et  à  revenir  à  Lui. 
  
Les dessous sensibles de ce qui se passe ne sont pas connus de nous, 
mais de ceux qui appartiennent aux élites ; c'est pourquoi la direction de 
Notre Seigneur à cet égard est une bénédiction supplémentaire pour 
chacun  d'entre  nous. 
  
Comme Notre Seigneur Jésus-Christ le détaille si bien, le combat spirituel 
c’est plus qu'une tentation, qu’une chute. En ce moment, le diable se 
jette sur nous pour nous écarter de la possibilité même de nous convertir. 
Chaque faux pas est une opportunité pour le Diable, et il se présente 
 immédiatement  pour  agir. 
  
Notre Seigneur nous dit que nous sommes libres, que nous possédons le 
libre arbitre. Nous pouvons décider entre le bien et le mal, mais l'homme 
possède le libre arbitre pour choisir le bien qui le comble, et non le mal.  Il 
possède l'intelligence pour rechercher la vérité et non l'erreur qui 
l'enténèbre. Ce qui se passe, c'est que beaucoup courent après ce que 
veut la majorité et n'ont parfois aucune idée de ce qu'ils vont faire, ni 
n’en discernent les conséquences. C'est pourquoi nous sommes appelés 
par Notre Seigneur à être fraternels, à être des témoins de son Amour, 
c'est ce qui nous distingue en tant que chrétiens : nous aimer les uns les 
autres. 
  
Amen. 

  
  

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
LE 24 JUILLET 2022 

 
Peuple bien-aimé de Mon Fils, enfants bien-aimés, 

  
JE M'APPROCHE DE CHACUN DES MIENS POUR VOUS OFFRIR 
MES MAINS EN CE MOMENT D’AVEUGLEMENT, OÙ LE MALIN, 
L’OPPRESSEUR DES ÂMES, A ENVOYÉ SES ÉMISSAIRES POUR 

BANDER LES YEUX AU PLUS GRAND NOMBRE POSSIBLE. 
 



Demeurez dans la constante pratique de la Loi de Dieu, des 
Sacrements, des Béatitudes et des autres fins pieuses. 

  
SANS DONNER DE RÉPIT À L'ENNEMI, LE PEUPLE DE MON FILS 

DOIT CROÎTRE CONSTAMMENT DANS LA VIE SPIRITUELLE AVEC 
LA FINALITÉ D’Y PÉNÉTRER PLUS PROFONDÉMENT ET DE S'UNIR 

DAVANTAGE À MON DIVIN FILS. 
 
Pratiquez les Oeuvres de Miséricorde corporelles et spirituelles (Mt 25, 
31-46) afin qu’ainsi vous aspiriez au bien et que vous ne deveniez pas la 
proie de ceux qui veulent vous bander les yeux pour que vous ne soyiez 
pas dans l’observance, que vous n'agissiez pas dans le bien et que vous 
endurcissiez votre cœur. 

  
SOYEZ ASSURÉS QUE TOUT ACTE D'AMOUR POUR VOTRE 

PROCHAIN ET POUR L'AMOUR DE DIEU EST UNE SOURCE DE 
BÉNÉDICTIONS POUR VOUS, ET CE MÊME SI VOUS N’EN FAITES 

PAS LA DEMANDE. 
  
Mes enfants sont ceux qui, en eux-mêmes, se reconnaissent pécheurs, 
sont humbles, doux de cœur et aiment profondément Mon Divin Fils par-
dessus tout. 
  
Enfants, on combat le mal par le bien, et c'est le bien qui doit s'épanouir 
en vous en ce moment, même si vous êtes regardés avec indifférence ou 
si vous êtes rejetés, car cela vous conduit à ressembler davantage à Mon
 Divin  Fils. 
  
Peuple de Mon Fils, la guerre avance et l'humanité ne la regarde pas… 

 
Peuple de Mon Fils, priez, la guerre se positionne pour éclater avec 

force sans être attendue. 
  

Peuple de Mon Fils, priez, une nouvelle épidémie sera le cri des 
puissants. À nouveau les maisons serviront de refuges à leurs habitants 

et les frontières se refermeront. 
  

Peuple de Mon Fils, priez, on vous offrira la marque quand vous 
souffrirez de la faim, REFUSEZ ! 

 
Enfants, la nature sera altérée par les Puissances dans leur lutte pour la 
suprématie : certains modifieront le climat et d'autres les lignes de faille 
tectoniques. Dans ce qui arrive, tout n'est pas l'œuvre de la nature. 
  



Restez vigilants, n'oubliez pas que le soleil causera des dommages à la 
Terre et y aggravera la souffrance. 

  
Priez, une personne de pouvoir sera victime d’une trahison politique ; il 

sera mis à mort et ce sera le chaos sur la Terre. 
  
Peuple de Mon Fils, le communisme est en train de progresser et la famine 
mondiale fait partie de ses grandes armes. 
 
L'Église de Mon Fils sera plongée dans les ténèbres.... 
L'Église de Mon Fils subira la persécution dans les petits pays, ensuite 
celle-ci avancera sur les grandes nations. 

  
NE PERDEZ PAS LA FOI, RESTEZ FIDÈLES À MON DIVIN FILS. 

  
Vous vous dirigez vers la Purification et certains de Mes enfants se lassent 
et se fatiguent d’attendre, pourtant ils demeurent dans une constante 
expectative, parce qu’au fond de leur cœur ils entendent : "vous devez 
porter des fruits de Vie Eternelle" (Jn 15,16). 
  
Je suis la Mère de l'humanité et Je souffre devant la folie de tant de Mes 
enfants qui, ayant été appelés à être des lampes allumées, se sont 
gonflés de vanités et n'illuminent pas autour d’eux pour s’être mêlés aux 
choses  du  monde. 
  
Enfants, 
  
Venez à Moi et prenez Ma Main, afin de marcher sur le Vrai Chemin. 
Venez à Moi et Je vous conduirai à Mon Divin Fils. 
  

SANS CRAINTE DONNEZ-MOI LA MAIN ET SOYEZ PRÊTS À 
MARCHER SANS REGARDER D’UN CÔTÉ OU DE L’AUTRE, MAIS 

SEULEMENT VERS MON FILS. 
 
Je vous bénis, enfants bien-aimés, n'ayez pas peur. 

  
Maman Marie 

  
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

   
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 



  
Frères, 
  
Notre Sainte Mère, Reine et Mère des Derniers Temps, nous annonce le 
Triomphe final. 
  
Il est bien connu du Peuple de Dieu qu'avant de recevoir une grande 
Grâce, une grande Purification a lieu et c'est ce que la Très Sainte 
Trinité a décrété pour cette génération : famine, ténèbres, persécution, 
épidémie, guerre… 
  
Attention, frères ! Sans tomber dans la peur, mais en étant encouragés 
à rester fermes dans la Foi, nous sommes appelés à grandir et à 
reconnaître que sans chemin spirituel, nous ne pouvons avancer dans la 
Volonté de Dieu. Sur ce chemin se trouvent les Œuvres de Miséricorde 
corporelles et les Œuvres de Miséricorde Spirituelles. 
  
Les Œuvres de Miséricorde Corporelles : 
1) Donner à manger aux affamés. 
2) Donner à boire aux assoiffés. 
3) Donner le gîte aux pèlerins. 
4) Vêtir ceux qui sont nus. 
5) Assister les malades. 
6) Visiter les prisonniers. 
7) Ensevelir les morts. 
 
Les Œuvres de Miséricorde Spirituelles : 
1) Enseigner les ignorants. 
2) Conseiller ceux qui sont dans le doute. 
3) Corriger ceux qui sont dans l’erreur. 
4) Pardonner les offenses. 
5) Consoler les affligés. 
6) Supporter patiemment les défauts de notre prochain. 
7) Prier Dieu pour les vivants et pour les morts. 
 
Notre Sainte Mère désire que nous renforcions ce qui, en ce temps, a été 
oublié - oui, oublié : que nous devons aimer Dieu et notre prochain, que 
nous devons partager non seulement la nourriture, mais aussi la 
connaissance, la connaissance que l'Esprit Saint nous donne quand nous 
la  lui  demandons avec  amour  et  humilité. 
  
Frères, nous marchons, oui, mais dans un champ miné par le Diable et 
par la chair. Lorsque nous sommes sur le chemin de la Purification et que 
nous ne voulons pas le reconnaître, la folie humaine continuera à 



entraîner l es  créatures  humaines  vers  la  perdition. 
  
Ne nous lassons pas de faire le bien pour l'amour de Notre Seigneur 
Jésus-Christ et de Notre Sainte Mère. 
  
Amen. 

  
  

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 
LE 30 JUILLET 2022 

 
Mon Peuple bien-aimé, 
 

JE VOUS AIME, JE VOUS GUIDE ET VOUS RASSEMBLE EN TANT 
QUE PASTEUR DE VOS ÂMES. 

  
Peuple bien-aimé de Mon Cœur, 

  
JE VIENS AVEC MON AMOUR POUR VOUS BÉNIR ET VOUS 

OFFRIR MA CROIX DE GLOIRE ET DE MAJESTÉ. 
  
Mes enfants, Je continue à souffrir pour chacun d'entre vous, Je vous vois 
vous éloigner de plus en plus de Mon Enclos, plongés dans de fausses 
doctrines parce que vous ne Me reconnaissez pas. 
  
Mon Peuple accepte ce qui est peccamineux, ce qui est faux et honteux ; 
il accueille ce qui est mauvais et se familiarise avec le mal. 

  
JE VOUS APPELLE À LA CONVERSION ! 

 
C'est le moment précis pour vous d'être guidés non pas par vos propres 
intérêts, mais par les intérêts de Ma Maison. 

  
C'est le temps des Signes qui précèdent l'Avertissement, et pourtant ceux 
de Mon Peuple continuent sans s'examiner, sans entrer en eux-mêmes 
 et  se  regarder  sans  masque. 
  
Mes enfants agissent en dehors de Mon Amour. Loin des œuvres et des 
actions d'un vrai chrétien, ils se laissent attirer par ceux qui, tout en Me 
connaissant, Me méprisent en cherchant leurs propres intérêts et non les 
Miens. Les misères humaines les ont conduits à goûter le péché, à aimer 
le pouvoir terrestre, à plonger Mon Église dans l’obscurité et à réduire au 
silence les autels du Sacrifice Eucharistique à coup de massue. 



  
OH ! QUEL TEMPS DE DOULEUR !  JE SOUFFRE ENCORE ET 

ENCORE... 
  
Et les aveugles de Mon Peuple se regardent, méprisant l'humilité et 
nourrissant avec grande fierté leur "ego" prétentieux et mal élevé.  
  
JE  VOUS AI  TANT DONNÉ,  MES  ENFANTS...! 
VOUS EN PERDREZ AUTANT PAR VOTRE ORGUEIL, jusqu'à ce que, 
ne trouvant pas le contentement ou la plénitude spirituelle, vous vous 
prosterniez à nouveau devant Moi, afin que Je vous libère de tant de 
gangrène que vous avez laissé tomber sur ce qui à Moi ! 

  
Priez, Mon Peuple, priez, Ma Justice vient pour ce qui est de Ma 

Propriété. 
  

Priez, Mon Peuple, priez, la ville des lumières sera éteinte, son vacarme 
se taira et Mes enfants crieront. 

  
Priez, Mon Peuple, priez pour l'Argentine, elle souffrira devant 

l'humanité stupéfaite. 
  

Priez, Mon Peuple, priez, la nature agira avec plus de force. 
  
Mes ennemis s'élèveront contre mes enfants. Sans crainte, continuez 
avec Foi, Mes Légions Angéliques feront fuir les oppresseurs. 

  
Mon Peuple, l’arrogance et la sottise humaines doivent être bannies en 
préparation à la chasse des obstacles et freins qui demeurent en chacun 
de vous. 
  

ABANDONNEZ-VOUS À MOI SANS RÉSISTANCES HUMAINES, 
AINSI JE SERAI TOUT EN VOUS ET VOUS SEREZ MON 

CONTENTEMENT. 
  
Dépêchez-vous, enfants, débarrassez-vous de tant de haillons qui vous 
empêchent de marcher vers Moi… 

  
Soyez amour, fraternité, charité, pardon, espérance et que chacun 
d'entre vous soit le soutien  de  ses  frères. 
  
Observez les Commandements, aimez les Sacrements, réconciliez-vous 
avec Moi et recevez-Moi avec amour pour ceux qui ne M'aiment pas. Ainsi 
Mes enfants, vous serez Mon Contentement, et vous œuvrerez et agirez 



de telle sorte à goûter Mon Amour, et Mon Amour sera un signe de 
 Ma  Présence  en  vous.  
  
Je vous bénis et vous affermis. 

  
MON PEUPLE, CONTINUEZ SANS CRAINTE EN TENANT MA MAIN 

ET CELLE DE MA MÈRE. 
  
Mon Cœur bat pour chacun d'entre vous.  Je vous aime. 
  

Votre Jésus 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 
  
L'Amour Divin englobe tout et imprègne quiconque s'efforce d'être 
davantage du Christ et moins du  monde. 
 
C'est une parole très profonde, méditons-la encore et encore. 
 
Notre Seigneur Jésus-Christ nous rappelle que nous serons examinés par 
notre propre conscience. Il faut continuer à nous préparer, à nous 
repentir, à confesser nos péchés et à nous maintenir dans un acte 
constant de réparation et d'amour - l'amour et la prière sont nécessaires. 
  
Il nous invite à quitter les haillons de la sottise humaine, cette arrogance 
qui abîme l'âme et nous empêche de nous voir tels que nous sommes. 
  
Frères, nous vivons des moments urgents car notre Seigneur Jésus-Christ 
nous dit que c'est le moment précis, pour ceux qui ne l'ont pas cherché,de 
le  chercher. 
  
Nous pouvons comprendre qu'il est urgent pour la créature humaine de 
chercher la conversion, de chercher cette rencontre personnelle avec le 
Christ pour être une créature où habite cet Amour Divin auquel nous 
sommes  tous  appelés. 
  
Attentifs et spirituellement éveillés, gardons devant nous les Paroles 



Divines qui nous disent : c'est le temps des signes et de 
l'accomplissement. C'est pourquoi nous sommes appelés à nous 
préparer, car chaque jour qui passe est un jour qui nous rapproche de 
l'Avertissement, un jour où nous pourrions être appelés devant la 
Présence  Divine. 
  
Frères, le Christ souffre continuellement et chacun de nous peut être une 
âme réparatrice, qui répare la douleur de notre bien-aimé Seigneur 
Jésus-Christ. 
  
Prenons garde à ne pas devenir la proie du mal qui se lève contre l'Église 
de Notre Seigneur Jésus-Christ et contre le Corps mystique du Christ ! 
  
Prenons garde, car l'autel du Sacrifice eucharistique a été frappé par ceux 
qui connaissent le Christ, mais qui veulent posséder l'Église du Christ  ! 
 
Frères, la purification de la créature humaine est nécessaire comme nous 
l'a dit Notre Seigneur, mais rappelons-nous qu'au milieu de la 
purification, l'Aide Divine sera toujours présente. Cette Aide qui 
accompagne le Peuple de Dieu et qui l'accompagnera jusqu'à la 
consommation  des  siècles. 
  
L'Église peut être frappée mais elle se maintiendra toujours, comme le 
Christ demeure à jamais. 
  
Amen. 

  
 NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 

LE 7 AOÛT 2022 
 

Mon Peuple bien-aimé, 
  

AVEC MON AMOUR JE VOUS BÉNIS CONSTAMMENT ET JE VOUS 
APPELLE À M'AIMER DE SORTE QUE VOUS VIVIEZ DANS MON 

AMOUR ET DONNIEZ DE L'AMOUR À VOS FRÈRES. 
  

Sans amour, vous êtes comme des arbres secs qui ne portent pas de 
fruits ; leurs feuilles tombent et ils ne portent pas de fruits. Celui qui 
refuse Mon Amour est ainsi : il est comme un arbre sec (Mt. 7,19). C'est 
pourquoi Je vous appelle à la conversion et à demander à Mon Esprit 
Saint le Don de l'Amour afin que vous soyez cette eau cristalline, ce fruit 
qui témoigne de ceux qui œuvrent et agissent dans Ma Volonté.  
  



Mes enfants, le Don de la Vie doit être un acte constant de gratitude 
envers Moi et c'est pourquoi vous devez vous abstenir de M'offenser. 
  
Mes enfants, en voyant les tentacules du mal avancer dans les 
événements quotidiens, et parmi eux, avec une grande fermeté : la 
guerre, la persécution de Mon Peuple et la maladie, vous devez modifier 
votre manière d'œuvrer et d'agir, et coopérer au Plan du Salut qui est 
que tous Mes enfants soient sauvés. (1 Tm 2,4) 
  
Comment coopérez-vous ? 
  
En étant amoureux de Ma Volonté, vous trouverez la joie d'être Mes 
enfants, et vous ferez ainsi face à tout ce qui doit vous arriver. 
  
MA VOLONTÉ EST QUE TOUS SOIENT SAUVÉS, mais Mes enfants 
s'éloignent de plus en plus de Moi, n'ayant aucun intérêt et ne croyant 
pas à ce que Je leur annonce d'avance, jusqu'au jour où ils se 
retrouveront face aux événements sans avoir pris la décision de grandir 
spirituellement, sans M'avoir obéi et sans s'être décidés à entrer dans les 
Saintes Écritures pour Me connaître. (Jn 5, 39-40) 
  
Cette génération se moque de Moi, de Ma Mère, de Ma Croix et de Mes 
Consacrés qui œuvrent et agissent dans Ma Volonté. 
  
Cette génération ne comprend pas le moment dans lequel elle vit, car elle 
ne M'aime pas et ne croit pas. 
  
Cette génération rejette Ma Paix, elle se contente de s'immerger dans ce 
qui provoque des affrontements, des rébellions, des conflits et des 
querelles, parce que c'est l'environnement dans lequel se trouve Satan, 
lui qui vous enveloppe de tout ce bruit qui ne permet pas à la paix, à 
l'amour, à la tranquillité, au discernement, au don et à Mon Amour de 
régner dans le cœur de Mes enfants. C'est pourquoi, exposés aux 
incommodités du mal, vous marchez sur des chemins d'erreur qui vous 
conduisent à être incrédules, à ne pas aimer le prochain, à jouir de 
l'orgueil et de la vanité en considérant vos frères si petits que vous n'en 
tenez pas compte. 
  
Mon Peuple bien-aimé, 
  
VOUS VIVEZ AVEC TANT DE FIERTÉ ! VOUS AVEZ EN VOUS TANT 
D’ORGUEIL ! ET C'EST POURQUOI VOUS NE M’OBÉISSEZ PAS ! 

  



J'ai demandé à tant des Miens d'aller travailler dans Ma Vigne, mais ils 
n'acceptent pas ou Me méprisent encore et encore, ce qui M'amène à 
frapper à d'autres portes où règnent l'humilité et l'amour envers Moi. 
  
JE M'OFFRE ETJE SUIS MÉPRISÉ... Je frappe à la porte du cœur de 
Mes enfants (Ap 3,20) et je dois me retirer sans qu'on me réponde, 
jusqu'à ce que la créature humaine ait besoin de Moi et qu’on Me cherche 
pour répondre à un besoin. 
Mon  Peuple, 
  
Hâtez-vous, venez à Mon Cœur ! Les hommes sont devenus indifférents 
à leurs propres frères et réagissent violemment au moindre problème. 
L'humanité est brûlante d'intolérance, de dégoût, et cela est exploité par 
Satan pour infuser en vous son poison qui multiplie cette indifférence, 
cette moquerie et cette violence. 

  
CONVERTISSEZ-VOUS, N'AYEZ PAS PEUR DE LA CONVERSION ! 
ALORS VOUS TROUVEREZ LA PAIX ET VOUS REGARDEREZ TOUT 

CE QUI ARRIVE SANS CRAINTE, AVEC LA CERTITUDE QUE JE 
SUIS AVEC MON PEUPLE. 

  
La guerre est dispersée dans plusieurs foyers de tension. C'est la 
stratégie des puissances d'attaquer sans prévenir, sans être vues. 
  
Les aliments et les médicaments sont de plus en plus chers dans le monde 
entier. Les nations puissantes croient posséder ce qui manque au reste 
de l'humanité, mais ce n'est pas le cas. Les grandes nations ont déjà 
 été  saccagées  auparavant. 
  
Mon Peuple, vous entendez le grondement de la guerre dans les Balkans, 
la traîtrise et la mort arrivent sur ces terres. Les luttes actuelles et futures 
porteront sur l'eau, qui deviendra trop rare. La créature humaine l'a 
 méprisée  et  les  hautes  températures  l'évaporent. 
  
Priez pour l'Inde Mes enfants, elle souffrira de l’invasion et de la nature. 
  
Priez Mes enfants, priez, l'Argentine tombera et son peuple se rebellera. 

  
Priez Mes enfants, priez pour le Chili qui aura à souffrir de la nature. 

  
Priez Mes enfants, l'Indonésie sera secouée et réduite par l'eau. 

  
Priez Mes enfants, priez pour les Etats-Unis et la Russie, qui 

propageront les conflits. 



  
Mon Peuple bien-aimé, réveillez-vous ! Il faut que vous soyez prudents ; 
sans prévenir, les luttes vont s'intensifier et Mes enfants seront des 
étrangers sur une terre étrangère. Soyez prudents. 
  

Priez, la prière avec le cœur est nécessaire. 
  

JE VOUS PROTÈGE, JE VOUS DEMANDE DE VOUS CONVERTIR, JE 
VOUS BÉNIS. CHACUN DE MES ENFANTS DOIT USER DE SA 

RAISON. 
  
Ne craignez pas, Mon peuple, augmentez votre Foi.  N'ayez pas peur, Je 
suis avec vous. 

  
Votre Jésus 

  
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères, 
  
Notre Seigneur Jésus-Christ, avec Son Amour Divin, nous invite à être 
amour, il nous invite à œuvrer et agir comme Lui. Il nous dit très 
clairement : celui qui n'aime pas Dieu et son prochain est comme un 
arbre sec, il ne porte pas de fruit... il meurt spirituellement.  
  
Il nous montre l'importance de l'amour, d’où proviennent les dons et les 
vertus, et comment doit œuvrer et agir chacun d’entre nous. Tel est 
l'enseignement de Notre Seigneur, l'héritage qu'Il donne à Ses enfants : 
l'Amour  Divin. 
  
Soyons experts en amour et le reste nous sera donné par surcroît, car il 
est facile à chacun de vivre avec ce qui lui plaît et lui facilite le chemin, 
mais être charitable envers son prochain et aider son frère à avancer sur 
les plans spirituels et matériels, voilà, frères, où nous devons nous 
surpasser.  
  
L'Amour Divin est sublime, il désire que la créature humaine regarde à 
l'intérieur d'elle-même pour qu'elle puisse avancer et amener son "ego" 
à se dépouiller des actions qui la font reculer, bien que cela soit difficile 



en maintenant constamment le Christ dans Sa douloureuse Passion.  
  
Parce que la créature humaine maintient la douloureuse Passion dans son 
état actuel, l'humanité Le couronne d'épines et Le crucifie à nouveau. 
C'est pourquoi Il nous dit : vous, Mon Peuple, offrez, réparez, sacrifiez-
vous... Car Ma douleur est causée par le mépris de l'humanité, les rejets, 
les reniements, les hérésies, les sacrilèges et les actions et 
comportements  contraires  à  l'Amour  Divin.  
  
Frères, à l'heure actuelle, nous vivons une proximité avec la guerre 
comme nous n’avons pas connu cela précédemment dans notre 
génération. Il est triste, rude, impensable que l'homme veuille se détruire 
lui-même en connaissant la puissance des armes technologiquement 
 avancées  qui  existent  aujourd'hui. 
  
Prions et offrons, frères : la prière peut tout faire lorsque cette prière 
vient du cœur et que ce cœur a été purifié par le Sacrement de la 
Réconciliation. 
  
Les dernières luttes concerneront la rareté de l'eau sur la planète, ce qui 
incitera la créature humaine à chercher différents moyens de collecter de 
 l'eau  pour  sa  survie. 
  
Mes frères, la vie ne sera plus jamais la même. En Dieu, je peux tout. 
  
Bénédictions, 
  
                                     Luz de María 

  
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
LE 11 AOÛT 2022 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœurs Immaculé, 

  
VOUS ÊTES MON GRAND TRÉSOR ET MON CŒUR PALPITE 

D'AMOUR POUR CHACUN D'ENTRE VOUS. 
  

Comme la rivière qui coule et finit par atteindre son estuaire, ainsi chacun 
de vous, enfants, avez été créés par le Père Éternel pour être cohéritiers 
 avec  Mon  Fils  de  la  Vie  Éternelle. 
  
Peuple de Mon Fils, les choses du monde vous contaminent constamment, 
c'est pourquoi vous devez vous fortifier continuellement avec les Saintes 



Écritures, en recevant le Sacrement de la Réconciliation et en 
communiant à Mon Divin Fils dans le Sacrement de l’Eucharistie. 

  
EN CE MOMENT, L'HUMANITÉ EST PRÉOCCUPÉE PAR LES SOINS 

DU CORPS PHYSIQUE ET NÉGLIGE LES SOINS DE L'ESPRIT. 
  
On rend un si grand culte au corps physique, alors que Mon Fils a été 
laissé de côté, banni, méprisé. 
Vous ne  le  connaissez  pas  et  ne  l'aimez  pas… 
Vous vous forgez une relation personnelle, sans le consentement de Mon 
Fils,  en  vous  séparant  de  l'Église… 
Vous vous forgez votre propre spiritualité, conforme à votre manière de 
vivre, vous vous forgez une relation personnelle avec Mon Divin Fils afin 
de couvrir la rébellion et l'orgueil que cachent certains de Mes enfants. 
  
La créature humaine doit être fraternelle et vivre en communauté, 
comme le commande Mon Fils. Avec la fraternité, il y aurait moins de 
conflits, d'envie, de discorde, d'égoïsme, moins de désir d'appropriation 
par les grandes puissances et il y aurait moins de combats. 
  
Enfants, c'est la folie humaine qui, en ce moment, conduit toute 
l'humanité à tomber dans le précipice de l'oubli ; oui, l’oubli que 
l'humanité s’achemine là où elle ne parviendra pas à arrêter la guerre.  
  
La course aux armes de pointe est actuellement le principal objectif des 
puissances et la possession d'armes est l'objectif de certaines petites 
nations, qui sont des satellites du communisme et qui se préparent 
actuellement à devenir des délégués du communisme dans leurs régions. 
Tout comme d'autres puissances embrassent un certain nombre de pays, 
et leur fournissent des armements dans le but apparent de défendre des 
pays qui ne possèdent pas d'armes. MON FILS DIVIN CONDAMNE CES 
DEUX  POSITIONS. 
  
La guerre actuelle engendre un grand désastre et engendrera le grand 
désastre de l'humanité et de la Terre, en la rendant inerte. C'est ainsi que 
vivent beaucoup de Mes enfants, le cœur vide de Dieu, dans la stérilité la 
plus totale, errant sans but en état d'agonie, et refusant d'être guéris. 
Ainsi, ceux qui ne se convertissent pas, même au dernier moment, seront 
les copies de la dévastation dans laquelle la terre sera laissée, suite à la 
détermination d'une certaine puissance à initier la dévastation de 
l'humanité en lançant des armes sorties de l'enfer lui-même.  LE PEUPLE 
DE MON FILS NE DOIT PAS ÊTRE COMPLICE DE CES ACTES QUE 
MON DIVIN FILS CONDAMNE FERMEMENT. 



  
Priez mes enfants, priez ; les intérêts propres des nations ont généré la 

guerre et continuent à la générer. 
  

Priez Mes enfants, priez ; vous ne voyez pas que la nature manifeste sa 
force sans précédent comme un préambule à ce qui est à venir. 

  
Priez Mes enfants, priez ; vous êtes les enfants d’un même Père, 

n'ignorez pas la souffrance de vos frères en ce moment. 
  

Priez Mes enfants, priez ; l'Eglise de Mon Fils est trompée, sans perdre 
la foi continuez. 

  
Priez Mes enfants, priez ; une nation et une autre s'engagent dans la 

guerre. 
  
Enfants bien-aimés de Mon Cœur, soyez les exécutants de la Volonté du 
Père,rien  n'est  à vous, tout est  à  Dieu. 
  
La pénurie augmente ; ce que vous possédez encore aujourd’hui, vous 
allez le désirer à mesure que passe le temps. Vous serez étonnés 
d'apprendre comment des nations apparemment neutres maintiennent 
des engagements avec des puissances qui, profitant du territoire de ces 
pays, contrôlent leurs adversaires dans la guerre. 

  
La folie de l'homme augmente le danger de destruction de l'homme et 
de  la  nature. 
  
Comme le  cœur  de Mon Divin Fils souffre! 
Combien Mon Fils est-il blessé encore et encore par la désobéissance de 
Ses enfants et l'obsession de diriger toutes les nations avec l'Antéchrist 
et les puissants  du  monde!  
  
L'humanité souffre et souffrira. Chaque pays protégera ses frontières et 
presque aucun pays ne protégera le salut spirituel de son peuple. 

  
UNE BOMBE A EXPLOSÉ... 

LES CONSÉQUENCES NE SE FERONT PAS ATTENDRE, SANS ÊTRE 
INDIFFÉRENTS, SOYEZ PRUDENTS. 

D’UN MOMENT À L’AUTRE, L'HUMANITÉ SERA PLONGÉE DANS LA 
REDOUTABLE TROISIÈME GUERRE MONDIALE. 

  
Mes enfants, préparez-vous, restez en prière pour vos frères qui, au fil 
du temps, iront dans les pays d'Amérique du Sud pour y être accueillis.  



  
Mes enfants, vivez en augmentant votre paix intérieure afin que le Diable 
ne vous utilise pas comme créatures de fléau pour vos frères. Il ne suffit 
pas de paraître bons, vous devez œuvrer et agir comme Mon Fils vous le 
commande et vivre comme des témoins de l'Amour, de la Charité, du 
Pardon, de l'Espérance et de la  Foi.  
  
Sans crainte, cherchez toujours le bien, témoignez de l'Amour de Mon 
Fils, soyez des créatures de bien et prêchez jusqu’à ce que cela ne soit 
plus possible. 
  
Priez pour les personnes âgées et protégez-les, donnez-leur de l'amour 

dans les familles et soyez des lampes pour éclairer leur chemin. 
  

C'EST LE MOMENT. Sans crainte de ce qui se passe et se passera, 
abandonnez-vous à la Très Sainte Trinité de sorte à ce que Ses enfants 
ne  soient  pas  abandonnés. 
  
Laissez-Moi vous guider sur le bon chemin. Venez à Moi et soyez doux et 
humbles, soyez des enfants confiants dans le fait que vous ne serez 
jamais abandonnés. 

  
N'AYEZ PAS PEUR : "NE SUIS-JE PAS ICI, MOI QUI SUIS VOTRE 

MÈRE ?" 
  
Mes enfants bien-aimés, Je vous bénis. 
  

Maman Marie 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères, 
  
En recevant ce Message de notre Sainte Mère, j'ai regardé son visage 
triste et Elle m'a montré la folie humaine de l'ambition de gagner le 
pouvoir mondial. Elle m'a fait part de son chagrin pour les vies qui seront 
perdues dans une guerre qui va en augmentant, alors que les temps 
actuels deviennent plus difficiles pour nous à mesure que les menaces se 
 font  réalité.  



  
Notre Sainte Mère m'a montré l'absurdité de ceux qui continuent à se 
déplacer vers d'autres pays pour le plaisir, alors que nous sommes 
maintenant confrontés à de graves menaces qui vont en augmentant. 
Des armes sont transportées d'un pays à l'autre sous le couvert 
d'exercices  militaires. 
  
Notre Sainte Mère est peinée de voir que tant de créatures humaines 
continuent à nier le danger qui menace le monde et le danger qui menace 
les pays où un grave chaos social est sur le point de se produire.  Mais 
surtout, Notre Sainte Mère a partagé avec moi la douleur de Son Divin 
Fils devant l'ingratitude de la créature humaine qui refuse de  se 
 rapprocher  du  Christ et de  se  convertir.  
  
Frères, la conversion est un processus, elle ne s'obtient pas comme un 
résultat magique, mais il est le fruit d'efforts continus pour être agréable 
à Dieu.  La foi nous conduit à ce processus de conversion, et si nous ne 
nous maintenons pas en communauté, dans la fraternité, et si nous 
n'obéissons pas et n'aimons pas les Commandements, les Sacrements, si 
nous ne connaissons pas Dieu dans les Saintes Écritures... Comment 
pourrons-nous aimer celui que nous ne connaissons pas ? 
  
Frères, poursuivons l'effort pour être plus du Christ et moins du monde. 
Regardons intérieurement pour nous repentir de ce qui offense Dieu, en 
nous comme en chacun. Continuons à demander à l'Esprit Saint de nous 
nourrir et de nous aider à appartenir davantage de Dieu.  
  
Nous devons changer nos vies. Rappelons-nous que Dieu avait décrété la 
destruction de Ninive, mais le roi et le peuple ont cru à l'annonce de 
Jonas, ils ont jeûné et se sont revêtus de sacs ; ainsi les Ninivites se sont 
convertis et ont été agréables à Dieu et la destruction a été évitée. (Jonas 
3,  1-10) 
  
Nous vivons dans une société différente, où il est plus difficile d'être cru 
dans les affaires d'en haut, mais nous avons l'espérance que de plus en 
plus de frères se tourneront vers Dieu comme le fils prodigue. 
  
Frères, l'année avance et avec elle, les événements. Il est urgent que 
nous tournions nos regards vers la Très Sainte Trinité et que nous 
l’implorions, mais il est également important que chacun d'entre nous 
prenne la résolution d'être meilleur et de coopérer au grand Plan de Salut 
que  Dieu  a pour chacun d'entre  nous. 
  



Gardons présent à l’esprit et gravé dans nos cœurs, à chaque instant, 
l'Amour pour nos aînés, qui sont le reflet de nos lendemains. 
  
Amen. 

  
  

SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 15 AOÛT 2022 

 
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ : 

  
EN TANT QUE PRINCE DE LA MILICE CÉLESTE ET DÉFENSEUR DU 
CORPS MYSTIQUE DU CHRIST, JE VOUS APPORTE CETTE PAROLE 

VRAIE ET CERTAINE. 
  

Ce peuple est béni, ayant une Reine aussi exaltée, donnée et reçue 
comme Mère au pied de la Croix (Jn 19,26). 
  
L'ÉGLISE SUR TERRE CÉLÈBRE CETTE FÊTE DE L'ASSOMPTION DE 
NOTRE REINE ET MÈRE AVEC RÉVÉRENCE ET AMOUR.  AU CIEL, 

L'AVE MARIA EST ENTENDU PARTOUT COMME UN SIGNE DE 
L'AMOUR QUE MÉRITE CELLE QUI EST LA REINE ET MÈRE DU 

CIEL ET DE LA TERRE. 
  

Elle est la Mère de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ et Reine et Mère de 
l'humanité, elle qui est le Tabernacle de son Fils sur terre et la Fécondité 
Sacrée.  C'ETAIT LE DESSEIN DIVIN QUI DÉCRÉTA QUE LE CORPS 
SACRÉ DE LA MÈRE DU VERBE SOIT ASSUMÉ AU CIEL ENTRE LES 
MAINS DES ANGES, AFIN QUE LES CHOSES TERRESTRES NE LA 
TOUCHENT PAS, MÊME AU DERNIER MOMENT DE SA VIE 
TERRESTRE. 
  
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ : 
  
Cet abandon dans l'amour, ce "oui" constant à la Volonté du Père est ce 
que doivent posséder les créatures humaines, âmes filles de cette Très 
Sainte Mère, devant briller comme Elle tels que des rayons du soleil, 
émanant la lumière vers leurs frères et soeurs, éradiquant les ténèbres 
qui avancent sur l'humanité à l'approche du mal qui précède l’arrivée de 
l'Antéchrist. Et avec cette arrivée ils envisagent la lutte dans tous les 
aspects de la vie de l’être humain. Un combat spirituel avant tout, même 
si les plus incrédules le nient (Eph. 6.12). 
  



EN TANT QU'ENVOYÉ DE LA TRÈS SAINTE TRINITÉ, J'AFFIRME 
QUE CETTE GUERRE EST SPIRITUELLE, BIEN QU’ON LA DÉGUISE 

SOUS DES TENUES DIVERSES. 
  

Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, le mal ne survit pas face à 
la lumière, c'est pourquoi, alors que nous approchons du point culminant 
de la Grande Purification, la lutte oppose le bien au mal, la lumière aux 
ténèbres. C'est la Lumière Divine qui se répand sur les êtres humains 
comme le Soleil Divin illumine toute la Création. C'est cette lumière qui 
triomphe toujours, même si l'humanité indigne doit se purifier avant de 
pouvoir atteindre la plénitude de la Lumière Divine. 
  
HUMANITÉ, DISCERNEZ A L’ÉGARD DE CEUX QUI FLAGELLENT 
VOS FRÈRES ET SŒURS ! Ne soyez pas indifférents à la douleur de 
votre prochain.  Le pouvoir que le mal a donné à certains hommes 
puissants, livrés depuis longtemps à ses tentacules maléfiques, déchire 
le Corps Mystique, l'amenant à subir la trahison de certains membres 
faibles du Corps Mystique de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ et 
l'amenant à avoir de nouveaux martyrs solitaires, mais qui ne sont pas 
abandonnés par le Christ, Tête du Corps Mystique. 
  
Combien d'instruments fidèles l'Église aura-t-elle au moment crucial de 
la purification  ? 
  
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, enfants de Notre Reine et 
Mère: les dirigeants maçonniques vont bondir devant les yeux de 
l'humanité; ayant planifié ce moment que vit l'humanité, ils ne se 
reposeront pas avant d'avoir réussi à impliquer de plus en plus de pays 
dans cette guerre. 
  

Priez, Peuple de Dieu, priez pour l'Amérique latine : les armes 
viendront, les peuples vont s'enflammer. 

  
Priez, Peuple de Dieu, priez : vous continuerez à être étonnés par la 

puissance de la nature. 
  

Priez, Peuple de Dieu, priez : le tremblement de la terre continuera 
d'augmenter et l'humanité souffrira. 

  
Priez, Peuple de Dieu, priez : le monument de la liberté tombera dans la 

mer. 
  

ENFANTS DE DIEU, JE VOUS INVITE À VOUS EXAMINER 
INTÉRIEUREMENT. 



  
Vous devez être fraternels, vous devez non seulement respecter les 
différences des uns et des autres, mais être humbles afin de se pardonner 
jour après jour. Les faiblesses doivent être reconnues par chacun à 
travers un travail intérieur profond et en demandant l'Assistance Divine : 
vous les surmonterez si la créature possède l'humilité. 
  

Priez, priez, recevez la Nourriture Eucharistique et pénétrez 
humblement dans ce que la fraternité doit être pour vous. 

  
Vous êtes la colonne en marche, enfants de Dieu, la colonne qui ne 
s'arrête pas, mais qui se fortifie pour continuer sans faiblir. 
  
LE PEUPLE DE NOTRE REINE ET MÈRE NE DOIT PAS CRAINDRE CE 
QUI  EST  ANNONCÉ  NI  LA  PROGRESSION  DE 
L'ACCOMPLISSEMENT DES PROPHÉTIES, mais on doit craindre 
d'offenser la Très Sainte Trinité, on doit craindre de tomber dans la 
désobéissance envers la Loi de Dieu, craindre les rivalités et craindre 
d'offenser son frère. 
  
RÉVEILLEZ-VOUS, NE DORMEZ PAS ! Les offenses augmentent à 
mesure que le manque de charité envers le prochain s'accroît et que le 
mal progresse. 
  
RÉVEILLEZ-VOUS DE LA LÉTHARGIE DANS LAQUELLE VOUS VIVEZ 
!  Le mal profite de ceux qui dorment pour s'en emparer et semer la 
discorde parmi le Peuple de Dieu. 
 
Restez attentifs aux alliances entre les pays, elles sont une alerte pour 
l'humanité. 
  
Enfants bien-aimés de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, n'attendez pas 
que le Ciel vous révèle les détails de ce qu'on vous permet de savoir afin 
de vous préparer, car l'humanité tomberait dans le chaos avant que 
l'accomplissement des Prophéties n'arrive. Les signes et les signaux 
marquent le rythme de ce qui a été annoncé. 
  
SOYEZ PRÉPARÉS, CONVERTISSEZ-VOUS ET RESTEZ EN ALERTE ! 

VOUS ÊTES DES ENFANTS DE DIEU ET MES LÉGIONS VOUS 
PROTÈGENT, NE DÉSESPÉREZ PAS. 

  
Comme les fourmis rassemblent la nourriture pour l'hiver, de la même 
façon vous devez la recueillir pour l'hiver. Si vous n’avez pas assez pour 



faire des réserves, augmentez votre foi et Mes Légions y pourvoiront par 
Ordre Divin. 
  
Peuple des Sacrés-Cœurs, n’ayez pas peur et restez fermes dans la 
Foi.  Mes Légions vous protègent.  Recevez Ma bénédiction. 
  

Saint Michel Archange 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères et sœurs dans la Foi : 
  
Dans le livre des Proverbes, au chapitre 30, versets 2 à 5, je trouve ce 
qui est la Parole de Dieu pour nous : 
  
« Oui, je suis le plus stupide des hommes, aucune intelligence humaine 
en moi : je n’ai pas étudié la sagesse, je ne connais pas non plus ce qui    

est saint. 
Qui est monté au ciel et en est descendu ? Qui a retenu le vent au 

creux de sa main ? 
 Qui a serré les eaux dans son manteau ? Qui a fixé toutes les limites de 

la terre ?  
Quel est son nom ou le nom de son fils ? Sans doute, tu le sais ! 

 
Toute parole de Dieu est éprouvée ; il est un bouclier pour qui s’abrite 

en lui. » 
  
Saint Michel Archange nous parle avec amour et nous décrit les 
événements mystiques autour de l'Assomption de la Sainte Vierge Marie 
au Ciel, en son corps et son âme.  Il nous invite ensuite à regarder la 
réalité de la cruauté humaine et nous montre comment, étant des enfants 
de Dieu et en accomplissant ce qui nous est demandé, nous pouvons 
devenir le reflet de l'Amour de Dieu, de la charité, du pardon et de tant 
d'attributs divins que nous ignorons, devenant ainsi lumière pour nos 
frères et sœurs. 
  
Nous vivons des moments forts et on nous parle avec force parce que 
nous savons que Dieu est amour, mais maintenant cet Amour Divin 
demande de la réparation de la part de la créature humaine afin de la 



protéger. Il y a de la miséricorde si je crois pleinement à la Miséricorde 
Divine, mais aussi aux devoirs de la créature humaine. 
  
St Michel nous donne des mots pour aller plus loin : par exemple, il nous 
parle de la colonne en marche, et si nous sommes dispersés dans nos 
intérêts personnels en tant que Peuple de Dieu, nous devenons faibles.  Il 
nous parle de l'hiver, et on nous appelle dans plusieurs messages depuis 
des années à nous préparer pour les temps d'hiver. 
  
Frères, nous sommes sans cesse appelés à nous examiner intérieurement 
afin de nous fortifier dans l’esprit. La guerre n'est pas ce qu'elle semble 
être, frères et sœurs: pour le Peuple de Dieu, la guerre est spirituelle de 
son début à sa fin et elle restera spirituelle. 
  
Prenons garde : l'Antéchrist veut son butin d'âmes, non pas d'armes, 
mais d'âmes... L'Antéchrist sera vaincu et à la fin le Cœur Immaculé de 
Notre Mère triomphera. 
  
Ecoutons, Frères, c’est à la conversion que nous sommes appelés : la 
conversion ! 
  
Amen. 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JESUS CHRIST 
LE 22 AOÛT 2022 

 
Mes enfants bien-aimés : 

  
RECEVEZ MA BÉNÉDICTION VENANT DE MON COEUR TRÈS 

SACRÉ. 
VOUS ÊTES MON PEUPLE... QUE J'AIME ET QUE JE VEUX SAUVER. 

  
Mon Peuple bien-aimé, je vous invite à venir à moi. De même que le 
fleuve est un seul cours d'eau et que tous les affluents qui partent du 
fleuve principal transportent la même eau, donnant vie à tout ce qui se 
trouve à côté d'eux, ainsi Mes enfants doivent-ils donner ce qu'ils portent 
en eux : l'amour envers Moi, et l'apporter à leurs frères et sœurs à chaque 
instant de leur vie. 
  

SANS CRAINTE, SOYEZ INFATIGABLES ET CONTINUEZ SUR LE 
CHEMIN SÛR QUI VOUS MÈNE À MOI. 

LA RENCONTRE PERSONNELLE AVEC MOI EST UNE NÉCESSITÉ 
POUR CHACUN DE MES ENFANTS. 



  
Mes enfants, ne vous dispersez pas, restez unis. Les événements vous 
indiquent le cours de ce qui est à venir. 
  
VOUS DEVEZ GARDER À L'ESPRIT QUE PLUSIEURS ÉVÉNEMENTS 

PEUVENT SE PRODUIRE DANS UNE MÊME JOURNÉE ET AINSI 
RACCOURCIR LE COURS DU MOMENT. 

  
PRÉPAREZ-VOUS POUR L'AVERTISSEMENT, examinez-vous 
intérieurement, soyez humbles, accomplissez ce que Je vous appelle à 
accomplir et acceptez Ma Parole avec amour. 
  
L'avancée de la guerre continue - cette guerre que vous ne voyez pas, 
cette guerre qui a déclenché le moment de la grande panne, cette guerre 
qui va bientôt faire tomber l'économie mondiale, cette guerre qui a été 
planifiée et dirigée par les intérêts de l'élite, qui va ensuite émerger pour 
imposer ses lois, son gouvernement, son économie, sa religion et son 
éducation aux peuples. 
  
Priez, mes enfants, priez pour l'Amérique centrale, la souffrance viendra 

avec le tremblement de la terre. 
  

Priez, mes enfants, priez, priez : la nouvelle maladie sera très grave et 
contagieuse au point d'être mortelle. Protégez votre système 

immunitaire et préparez de la crème au calendula et du moringa afin de 
les prendre. 

  
Priez, mes enfants, priez : le Vatican marquera le temps qui vient. 

  
Italie, comme tu vas souffrir ! 
France, comme Je pleure pour ce pays bien-aimé ! 
Mes bien-aimés, Mon peuple, les volcans deviendront plus actifs, 
l'intensité sera forte et Mes enfants souffriront. 
  
MON PEUPLE, LA CONVULSION GRANDIT. 
  
Voyez comment l'humanité est agitée, motivée par le mal et créant des 
conflits. 
Voyez comment les Miens souffrent en s'accrochant à de faux dieux 
fabriqués par l'homme. 
  
Mes enfants, un leader a des aspirations mondiales pour présider le 
gouvernement unique et pour cette raison, une grande et forte bataille 
aura lieu. 



  
MA MAISON EST COMPROMISE... 

MES ENFANTS SE SENTENT DÉSAMPARÉS, MÊME SI CE N'EST PAS 
LE CAS: "JE SUIS CE QUE JE SUIS" (Ex.3,14) ET JE NE VOUS 

LAISSE PAS SEULS. 
  

Soyez attentifs, Mes enfants, soyez attentifs ! Sans céder à la peur, faites 
preuve de discernement, ne précipitez pas devant les variantes des 
maladies, il ne faut pas se presser. 
  
AYEZ UNE FOI FERME. MON AMOUR EST POUR CHACUN DE VOUS. 

MES ENFANTS, VOUS ÊTES À UN MOMENT OÙ LE DIABLE SE 
JETTE SUR MON PEUPLE. VOUS SOUFFRIREZ, MAIS VOUS NE 

SEREZ JAMAIS VAINCUS, CAR JE SUIS AVEC MON PEUPLE. (Mt 
28, 16-20) 

  
Je vous bénis. Mon Amour est puissant.  Aimez Ma Mère sans crainte. 
  
Ma bénédiction est en chaque personne. 
  

Votre Jésus 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

  
Révélations sur l'AVERTISSEMENT... 
Chute de l'économie mondiale... 
Plantes médicinales... 
  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères et soeurs : 
  
L'amour de Notre Seigneur Jésus-Christ est sans égal et plein de 
merveilles. Il s'offre à nous avec un grand Amour Divin et nous devons 
accueillir tant de Grâce en ce moment, la chérissant précieusement afin 
que notre foi nous amène à être forts et vrais. 
  
Frères, comme si la nature s'était lassée de fournir ce qui est nécessaire 
à la créature humaine, nous avons devant nous une grande pénurie de 
nourriture, d'eau et de tout ce qui est nécessaire à la technologie, aux 
fournitures hospitalières, etc. Ceci est dû à la crise qui augmentera à 



raison d'un pays asiatique. Les pénuries mondiales causées par la 
propagation de la guerre ne peuvent être ignorées. 
  
Plusieurs pays sont nommés. Ce ne sont pas seulement ces pays qui 
auront à souffrir, c'est à nous tous d'être en alerte spirituelle et de ne pas 
avoir honte de notre foi. 
  
Soyons attentifs aux appels spirituels et soyons des frères et soeurs 
unis dans la Foi. 
  
Notre Très Sainte Mère est avec nous, en tant que Mère de l'Église, celle 
qui est Reine et Mère des Derniers Temps. 
  
Amen. 

  
  

SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 28 AOÛT 2022 

 
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ : 

  
En tant que Prince des Légions Célestes, je vous bénis. 
  
MON ÉPÉE, DONNÉE PAR DIEU LE PÈRE, SOUTIENT L'AMOUR DE 
DIEU AFIN DE DÉFENDRE LES CRÉATURES HUMAINES DE TOUT 

MAL ET POUR GUÉRIR LEUR CORPS ET LEUR ÂME. 
JE SUIS UN DÉFENSEUR DU PEUPLE DE DIEU, ET JE LUTTE 
CONTRE LES TÉNÈBRES POUR APPORTER LA LUMIÈRE À 

L'HUMANITÉ. 
  

Je me réjouis de vos prières et du fait que vous m'adressez des prières, 
mais en tant que Peuple de Dieu, vous devez être accomplir la Volonté 
Divine dans votre travail et vos actions quotidiennes, en conservant à 
tout moment et en toutes circonstances l'équilibre, la sobriété, 
l'équanimité et la charité du véritable enfant de Dieu. 
  
J'entends diverses prières pendant la journée et certaines le soir, mais si 
vous n'accomplissez pas la Volonté de Dieu, elles sont loin de me donner 
du contentement (Mt 7, 21). Je ne désire pas d'autels rutilants, mais de 
petits autels dans les maisons, et je veux que chacun d’entre vous soit 
un grand exécutant de la Volonté Divine. 
  



Je dois vous mentionner que ceux qui prétendent être Mes dévots doivent 
garder comme un bâton l'amour pour Dieu et aimer leur prochain comme 
eux-mêmes. 
  
Comprenez que tout ce qui se déroule en ce moment dans la Création 
touche l'homme de Dieu en particulier. Si cette créature de Dieu a un 
cœur endurci et un esprit contaminé, tout ce qui arrive à la Création est 
préjudiciable à son œuvre et à ses actions spirituelles. 
  
LES DESSEINS DE DIEU SONT EN TRAIN DE S'ACCOMPLIR PETIT 

À PETIT ET DIVERSES RÉVÉLATIONS S'ACCOMPLIRONT À LA 
VITESSE D’UN ÉCLAIR. 

LA CRÉATURE HUMAINE A CONTRIBUÉ À MODIFIER LES 
DESSEINS DE DIEU, ET VOICI LE MOMENT DE 

L'ACCOMPLISSEMENT. 
  

Les eaux surgiront en grands flots incontrôlés dans les villes, l'air 
soufflera avec intensité en causant des dégâts, le feu viendra sans qu'on 
s'y attende et, uni à l'air, il brûlera tout sur son passage, la terre 
s'effondrera en divers endroits... 
  

LES ANIMAUX SURPRENDRONT L’ÊTRE HUMAIN PAR LEUR 
COMPORTEMENT... 

  
Les oiseaux mourront dans l'air, contaminés par des substances toxiques 
placées par l'homme lui-même pour être transportées par l'air, ce qui fait 
que les oiseaux tomberont sans vie dans les villes. Soyez prudents et ne 
les touchez pas. 
  
Des quantités surprenantes d’animaux marins sortiront de la mer ou des 
fleuves, car les couches profondes de la terre sont en train de bouger, ce 
qui poussera les animaux marins à vouloir instinctivement sortir pour se 
sauver. 
  
Dans les prairies, les animaux mourront en grand nombre. 
Peuple de Dieu, on est en train de tester en altitude ce qu'un puissance 
utilisera  dans  la  guerre. 
 
Voici l'agitation de la Création. 
  
C'est l'agitation de la créature humaine dont profite Satan pour lancer 
ses dards de venin sur ceux qui nient la Foi ou se moquent de la Foi ainsi 
que sur ceux qui restent dans un état de colère ou de folie spirituelle. 
  



Ces dards font d’eux des personnes inaccessibles : ils perdent la charité, 
la sensibilité, et leur ego grandit démesurément jusqu'à ce qu'ils se 
perdent, À MOINS QU’ILS NE SE SOUMETTENT À LA PRIÈRE ET AU 
JEÛNE AFIN QUE LE POISON SORTE D’EUX ET QUE L’HUMILITÉ 
LES RAPPROCHE DE DIEU. 
  
L'assaut du Diable contre l’être humain conduira bientôt à des rébellions 
dans les pays, et les soulèvements ne tarderont pas, bien que la 
répression soit immédiate. 
  
Le communisme a pris le contrôle des gouvernements et c’est l'élite qui 
les nomme, appauvrissant les pauvres, plongeant la classe moyenne dans 
la pauvreté, et les grands capitalistes verront leur statut disparaître s'ils 
refusent de s’implanter le sceau du mal. (Apoc. 13:16-17) 
  

NE PERDEZ PAS LA FOI, PRIEZ LE SAINT ROSAIRE. 
  

Tant de personnes souhaitent s'approcher des grands lieux d'Apparitions 
Mariales sans considérer qu'elles puissent quelque part rester en chemin, 
mais Dieu, dans Sa Miséricorde infinie, a décrété que, dans les 
Sanctuaires Mariaux du monde entier, Ses enfants seront bénis par le 
Miracle et que, dans certains lieux éloignés des grandes villes, la Très 
Sainte Trinité les bénira aussi. 
  

DANS TOUS CES SANCTUAIRES, L'EAU JAILLIRA POUR GUÉRIR 
LES MALADES DU CORPS ET DE L'ÂME. 

  
Peuple de Dieu, ne désespérez pas, gardez une Foi ferme et inébranlable. 
On est en train de vous tester. Calmez vos esprits, aidez-vous les uns les 
autres et vous ne serez pas trompés. 
  
N'AYEZ PAS PEUR, MES LÉGIONS COMBATTENT AVEC UNE ARME 
DEVANT LAQUELLE LE DIABLE DEVIENT ENRAGÉ : C'EST L'ARME 

DE L'AMOUR. 
PEUPLE DE DIEU, MON ÉPÉE EST DONNÉE PAR DIEU ET SIGNIFIE 

LA VOLONTÉ ET LA PUISSANCE DE DIEU FACE AU MAL. 
  
Je vous défendrai et me battrai pour vous par Ordre Divin. 
 
Sans crainte, augmentez votre Foi. Je vous bénis. 
  

Saint Michel Archange 
  



JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères et sœurs : 
  
Saint Michel Archange nous fait part d'un détail concernant la merveille 
de Son Épée qui signifie "LA VOLONTÉ DE DIEU ET SA PUISSANCE 
FACE AU MAL". Elle a le pouvoir de chasser les démons, de défendre le 
Peuple de Dieu et, selon la Volonté de Dieu, de guérir le corps et l'âme.  
  
Saint Michel Archange n'a pas seulement combattu Lucifer  - sa mission 
ne s'est terminée là, elle se poursuit encore aujourd'hui. Le Diable est au 
sein de l'humanité, sapant la Foi, la Loi de Dieu, apportant les ténèbres 
à l'Eglise et à certains ministres de l'Eglise, causant la division et prenant 
des âmes. 
  
Saint Michel Archange entre à nouveau dans une confrontation avec le 
mal avec force et avec l'Aide Divine.  C'est pourquoi il nous appelle à nous 
regarder et à être des créatures de Dieu dans la mesure du possible. 
  
Remercions la Très Sainte Trinité pour tant de bonté, pour tant de 
Miséricorde et pour tant d'Amour qu'elle nous offre en nous donnant à 
tous la grande bénédiction d'avoir le Miracle près de nous. 
  
Amen.  

  
  

SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 4 SEPTEMBRE 2022 

  
Peuple de Notre Roi : 

  
Ma fidélité et mon amour envers Dieu m'a amené à réunir les anges pour 
défendre le Trône Paternel contre l'orgueil de Lucifer, qui s'est élevé 
contre Dieu avec d'autres anges.  Il y a eu une guerre dans le Ciel contre 
le Diable (Apoc. 12, 7-8) et Lucifer avait déjà perdu sa beauté, étant 
rempli d'orgueil et d'envie. 
  
NE VOUS RELÂCHEZ PAS, DE JOUR OU DE NUIT, CAR LE DIABLE 

NE SE REPOSE PAS. 



  
La lutte entre le bien et le mal est constante. En ce moment, nous luttons 
pour le salut des âmes contre le Diable, qui veut les emmener dans le lac 
de feu. 
  

LES ENFANTS DE NOTRE SEIGNEUR ET ROI JÉSUS-CHRIST NE 
DOIVENT PAS ÊTRE PASSIFS, MAIS COMBATIFS - CONTRE EUX-

MÊMES SI NÉCESSAIRE, AFIN DE NE PAS TOMBER DANS 
L'ORGUEIL ET LE PÉCHÉ. 

  
L'orgueil du Diable a fait qu'il a été expulsé du Ciel avec ses anges 
méchants, et ils ont été envoyés sur Terre. 
  
Le Diable a une devise : tout pour moi, je vis pour moi par-dessus tout 
et tous. C'est pourquoi je vous appelle, Peuple de Dieu, à tout donner 
pour Dieu, à vivre pour Dieu en aimant Dieu et votre prochain. 
  
L'humanité se dirige vers l'abîme.... 
L'humanité se dirige vers la confrontation.... 
L'humanité se dirige vers la famine spirituelle et physique... 
L'humanité se dirige vers l’effondrement économique... 
L'humanité se dirige vers l'appropriation par l'Antéchrist de ceux qui 
l’accueilleront comme maître de la Terre et qui mettront sa marque sur 
eux-mêmes.) 
  
Sans croire à ce que je vous dis, on se moque des Messages du Ciel, 
mais préparez-vous avant de vous lamenter. 
  
Confessez vos péchés avant que les ténèbres ne vous trouvent en état 
de péché. 
  

DE GRANDES INJUSTICES SERONT COMMISES SOUS VOS YEUX 
ET VOUS VOUS SENTIREZ QUE VOUS N’EN POUVEZ PLUS, MAIS 

LA JUSTICE DIVINE EST AVEC LE PEUPLE DE DIEU ET AU-
DESSUS DU PEUPLE DE DIEU.  RÉSISTEZ : VOUS N'ÊTES PAS 

SEULS. 
  

Peuple de Dieu, priez : ne vous lassez pas de prier avec votre cœur. 
  

Peuple de Dieu, priez et faites réparation pour les graves offenses de 
l'humanité contre la Très Sainte Trinité. 

  



Priez, Peuple de Dieu : la terre tremblera avec plus de force : priez pour 
Puerto Rico, la République Dominicaine, l'Amérique centrale, l'Equateur 

et le Japon. 
  

Priez, Peuple de Dieu : la nouvelle peste arrive. La peau et le système 
respiratoire seront touchés. 

  
Le soleil frappera durement la Terre avec une tempête solaire, laissant la 
Terre dans l'obscurité, et l'humanité sera réduite au silence, et en même 
temps secouée. L’humanité s'éclairera à la tombée de la nuit avec ce 
qu'elle a préparé à cet effet. La nuit, ne quittez pas la maison, priez en 
famille ou seuls, mais PRIEZ. 
  
Vous êtes comme au temps de Noé... Croyez et préparez-vous, même si 
on se moque de vous.  
  

VOUS ÊTES DÉJÀ DANS CE TEMPS-LÀ ! 
  

La Terre tourne, le temps humain s'est accéléré et vous, Peuple de Dieu, 
vous devez vous arrêter et vous examiner. 
  
Je me tiens avec Mes Légions Célestes par Mandat Divin pour vous 
assister en ce temps de transition.  Ayez foi en la Très Sainte Trinité, en 
notre Reine et Mère et en notre protection. 
  
Vous avez devant vous les Aides Divines que mérite l'enfant obéissant, 
l'enfant de la foi et l'enfant humble. 
  
Les Sacramentaux doivent être bénis : c’est nécessaire si vous avez foi 
en eux. 
Mes Légions obéissent à la Volonté Divine qui veut le bien pour Ses 
enfants. 
Je vous bénis. 
  

Saint Michel Archange 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
 Sur la famine universelle... 
Sur l'effondrement de l'économie mondiale... 
Sur l'Antéchrist… 



Sur la marque de la bête... 
L'impact du soleil sur la terre et la vie humaine... 
  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères et sœurs : 
  
En recevant ce message deSaintMichel Archange, on m’a laissée voir non 
seulement comment le mal afflige l'âme, mais comme il passe vers 
l'extérieur de l’être humain. 
  
On m’a laissée voir comment chacun de nous ressemble à Noé en 
continuant à lutter pour rester sur le chemin du Christ. L'enfant de Dieu 
tombe et se relève mille fois, mais le but en se relevant est de ne pas 
s’écarter de la Volonté de Dieu. 
  
En même temps, on m’a laissée voir les éléments tourmenter la Terre et 
ses habitants. Un silence m'a rappelé le manque de prière, l'incrédulité 
au sujet de la puissance de la prière, et j'ai vu la mer se lever au-dessus 
de certaines côtes et j'ai vu certaines côtes qui avait une forme humaine, 
voulant dire que ce n'est pas seulement la terre qui est flagellée, c'est 
l'homme, afin qu’il se réveille. 
  
Et une voix qui me rappelait celle deSaintMichel l'Archange a dit : 
  
"Soyez fidèles au Dieu Un et Trine, à Notre Reine et Mère des Derniers 
Temps, et soyez fidèles à vous-mêmes, sans vous tromper : soyez des 
créatures de foi. Vous devez exiger de vous-mêmes d'être fidèles, et 

non pas tièdes.  Soyez certains que Dieu est avec Son Peuple". 
  
Amen.  
 

  
LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 

LE 9 SEPTEMBRE 2022 
 

Enfants bien-aimés : 
  

JE VOUS GARDE CACHÉS DANS CHAQUE BATTEMENT DE MON 
COEUR. 

RECEVEZ MES BÉNÉDICTIONS AINSI QUE MON AIDE CONSTANTE 
POUR LES BESOINS DE CHACUN DE VOUS ET FACE À CE QUE 
VOUS DEVEZ AFFRONTER SUR VOTRE CHEMIN QUOTIDIEN. 



  
Vous êtes le Peuple que j'ai reçu au pied de la Croix de gloire et de 
majesté. Certains de ces enfants se sont éloignés et s'éloignent de ce 
Peuple que Mon Fils M'a donné : ils vivent dans la débauche et ont rejoint 
les hordes du Diable. Mon Divin Fils souffre pour cela et je les appelle à 
la conversion. 
  
Enfants : 
  
L'ÉLITE MONTE EN PUISSANCE ! Les changements ne se feront pas 
attendre, ils se généralisent au sein de l'humanité et ils ne sont pas pour 
le bien de Mes enfants, ni pour le bien de leur vie spirituelle. 
  
Mes enfants : 
  
JE VOUS APPELLE À RESTER EN ALERTE ! Restez dans le vrai 
Magistère afin de ne pas vous éloigner de Mon Fils. Ne vous écartez pas 
des Commandements et soyez des enfants qui respectent la Loi de Dieu. 
  
Mes enfants : 
  
RESTEZ EN ALERTE ! Restez en alerte dans tous les domaines, car il 
existe plusieurs centres de conflit armé sur Terre qui iront des paroles 
aux actes. L'humanité vit en danger à cause des armes modernes et des 
armes que l'humanité ne connaît pas.  
  
RESTEZ EN ALERTE !  Regardez vers le haut, un Corps Céleste 
approche. 
  

Priez, Mes enfants, priez pour la Chine et le Taiwan. 
  

Priez, Mes enfants, priez pour la Russie et l'Ukraine : priez, Mes enfants, 
c'est nécessaire. 

  
Priez, Mes enfants, priez pour les États-Unis, la nature les fera souffrir 

avant les hommes. 
  

Priez, Mes enfants, priez pour l'Argentine, le communisme est entré 
dans cette nation. 

  
LE PEUPLE DE MON FILS N'EST PAS CONSCIENT QU'AVEC LA 
CONVERSION ET LA PRIÈRE ON GAGNE DE GRANDES 
BATAILLES (Mt.7:7-11 ; Jud. 9:11-14). La médiocrité de la Foi chez 
certains de Mes enfants les empêche d'ouvrir leur cœur à Mon Fils. 



  
En ce moment, je trouve des personnes qui sont de véritables refuges de 
réconfort pour Mon Fils face aux sacrilèges, aux offenses et aux actes de 
mépris qu’on commet contre Mon Fils. 
  
Mes enfants : 
  
Est-ce que vous cherchez un refuge ? Souhaitez-vous vous rendre dans 
un refuge physique pour les moments les plus critiques ? 
  
Soyez d’abord des refuges où Mon Fils pourra se reposer et trouver le 
contentement en ce moment et dans le temps à venir.  Soyez 
amour.  Accomplissez la Volonté de Dieu. 
  

JE VOUS AIME ET VOUS PROTÈGE. 
N'AYEZ PAS PEUR, MES ENFANTS, N'AYEZ PAS PEUR.  JE SUIS 

AVEC CHACUN D'ENTRE VOUS. 
  

Je vous bénis. 
  

Maman Marie 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères et soeurs : 
  
Notre Sainte Mère, Tabernacle Sacré de Son Divin Fils, nous assure de 
Son Amour et de Sa Défense. 
  
Elle nous met en garde contre le mauvais usage des armes modernes et 
contre ce que nous n'imaginons pas encore, mais que l'homme a construit 
pour le mal de son prochain.  Il est difficile de digérer cela, frères et 
sœurs: nous voici confrontés à la mauvaise utilisation de la science qui 
va écraser l'homme lui-même. 
  
Ce n'est pas facile à assimiler, c'est pourquoi Notre Mère nous appelle à 
la conversion, à prier avec le cœur et à faire des efforts afin de maintenir 
notre Foi en croissance constante.  Essayons d'être un petit refuge où 



notre Seigneur bien-aimé pourra se réfugier et trouver un enfant qui Lui 
donnera satisfaction.  
  
Amen. 

  
  

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
LE 15 SEPTEMBRE 2022 

 
Mon Peuple bien-aimé: 
  
Je vous aime, Je vous bénis.  Vous êtes la prunelle de Mes Yeux. 
  
Je viens chercher la conversion de Mes enfants... 
  
JE VIENS DEVANT CHACUN DE VOUS COMME UN MENDIANT DE 
L'AMOUR, ET EN VOUS REGARDANT DANS LES YEUX, JE VEUX 

MOI-MÊME REGARDER CEUX QUI ME RENIERONT… 
OUVREZ-MOI LA PORTE DE LA VOLONTÉ HUMAINE AFIN QUE JE 
VOUS AIDE ET POUR QUE VOUS PUISSIEZ ÊTRE TRANSFORMÉS ! 

  
Mes enfants, qui M'ouvrira la porte de son cœur pour que vous soyez Mes 
refuges dignes? 
  
Un changement de vie est nécessaire pour que vous puissiez être dirigés 
par Mes Anges vers les refuges physiques qui se trouvent partout sur la 
Terre, où vous devrez vivre en totale fraternité. 
  
NOS COEURS SACRÉS SONT UN REFUGE POUR MON PEUPLE où la 
Foi, l'Espérance, la Charité, la constance et l'amour sont multipliés, pour 
que Mon Peuple puisse continuer au milieu des événements forts et 
surprenants pour l'humanité au moment de la Grande Tribulation. 
  
Mon Peuple, le progrès néfaste de l'intelligence scientifique employée 
pour détruire l'homme lui-même par l'énergie nucléaire était et est un 
jugement sur ces puissances. 
  
LE DON DE LA VIE FAIT PAR MON PÈRE À L'HOMME EST LE PLUS 
GRAND DON, ET CE N’EST PAS À LA CRÉATURE HUMAINE D’EN 

DISPOSER. 
  

L'humanité vit dans la guerre et dans un danger constant face à 
l'arrogance et à l'inconscience de ceux qui dirigent les 
gouvernements.  On souhaite arrêter la guerre, mais Mes enfants 



continuent de souffrir tout en étant innocents. Ceux qui servent le Diable 
ont des intérêts plus grands et ils ne permettront pas la cessation de la 
guerre, même si pour ce faire ils prendront la vie de leur propre peuple 
afin de soulever le reste des nations contre la nation qu’ils indiqueront. 
  
C'est ainsi qu'ils conduisent l'humanité : comme des moutons à l'abattoir, 
ils les conduisent à la souffrance et ils ouvrent Mon côté (Jn 19,34) à 
nouveau avec la lance de l'orgueil. 
  
Mon Peuple, Mon Peuple bien-aimé, écoutez-moi sans cesse: 
 
PRÉPAREZ-VOUS AVEC TOUT CE QUI EST POSSIBLE. Je veillerai à 
ce qu'on fournisse les moyens de survie à ceux qui ne sont pas en mesure 
de se préparer. 
  
PRÉPAREZ VOUS DÈS MAINTENANT, SANS TARDER!... 
  
Regardez le soleil qui s’abat sur la Terre, provoquant des événements 
forts concernant la planète et Mes enfants. Certains volcans, redoutés par 
Mes enfants, entreront en éruption. La terre va trembler plus fortement, 
la chaleur et le froid vont devenir extrêmes. 
  

CONVERTISSEZ-VOUS ! 
  

QUE CESSENT LES RIVALITÉS ET LES QUERELLES PARMI CEUX 
QUI PRÉTENDENT ÊTRE À MES CÔTÉS. Soyez plus à Moi qu'au 
Diable : vous ne pouvez pas servir deux maîtres (Mt 6, 24-34), soyez Mes 
enfants. 
  
Les prières Me plaisent si elles sont sincères, si elles sont proclamées par 
des enfants repentants, désireux de grandir spirituellement afin de se 
fondre dans la Volonté Divine. 
  
Ne vous inquiétez pas de ce qui vous arrive : inquiétez-vous si les 
épreuves ne viennent pas à vous. Les épreuves sont un signe que vous 
êtes en train de marcher vers Moi. 
  
  
Priez, Mes enfants, priez, priez, la couronne en Angleterre sera bientôt 

dans l’actualité : les peuples désirent l'indépendance. 
  

Priez, Mes enfants, priez pour l'Amérique centrale qui tremblera. Le 
Chili, la France et l'Italie seront secoués. 

  



Priez, Mes enfants, priez : les grandes entreprises qui produisent de la 
nourriture pour l'humanité sont en déclin, la route de la nourriture sera 

déviée. 
  

Priez, Mes enfants, priez : l'élite devient plus forte et l'économie 
décline. Ils orientent l'humanité vers leurs objectifs. 

  
VOUS REVIENDREZ AU PAIN SANS LEVAIN ET À VOUS NOURRIR 

DE PEU. GARDEZ DE L'EAU STOCKÉE. 
  

Soyez des créatures humaines à la foi inébranlable et attentives. Soyez 
attentifs pour ne pas être trompés. 
  
Priez le Saint Rosaire et recevez-Moi dans Mon Corps et Mon Sang dans 

l'Eucharistie, dûment préparés. Soyez des experts en amour. 
  

PRÉPAREZ-VOUS  POUR  L'AVERTISSEMENT,  MES 
ENFANTS : sachez que vous serez confrontés à vos œuvres et vos actes. 
Repentez-vous ! 
  
Mon Peuple : 
  
FACE AU DÉCOURAGEMENT, À L'INCERTITUDE ET À LA PEUR QUE 

VOUS POUVEZ ÉPROUVER, SOYEZ DES CRÉATURES DE FOI EN 
MON AMOUR POUR MES ENFANTS. 

JE NE VOUS DONNERAI PAS DE PIERRES EN GUISE DE PAIN. 
  

N'ayez pas peur, Ma Mère vous protège, n'ayez pas peur. 
  
Je reste avec chacun d'entre vous. 
  
Je vous bénis et vous envoie Mes Anges pour aller devant vous et vous 
ouvrir le chemin. 
  
Je vous bénis, Mes enfants. Que Ma paix vous inonde. 
  

Votre Jésus 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

   
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 



  
Frères et sœurs: 
  
Notre bien-aimé Seigneur Jésus-Christ, en nous bénissant de tout Son 
Amour et de toute Sa Protection, nous dit : "N'ayez pas peur, Je suis avec 
vous". 
  
Quelle grandeur est déversée sur toute l'humanité pour la Gloire Divine 
et le salut des âmes ! 
  
Comment pouvons-nous refuser tant d'Amour devant nous! Un amour qui 
conduit Dieu Lui-même à se présenter à nous à différents moments de 
notre vie sans que nous Le reconnaissions. C'est pourquoi Il nous dit qu'Il 
vient devant nous comme un Mendiant de l'Amour, afin que nous 
puissions nous convertir face à l'urgence du moment. 
  
Nous devons rester sur le chemin de la conversion pour que la Foi ne soit 
pas passagère, mais qu'elle soit ferme en nous. 
  
Il nous parle d'"être un refuge spirituel" pour LUI et Il nous parle des 
refuges sur la Terre pour que ceux qui doivent rester puissent y rester. 
Rappelons que les maisons consacrées aux Sacrés Cœurs et où l'on vit 
l'Amour de Dieu seront des refuges. Cependant, nous devons surtout 
savoir que les refuges préparés sur Terre sont destinés aux moments les 
plus intenses de la persécution. 
  
Frères, reconnaissons les signes des temps et surtout, ayons confiance 
en Dieu, prions et disons : Amen, Amen, Amen. 
 

  
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
LE 21 SEPTEMBRE 2022 

  
Enfants bien-aimés de Mon Coeur Immaculé : 

  
RECEVEZ MA BÉNÉDICTION UNIE À MON DÉSIR QUE 

TOUS PARVIENNENT À LA CONNAISSANCE DE LA VÉRITÉ.  
(1 Tim. 2:4) 

  
En tant qu'enfants de Dieu, vous avez la capacité de demander à l'Esprit 
Divin le Don de la Sagesse pour comprendre ce qui est à votre avantage 
par rapport au Projet de Dieu et ce qui vous est nuisible par rapport au 
Plan de Dieu pour chacun de vous. L'Esprit Divin vous prépare à décider 



à vous convertir, en entretenant la charité qui vous conduit à l'amour du 
prochain. 
  
Gardez bien à l'esprit ce que Mon Divin Fils a dit : 
  
"Mais quand on vous livrera, ne vous inquiétez pas de la manière dont 
vous parlerez ni de ce que vous allez dire. Ce que vous aurez à dire 
vous sera communiqué à ce moment-là. Car ce n'est pas vous qui 

parlerez, mais l'Esprit de votre Père qui parlera en vous."  
(Mt 10:19-20) 

  
Mes enfants bien-aimés : 
  

LA VIE DU CHRÉTIEN DOIT ÊTRE CHRISTOCENTRIQUE... 
JE SUIS VOTRE MÈRE, MAIS MON FILS EST DIEU: LE CENTRE DE 

LA VIE. 
  

Le vrai chrétien a une foi fondée : il ne suit pas Mon Fils par tradition, 
mais parce qu'il Le connaît et L'aime en Esprit et en Vérité. (Jn 4:23-24) 
  
Le chrétien étanche sa soif dans la connaissance de l'Amour Divin pour 
les hommes, dans la connaissance de la Loi de Dieu, dans la connaissance 
des Sacrements et des Œuvres de Miséricorde, il aime approfondir les 
Saintes Écritures et sait que Dieu est Amour et Justice en même temps. 
  
Le vrai chrétien fait de sa vie une pratique constante de tout ce qui est 
devoir, charité, obéissance, respect, humilité, tolérance, ainsi que tout ce 
qu'il doit faire pour être comme Mon Divin Fils. 
  
Enfants bien-aimés de Mon Coeur Immaculé : 
  
RESTEZ EN ALERTE SPIRITUELLE AFIN DE NE PAS ÊTRE 
TROMPÉS, SOYEZ PRUDENTS DANS VOS PROPOS AFIN DE NE PAS 
PÉCHER. Chacun se connaît et sait où il doit changer, comment il doit 
œuvrer et agir. Faites-le rapidement! Mon Fils sait tout et vous ne devez 
pas tarder. 
  
SOYEZ ATTENTIFS, MES ENFANTS, LA TENSION AUGMENTE !  Ceux 
qui dirigent les nations parlent de l'énergie nucléaire comme s'ils 
parlaient de protéger le Don de la vie. Pour certains dirigeants ou 
représentants de nations, parler de l'utilisation de l'énergie nucléaire est 
une évidence. 
  



Comme souffriront ceux qui font souffrir Mon Divin Fils avec cette arme 
venue de l'enfer lui-même qui agit contre le Don de la vie ! 
  
GARDER LA SÉRÉNITÉ ET LA FOI NÉCESSAIRES SANS DÉSERTER. 

SANS CRAINTE, CONTINUEZ EN SACHANT QUE MON FILS EST 
AUX CÔTÉS DE SON PEUPLE, QUE SAINT MICHEL ARCHANGE 

VOUS DÉFEND ET QUE JE VOUS PROTÈGE SANS RELÂCHE. 
  

Priez, Mes enfants, priez : la terre tremblera fortement, faisant en sorte 
que les volcans deviennent actifs et que Mes enfants souffrent. 

  
Priez, Mes enfants, priez : dans les profondeurs de la Terre, celle-ci a 
été fracturée par le mouvement des failles tectoniques, accélérant la 

continuité des séismes. 
  

Priez, Mes enfants, priez : la Terre est en danger, le soleil émettra de 
forts vents solaires , affectant les moyens de communication. 

  
Enfants, arrêtez-vous et regardez comment, en ce moment, l'eau assaille 
la terre, le soleil émet sa chaleur avec plus de force, le feu se répand 
dans divers pays, le vent souffle plus fort et la terre continue à s'enfoncer 
en divers endroits... Ce sont des signes de ce qui va se passer. 
  
En tant que Mère de l'Humanité, je dois constamment avertir Mes 
enfants de ce qui peut leur faire mal... 
  

JE CONTINUE À VEILLEZ SUR VOUS, À VOUS PROTÉGER ET À 
INTERCÉDER POUR VOUS AUPRÈS DE MON DIVIN FILS, POUR 

QU’IL ATTÉNUE CERTAINS ÉVÉNEMENTS DE LA NATURE. 
  

Certains de Mes enfants qui habitent la Terre se déplaceront en cherchant 
la protection, spécialement vers l’Amérique du Sud. À ce sujet, vous 
devez savoir que les terres de bénédiction doivent être purifiées au 
préalable. 
  
Soyez des enfants d’adoration devant le Saint Sacrement de l'Autel. Mon 
Divin Fils entend les prières offertes avec des cœurs contrits et les 
retourne en bénédictions pour toute l'humanité. 
  
Priez, offrez, préparez, soyez une bénédiction pour vos Frères, donnez 

ce que vous avez de meilleur dans votre cœur. 
  
Enfants bien-aimés : 
  



LE KATECHON SOUFFRE ET LES CROYANTS PLEURENT ET 
ATTENDENT CE QUI VA PRÉCÉDER CE SIGNE FUNESTE. 

  
Sans perdre la foi, allez de l'avant : priez, faites réparation, offrez et 

soyez ceux qui font la Volonté Divine. Soyez fraternels. 
  

Je vous protège, Mon Manteau vous couvre pour qu'on ne vous voie 
pas. Je vous aime. 
  

Mère Marie 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

   
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères et soeurs : 
  
Notre Sainte Mère nous avertit d'une manière ou d'une autre afin que 
nous comprenions que nous allons vers Son Fils si nous accomplissons la 
Loi de l’Amour avant tout, car si nous respectons cette loi, le reste nous 
sera donné par surcroît. (Mt. 6:33) 
  
Combien d'événements approchent, et nous sommes alertés pour grandir 
dans la foi et pour que des miracles se produisent sous nos yeux ! 
Frères, dans cet Appel, notre Très Sainte Mère nous avertit concernant 
le Katechon, cité par Saint Paul dans la Sainte Écriture en II 
Thessaloniciens 2:3-13. Je vous invite à méditer cette citation biblique. 
  
Amen. 
 

SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 23 SEPTEMBRE 2022 

 
 
Peuple bien-aimé de Dieu : 

  
JE VOUS PROTÈGE PAR ORDRE DIVIN AVEC MES LÉGIONS 

CÉLESTES, QUI SONT TOUTES SUR TERRE. 
  

Toute créature humaine est la joie ou la peine de Notre Roi et Seigneur 
Jésus-Christ. Toute créature humaine est appelée à en être 



consciente.  Analysez vos œuvres et vos actions, demandez-vous si vous 
êtes la joie ou la peine de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ. 
  
Ce combat est spirituel (Eph. 6:12), il n'est pas vain, il concerne les âmes, 
car le Diable vous tente continuellement pour que vous tombiez et pour 
que vous soyez ainsi une cause de douleur pour Notre Roi et Seigneur 
Jésus-Christ. 
  
Vous savez bien que, faisant partie de l'humanité, vous risquez fort de 
participer à la Troisième Guerre Mondiale, et vous devez en être 
conscients afin de tout changer, à commencer par le langage que vous 
utilisez, vos expressions et vos gestes, jusqu'à votre relation personnelle 
avec la Très Sainte Trinité, avec Notre Reine et Mère, avec vos 
Compagnons de Chemin, vos Anges Gardiens et avec vos frères et sœurs. 
Tout cela fait pencher la balance en faveur ou en défaveur du bien. 
  
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ: 
  

C'EST LE MOMENT OÙ LA GUERRE PASSE DES PAROLES AUX 
ACTES, ET LA SOUFFRANCE DE L'HUMANITÉ COMMENCERA AVEC 

VÉHÉMENCE. 
  

La Terre tremblera avec force, le noyau de la Terre est magnétisé par le 
soleil, qui la fouette avec ses éruptions solaires. Ce que la Terre contient 
à l’intérieur sortira du centre de la Terre par les volcans, et les grands 
volcans provoquent des éruptions inattendues. 
  
Enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ: 
  
Combien d'innocents se préparent à mourir à la guerre sous la 
contrainte de ceux qui les dirigent ! 
  
Combien d’êtres humains passeront de la possession de biens matériels 
au statut de nomades, se déplaçant de pays en pays pour ne pas être la 
proie de la guerre ! 
  
Combien quitteront leur pays pour ne pas participer activement à une 
armée! 
 
C'est la folie de la créature humaine avec son ambition de pouvoir qui 
conduit l'homme à agir immédiatement. 
  
J'entends au Ciel : 
  



"MALHEUR, MALHEUR, MALHEUR À CELUI QUI LÈVE LA MAIN LE 
PREMIER POUR DONNER L'ORDRE D'UTILISER L'ÉNERGIE 

NUCLÉAIRE. IL VAUDRAIT MIEUX POUR CET HOMME QU’IL NE 
SOIT PAS NÉ". 

  
Vous verrez un corps céleste brûler dans le Ciel et s'approcher de la Terre. 
Résistez, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, résistez. 
  
Restez vigilants sans désespérer. 
  

LE ROI DU CIEL ET DE LA TERRE VOUS ACCORDE SA 
PROTECTION ET CELLE DE SA TRÈS SAINTE MÈRE AVEC LES 

CHŒURS ANGÉLIQUES. 
  

Avancez sans vous retourner ! 
  
L'espérance et la Foi en la Parole Divine ne vous permettent pas de 
vaciller. Sans crainte, sans hâte, continuez avec une Foi ferme dans la 
puissance de la Très Sainte Trinité.  Soyez des créatures de bien. 
  
EN TANT QUE CHEF DES ARMÉES CÉLESTES, JE BÉNIS CEUX QUI 

PRENNENT CET APPEL AU SÉRIEUX. 
JE VOUS PROMETS LA PERMANENCE D'UN DE MES ANGES À VOS 

CÔTÉS POUR LES MOMENTS CRUCIAUX. 
  

Je vous bénis avec Mon Épée afin que la volonté humaine ne vous fasse 
pas tomber dans le mal. 
  
Je vous bénis, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ. 
  

Saint Michel Archange 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères et soeurs : 
  
Nous recevons avec gratitude les paroles de notre bien-aimé Saint Michel 
Archange, qui m'a indiqué que notre Très Sainte Mère s'est habillée de 
deuil. Cependant, il m'a mentionné que cette couleur de la tenue de Notre 



Très  Sainte Mère n'est pas seulement due à des actes de guerre, mais 
au manque de Foi du Peuple de Dieu pour garder le calme. 
  
Saint Michel Archange, avec Son Épée tenue haut, nous donne de la force, 
qui symbolise la force du bien, comme nous le savons, ainsi que la chose 
la plus importante : la puissance de Dieu sur Satan. 
  
Frères, ne faiblissons pas, mais marchons dans la Colonne en Marche, 
sur les traces de Notre Seigneur Jésus-Christ. 
  
Souvenons-nous, frères et sœurs: 
  

"Si Dieu est avec nous, qui peut être contre nous?" (Rm 8,31) 
  

Amen, Amen, Amen. 
  

 
SAINT MICHEL ARCHANGE 

LE 28 SEPTEMBRE 2022 
 

Peuple bien-aimé de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ: 
  

EN ADORANT LA TRÈS SAINTE TRINITÉ, EN L’HONORANT ET EN 
RÉPARATION POUR TOUS LES ÊTRES HUMAINS, JE VIENS VERS 

VOUS PAR ORDRE DIVIN. 
  

JE VIENS VOUS DEMANDER PLUS DE DÉVOUEMENT ENVERS LA 
TRÈS SAINTE TRINITÉ, afin que les prières faites "en esprit et en 
vérité" acquièrent la force nécessaire pour toucher les âmes, qui en ce 
moment ont plus que jamais besoin d'être touchées par la prière faite 
avec le cœur. 
  
JE SUIS VENU VOUS APPELER À VOUS CONSACRER À NOTRE 
REINE ET MÈRE, afin que, consacrés, vous soyez de constants 
adorateurs du Saint Sacrement de l'Autel. 
  
Vous devez être amour envers vos frères et sœurs : 
 
en  respectant  la vie de  vos semblables, 
en aidant votre prochain dans ses besoins, surtout spirituellement, 
en prenant la voie du Salut Éternel fondée sur la connaissance des Saintes 
Écritures afin que vous obéissiez à la Loi de Dieu et à ce que la Loi 
comprend, 



en pratiquant les Sacrements et l'Amour Divin, dont vous recevez les 
Grâces pour continuer. 
  
La créature humaine n'a pas compris comment, dans chacune de ses 
actions, dans chacun de ses actes et dans chacune de ses pensées, elle 
est génératrice de bien ou de mal. 
  

LA CONSCIENCE QUE LA PRIÈRE DOIT ÊTRE "PRIÉE" ET EN 
MÊME TEMPS MISE EN PRATIQUE (cf. Jacques 1, 22-25) EST 

INDISPENSABLE EN CE MOMENT. 
  

L’être humain qui néglige la fraternité court le risque d'être une pierre 
d'achoppement pour ses semblables. 
  
SOYEZ CONSCIENTS QUE VOUS VOUS TROUVEZ AU MOMENT OÙ 
VOUS DEVEZ VOUS REPENTIR ET VOUS TOURNER VERS DIEU ET 
LUI PLAIRE.  Alors les chaînes qui vous lient seront brisées et vous serez 
des créatures nouvelles, converties et convaincues. 
  
Celui qui ne possède pas la Foi, n’arrive pas à prêcher. 
Celui qui ne possède pas l'Espérance, ne prêche pas l'espérance. 
Celui qui n'est pas Charité, ne prêche pas avec charité. 
Celui qui n'est pas Amour, ne prêche pas avec amour. 
  
Le Peuple de la Très Sainte Trinité doit savoir que la prière se conclut par 
la mise en pratique de ce qui est prié, afin de porter des fruits de Vie 
éternelle. La Foi vide est morte (Jacques 2,14-26) et l’être humain sans 
amour est une créature vide. 
  
QUICONQUE SOUHAITE FAIRE PARTIE DU PEUPLE DE DIEU DOIT 
ÊTRE PRÊT À SE LEVER, CONTRE LUI-MÊME SI NÉCESSAIRE, pour 
se conformer à la manière Divine, et laisser derrière lui les haillons des 
folies humaines pour vivre dans la pratique constante de l'amour de la 
Volonté de Dieu. 
  
VOUS AVEZ NÉGLIGÉ VOTRE ÉTAT SPIRITUEL, vous l'avez minimisé 
et vous ne voulez pas vous renouveler, ni être dotés d'un esprit généreux. 
Le matérialisme vous a tellement envahis que vous ne distinguez pas 
quand vous agissez par intérêt personnel ou par amour. 
  
L'humanité va être informée de la redoutable bombe nucléaire, suivie 
du silence... 
  



Vous serez informés de l'effondrement de l'économie et des pénuries 
alimentaires. 
  
Et pourtant, le Peuple de Dieu s'est-il converti ? Est-il un Peuple 
converti ? 
  
L'humanité souffrira et la souffrance sera entendue par toute la création 
jusqu'à ce que la Main Divine arrête ce que la créature humaine a 
exécuté, et vous sentirez le poids de la Main Divine et le péché que vous 
avez commis contre Dieu. 
  

LA TERRE BRÛLE ET BRÛLERA... 
 
La créature humaine ne crie pas vers Dieu, mais fait du mal à son 
prochain, se révolte dans les rues et fait d’elle-même une créature 
inconnue par son agressivité. 

  
Priez, Peuple de Dieu : priez pour l'Italie et la France, elles souffriront à 

cause de la nature. 
  

Priez, Peuple de Dieu, priez : l'Argentine pleurera et dans sa 
lamentation elle verra Notre Reine et Mère de Lujan telle qu'elle est et a 

été offensée. 
  

Priez, Peuple de Dieu, priez pour l'Espagne : le peuple se soulèvera et la 
nature le flagellera. 

  
Priez, Peuple de Dieu, priez pour le Mexique : il tremblera, son peuple 

souffrira et pleurera. 
  

Peuple bien-aimé de la Très Sainte Trinité : 
  
L'ENVOYÉ VIENDRA, MAIS EST-CE QU’IL VOUS RECONNAÎTRA ? Il 
verra tant de tyrannie dans le cœur humain et souffrira comme le Christ. 
Il sentira l'hypocrisie de l’être humain et il vous appellera tous à Lui. 
  

CONVERTISSEZ-VOUS! 
  

Je vous bénis avec Mon Épée.  Je vous protège. 
  

Saint Michel Archange 
  



JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

   
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères et sœurs : 
  
Il ne suffit jamais de se faire rappeler par le Ciel, encore et encore, les 
devoirs qu'implique la prière. 
  
La prière, c'est plus que répéter, c'est plus que mémoriser, c'est entrer 
dans l'Amour Divin, c'est rester à côté de Notre Sainte Mère et apprendre 
d'Elle afin d'être des disciples de Notre Seigneur Jésus-Christ. 
  
Nous vivons un moment sérieux en tant qu'humanité et on n’y croit pas. 
L'union avec le Christ a été reléguée au vide, l’être humain a été dominé 
par le matérialisme et tout ce qui l'entoure. 
  
Frères, nous avons besoin de Notre Seigneur Jésus-Christ, de Notre 
Sainte Mère et de ressembler davantage à Dieu. 
  
Aimons le Christ qui a volontairement donné sa vie pour chacun d'entre 
nous. 
  
Amen. 
  

CONSÉCRATION AU CŒUR IMMACULÉ 
DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 

LUZ DE MARIA, AOÛT 2011 
  

Moi, ……. je me confie, Ô Mère, à Ta protection et Ta direction ; 
je ne veux pas marcher seul(e) au milieu de la tempête de ce monde. 
Je me présente devant Toi, Mère de l'Amour Divin, les mains vides, 

mais avec mon cœur rempli d'amour et d'espérance en Ton 
intercession. 

Je Te prie de m'apprendre à aimer la Très Sainte Trinité de Ton Amour 
même, 

afin que je ne sois pas indifférent(e) à Ses appels, ni indifférent(e) à 
l'humanité. 

Prends mes pensées, mon esprit conscient et inconscient, 
mon cœur, mes désirs, mes attentes, et unifie mon être dans la Volonté 

Trinitaire, 



comme Tu l'as fait, afin que la Parole de Ton Fils ne tombe pas en terre 
aride. 

Ô Mère, unis-moi à l'Église, Corps mystique du Christ ensanglanté 
et méprisé en ce moment d'obscurité, 

J'élève ma voix suppliante vers Toi pour que la discorde entre les 
hommes et les peuples soit anéantie par Ton Amour Maternel. 

  
AUJOURD'HUI, JE TE CONSACRE SOLENNELLEMENT, TRÈS 

SAINTE MÈRE, TOUTE MA VIE DEPUIS MA NAISSANCE. AVEC LE 
PLEIN USAGE DE MA LIBERTÉ, JE REJETTE LE DIABLE ET SES 
MACHINATIONS ET JE ME CONFIE À TON CŒUR IMMACULÉ. 

PRENDS-MOI PAR TA MAIN DÈS MAINTENANT, ET À L'HEURE DE 
MA MORT, PRÉSENTE-MOI DEVANT TON DIVIN FILS. 

  
Permets, Ô Mère de Bonté, que cette consécration soit portée dans les 
mains des Anges jusqu'à chaque cœur, afin qu'elle se répète à l'infini 

dans chaque créature humaine. 
  

Amen. 
 
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
LE 3 OCTOBRE 2022 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé, Peuple de Mon Fils bien-

aimé : 
  

JE VOUS AIME, JE VOUS SERRE DANS MON CŒUR MATERNEL 
POUR QUE DANS MON CŒUR VOUS ADORIEZ LA TRÈS SAINTE 
TRINITÉ ET RENDIEZ GRÂCE POUR L'INFINIE MISÉRICORDE 

DIVINE. 
  

Peuple de Mon Fils : 
  

C'EST LE MOMENT POUR VOUS DE COMPRENDRE QUE VOS 
ŒUVRES  ET VOS ACTIONS DOIVENT ÊTRE ORIENTÉES VERS LE 

BIEN, EN LAISSANT DE CÔTÉ LA MÉDIOCRITÉ SPIRITUELLE. 
  

En ce moment, les êtres humains veulent exhiber leur moi intérieur afin 
de se démarquer, sans se demander ou s'inquiéter si le fait de se 
démarquer personnellement ne les élève contre leurs Frères, les laissant 
parfois par terre. 
  



En tant que Mère, je vous appelle à la conversion et non aux intérêts 
personnels, car l'Antéchrist et ses légions ont frappé à la porte de 
l'humanité et leur malignité a été acceptée par le Peuple de Mon Divin 
Fils. 
  
VOUS RESSENTEZ DÉJÀ LA CRISE, VOUS VIVEZ DÉJÀ LA CRISE, 
VOUS AVEZ TRAVERSÉ DES CRISES ET VOUS EN ÊTES SORTIS, 
MAIS CETTE CRISE NE SERA PAS SURMONTÉE TANT QUE MON 

DIVIN FILS N'INTERVIENDRA PAS. 
  

Toute la création a été changée par la main de l'homme, tout comme le 
cœur de la créature humaine a changé. C'est un moment culminant de 
l'influence du malin sur une humanité altérée, insatisfaite, 
incompréhensible, éloignée de Dieu, unifiée dans sa pensée pour 
blasphémer contre la Très Sainte Trinité et contre cette Mère de 
l'humanité. 
  
Mes enfants, on est en train d’unifier votre pensée à travers les différents 
moyens électroniques que les grandes puissances utilisent et que vous 
utilisez pour communiquer. 
  
Soyez attentifs, Mes enfants : 
  

LA DOMINATION MONDIALE PLANE SUR L’HUMANITÉ, 
EXERÇANT UNE TELLE INFLUENCE NÉGATIVE SUR L'ESPRIT DE 
TOUS, QUE VOUS EN VIENDREZ À ŒUVRER ET À AGIR À DES 
NIVEAUX TRÈS BAS EN TANT QUE CRÉATURES HUMAINES. 

  
Peuple de Mon Fils, confiez-vous à Mon Divin Fils, invitez-Le à rester avec 
vous dans toutes les œuvres ou actions de votre vie quotidienne. Ainsi, 
vous resterez protégés par la Très Sainte Trinité, par les Légions Célestes 
et par cette Mère. 
Les œuvres et les actions du Peuple de Mon Fils doivent continuellement 
rester orientées vers du bien (I Thess 5:15) afin d'éviter les pensées 
négatives, car en ce moment les êtres humains sont continuellement 
assaillies par des pensées négatives qu’on vous envoie et qui ne sont pas 
le fruit de la volonté humaine. Cependant, puisque l'humanité s'oppose à 
Mon Fils et accepte les choses du monde, elle est une proie facile pour le 
mal qui la tente continuellement. 
  
POUR VOUS LIBÉRER DE LA TENTATION, VOUS DEVEZ FAIRE DU 
BIEN, PENSER LE BIEN, DÉSIRER DU BIEN POUR VOUS ET VOS 

FRÈRES ET SŒURS. (II Thess 3,13) 
  



N’admettez pas de pensées contraires à la fraternité, contraires à 
l'amour, au don de soi, à l'adoration envers la Très Sainte Trinité, à la 
dévotion envers tous les Chœurs Célestes et à la vénération envers cette 
Mère. 
  
Souvenez-vous, Mes enfants : 
  
VOUS DEVEZ VOUS SOUMETTRE À MON FILS ET VOUS DEVEZ LUI 
DEMANDER SANS CESSE QUE LE SANG ET L'EAU QUI ONT JAILLI 

DE SON CÔTÉ OUVERT SUR LA CROIX SOIENT VERSÉS SUR 
VOUS, AFIN QUE VOUS SOYEZ PORTEURS DU BIEN ET POUR QUE 

LE MALIN NE PUISSE PAS VOUS PÉNÉTRER AVEC SES PIÈGES. 
  

Peuple bien-aimé de Mon Fils, marchez rapidement vers Lui. L'humanité 
ne tient qu'à un fil et vous devez sauver l'âme - sauver l'âme ! - car vous 
serez mis à rude épreuve par ceux qui souhaitent manifester la puissance 
de leurs armes sur toute l'humanité. 
  
Cependant, Mes enfants, n'ayez pas peur, mon Fils ne vous donnera pas 
des pierres comme pain, mon Fils fera descendre la Manne du Ciel pour 
soutenir Ses enfants. 
  
TRAVAILLEZ ET AGISSEZ DANS LE BIEN ET VOUS RECEVREZ LE 
BIEN ET LES BÉNÉDICTIONS DIVINES NÉCESSAIRES POUR NE 

PAS SUCCOMBER FACE AUX ÉPREUVES. 
  

Je vous aime, Mes enfants, je vous couvre de Mon Manteau Maternel, je 
vous couvre de Mon Amour. 
  
DONNEZ-MOI LA MAIN, N'AYEZ PAS PEUR, JE SUIS LE DISCIPLE 

DE MON FILS ET JE DÉSIRE QUE VOUS LE SOYEZ AUSSI. 
  

Je vous bénis de Mon Amour, Je vous bénis de Mon « OUI » à Dieu. 
  

Mère Marie 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARÍA 
  

Frères et soeurs : 



  
Notre Très Sainte Mère nous donne encore une leçon d'amour et 
d'humilité. 
  
Faisant partie de l'humanité, nous sommes invités à la conversion afin de 
sauver l'âme. 
  
C'est douloureux, mais le mal a pris possession de l'humanité parce que 
la créature humaine lui a permis d'entrer dans tous les domaines de la 
vie humaine. On supplante la Très Sainte Trinité, notre Très Sainte Mère, 
et l'existence et la protection des Saints Anges sont maintenant 
considérées comme un mythe. 
  
Notre Mère nous appelle à tourner notre regard et à prendre conscience 
de la crise au niveau mondial, des tensions dans lesquelles vivent les 
pays en guerre et de l'implication d'autres pays dans les conflits guerriers, 
ce qui met l'humanité en danger. 
  
L'encouragement que nous donne Notre Mère est qu'elle nous assure de 
l'intervention de Notre Seigneur Jésus-Christ au milieu de la tribulation. 
Et elle nous met en alerte pour que nous luttions contre l'unification de 
la pensée ou la massification d'une manière de penser, d'agir et de faire 
sur laquelle tous s'accorderont. Nous avons le libre arbitre et il paraît que 
l'objectif soit de le supplanter. 
  
Unissons-nous dans la prière et dans l'union constante avec Notre 
Seigneur Jésus-Christ, en l'invitant à rester avec nous à chaque instant ; 
ainsi nous attirerons le bien vers nous-mêmes et vers nos frères et sœurs. 
  
Amen. 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
LE 10 OCTOBRE 2022 

  
Mon Peuple, Je vous aime... Comme Je vous aime! 

  
Mon Peuple, vous êtes aimés de Moi.  
  

JE SUIS VENU POUR QUE VOUS VOUS EXAMINIEZ, POUR QUE 
VOUS REGARDIEZ VOS ŒUVRES ET VOS ACTIONS... 

CONTINUEZ DONC AVEC LA CONVERSION. 
  



Tant de rébellion de la part de Mon Peuple est la cause des désastres sur 
Terre, et pourtant certains de Mes enfants ne veulent pas regarder ce qui 
est en train de se passer… 
  
Ils  sont  plus  fous  que  la folie elle-même  ! 
Quand ils seront en train de se noyer dans les lamentations, ils crieront 
vers Moi. 
  

EN CE MOMENT, ILS NE VEULENT PAS PRIER OU ME RENDRE 
VISITE, ILS ME MÉPRISENT, ILS VIVENT SANS AVOIR BESOIN 

DE MOI ; L'HUMANITÉ S'EST JETÉE DU PRÉCIPICE ET RÉCOLTERA 
LE FRUIT DE SA FOLIE, DE SON ÉLOIGNEMENT DE MA MAISON. 

  
Mon Peuple, le sang est la vie, mais le sang qui se reflète dans la lune est 
l'annonce de la souffrance de l'humanité. (Joël 2,31) 
  
LES LUNES DE SANG ONT ÉTÉ VUES COMME UN SPECTACLE, MAIS 
JE DOIS VOUS DIRE QUE LES LUNES DE SANG PASSÉES ET CELLE 
QUE VOUS VERREZ DE NOUVEAU SONT UN PRÉSAGE DE LA 
TERRIBLE SOUFFRANCE que l'humanité devra affronter en ce moment 
critique. 
  
La lune rouge est venue habillée en chasseur, donnant ainsi une 
pertinence à l'événement tellement douloureux de l'utilisation de 
l'énergie nucléaire. Le chasseur agira sans réfléchir au moment où vous 
vous y attendrez le moins. 
  
Mon Peuple bien-aimé, à partir de cette lune de sang appelée « le 
chasseur », la guerre prendra un cours différent. 
  
Priez, travaillez et agissez en désirant le bien de vos frères. Cependant, 
vous devez d'abord vous changer vous-mêmes pour pouvoir donner ce 
que vous portez en vous. 
  
Mon Peuple, l'économie mondiale subira une chute grave. 
  
Je vous appelle à la prière pour que la paix intérieure vous mène à la 
clarté concernant ce qui se passe. 
  
Vous n’arriverez pas à avoir la paix intérieure sans Ma Présence en vous. 
(Jn 14,27 ; Jn 16,33) 
  
Les chasseurs savent où chasser, c'est pourquoi ils établissent leurs plans 
à l'avance. 



  
Mes enfants, Mon Peuple : 
  
ILS UTILISERONT L'ÉNERGIE NUCLÉAIRE, ET UNE FOIS QUE CES 

ENGINS DU DIABLE LUI-MÊME AURONT ÉTÉ EXPLOITÉS, LE 
SILENCE VOUS ENVAHIRA, LA PEUR VOUS SAISIRA DEVANT 

L'ARRIVÉE DES ÉVÉNEMENTS ANNONCÉS. 
  

Les  ressources  naturelles  seront contaminées... 
La nourriture sera contaminée...  
  
L'hiver frappera et les Miens, dressés les uns contre les autres, pire que 
des animaux rapaces, feront de la vie de Mes enfants un défi constant. 
  
Attention,  Mes  enfants ! 
La menace de la guerre n'est plus une menace, et Mon Peuple souffrira. 
  
JE VOUS APPELLE À VOUS PRÉPARER ET À AIDER CEUX QUI NE 

PEUVENT PAS SE PRÉPARER. MA MAISON SUBVIENDRA AUX 
BESOINS DE CELUI QUI NE POSSÈDE RIEN. 

  
Priez, Mes enfants, priez, faites attention à la Chine : elle fera un bond 

inattendu. 
  

Priez, Mes enfants, priez pour le Taïwan. 
  

Priez, Mes enfants, priez pour les dirigeants de la Russie. 
  

Priez, Mes enfants, priez pour les dirigeants des Etats-Unis. 
  

Priez, Mes enfants, priez pour les dirigeants de l'Ukraine. 
  

EN TANT QU'HUMANITÉ, VOUS ÊTES EN TRÈS GRAVE DANGER, 
ET CEUX D'ENTRE VOUS QUI N'ONT PAS CRU À MES PAROLES - 
ÉTANT DONNÉ QUE JE VOUS AVAIS ANNONCÉ À L’AVANCE CE 
QUI ALLAIT SE PASSER - JE VOUS APPELLE À CROIRE EN CE 

MOMENT ET À VOUS CONVERTIR. 
  
Je vous attends comme un Père aimant. 
  
L’être humain est sous domination.  
  
C'EST MON DERNIER APPEL POUR QUE VOUS VOUS PRÉPARIEZ 

MATÉRIELLEMENT. 



  
Pour ceux qui ne peuvent pas se préparer, je vais y pourvoir. 
  
Les démons sont à l'affût etSaintMichel les combat. 
  

SOYEZ ATTENTIFS, MES ENFANTS, SOYEZ ATTENTIFS ! 
SOYEZ DES ENFANTS DIGNES DE MOI. 

PRIEZ, CRIEZ, VENEZ À MOI. 
  

Mes bénédictions sont avec vous. 
  

Votre Jésus 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 
Frères, 
  
Notre Seigneur met l’accent sur la guerre et le besoin de se préparer 
maintenant ! 
  
Notre Seigneur nous appelle à être fraternels, à l'aimer en obéissant à la 
Loi de Dieu. 
  
Frères, l'homme ne veut pas regarder clairement ce qui est en train de 
se passer dans le monde, pensant que tout restera pareil alors que nous 
sommes constamment menacés. 
  
Comme Peuple de Dieu, soyons des créatures d'adoration, d’une plus 
grande proximité avec Notre Seigneur Jésus-Christ et avec Notre Sainte 
Mère; recherchons la proximité et l'amour mutuel. 
  
Ce que Notre Seigneur nous annonce n'est pas un jeu, et ce qui se passe 
entre diverses nations n'est pas un jeu non plus. 
  
Nous devons agir et chercher le meilleur endroit chez nous pour faire face 
à une situation de grand danger. 
  



Nous sommes passés par la lune de sang appelée le « Chasseur », et le 
8 novembre, nous aurons une autre lune de sang à laquelle il faut prêter 
une grande attention. 
  
Gardons des versions imprimées des prières et d’autres messages que 
nous souhaitons avoir. 
  
Soyons attentifs et rendons grâce à Dieu. 

  
 

SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 16 OCTOBRE 2022 

  
Peuple de Mon Roi et Seigneur Jésus-Christ: 

  
En tant que Prince des Légions Célestes, je suis envoyé pour vous 
informer que : 
  

LE TEMPS EST DÉJÀ AVANCÉ... 
TOUT COMME IL A ÉTÉ DÉCRÉTÉ AUPARAVANT PAR LA TRÈS 

SAINTE TRINITÉ ET COMME ON VOUS L’A MENTIONNÉ. 
  

Enfants bien-aimés de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, la Terre 
tremble dans les profondeurs, augmentant les lignes de faille qui créent 
les tremblements de terre. La terre a toujours tremblé à un endroit ou à 
un autre, mais vous ne pouvez nier qu'en ce moment, les mouvements 
se produisent plus fréquemment et que les éruptions volcaniques sont en 
train de s’intensifier en raison des mouvements de la terre. 
  
Soyez en garde contre les fausses doctrines : 
  

LA LOI DE DIEU NE PEUT PAS ÊTRE CHANGÉE, LE CORPS 
MYSTIQUE DE NOTRE ROI ET SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST EST 
CONSCIENT QUE LA LOI DE DIEU EST UNE  (Ex. 20,1-17 ; Mt 

22,36-40) ET QUE C’EST SEULEMENT DANS LA CROIX ET DANS 
L'UNITÉ QUE VOUS POUVEZ SAISIR LES DIMENSIONS DE LA 

VOLONTÉ DIVINE. 
  

Peuple fidèle, vous devez quitter une vie spirituelle médiocre afin de vivre 
la spiritualité de la Foi en plénitude. Le Peuple de Dieu doit avoir une Foi 
ferme (I Jn 5,4) en ce moment où la déchristianisation progresse de plus 
en plus. Le respect du Divin est tombé très bas chez l’être humain, et 
cela conduira à la grande persécution du Peuple de Dieu. Voilà pourquoi 
la Foi et la compréhension sont nécessaires à l’être humain afin d’être 



ferme dans la prière ; sans prière, il n'y a pas d’union avec la Très Sainte 
Trinité. 
  

LA PRIÈRE EST NÉCESSAIRE, ET EN TANT QUE PRINCE DES 
LÉGIONS CÉLESTES, JE VOUS ASSURE QUE TOUTE 

SUPPLICATION ÉLEVÉE AVEC UN CŒUR CONTRIT EST ACCEPTÉE 
PAR LA TRÈS SAINTE TRINITÉ ET PAR NOTRE REINE ET MÈRE 

DES DERNIERS TEMPS. 
  

Recevez le Corps et le Sang de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ et 
soyez fidèles au vrai Magistère de l'Église de Notre Roi et Seigneur Jésus-
Christ. 
  
Enfants de la Très Sainte Trinité : 
  
Le temps est venu pour vous de vivre pleinement la Foi sans craindre, 
sans avoir peur, sans chavirer face au cri de guerre qui avance et sans 
oublier que les traités de paix ne sont pas la paix, mais des simulations 
de la part des nations pour se préparer davantage et arriver à ce moment. 
  

FOI, PEUPLE DE DIEU ! 
  

Peuple bien-aimé de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ : 
  

L'AVERTISSEMENT EST PROCHE, TOUT COMME LA GUERRE EST 
PROCHE... 

  
Priez en tant que Peuple de Dieu, priez le Saint Rosaire : c'est une des 
prières dans laquelle, à côté de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ et à 
côté de Notre Reine et Mère, vous parcourez la Vie, la Passion, la Mort 

et la Résurrection de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ. 
  

Priez, priez. Dans la Maison de Dieu, qu’on proclame des louanges à la 
Très Sainte Trinité et à Notre Reine et Mère des Derniers Temps, et que 

le Saint Rosaire soit proclamé face aux menaces qui pèsent sur 
l'humanité en raison d’un corps céleste qui s'approche de la Terre. 

  
Priez, enfants de la Très Sainte Trinité, priez concernant ce qui se passe 
sur la Terre en ce moment, et priez pour les puissances qui passeront 

des menaces à la réalité des armements. 
  

Priez, enfants de la Très Sainte Trinité, priez avec le cœur pour que 
l'intensité de l'utilisation d'armes inconnues de vous soit diminuée, si 

telle est la Volonté Divine. 



  
Priez, la prière est un baume pour l'âme.  

  
Je vous bénis et vous protège. 
  

Saint Michel Archange 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

   
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères et soeurs : 
  
De l’analyse de cet appel de Saint Michel Archange, nous pouvons 
conclure que dans tous les aspects de la société il y a un vide spirituel : 
Dieu manque. 
  
Et c'est cette génération impie qui est en train de sombrer dans les griffes 
de celui qui prépare la voie à l'Antéchrist, et cette voie est faite de guerre, 
de persécution, de division et de trahison. 
  
On interdit le Christ, on interdit le Divin, et cela va s’empirer à chaque 
instant. Le décor est planté pour la partie la plus sanglante de la Grande 
Tribulation. 
  
Et face à l'Avertissement, au jugement de chacun par lui-même, est-ce 
que nous préparons à cette épreuve personnelle ? 
  
Prions, frères et soeurs, prions.  Le Christ a prié son Père dans les 
moments d'épreuve. Nous devons prier. 
  
Amen. 

  
SAINT MICHEL ARCHANGE 

LE 23 OCTOBRE 2022 
 

Peuple de Mon Roi et Seigneur Jésus-Christ : 
  

VOUS ÊTES AIMÉS PAR LA TRÈS SAINTE TRINITÉ, AIMÉS PAR 
NOTRE REINE ET MÈRE DES DERNIERS TEMPS. 

  



La pratique de l'accomplissement de la Loi de Dieu est le fondement solide 
sur lequel toute créature humaine renforce sa spiritualité, et ainsi sa foi 
est ferme et forte. 
  
Enfants de Mon Roi et Seigneur Jésus-Christ : 
  
Les modes actuelles sont abominables. Les femmes et leur nudité sont 
une expression des temps dans lequel se trouve l'humanité.   Les 
hommes s'habillent comme des femmes, avec des vêtements de soie... 
  

L'HUMANITÉ N'EST PAS CONSCIENTE DE CETTE ÈRE DU SAINT 
ESPRIT, OÙ PAR UNE VIE DIGNE, UN ENFANT DE DIEU 

POURRAIT ATTEINDRE UN PLUS GRAND DISCERNEMENT DANS 
SES ŒUVRES ET SA CONDUITE, PAR LA GRÂCE DU SAINT 

ESPRIT. 
  

Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ : 
  
LES CHRÉTIENS MANQUENT DE FORMATION afin d’être vraiment des 
enfants fidèles de Dieu et des créatures de foi. 
  
Je ne vous parle pas de former de grands savants, mais de former des 
disciples de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ (Mt. 28,19-20) avec une 
foi fortifiée dans la relation avec l’Amour Divin infini pour chaque créature 
humaine. 
  

EN CE MOMENT, LA PRÉSENCE DE LA TRÈS SAINTE TRINITÉ ET 
DE NOTRE REINE ET MÈRE EST IMPÉRATIVE DANS LA VIE DE 

L’HOMME. 
  

L'humanité connaît-elle déjà la famine ? Elle augmentera de pays en pays 
jusqu'à atteindre le monde entier. 
  
La main d'une personne puissante fera vivre à l'humanité les 
conséquences de l'utilisation de l'arme qui conduira l'humanité à son plus 
grand chaos. La mort va chevaucher à travers le monde en laissant dans 
son sillage la trace de la souffrance. 
  
Priez, enfants de Dieu, priez : la terre est en mouvement constant dans 

les profondeurs et cela remontera à la surface. 
  

Priez, enfants de Dieu, priez : l’humanité va à la guerre. Ce sera le pire 
cauchemar que la créature humaine de cette génération ait jamais 

vécu. 



  
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ : 
  

C’EST EN CE TEMPS DU SAINT-ESPRIT QU’IL Y AURA LES PLUS 
GRANDS CAUCHEMARS POUR L'HUMANITÉ ET LES PLUS 

GRANDES BÉNÉDICTIONS POUR L'HUMANITÉ. (Jn 16, 13-14) 
  

Qui attaquera Rome? 
  
Enfants de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, je vous bénis. Je vous 
invite à vous repentir, à vous tourner vers la voie de la Vérité Éternelle. 
Je ne vous appelle pas à avoir peur, mais au changement intérieur, guidés 
par notre Reine et Mère des Derniers Temps. 
  
Ne craignez pas, soyez plus fermes dans la foi. 
  

Saint Michel Archange 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères, 
  
Saint Michel Archange place explicitement sous nos yeux ce que nous 
vivons afin que nous soyons conscients du moment présent. 
  
En tant qu'humanité, nous sommes suspendus à la main d'une créature 
humaine qui pourrait appuyer sur un bouton, ce qui entraînerait le plus 
grand cauchemar pour l'humanité... 
  
C'est pourquoi saint Michel Archange commence par nous appeler à être 
des créatures de foi qui ont une véritable relation avec l'Esprit Saint, 
justement à l'époque de l'Esprit Saint. 
  
Vous n’avez pas reçu un esprit qui fait de vous des esclaves à nouveau, 

mais vous avez reçu un Esprit qui fait de vous des fils et qui vous 
permet de crier :« ABBA, PÉRE !» C’est donc l’Esprit Saint lui-même qui 

atteste à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu.  
(Romains 8, 15-16) 

  



Saint Michel Archange nous dit qu'en ce temps, nous connaîtrons 
également les plus grandes bénédictions.  Ayons donc une foi ferme, afin 
d’être de vrais chrétiens en union avec l'Esprit Saint et pour accomplir la 
Volonté de Dieu. 
  
Amen. 

  
  

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
LE 29 OCTOBRE 2022 

  
Mon Peuple bien-aimé, Peuple de Mon Sacré-Cœur: 

  
Je vous bénis avec la Foi... 
Je vous bénis avec l'Espérance... 
Je vous bénis avec la Charité... 
  
VOUS VIVEZ DANS LA GUERRE SPIRITUELLE, LA GUERRE ENTRE 

LE BIEN ET LE MAL, LA GUERRE POUR LES ÂMES, POUR VOS 
ÂMES. 

  
Vous faites partie de l'humanité et de l'Histoire du Salut, vous devez donc 
être conscients du moment fort dans lequel vous vivez et ne pas laisser 
passer inaperçu le changement spirituel qui doit prévaloir en ce moment. 
  
Il est important que vous connaissiez l'Ancien Testament afin que ce qui 
se passe en ce moment ne vous soit pas étranger.  Soyez conscients du 
Miracle d'Amour de Ma Présence réelle dans la Nourriture Eucharistique 
et dans mon Peuple que je protège. 
  
Certains de Mes enfants possèdent de grandes capacités intellectuelles, 
mais ils ne luttent pas contre leur ego personnel pour se transformer en 
créatures de foi, d'amour, de bonté, de sérénité, de réconfort et de 
charité envers leur prochain, si nécessaires en ce moment critique où 
vous vous trouvez. 
  
Le climat maintient ses variations et son action forte à chaque saison, 

ce qui conduira à l'hiver le plus cruel. 
  

Priez, Mes enfants, priez pour la Russie, les Etats-Unis, l'Ukraine et la 
Chine. 

  
Priez, Mes enfants, priez pour l'Inde qui souffrira à cause de la nature. 

  



Priez, Mes enfants, priez : les armes arrêteront l'humanité. 
  

Priez les enfants, priez : les volcans augmentent leur activité. 
  

Priez les enfants, priez, l'Amérique latine souffre : Je souffre pour elle. 
Défendez la foi, priez avec le cœur. 

  
Mon Peuple, Mon Peuple bien-aimé : 
  
VOUS SEREZ SURPRIS PAR L'ACTE SOUDAIN DE L'UTILISATION 
DE L'ÉNERGIE NUCLÉAIRE, CE QUI ME CONDUIRA À AGIR AVEC 

MA JUSTICE. 
 

JE NE PERMETTRAI PAS À LA CRÉATURE HUMAINE DE SE 
DÉTRUIRE OU DE DÉTRUIRE LA CRÉATION. 

  
Réveillez-vous, ne dormez pas ! Réveillez-vous, Mes enfants! 
  
Ma Très Sainte Mère vous garde dans Son Cœur Immaculé. Cette Mère 
qui aime Ses enfants vous donne Son encouragement et Sa Protection. 
  
Mon Peuple: FOI, FOI, FOI ! 
  

JE RESTE AVEC VOUS EN VOUS DÉLIVRANT DU MAL. 
VOUS DEVEZ ME PERMETTRE DE LE FAIRE : DEMANDEZ-LE AVEC 

FOI. 
  

Priez : Mon Peuple doit intercéder pour l'humanité. 
  

Mon Amour demeure en chacun de vous.  Je vous protège. 
  

Votre Jésus 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères et soeurs : 
  
Notre Seigneur nous donne un message très important, Il nous exhorte 
à un changement total de vie, à être compatissants, à être 



miséricordieux, à être amour, à comprendre que les problèmes sont 
parfois causés par nous-mêmes en ne changeant pas, en ne nous voyant 
pas, en gardant notre caractère fort. Par exemple, l'arrogance spirituelle, 
le fait de ne pas pardonner, l'envie, l'orgueil, la volonté de nous imposer 
et d’autres choses enracinées à l’intérieur de nous que nous portons et 
que nous ne lâchons pas. 
  
Il est urgent que nous comprenions que lorsque nous demandons à Notre 
Seigneur de nous aider à être meilleurs, cela implique notre 
responsabilité et notre conscience, qui doivent opérer un changement 
intérieur. Cela dépend de la mesure où nous prenons notre ego et 
l'orientons pour être plus semblables au Christ, la mesure où nous nous 
efforçons de ne plus nous imposer aux autres, la mesure où nous 
devenons plus souples dans le traitement de nos Frères, non pas pour 
consentir au péché et y participer, mais pour parvenir à cette intégration 
qui nous amène à savoir vivre ensemble et être fraternels les uns avec 
les autres. Dans cette mesure, nous comprendrons que Notre Seigneur 
nous aide à être meilleurs, mais que la responsabilité nous incombe 
entièrement, car c'est nous qui possédons l'ego et nous devons le 
conduire vers le bien, vers la fraternité. 
  
Notre Seigneur Jésus-Christ est présent dans Son Corps, Son Âme et Sa 
divinité dans la Sainte Eucharistie, mais est-ce que nous comprenons ce 
Miracle Infini de l'Amour ? Sommes-nous prêts à ne pas le nier, car le 
Christ prie pour nous à tout moment afin que nous ne tombions pas. Le 
reste est de notre responsabilité. 
  
Peuple de Dieu, cette guerre entre le bien et le mal, que nous ne voyons 
pas, mais qui est présente, nous appelle à ne pas perdre notre âme en 
continuant à être distraits par le monde et attachés à ses plaisirs. Voilà 
ce qu'est le changement intérieur : la conversion.  Il ne s'agit pas de 
savoir qui est le plus catholique, mais d'être davantage des créatures de 
Dieu, plus humains, plus fraternels. 
  
Si nous avons étudié l'Ancien Testament, nous nous souviendrons que les 
nations impliquées actuellement dans la guerre et d'autres nations qui ne 
s’y sont pas encore impliquées, ont fait partie des nombreuses nations 
qui se sont opposées au plan de Dieu, s'opposant dans le Nouveau 
Testament au message de notre Seigneur Jésus-Christ qui prêchait 
comment se conduire selon la Volonté de Dieu. 
  
Voici l'Histoire du Salut : le Peuple de Dieu vit ce qu'il a vécu dans le 
passé, bien sûr d'une manière différente. Nous sommes le Peuple de Dieu 
en chemin, et nous faisons donc également partie de l'Histoire du Salut. 



  
Notre Seigneur Jésus-Christ nous assure qu'Il interviendra quand Sa 
Volonté le décidera, car Il ne permettra pas à l'homme de pouvoir 
d'exterminer le reste de l'humanité, ni de mettre fin à la Création. 
  
Ce que la Très Sainte Trinité attend de nous, c'est que nous Lui rendions 
la terre qu'elle nous a léguée et que la Volonté de Dieu soit accomplie 
comme elle l'est au Ciel.  C'est pourquoi l'intervention divine aura lieu 
dans cette génération pour nous purifier, non pas avec de l'eau, mais 
avec du feu. C'est pourquoi le feu du Saint-Esprit nous vivifie et 
maintiendra notre lampe allumée si nous le permettons. 
  
Frères, ne régressons pas en participant à la fête païenne d'halloween, 
mais ce jour-là, faisons réparation et rappelons-nous que nous n'avons 
pas besoin des diverses évocations des ténèbres que l'on trouve sur terre. 
  
Soyons unis à Notre Seigneur Jésus-Christ et à Notre Sainte Mère et 
soyons plutôt lumière pour éclairer là où il y a des ténèbres. 
  
Amen. 

  
  

SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 3 NOVEMBRE 2022 

 
Enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ: 

  
En tant qu'Envoyé de la Très Sainte Trinité, je vous communique que 
l'humanité, plongée dans la matière, s'immerge davantage dans ce qui 
est immédiat et limité. 
  
L’ÊTRE HUMAIN A FAIT UN DIEU DE LUI-MÊME, DE SON CORPS 

MORTEL, DE SA POSITION DANS LA SOCIÉTÉ, L’AMENANT À 
POUVOIR PERDRE SON ÂME S’IL NE PREND PAS LA DÉCISION 

IMMÉDIATE DE CHANGER TOTALEMENT DE VIE EN ALLANT VERS 
LA CONVERSION. 

  
Vous maintenez les yeux sur les deux pays en guerre, ceci étant le moyen 
par lequel on vous distrait en minimisant l’importance d’autres pays en 
conflit. Sachez que dans les Balkans, il y aura la mort d'un dirigeant, ce 
qui entraînera immédiatement la guerre entre les nations. 
  



Enfants de Notre Reine et Mère, vous n'analysez pas ce qui se cache 
derrière ce qui se passe en ce moment : le scénario est planifié pour la 
Troisième Guerre Mondiale. 
  
Pauvre  humanité! 
On déguise sous des concepts scientifiques la flagellation répétée de la 
Terre par la nature et on appelle « changement climatique » ce dont le 
Ciel vous a avertis. 
  

CE QUI EST EN TRAIN DE SE PASSER MÈNE L'HUMANITÉ VERS 
L'ACCOMPLISSEMENT DE CE QUI A ÉTÉ ANNONCÉ. 

  
De grands changements vont accélérer la manifestation des événements 
pour la purification de cette génération. 
  
Un autre signe se dresse devant vous : la lune vêtue de rouge, la couleur 
du sang, que vous connaissez sous le nom de « lune du castor ». Le 
castor fait des provisions pour l'hiver, mais il est menacé par ceux qui le 
poursuivent afin de le chasser. 
  
La lune préfigure la marche de l'humanité vers sa purification : 
  
Elle préfigure l'imminence de grands tremblements de terre et d'éruptions 
 volcaniques... 
Elle préfigure la douleur dans les sociétés en protestation dans la plupart 
des  pays... 
Elle préfigure de graves soulèvements armés visant à renverser les 
gouvernements... 
Elle préfigure la persécution par une humanité sans Dieu de ses frères et 
sœurs… 
  
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, peuple rempli de vertus 
méprisées par l'homme sans Dieu : 
  
C'est le temps du deuil provoqué par l'intelligence de l'homme qui a rejeté 
la Très Sainte Trinité et Notre Reine et Mère.  Ses facultés spirituelles 
sont en déclin, ce qui empêche l’être humain d'avoir la foi et des 
sentiments nobles et pleins d'amour, comme l'a ordonné Notre Roi et 
Seigneur Jésus-Christ. 
  

C'EST L'ÈRE DU SAINT-ESPRIT POUR CEUX QUI RESTENT 
FERMES DANS LA FOI... (Joël 2,28-29) 

  



CE SERA LE TEMPS DES MERVEILLES POUR CEUX QUI VEULENT 
SE CONVERTIR : C'EST LE MOMENT D'Y PARVENIR. 

  
AUSSI FORT QUE SOIT LE MOMENT, C'EST LE MOMENT OPTIMAL 

POUR LA CONVERSION PERSONNELLE. 
  

Le  manuel du  chemin est  l'Amour. 
Le guide balisé pour que vous ne vous égariez pas est l'obéissance. 
Le point de rencontre est l'amour fraternel. 
  
Vous avez une Mère qui vous aime et qui, dans Son Cœur Immaculé, 
protège tous Ses enfants afin qu’il ne s’égarent pas à cause du mal. 
  
ATTENTIF, OBÉISSANT, FRATERNEL ET MISÉRICORDIEUX : tel est 
le peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ : un peuple d'amour, de 
charité et de foi ferme et solide, si solide que les vents ne le font pas 
plier. (I Cor 13, 1-13) 
  
Attendez l'Ange de la Paix : vous le recevrez par la foi ferme avec laquelle 
vous l'attendez. 
  

Priez « à temps et à contretemps ». (Éph. 6, 18) 
  

Priez avec vos œuvres et votre conduite, et aimez votre prochain, 
même si votre prochain est votre propre bourreau. 

  
Priez pour ceux qui ne vous aiment pas. 

  
Priez avec votre cœur. 

  
Saint Michel Archange 

  
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

   
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères et sœurs : 
  
Un appel très fort de Saint Michel Archange qui nous met devant un miroir 
et nous montre une partie de ce que nous allons vivre. Nous sommes 



invités à la Conversion, c'est-à-dire à transcender l'ego humain, pour qu'il 
soit moins lourd. 
  
Portant des misères humaines avec lui, l’être humain maintient des 
objectifs centrés sur lui-même, car l'ego humain l'amène à donner la 
première place à ce qui est limité, à son corps, à ce qui l'amène à être 
plus reconnu. Voici la culture d'une grande partie de la société : la culture 
du corps plutôt que l’accomplissement de ce que veut dire être un enfant 
de Dieu. 
  
Saint Michel Archange décortique les événements à venir pour nous 
pousser à la conversion immédiate ; cet aspect immédiat est un Ordre 
qui indique que le moment est urgent. 
  
La lune rouge préfigure ce qui est à venir : le changement de la terre, du 
travail et du comportement déréglés de l’être humain. Un temps de 
grande épreuve et de grande opportunité, afin que ceux qui se repentent 
puissent parvenir à la conversion, avec l'aide de l'Esprit Saint. Cette lune 
qui approche ne doit pas être considérée comme un spectacle, mais 
devrait être méditée pour ce qu'elle représente. 
  
Frères, affronter la guerre tant redoutée donne l'occasion de réfléchir sur 
la vie intérieure afin de sauver l'âme. Dieu est amour, l'Amour est Dieu. 
Nous devons être fraternels et, au milieu des bouleversements du 
moment, être les témoins d’Amour pour le Christ. 
  
Amen. 

  
  

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
LE 6 NOVEMBRE 2022 

 
Enfants bien-aimés de Mon Coeur Immaculé, Je vous bénis de Mon 
Amour. 

  
Peuple de Mon Fils : 
  

JE VOUS APPELLE À ÊTRE FRATERNELS, À GARDER LA FOI, (Mt 
17,20-24) À DONNER POUR RECEVOIR, À REGARDER 

ATTENTIVEMENT LES SIGNES ET LES SIGNAUX (Lc. 12,54-
56) POUR QUE VOUS SOYEZ DES CRÉATURES QUI MÉDITENT 

TOUT CE QUI SE PASSE. 
  



Mon Fils souffre à cause de tout acte et toute œuvre contraire à Sa 
Volonté. 
  
Le temps est venu où Mes enfants ne regardent pas, n'écoutent pas et 
ne prêchent pas : ils restent aveugles, sourds et muets pour plaire à ceux 
qui ne communient pas avec la Volonté Divine. 
  
L'humanité a été rendue folle par le bruit des choses du monde, nuisible 
à son corps et à son esprit ; elle ne prie pas et s'est détournée de Mon 
Fils. Vous êtes une humanité sans Dieu. 
  
L'HUMANITÉ EST EN TRÈS GRAVE DANGER ET VOUS NE LE VOYEZ 
PAS. Au contraire, vous vous divertissez constamment sans penser aux 
offenses avec lesquelles vous blessez Mon Fils. 
  
Cette génération vit dans tant de péchés, plus grands que ceux de 
Sodome et Gomorrhe (Gen. 19,1-30). En ce moment, la coupe est 
presque vide. 
  

JE SUIS MÈRE ET ENSEIGNANTE : JE N’APPORTE PAS LA PEUR, 
AU CONTRAIRE, JE VEUX QUE VOUS VOUS PRÉPARIEZ ET QUE 

VOUS CONVERTISSIEZ. 
  

L'humanité vit dans une violence totale : vous êtes vides à l'intérieur, 
donnant du plaisir à vos instincts les plus bas, et vous êtes une proie 
facile pour le mal. 
  
Mon Fils vous aime et cette Mère et Enseignante vous aime, c'est 
pourquoi je viens vous appeler au changement spirituel et à vous 
préparer à assouvir la faim et le froid. Gardez dans vos maisons des livres 
de prières, des livres spirituels que vous devez avoir en forme imprimée. 
  
Vous marchez dans l’obscurité, la même qui atteindra la Terre et la 
couvrira complètement ; alors la Lumière Divine viendra et illuminera tout 
ce qui existe. 
  
L'AMOUR SERA DANS CES ENFANTS QUI SE SERONT REPENTIS, 

ET ILS SERONT DE MON FILS, AVEC UNE NOUVELLE VIE. 
  

Peuple de Mon Fils : 
  
LA GUERRE CONTINUE DE S'ÉTENDRE ! La créature humaine continue 
son chemin sans but, sans voir comment les intérêts d'une nation en 
particulier soufflent sur le feu pour que les conflits ne cessent pas. 



  
La souffrance s'intensifiera pour l'humanité, la famine montre son visage 
à l'homme et il y aura des lamentations. Les pays devront être dans 
l’obscurité pour ne pas être vus pendant la nuit et pour protéger leur 
population. 
  

SANS CRAINTE, ENFANTS DE MON CŒUR IMMACULÉ, 
CONTINUEZ SANS ARRÊT À GRANDIR DANS LA FOI, EN VOUS 
APPROCHANT DE MON DIVIN FILS, EN PRIANT SAINT MICHEL 

ARCHANGE ET SES LÉGIONS. 
  

Soyez des créatures de paix intérieure, sans dispute ni envie et sans 
arrogance ; souvenez-vous que l'intelligence sans Dieu ne gagne pas le 
Ciel, mais la sagesse, l'humilité, la douceur, l'obéissance, l'amour du 
prochain et la persévérance. 
  
Peuple de Mon Fils, priez, priez, priez : la terre s'est réveillée dans ses 
entrailles et de l'intérieur tout ce qu'elle contient monte vers l'extérieur 

à travers les volcans. 
  

Peuple de Mon Fils, priez, priez, priez : la France pleurera, l'Angleterre 
entrera dans le chaos. Priez, Mes enfants. 

  
Peuple de Mon Fils, priez, priez, le temps des hommes n'est pas le 
temps de Dieu, hâtez-vous de vous convertir. En un clin d'œil, vous 

vous retrouverez dans le chaos. 
  

Vous êtes aimés de la Sainte Trinité. Soyez des personnes qui pratiquent 
la prière, la miséricorde, la charité, la fraternité, l'humilité et la foi, sans 
oublier la Loi de Dieu, les Œuvres de Miséricorde, les Sacrements et la 
Parole de la Sainte Écriture. 
  

EN TANT QUE MÈRE, JE VOUS PROTÈGE ET VOUS BÉNIS. 
JE PRÉSENTE VOS PRIÈRES ET VOS BESOINS À LA SAINTE 
TRINITÉ AVEC AMOUR. CONTINUEZ VOTRE CHEMIN SANS 

CRAINTE. 
  

Enfants de Mon Coeur Immaculé : 
  

GARDEZ À L'ESPRIT QU'À LA FIN, MON CŒUR IMMACULÉ 
TRIOMPHERA. 

  
Je vous aime, Peuple de mon Fils, je vous aime. Je vous porte dans Mon 
Sein maternel pour vous protéger. N'ayez pas peur, je suis avec vous. 



  
Mère Marie 

  
JE VOUS SALUE MARIE TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères et sœurs : 
  
Notre Très Sainte Mère, Mère et Enseignante du Peuple de Dieu, nous 
appelle avec véhémence à la conversion car voici le moment qui a été 
annoncé. 
  
Elle insiste sur la nécessité d'être fraternels et humbles, de ne pas penser 
que nous sommes si intelligents que nous oublions Dieu. Cela ne signifie 
pas que Notre Mère méprise l'intelligence, mais c'est différent d'être sage, 
car celui qui est sage amène son intelligence à raisonner sans se 
précipiter, car il cherche toujours l'Aide Divine. 
  
Notre Mère nous donne des clés pour reconnaître le moment où nous 
nous trouvons : « la coupe est presque vide, la violence demeure dans la 
créature humaine »… 
  
Notre Très Sainte Mère répète entre les lignes que la technologie 
s'arrêtera, et c'est pour cela qu’elle nous recommande d'avoir des copies 
imprimées des livres de prière, des Saintes Écritures et des textes que 
chacun voudrait avoir. 
  
Elle annonce les Trois Jours de Ténèbres et la folie humaine. Elle nous 
indique les événements très proches afin que nous soyons attentifs avec 
le Christ comme Maître de nos vies, et consacrés à notre Très Sainte 
Mère. 
  
Amen. 

  
  
  

SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 10 NOVEMBRE 2022 

  
Enfants bien-aimés de la Très Sainte Trinité : 



  
JE VIENS À VOUS EN TANT QUE MESSAGER DE LA TRÈS SAINTE 

TRINITÉ... 
 
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ: 

  
GRANDISSEZ DANS LA FOI, VIVEZ À L'ABRI DE LA VOLONTÉ 

DIVINE. 
  

AVEC LES TEMPS QUI S’EMPIRENT, LES OEUVRES ET LES ACTES 
DE CEUX QUI MARCHENT À L'OMBRE DU TRÈS HAUT, 

PORTERONT DES FRUITS DE VIE ÉTERNELLE (Jn. 15,16 et Jn. 
15,5), ET ILS LES PARTAGERONT AVEC LEURS FRÈRES ET SŒURS. 
 
À l’heure actuelle, l’être humain passe sa vie dans un vide spirituel d’une 
telle profondeur qu'il projette tout son manque de fraternité vers ses 
frères et sœurs. À chaque pas qu'il fait, il contamine ses frères et sœurs 
avec la froideur dans laquelle la plupart des gens vivent leur vie. 
  
On ne doit pas extirper l'ego humain, mais le transformer et le fusionner 
avec les œuvres et l'action de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, afin 
que tous les êtres humains vivent dans un amour profond et partagent la 
bénédiction d'être enfants de Dieu. 
  
Cette génération, s’étant détournée de la Très Sainte Trinité et cherchant 
la Lumière Divine par des chemins erronés, s’est immergée dans des eaux 
dangereuses où elle ne peut pas nager, mais seulement se maintenir à 
flot, car ce sont des eaux nauséabondes. 
  
Je vois tant d’êtres humains courir après l'Antéchrist, ne connaissant pas 
Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, ne sachant pas que Notre Roi et 
Seigneur Jésus-Christ a fait des miracles et ne s'en vantait pas, mais 
qu'au contraire, il s'en allait rapidement. 
  
Ce qui est différent avec l'Antéchrist, c'est qu'il annoncera les prétendus 
"miracles" qu'il fera. Vous savez bien que ce ne seront pas des miracles, 
mais des œuvres du mal : il se servira de démons pour donner 
l’impression de ressusciter un défunt. IL EST DONC URGENT QUE 
VOUS CONNAISSIEZ NOTRE ROI ET SEIGNEUR JESUS CHRIST 
DIRECTEMENT À PARTIR DE L’ÉCRITURE SAINTE. ALORS VOUS LE 
RECONNAÎTREZ ET VOUS NE SEREZ PAS TROMPÉS. 
  
Protégez votre esprit, continuez sans le souiller et sans lui apporter les 
choses nuisibles du monde... 



  
Tournez-vous vers Notre Reine et Mère qui vous guide vers Son Divin Fils 
en ces temps si tourmentés. 
  
Ce Peuple de la Très Sainte Trinité est insensé : il sait que la paix ne 
viendra pas. Derrière les faux accords de paix se cache une préparation 
avec plus d’armes, afin que les uns anéantissent les autres. 
  
Peuple de la Très Sainte Trinité, les prophéties sont en train de 
s’accomplir les unes après les autres. 
 
Vous qui croyez, vous qui avez la foi, vous qui craignez Dieu, vous voyez 
que les événements ne se feront pas attendre… 
  
Peuple de Dieu, puisque vous avez décidé de vous éloigner encore plus 
de l'Amour Divin, et en lien avec le signe de la dernière lune de sang, ce 
châtiment vous est annoncé : l'abomination de la désolation de l'Église 
de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ. 
  
LA DÉSOLATION DE L'ÂME EST ARRIVÉE EN CE MOMENT OÙ ON 
RETIRE LA TRÈS SAINTE TRINITÉ DES LIEUX RÉSERVÉS À LA 

PRIÈRE ET AU CULTE, OÙ ON EN RETIRE NOTRE REINE ET MÈRE. 
  

C'est un petit avertissement avant la grande et dernière profanation... 
  
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ: 
  

PRENEZ CE MESSAGE AVEC TOUT LE SÉRIEUX NÉCESSAIRE! 
  

Augmentez votre foi en accomplissant la Loi de Dieu, les sacrements et 
en connaissant Celui qui s'est sacrifié sur la Croix pour le salut des 
hommes. 
  

MÉDITEZ CET APPEL, NE LE PRENEZ PAS À LA LÉGÈRE ! ... 
  
Dans l'amour de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, je vous bénis, 
j'éclaire votre chemin, je vous protège et vous défends. 
  

Saint Michel Archange 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  



  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères et  soeurs: 
  
En ce jour béni où chacun reçoit cet appel dans son cœur, nous nous 
unissons en tant que Peuple de Dieu pour connaître, pour faire réparation 
et prier suite à l'annonce de Saint Michel Archange.  
  
Les premières paroles de Saint Michel Archange sont un rappel clair des 
bonnes œuvres et la bonne conduite d’un enfant de Dieu. Il nous amène 
ensuite à la réalité humaine, où on retire Dieu de plus en plus des lieux 
publics et où on ferme les oratoires parce que l'homme lui-même est en 
train de préparer la voie  à  l'Antéchrist.  
  
Frères, nous devons connaître Notre Seigneur Jésus-Christ et nous 
tourner résolument vers les Saintes Écritures et y lire en particulier les 
Saints Évangiles, afin que l'humanité ne se range pas ensuite derrière 
l'Antéchrist qui, avec de grands prodiges maléfiques, fera toutes sortes 
de "miracles" ou prodiges et des signes trompeurs, comme l'annonce 
l'apôtre Saint Paul dans sa lettre aux chrétiens de Thessalonique (2 
Thess. 2,9). La grande différence entre Jésus-Christ Notre Dieu et 
Seigneur et l'Antéchrist est l'humilité du Seigneur. L'oppresseur ne sera 
pas humble et exhibera son pouvoir en utilisant de faux gestes d'humilité. 
  
Cette dernière éclipse totale du 8 novembre 2022 a également symbolisé 
le plus grand éloignement de l'humanité de l'Amour Divin et de Notre 
Très Sainte Mère. Ce signe évoque un châtiment qui n'est pas celui qui 
se produira après le Miracle, mais un châtiment antérieur qui est le fruit 
de l'orgueil humain et de l'abomination de la désolation de l'Église face à 
la négation de Dieu par l'homme. 
  
Continuons à prier pour retenir encore l'avalanche qui introduira les 
grands changements dans la vie de l'Église, qui ouvriront la porte à la 
désolation prophétisée par Daniel concernant l’abolition publique du 
Sacrifice  perpétuel. 
  
Le prophète Daniel nous parle du Lieu Saint et de l'abomination de la 
désolation (Mt. 24,15). SaintMatthieu 24,22 nous dit aussi : « si le 
nombre de ces jours-là n’était pas abrégé, personne n’aurait la vie 
sauve ; mais à cause des élus, ces jours-là seront abrégés. » 
  
Saint Michel Archange nous parle d'une période très difficile pour le 



Peuple de Dieu où les persécutions, les blasphèmes, les sacrilèges et la 
solitude seront plus continus, et c'est à ce moment que la foi doit 
absolument prévaloir afin que nous restions fermes dans le Dieu 
Trinitaire. 
  
Il faut se rappeler que les vertus humaines doivent accompagner les 
vertus infuses, elles ne s'improvisent pas d’un jour à l’autre. C'est donc 
maintenant, dans le moment présent, que nous avons l’obligation de nous 
exercer dans la vertu, afin que notre libre arbitre soit fort lorsque 
viendront les grandes secousses qui ébranleront notre réalité ou notre 
mètre carré où, peut-être, nous vivons encore de façon très insouciante. 
  
Amen. 
  
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
14 NOVEMBRE 2022 

 
Mon Peuple bien-aimé, Je vous bénis de Mon Amour. 

  
Mes enfants bien-aimés: 
  

MON AMOUR COUVRE TOUTE L'HUMANITÉ... 
  

Tous Mes enfants sont couverts de Mon Amour, et par amour, Je permets 
à chacun de vous d'avoir accès à Mon Amour ou de le refuser selon votre 
libre arbitre. C'est pourquoi certains êtres humains acceptent Mon Amour 
et d'autres n'acceptent pas Mon Amour. Pourtant, Je les cherche partout 
afin qu’ils se convertissent à Moi. 
  
L'humanité s'éloignera tellement de Moi que Mon Église semblera ne pas 
Me reconnaître, acceptant des actes et des œuvres qui ne viennent pas 
de Ma Volonté. 
  
L'humanité veut un dieu qui lui permettrait d'agir et de faire comme elle 
veut, ET CE N'EST PAS MOI.  Vous devez vivre dans Ma Volonté et être 
les soldats de Mon Divin Amour. 
  
Mon Peuple, vivez dans Ma Miséricorde infinie comme des créatures qui 
accomplissent Ma Volonté et qui aiment Ma Très Sainte Mère. 
  

LA BALANCE DE MA JUSTICE SE TROUVE DEVANT CHAQUE 
INDIVIDU : JE SUIS LE JUSTE JUGE. (Is. 11, 3-4 ; I Cor. 4,5) 

  



Mon Peuple bien-aimé, cette génération sera témoin d'une grande 
dévastation comme vous n'en avez jamais connue auparavant; c'est 
pourquoi je vous appelle encore et encore à la conversion. 
  
Mes enfants ne peuvent pas continuer à être les mêmes qui jugent leurs 
frères  et sœurs (Jacques 5,9), les mêmes qui sont insensés, les mêmes 
qui continuent volontairement à être sourds, aveugles et muets, œuvrant 
et se comportant comme les Pharisiens. 
  

Priez, Mon Peuple, priez : la prière en communauté est nécessaire. 
Vivez dans la prière intérieure selon Ma façon de travailler et d’agir, en 

gardant votre esprit en Moi et votre relation avec Moi. 
  

Priez, Mon Peuple, priez : la grande obscurité arrive, la guerre viendra 
d’un moment à un autre sans que vous vous y attendiez, comme un 

éclair, et alors ce sera la grande obscurité. 
 

Priez, Mon Peuple, priez : une grande confusion se déverse sur Mon 
Corps Mystique, continuez à chercher à vivre saintement. 

  
Priez, Mon Peuple, priez pour le Chili, l'Amérique centrale et le 

Mexique : ils seront secoués. 
  

Priez, Mon Peuple, priez pour le Japon, la Chine et le Moyen Orient, 
priez pour l'Angleterre et les Etats-Unis : la guerre rôde et la maladie 

viendra à nouveau. 
  

Mon Peuple bien-aimé : 
  
CEUX QUI S'EFFORCENT DE CHANGER ET D'ÊTRE MEILLEURS EN 
TANT QUE MES ENFANTS NE SERONT PAS DÉÇUS : ILS AURONT 
LEUR RÉCOMPENSE. CHERS ENFANTS, JE NE VOUS TROMPERAI 
PAS : "JE SUIS VOTRE DIEU" (Jn. 8:58) ET JE RESTERAI AVEC 

VOUS. 
  

Il est temps de faire silence et de vous consacrer à vivre selon Ma 
Volonté. 
  
Je vous bénis de Mon Amour, Je vous bénis de Ma Volonté. 
  

Votre Jésus 
  



JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères et sœurs : 
  
Notre Seigneur Jésus-Christ insiste sur notre préparation spirituelle et sur 
la conversion face à ce moment où l'humanité se trouve en danger. 
  
En danger, comme nous le dit Notre Seigneur, non seulement à cause de 
la guerre, mais aussi à cause des événements naturels qui se produisent 
constamment dans un pays ou un autre. 
  
Nous avons été appelés à prendre conscience de notre situation, non 
seulement en tant qu'humanité, mais aussi en tant qu'enfants de Dieu, 
car à un moment donné, nous devrons être jugés devant le Trône 
trinitaire. 
  
Nous devons commencer cette conversion ici et maintenant, car Dieu seul 
connaît le jour et l'heure où nous serons appelés. 
  
Notre Seigneur nous rappelle la grande dévastation qu'il y aura sur la 
Terre, mais il ne s'agit pas seulement de la dévastation physique, mais 
de la dévastation dans laquelle l'humanité vit en ce moment. Il nous dit 
ensuite que la grande obscurité viendra, où la peur saisira la créature et 
où on entrera dans l’obscurité si on n'a pas la lumière du Saint-Esprit 
pour maintenir la confiance envers le Christ.  Frères, soyons donc des 
messagers de paix. 
  
Amen. 

  
  

SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 18 NOVEMBRE 2022 

 
Peuple bien-aimé de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ : 

  
JE SUIS ENVOYÉ PAR LA TRÈS SAINTE TRINITÉ EN CE MOMENT 

DE CONFUSION. 
  



Peuple pèlerin, que l'Amour Divin avec lequel Notre Roi et Seigneur Jésus-
Christ et Notre Reine et Mère se sont adressés à chacun de vous, vous 
encourage afin que vous ne tombiez pas dans la confusion, dans cette 
tentation dans laquelle se trouvent vos frères et sœurs qui n’ont pas la 
sagesse de regarder ce qui se passe sur Terre, qui nient tout avec une 
grande ignorance. 
  

L’ÊTRE HUMAIN DOIT VIVRE DANS LE BESOIN CONSTANT 
D'ASPIRER À SE TENIR AUX CÔTÉS DE NOTRE ROI ET SEIGNEUR 

JESUS CHRIST ET DE NOTRE REINE ET MÈRE. 
  

La créature ne vivra en paix que si dans sa vie elle ressent le besoin de 
Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ et de Notre Reine et Mère. Ce sera 
alors le moment où sa pensée sera fixée sur Notre Roi et Seigneur Jésus-
Christ et Notre Reine et Mère. Ainsi, l’être humain saura qu'il est sur le 
bon chemin, sinon il ne vivra que d'aspirations fugaces et de fausses 
illusions, auxquelles le méchant oppresseur des âmes peut le faire 
succomber en un instant. 
  
Bien-aimés de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, sans parvenir à aimer 
la vie, vous continuez à la mépriser et vous continuez à ne pas la 
valoriser. 
  
Il est nécessaire que chacun ait la certitude de posséder des attributs 
dont Dieu le Père vous a doté pour aimer Dieu et aimer votre prochain et 
pour être amour, saint et pur, accueillant votre prochain en reconnaissant 
que Dieu est tout dans votre vie. 
  
Croire que Dieu existe, "aimer Dieu par-dessus tout" (Mt 22,37-40), ne 
vous rend pas moins humains, mais plus libres. Par conséquent, celui qui 
aime son frère est vraiment une créature humaine, un témoin de l'Amour 
Trinitaire. 
  
L'humanité aura la certitude que sans Dieu elle n'est rien. Elle vivra dans 
un vide intérieur en méprisant celui qu'elle doit aimer : Notre Roi et 
Seigneur Jésus-Christ, mort sur la Croix et ressuscité pour donner la 
Rédemption au genre humain. 
  
Par conséquent, sans oublier que le Ciel vous alerte par amour, vous 
vivez avec une obligation : 
  
ADORER LA TRÈS SAINTE TRINITÉ EN ÉTANT CONSCIENTS DE LA 

GRANDEUR QUE L'AMOUR TRINITAIRE IMPRIME EN VOUS. 
  



Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ : 
  

CE PEUPLE EST COMME LES VAGUES DE LA MER, ILS VONT ET 
VIENNENT SANS PARVENIR À LA STABILITÉ SPIRITUELLE. ILS 

RECHERCHENT LE SENSATIONNEL ET NON LA VÉRITÉ. 
  

La guerre continuera dans un endroit ou un autre, l'hiver arrivera avec le 
feu brûlant des armes. 
  
Le mécontentement des peuples les conduira à la révolte. 
  
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, la terre est en train de 
s’ouvrir à l’intérieur, les tremblements de terre s'intensifieront et la force 
de ces derniers sera plus grande. 
  

Priez, Peuple de la Très Sainte Trinité, priez pour l'Amérique centrale, 
pour le Mexique et pour les Etats-Unis : la terre tremblera. 

  
Priez, Peuple de la Très Sainte Trinité, priez : le Panama, le Chili, 
l'Equateur, la Colombie et le Brésil seront secoués dans leur terre. 

  
Priez, Peuple de la Très Sainte Trinité, priez, l'incertitude viendra là où 

les yeux de l’humanité se tournent en ce moment. 
  

Priez, Peuple de la Très Sainte Trinité, priez pour la France, la Russie, 
l'Allemagne, l'Irak, l'Ukraine et la Libye : le spectre de la guerre sera 

plus visible. 
  

Priez, Peuple de la Très Sainte Trinité, priez pour le Japon : il sera 
secoué et persécuté. 

  
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, gardez la paix intérieure 
afin que le feu du mal ne brûle pas en vous. 
  
Priez, mettez la prière en pratique, soyez persévérants, confessez vos 
péchés et recevez le Corps et le Sang de Notre Seigneur et Roi Jésus-

Christ. 
  

JE VOUS DÉFENDS, FAITES APPEL À MOI. 
  
Dans l'unité du Peuple fidèle, je vous bénis. 
  

Saint Michel l'Archange 
  



JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères et  soeurs: 
  
Dans son amour pour le peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, 
Saint Michel Archange nous avertit d'un éventail d'épreuves que le Peuple 
de son Roi bien-aimé devra subir. Mais l’être humain a oublié de prier et 
de se repentir car, en ce moment, tout est bon, même le péché. 
  
Avançons avec Foi, avec constance, sans oublier la Protection Divine. 
  
Nous continuons le chemin de la purification, le chemin de la croissance 
intérieure, d'être plus du Christ et de Notre Sainte Mère et plus fraternels, 
afin de faire face à ce qui est à venir pour notre génération. 
  
Amen. 
  
  

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
LE 22 NOVEMBRE 2022 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé, recevez ma Bénédiction 

Maternelle. 
  

JE MARCHE À CÔTÉ DE MES ENFANTS, JE LES AIME, JE LES TIENS 
PAR LES MAINS POUR QU'ILS NE SE PERDENT PAS. 

  
En ce moment, la confusion se répand comme les mauvaises herbes dans 
le champ qui poussent à la hâte sans être vues. Des idéologies d’une 
grande fausseté (Col. 2,8) sont en train de séparer mes enfants du Corps 
Mystique de mon Divin Fils. IL N’Y A QU’UNE PAROLE DIVINE, NE 
SUIVEZ PAS CEUX QUI VEULENT VOUS TROMPER. 
  
Enfants bien-aimés, le soleil est en convulsion, agité, il émet sa force vers 
la Terre et ceci, enfants, aura pour conséquence un climat qui causera de 
graves dommages à la Terre et à vous. 
  



Devant tant d'incrédulité de Mes enfants envers les annonces du Ciel, les 
phénomènes naturels s'accentueront et la terre continuera de trembler 
avec grande fureur. 
  
Devant tant d'incrédulité de Mes enfants, les moyens par lesquelles les 
communautés souffriront aux mains des hommes dans chaque ville et 
dans chaque nation augmenteront. 
  
Enfants de Mon Cœur : 
  
Restez en état d’alerte spirituelle et physique. Le mal fait des ravages là 
où Mes enfants s'acharnent à ignorer la Loi de Dieu et les Sacrements. 
  
VOUS DEVEZ VOUS CONSACRER À MOI AFIN DE MAINTENIR UN 
BOUCLIER DÉFENSIF, TOUJOURS À CONDITION DE RESTER DES 

CRÉATURES OBÉISSANTES ET BONNES À TOUS ÉGARDS. 
  

Enfants bien-aimés, vous avez oublié que le communisme dominera le 
monde et se répandra sur toute la terre. Mes enfants ne voient pas qu'on 
est en train de les conduire au bord du précipice, dominés par ceux qui 
ne désirent pas le salut de leur âme. Le communisme donne le pouvoir à 
de petits groupes. Ces groupements provoquent le chaos et sont prêts à 
se battre pour obtenir la nourriture et les autres produits de première 
nécessité qui leur font défaut. 
  
Les démons sont sur l'humanité. Voilà ce qui est très dangereux: 
l'ignorance spirituelle et l'ignorance des Saintes Écritures (Prov. 4,5 ; 
Rom. 15,4) 
  
LA PRIÈRE EST INDISPENSABLE, LE FAIT DE NE PAS PRIER VOUS TIENT 

LOIN DE LA TRÈS SAINTE TRINITÉ ET DE CETTE MÈRE. 
PRIÈRE, PRIÈRE, PRIÈRE ! 

  
Mes bien-aimés, l'Eglise de Mon Fils portera le deuil et Mes enfants 
deviendront plus confus, à cause de l'ignorance spirituelle. 
  
Vous verrez un grand signe dans le Ciel devant lequel certains de Mes 
enfants seront terrifiés et les croyants sauront que, étant en guerre, 
l'Avertissement sera proche. 
  
Soyez responsables, Mes enfants, soyez de vrais enfants de Mon Divin 
Fils. Ce qui arrive à l'humanité est difficile : la créature humaine doit se 
convertir maintenant, comme si l'Avertissement viendrait dans un 
instant. ATTENTION, MES ENFANTS ! 



  
Priez pour les États-Unis, la nature se retournera contre elle. Les amis 

de cette nation l'abandonneront au milieu de la guerre. 
  

Priez, enfants de Mon Divin Fils, priez pour la France, le feu fera brûler 
de grands monuments de cette nation. 

  
Priez, enfants de Mon Divin Fils, priez, priez pour le Japon, priez pour 

l'Afghanistan, priez pour l'Australie, la souffrance viendra à ces nations. 
  

Priez, Mes enfants, priez, priez, le champ magnétique de la terre sera 
diminué. 

  
Priez, Mes enfants, concernant la maladie qui approche, priez 

concernant le nouvel empêchement de se déplacer, priez. 
  

Soyez fidèles à Mon Divin  Fils. 
Soyez prudents dans vos actions et vos gestes : la souffrance de 
l'humanité est proche. 
  

SAUVEZ L’ÂME, MES ENFANTS ! 
  

Soyez prudents et attentionnés envers vos Frères, unissez-vous et soyez 
un seul cœur d'amour, de prière, d'offrande et de réparation. 
  

MON CŒUR EST UNE ARCHE DE SALUT. 
JE VOUS PROTÈGE CONSTAMMENT, N'AYEZ PAS PEUR, JE SUIS 

AVEC VOUS. 
  

Mère Marie 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  
Frères et soeurs : 
  
Notre Sainte Mère nous avertit de l'importance dans la vie personnelle 
d'être constant dans la foi et de maintenir, non seulement la connaissance 
de la Sainte Écriture, mais aussi la mise en pratique des œuvres et de 
l'action du Christ. 



  
Nous sommes à l'heure du « oui, oui » ou « non, non ». Nous ne pouvons 
pas vivre à moitié, il est impossible d'être du Christ et que l'ego humain 
prévale pourtant dans nos vies. 
  
Notre Sainte Mère m'a dit qu'elle ne peut pas mentionner tous les pays 
qui sont en grand danger dans un seul Message, mais qu'ils sont 
mentionnés au fur et à la mesure et que nous devons prier les uns pour 
les autres. 
  
Elle m'a dit que le danger est très grand et très grave pour l'humanité, 
dans la mesure où, à l’extérieur, il y a des corps célestes qui rôdent 
autour de la terre et font que la terre soit influencée par le magnétisme 
de ces corps célestes, en dehors de l'influence du soleil, qui provoque une 
grande activité sismique sur Terre. 
  
Notre Sainte Mère m'a parlé du déclin spirituel de cette génération, de la 
douleur causée à Son Divin Fils par la mode - principalement par la façon 
dont les femmes s'habillent, avec leurs corps presque nus. Il en va de 
même pour les hommes, dont beaucoup s’habillent avec des vêtements 
qui conviennent à une femme. 
  
Frères, la décadence de cette génération est triste : rappelons-nous que 
deux villes ont été effacées de la surface de la terre pour avoir ignoré 
Dieu. En ce moment, cette génération doit se réexaminer, faire réparation 
et reprendre le chemin de la Très Sainte Trinité, sans oublier notre Très 
Sainte Mère. 
  
Malgré tout ce qui précède, Notre Mère m'a dit : 
  

"L'humanité a la responsabilité d'intercéder les uns pour les autres." 
  
Amen. 

  
  
  

SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 26 NOVEMBRE 2022 

 
Enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ : 

  
SOYEZ REMPLIS DES BÉNÉDICTIONS DE LA TRÈS SAINTE 

TRINITÉ ET DE NOTRE REINE ET MÈRE. 
  



Je suis envoyé par la Très Sainte Trinité : 
  

EN COMMENÇANT LE TEMPS DE L'AVENT, JE VIENS 
VOUS RAPPELER 

  
Le devoir de vivre la paix dans le cœur de chacun d'entre vous. 
Le devoir de porter la Lumière Divine en chacun de vous et d'être lumière 
pour vos frères et sœurs. 
  
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, les enfants du Roi doivent 
se préparer à vivre l'Avent en se repentant des péchés commis, tout en 
maintenant la Foi, l'Espérance et la Charité. 
  
Les enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ allument la première 
bougie de cet Avent dans chaque église, dans chaque foyer, dans chaque 
cœur, sachant que Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ est la lumière du 
monde (Jn. 8,12) et que cette lumière restera allumée pour les siècles 
des siècles. 
  
Enfants de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, vous continuez à vous 
accrocher aux choses matérielles, ignorant que bientôt la matière sera un 
souvenir face à l'imposition de ce que vous appellerez une nouvelle 
monnaie . La réaction de l'humanité sera de pleurer sa perte de contrôle 
sur les choses matérielles. La créature humaine sera soumise. 
  
Enfants de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, lorsque je vois le 
paganisme au sein de l'humanité, je vois comment l’être humain se 
méprise lui-même en se permettant de continuer à vivre dans les 
ténèbres. 
  

C’EST LE MOMENT POUR L’ÊTRE HUMAIN D’ENVOYER LE 
LIBERTINISME AU LOIN ET D'ACCEPTER D'ÊTRE DE PLUS EN 

PLUS PROCHE DE LA TRÈS SAINTE TRINITÉ ET DE NOTRE REINE 
ET MÈRE DES DERNIERS TEMPS. 

  
CONVERTISSEZ-VOUS DÈS MAINTENANT! (Mc. 1:14-15) Vous ne 
devez pas attendre. Il est urgent que les enfants de Notre Roi et Seigneur 
Jésus-Christ entament le chemin de la conversion et renforcent leur Foi. 
 
Cette génération est dominée par le pouvoir terrestre.  Le malin a 
entrepris de détruire la famille et d'amener la créature humaine à 
mépriser notre Reine et Mère. 
  



Cette génération est en grand danger alors que les grands volcans du 
monde entier se réveillent les uns après les autres. 
  

Priez, enfants de Dieu, priez pour le Japon, il souffrira à cause de la 
nature et de ses semblables. 

  
Priez, enfants de Dieu, priez, la souffrance viendra au Brésil. 

  
Priez, enfants de Dieu, priez pour San Francisco, qui souffrira à cause 

de la nature. 
  

Priez, enfants de Dieu, priez pour le Chili, Sumatra, l'Australie : ils 
seront secoués par la force de la nature. 

  
Peuple de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, continuez à travailler le 

sol spirituel, en augmentant la Foi, l'Espérance et la Charité. 
  

SOYEZ AMOUR, et « VOUS RECEVREZ TOUT LE RESTE PAR 
SURCROÎT » (cf. Mt 6,33) 

  
L'humanité sera purifiée : il faut que, par la purification, l'Amour Divin 
règne dans chaque cœur. 
  
Je vous bénis avec Mon Épée tenue haute. 
  

Saint Michel Archange 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

   
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Saint Michel Archange nous appelle, au début du Temps de l'Avent, à 
rester dans l'amour afin de le partager avec nos frères et sœurs. Il faut 
que l’amour donne les fruits de la foi, de l'espérance et de la charité, 
fruits représentés par la bougie que nous allumons, comme un signe que 
la Lumière Divine ne s'éteindra pas dans le monde, jamais. 
  
Nous sommes appelés à bannir le libertinisme et à vivre dans la 
conversion, car être spirituel doit nous amener à vivre plus près du 
Seigneur. 
  



Les changements que nous continuerons à vivre nous confronteront à la 
dureté du fait de vivre dans le matérialisme et de ne rien avoir d'un 
moment à l'autre. Que fera l'homme ? 
  
En ce moment, nous connaissons un très sérieux déclin spirituel, à tel 
point que la division est le pire ennemi dans tous les domaines de la 
société, et plus encore à l’intérieur de l'Église. 
  
Frères, soyons amour, et tout le reste sera donné par surcroît (cf. Mt 
6,24-34). 

  
  

NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST 
LE 30 NOVEMBRE 2022 

 
Enfants bien-aimés de Mon Sacré-Cœur : 

  
JE VIENS À VOUS AVEC MON AMOUR, AVEC MA MISÉRICORDE. 

  
Je vous invite à voir vos propres fautes : il est nécessaire que vous vous 
regardiez vous-mêmes afin de faire partie de ceux qui témoignent de Mon 
Amour. 
  
JE SUIS L'UNITÉ. Mes enfants sont confus et se divisent, ils sont des 
proies faciles pour le mal. Ils se jettent pour se dévaster mutuellement… 
« Qui a la plus grande parole, la plus grande foi, espérance et charité ? » 
Et pourtant, ils Me reçoivent dans Mon corps et Mon sang, M'offensant en 
n'étant pas Mes enfants qui utilisent le don de la parole pour créer, mais 
pour détruire. 
  
Ce sont des moments durs où Mon peuple souffre à cause de la nature, 
à cause des modes indécentes, à cause du manque de moralité chez Mon 
Peuple : « tout est bon parce que Dieu est Miséricorde » !  Je suis 
Miséricorde et je regarde les actions et les actes des Miens, qui 
M'offensent par tant d'éloignement et de désobéissance. 
  
Mes enfants : Qu'est-ce que c'est ?  
  

C'EST LE RÉSULTAT DU FAIT QUE MES ENFANTS NE SONT PAS 
MARIAUX, ILS N'AIMENT PAS MA MÈRE, ILS SONT COMME CEUX 
QUI SE DISENT ORPHELINS. CELA FAIT D’EUX DES CRÉATURES 
QUI NE SONT PAS GUIDÉES PAR MA MÈRE, L'INTERCESSEUR DE 

CHACUN DE VOUS. 
  



Je vois comment certains de Mes enfants, à force de ne pas Me connaître 
(Phil. 3,10 ; I Jn. 2,3), vivent dans la constante nouveauté de la société 
qui embrasse les choses du monde et le péché, les éloignant de la juste 
manière d'agir et de se comporter. 
  
Ils oublient facilement, à la convenance de leurs critères erronés, 
devenant des proies faciles pour le mal, qui en ce moment a décidé de 
diviser Mon Église et de les conduire à la perdition. 
  
Mon Peuple bien-aimé, il y a tant de pays qui souffrent des ravages de la 
nature, tant de personnes qui souffrent de la faim et ont soif de justice... 
Et Mes enfants, où sont-ils ? 
  

ON LES FAIT TAIRE POUR QU'ILS N'ÉLÈVENT PAS LA VOIX ! 
  

Priez, Mes enfants, priez pour Mes enfants qui sont emprisonnés afin de 
les réduire au silence et qui sont abandonnés. 

  
Priez, Mes enfants, priez pour l'Australie, elle sera secouée avec force et 
sa terre se fracturera, soulevant les eaux de la mer vers les rivages de 

l'Amérique du Sud. 
  

Priez, Mes enfants, priez : les convulsions, les soulèvements, le manque 
de nourriture avec lequel vous commencerez l'année à venir, sont un 

signe qu’on vous conduit vers le temps de la famine , et vous serez aux 
portes de ne pas pouvoir acheter ou vendre. 

  
Priez, Mes enfants, l'humanité est absorbée par des intérêts passagers, 
on oublie tout, on n'écoute pas et ne pense pas, on trouve son bonheur 

dans les résultats. 
  

Priez, Mes enfants, priez, le temps continue à passer, et sans y penser 
vous serez dans les mains du communisme. 

  
Priez, Mes enfants, priez, les eaux de l'océan entreront dans la ville 

admirée par Mes enfants : la ville du grand pont aux Etats-Unis 
connaîtra la grande tragédie. Ils le savent et ne reviennent pas vers Moi 

– au contraire, la perdition est plus grande chaque jour. 
  

Priez, Mes enfants, le Brésil sera plongé dans le chaos. Ce peuple qui 
est Mien doit bannir les moments de vacarme où ils M'offensent par des 
péchés, en particulier les péchés de la chair.  Le chaos viendra et Mes 

enfants souffriront. Il est urgent de prier avec le cœur : ainsi vous 
atténuerez les événements et les révoltes. 



  
Priez, Mes enfants, priez pour l'Espagne, elle sera fortement secouée. 

Priez, Mes enfants, priez pour le Mexique : la terre tremblera, la 
maladie apparaîtra. 

  
Priez, Mes enfants, priez, priez : le tigre (*) s'est levé et le lion (*) l'a 

rejoint en silence ; ils vont attaquer l'aigle qui s'est tenu debout. 
  

Enfants bien-aimés : votre attention doit rester fixée sur Moi, sinon les 
fléaux du mal vous priveront de la paix, le manque d’amour vous 
amènera à prononcer des paroles méprisantes envers vos frères et 
sœurs. Il remplira votre bouche de paroles venant du mal, il élèvera votre 
ego pour que vous fassiez du mal à vos frères et sœurs. 
  
Pratiquez l’amour et l'humilité. La créature humaine sans humilité est une 
proie facile pour le Diable. Soyez Mon Amour même, en ce moment où la 
paix ne tient qu’à la pensée d'une créature humaine. 
  

Priez avec votre cœur, soyez des créatures de prière et d'unité. 
Demeurez en Moi en pratiquant Ma Volonté. 

  
Je vous bénis, Mes enfants : Vous êtes la prunelle de Mes Yeux. 
  

Votre Jésus 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
(*) Tigre = Chine (* ) Lion = Iran 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères et sœurs : 
  
Ne pas se laisser distraire et ne pas s'éloigner de la Parole divine, donne 
la force d'affronter les événements quotidiens, et plus encore, les 
catastrophes que le Ciel nous a annoncées à l’avance. 
  
Notre Seigneur Jésus-Christ m'a dit qu'une comète mettra l'humanité sur 
les nerfs. Nous la verrons pendant plusieurs jours. 
  



Notre Seigneur a cependant souligné le changement intérieur, le fait 
d'être des créatures nouvelles, disant que nous devons être en alerte 
spirituelle afin de ne pas être confus. 
  
Il m'a mentionné que la confusion qui viendra pour l'humanité sera 
grande et que nous devons rester attachés aux commandements, aux 
sacrements, que nous devons connaître le catéchisme de l'Église et que 
nous devons renforcer notre foi dans la prière, en prenant le temps de 
réfléchir et de nous améliorer chaque jour. 
  
Il m'a également mentionné que nous devrions avoir un moment seul 
avec Lui chaque jour. 
  
Amen. 
  

SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 5 DÉCEMBRE 2022 

 
Enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ: 

  
EN TANT QUE MEMBRES DU CORPS MYSTIQUE DU CHRIST, VOUS 
ÊTES APPELÉS À GARDER LA FOI ET À ÊTRE DES CRÉATURES DE 

PRIÈRE, NON SEULEMENT VERBALE, MAIS DE TÉMOIGNAGE. 
  

Soyez des créatures de Foi, d'Amour, sachant en même temps que celui 
qui est hautain, arrogant, celui qui n'est pas conscient de ce que c'est 
qu'être enfant de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, est une proie facile 
pour le Diable ; il est constamment conduit par le Malin à être "une pierre 
d'achoppement pour ses frères" (I Cor 8, 9). 
  
Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ éprouve une grande tristesse pour ces 
enfants insensés qui vivent à moitié, attirant le mal sur eux-mêmes. La 
folie humaine, fruit du mauvais usage du libre arbitre, conduit les 
hommes à se plonger dans une souffrance attirée par eux-mêmes, et d’où 
il leur sera difficile de sortir jusqu'à ce qu'ils reconnaissent que "Dieu est 
le Seigneur" (Psaume 100,3 ; Apoc. 17,14). 
  
Enfants de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ: 
  
Lorsque l’être humain s'abandonne aux plaisirs humains, il se dégrade 
spirituellement et se punit lui-même, en entrant dans les ténèbres que le 
monde lui fait voir comme de la lumière, afin de le maintenir dans le 
péché. 
  



PEUPLE DE NOTRE ROI ET SEIGNEUR JESUS CHRIST, CE N’EST 
PAS LE MOMENT POUR UNE VIE SPIRITUELLE TIÈDE. 

  
Enfants de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ : 
  
Je vous appelle à faire des pas sûrs. Ce n'est pas le moment de passer 
votre vie de façon insensée, mais il est impératif que vous soyez 
authentiques dans votre vie intérieure.  Des bénédictions sont devant 
vous, Peuple de Dieu, mais en même temps, vous attirez le mal par vos 
œuvres et vos actes débridés. 
  
Enfants de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, en tant qu'humanité vous 
souffrirez à cause de la réaction continue des volcans qui provoqueront 
de grandes éruptions et vous empêcheront de continuer dans la normalité 
de ce moment.  Des communautés entières seront transférées à des 
endroits plus sûrs pour éviter que les gaz issus des éruptions volcaniques 
ne causent des dommages irréparables. 
  
La terre continuera de trembler partout, sans s'arrêter. 
  

Priez, enfants de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, priez pour le 
Mexique : il souffrira à cause de la nature et la trahison. 

  
Priez pour le Brésil : les gens seront exaspérés, provoquant des 

émeutes et la souffrance des innocents. L'eau purifiera cette nation. 
  

Priez pour le Japon, qui souffrira gravement à cause de la nature et de 
la main de l’être humain. 

  
Priez pour l'Indonésie, elle souffrira gravement à cause de la nature. 

  
Priez pour l'Argentine, cette nation sera mise à l'épreuve. Des intrus 

vont semer la discorde et créer le chaos en montant les uns contre les 
autres. Priez pour cette nation. 

  
Priez pour l'Amérique centrale, elle souffrira à cause la nature. Vous 

devez prier avec votre cœur. 
  

Priez pour les États-Unis, priez pour que ses dirigeants soient prudents 
dans leurs œuvres et leurs actes. Priez, parce que la nature continuera 

d'agir avec force dans cette nation. 
  



Priez avec confiance et vérité, priez pour vos frères qui sont tièdes dans 
la foi et qui ne sont pas des témoins d'amour, de charité et de 

fraternité. 
  

Recevez le Corps et le Sang de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ. 
  

Priez le Saint Rosaire en signe d'amour pour notre Reine et Mère. 
    
Soyez fidèles à Dieu et aimez l'unité. 
Soyez fidèles, chacun dans votre état, car de la fidélité naissent la 
bénédiction et la fermeté dans la Foi. 
  
ATTENDEZ AVEC UNE SAINTE PATIENCE L'ANGE DE LA PAIX, QUI 
RAVIVERA L'ESPOIR QUE CERTAINS D'ENTRE VOUS N'ONT PAS 

PERDU, MAIS QUI A ÉTÉ AFFAIBLI PAR TANT DE CHOSES 
AUXQUELLES VOUS AVEZ ÉTÉ CONFRONTÉS. 

  
Enfants de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ: 
  
Soyez charitables envers vos semblables (I P. 4,8 ; Eph. 4,32). La charité 
est le lien qui vous unit. Les êtres humains au cœur endurci agissent 
contre la charité pour provoquer la division, que le Diable fomente 
actuellement contre le Corps Mystique du Christ. 
  
Vous devez prier, vous devez accomplir votre prière, vous devez mettre 

en pratique le fait d'être des enfants de notre Roi et Seigneur en 
travaillant et en agissant à la manière du Christ. 

  
En tant qu'enfants d'un Rédempteur si divin, continuez sans crainte, avec 
la confiance et la foi qu'en accomplissant la Divine Volonté, vous aurez 
votre récompense. 
  
Je vous protège par Ordre Divin, je vous bénis avec Mon Épée. 
  

FOI, FOI, FOI 
  

Saint Michel Archange 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 



  
Frères et sœurs  : 
  
Dans l'unité à laquelle nous conduit la foi en la Très Sainte Trinité et en 
Notre Très Sainte Mère, nous continuons à chérir chaque Appel qui nous 
ouvre la voie, afin qu'en prenant le chemin, il ne soit pas plus pesant, 
mais que nous sentions l'accompagnement de Saint Michel Archange et 
de ses Légions ainsi que de notre cher Ange Gardien, notre Compagnon 
de route. 
  
Avec une grande assurance, souvenons-nous très clairement que la 
Lumière Divine reste devant chacun de nous pour que nous soyons bénis 
par le Christ et par Notre Très Sainte Mère. 
  
Saint Michel Archange, avec la force de la foi et de l'amour envers la 
Maison du Père, nous annonce que la préparation spirituelle de chacun 
de nous commence par un regard intérieur sur soi-même. Pour ce faire, 
demandons à l'Esprit Saint l'humilité de nous voir tels que nous sommes. 
Nous aurons alors plus de clarté concernant le chemin à suivre dans notre 
recherche du Christ et de notre Très Sainte Mère. 
  
Ce n'est pas depuis les hauteurs que la créature humaine rencontre le 
Christ, mais dans l'humilité d'un cœur contrit et humble. Ce n'est pas 
l'orgueil qui est le meilleur conseiller, mais l'humilité qui conduit la 
créature humaine à se prosterner devant Dieu et à déclarer que Dieu est 
le Tout-Puissant et que sans Dieu nous ne sommes rien. 
  
Amen. 

  
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
LE 9 DÉCEMBRE 2022 

 
Enfants bien-aimés, recevez Ma Bénédiction unie à Mon Amour 

Miséricordieux. 
  

AU MILIEU DE L'AFFLICTION DANS LAQUELLE VOUS VIVEZ, ET 
DE CE QUI S'APPROCHE, JE VOUS APPELLE À AIMER MA TRÈS 

SAINTE MÈRE, QUI INTERCÈDE POUR CHACUN DE MES ENFANTS. 
  

Ma Très Sainte Mère vous aime tous et désire que tous soient sauvés. 
  



Mon Peuple, sans oublier l'AVERTISSEMENT, auquel participeront 
toutes les êtres humains, vous devez revoir votre vie rapidement et 
réparer le mal commis. 
  
Mes bien-aimés, non seulement la créature humaine souffrira 
spirituellement, mais la Terre sera purifiée par l’impact du Corps Céleste 
que la Terre subira et que vous verrez comme une explosion en haut. 
Cette explosion qui illuminera la Terre et d'où le feu tombera d'en haut, 
fera que les eaux des mers envahiront la terre. 
  
Mon Peuple bien-aimé, SANS TOMBER DANS LA PANIQUE EN CE 
MOMENT, vous devez œuvrer et agir en vous détachant des choses du 
monde. 
  
Mon Peuple : 
  
VOUS NE M'OBÉISSEZ PAS, VOUS REFUSEZ D'ÊTRE HUMBLES ET 
D'ACCEPTER QUE VOUS AVEZ LE DEVOIR DE CHANGER ET DE NE 

PAS PERMETTRE À CET EGO HUMAIN MAL UTILISÉ DE VOUS 
MAINTENIR DANS L'ORGUEIL. 

  
Vous êtes Mon Peuple, toute l'humanité est Mon Peuple, car tous sont 
Mes enfants. Mon Peuple n'est pas une sélection spéciale d'enfants qui 
prient plus ou qui sont meilleurs que le reste de leurs frères et 
sœurs. MON PEUPLE EST TOUTE L'HUMANITÉ. 
  
Voici comment Je vous aime, Mon Peuple. N'oubliez pas que le processus 
de guerre est en pleine effervescence. La guerre viendra et Mes enfants 
souffriront. En ce moment, diverses nations sont prêtes à être la première 
nation à attaquer une autre et, de là, la guerre se répandra par toute la 
terre. 
  

QUAND VOUS VOUS Y ATTENDREZ LE MOINS, QUAND VOUS Y 
PENSEREZ LE MOINS, LE FLÉAU DE LA GUERRE SE PRODUIRA ET 

L'HUMANITÉ SOMBRERA DANS LE CHAOS. 
  

La guerre  est le châtiment que l'humanité s'inflige elle-même: 
Un châtiment qui est  le produit de l'égoïsme  humain.... 
Le résultat de la supériorité que la plupart des dirigeants croient qu’ils 
possèdent  par rapport aux  peuples..... 
Châtiment qui est le résultat du fait qu'ils ne croient pas en Moi ... 
Du mépris  dont  Je fais continuellement  l'objet... 
Des offenses contre Moi, des profanations et des sacrilèges que Je reçois 
continuellement... 



  
MA MÈRE EST TRAITÉE AVEC MÉPRIS, SON CŒUR TRÈS AIMANT 
SAIGNE DEVANT TANT D'OFFENSES AUXQUELLES MON PEUPLE 

LA SOUMET... 
  

Ma Très Sainte Mère Immaculée désire que Mon Peuple, ses enfants, 
soient des créatures de foi, des créatures humbles comme Elle, des 
créatures qui unissent et ne désunissent pas. 
  
CETTE GÉNÉRATION ACCUEILLERA L'ANTÉCHRIST ; ils le suivront à 
cause de leur ignorance Me concernant, à cause de leur désobéissance 
envers Moi et envers ce que Ma Mère leur a révélé. Ils accepteront la 
nouvelle doctrine qui leur sera présentée, oubliant que "Je suis le Chemin, 
la Vérité et la Vie" (Jean 14,6). 
  
J'ai insisté sur l'orgueil, parce que c'est ce dont la créature humaine est 
saturée, et l'Antéchrist est déjà en train de s’emparer des orgueilleux, en 
donnant le pouvoir, à un endroit ou à un autre, à ceux qui, par orgueil, 
se sentent supérieurs à leurs frères et sœurs. 
  
Mes enfants, la confusion entre dans Mon Eglise, et Je ne me trouve pas 
là où il y a de la confusion : au contraire, c’est l'ennemi de l'âme qui est 
entré. 
  

VOUS, MES ENFANTS, DEVEZ ME CONNAÎTRE AFIN DE ME 
RECONNAÎTRE. MÉFIEZ-VOUS DE CEUX QUI VOUS INVITENT À 

ŒUVRER ET À AGIR CONTRAIREMENT À CE QUE JE VOUS AI 
ENSEIGNÉ. 

  
Restez en alerte, les "loups déguisés en moutons" (Mt 7,15) abondent en 
ce moment. 
  
Mon Peuple, Mon Peuple bien-aimé, continuez à marcher dans la Foi, non 
pas par tradition, mais parce que vous Me connaissez et en Me 
connaissant, vous M'aimez. 
  
Soyez prêts pour ce qui arrivera à la Terre, à l'humanité.  Sans penser 
que la maladie ait été vaincue, soyez prudents et équipez le corps en 
maintenant ses défenses élevées. 
  
JE SUIS VOTRE DIEU ET JE VOUS PRÉPARE À CE QUI ARRIVERA 

À L'HUMANITÉ. 
  



Priez, Mes enfants, priez ; les volcans continuent à s'activer, faisant 
souffrir l’humanité. 

  
Priez, Mes enfants, priez pour la Grèce, elle souffrira à cause de la 

nature. 
  

Priez, Mes enfants, priez, le Népal sera secoué. 
  

Priez, Mes enfants, priez pour ceux qui ne croient pas en Mes Appels. 
  

Priez, Mes enfants, priez pour vos frères et sœurs qui ne M'aiment pas. 
  

Priez Mes enfants, priez pour l'inattention dans laquelle Mon Peuple vit 
en ce moment, qui est un moment pour la paix et non pour tant de 
vacarme ou tant de péché, car l'humanité sera prise au dépourvu. 

  
Je vous protège, je vous aide à vous maintenir spirituellement sur le bon 
chemin. Demandez-Moi l'aide dont vous avez besoin, soyez des créatures 
de foi, d'amour, de pardon, de charité et de fraternité. 
  
Mes bien-aimés : 
  

RECEVEZ MA BÉNÉDICTION ET, SANS CRAINDRE, SOYEZ 
ASSURÉS QUE JE VOUS PROTÈGE.  POUR CELA VOUS AVEZ 

BESOIN D’UN CŒUR DE CHAIR ET NON DE PIERRE. GARDEZ LA 
FOI EN MA PAROLE, EN MES PROMESSES ET JE NE VOUS 

ABANDONNERAI PAS. 
  

Je bénis vos pensées, votre esprit et votre cœur afin que vous puissiez 
œuvrer et agir selon Mon Exemple. 
  
Mon Amour est infini, tout comme Ma Bénédiction est infinie. 
  

Votre Jésus 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères, 
  



Je vous invite à méditer cette Parole de notre Seigneur Jésus-Christ. 
  
Réfléchissons profondément à cet appel et, comme Notre Seigneur nous 
le demande, faisons réparation en changeant nos œuvres et notre 
comportement. 
  

Mon Seigneur et mon Dieu, je crois en Toi, mais augmente ma foi. 
  
Amen. 

  
  

SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 16 DÉCEMBRE 2022 

  
Enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ : 

  
JE SUIS ENVOYÉ PAR LA TRÈS SAINTE TRINITÉ POUR VOUS 

FAIRE CONNAÎTRE LA PAROLE QUI EST LA VOLONTÉ DE DIEU. 
  

Dans l'unité d'un peuple qui marche sur les traces de son Roi et Seigneur, 
continuez à être conscients du bien que vous devez faire, évitant ainsi le 
mal. 
  
La conscience que "Dieu est un Dieu des vivants" (Mc 12,27) doit habiter 
la créature humaine : c’est seulement ainsi que l'humanité pourra aspirer 
à être plus spirituelle, en sachant pleinement que sans Dieu elle n'est 
rien. 
  
Vivez dans la quête inlassable de rester plus près de la Très Sainte Trinité, 
de Notre Reine et Mère, des Archanges et des Anges, afin de vivre en 
désirant ce qui est Divin et pour travailler et agir dans le bien. 
  
Enfants de Dieu : 
  
VOUS VOUS TROUVEZ AU MOMENT DE L'ATTENTE AVANT 
L'ACCOMPLISSEMENT DES PROPHÉTIES ANNONCÉES PAR DES SIGNES 
CLAIRS QUI PRÉFIGURENT CE QUI EST À VENIR : 
Vous voyez comment  la nature  agit... 
Le genre humain s'est détourné des églises et n'adore pas notre Roi et 
Seigneur  Jésus-Christ... 
On  reçoit la Sainte Eucharistie en état de péché mortel..... 
On  méprise et  refuse de  prier  le Saint Rosaire  ... 
On se moque des Sacramentaux.. 
  



La Très Sainte Trinité demande à Ses prêtres de s'habiller dignement 
dans leurs vêtements sacerdotaux, car le fait de s'habiller comme des 
personnes non consacrées a conduit à ce qu’on manque de respect pour 
eux et qu’on les confonde avec des personnes qui ne sont pas consacrées 
au Ministère Sacerdotal. 
  
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, vous devez constamment 
vous préparer aux pénuries alimentaires à venir et aux forts changements 
climatiques, surtout en Europe. 
  
Le noyau de la Terre est affecté par le magnétisme d'un corps céleste qui 
s'approche de la Terre. 
  
L'Europe traversera cette période avec des chutes de neige extrêmes et 
un froid non ressenti auparavant.  L'Amérique connaîtra un changement 
de son climat : les températures baisseront et seront froides, mais pas 
extrêmes. 
  

C'EST LE TEMPS DU PRÉAVIS POUR QUE VOUS CROYIEZ ET 
CHANGIEZ. 

  
L'eau apparaîtra là où il y a du sable et là où il y a de l'eau, le sable 
apparaîtra. Les volcans rugiront dans différents pays partout sur Terre. 
Le désert sera envahi par l'eau et là où il y a de l'eau, il y aura du désert. 
  

Priez, priez, enfants de Notre Seigneur et Roi Jésus-Christ, pour la 
conversion de l'humanité. Priez pour le continent asiatique. 

  
Priez, priez, enfants de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, concernant 

la pénurie de nourriture. 
  

Priez, priez, enfants de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, concernant 
les soulèvements sociaux et les persécutions qu’il y aura dans les 

nations. 
  

Priez, priez, enfants de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ : de 
l'intérieur des pays qui les ont accueillis, sortiront les persécuteurs 

farouches de la foi chrétienne. 
  

Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, maintenez l’attention Notre 
Reine et Mère fixée sur les besoins de chacun en priant le Saint Rosaire, 
afin que l'orgueil qui grandit dans la créature humaine soit affaibli et 
vaincu par l'humilité. 
  



L'orgueil caractérise l’oppresseur des âmes : il embourbe la créature, il 
l'enveloppe dans le mal et l'envie. L'orgueil déforme la créature humaine 
dans ses œuvres et ses actions, il l'aveugle et la rend méconnaissable.  
  
Agissez avec humilité, pas avec une fausse humilité, pas avec une 
humilité forcée, mais avec l'humilité de la lumière qui vient de Notre Roi 
et Seigneur Jésus-Christ. 
  

CROYEZ, CROYEZ, SURMONTEZ LE PÉCHÉ, REPENTEZ-VOUS 
FERMEMENT EN VOUS CONFESSANT ET AVEC UNE FERME 

INTENTION D'AMENDEMENT. DE CETTE MANIÈRE, VOUS SEREZ 
DES CRÉATURES NOUVELLES ET RENOUVELÉES PAR LA 

MISÉRICORDE DIVINE. 
  

Restez en état d’alerte spirituelle, soyez des créatures qui sont simples 
et humbles de cœur. La connaissance ne doit pas être affichée, mais mise 
en action comme un témoignage de ce qui habite chacun d'entre vous. 
La prudence est un excellent compagnon des Dons. Les prudents ne 
risquent pas d’être renversés (Mt 10,16). 
  
Ce sont des temps graves, très graves, où les tentations, les 
insatisfactions, la division et les plaisirs sont en train d’être répandus à la 
hâte par les esprits du mal. 
  
L’ÊTRE HUMAIN QUI SE REPENT, QUI RECONNAÎT DIEU COMME 
SON SEIGNEUR ET SAUVEUR ET QUI COMMENCE UNE NOUVELLE 
VIE, EST GUIDÉ PAR SON ANGE GARDIEN, UN COMPAGNON DE 

ROUTE POUR QU'IL NE S'ÉGARE PAS. 
  

Avancez, enfants de Dieu, avancez unis dans l'attente de 
l'accomplissement de tout ce qui a été prophétisé. Gardez la paix et soyez 
fraternels. 
  
Vous restez accompagnés par Mes Légions, protégés par Notre Reine et 
Mère et sauvés par le Sang de l'Agneau Divin. 
  
N'ayez pas peur, grandissez dans la Foi ! 
  

Saint Michel Archange 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  



  
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

  
Frères et soeurs : 
  
Un appel fort à la foi et à la fidélité à Dieu, Un et Trine, et à Notre Sainte 
Mère. 
  
Saint Michel Archange nous amène à prendre conscience que Dieu est 
réellement présent dans la vie de chacun d'entre nous. Et c'est 
précisément la connaissance par les Saintes Écritures qui nous conduit à 
connaître Dieu et Ses Desseins pour l'humanité. La connaissance nous 
amène à reconnaître Dieu qui se trouve en nous, mais si on ne le connaît 
pas, il ne sera pas reconnu. 
  
Saint Michel Archange veut que nous soyons conscients que Dieu existe 
et qu'en priant et en offrant nos œuvres et notre travail quotidien, nous 
nous rapprochons de Lui, mais attention - nous ne pouvons pas tomber 
dans l'intellectualisme, mais nous devons passer à la recherche de Dieu 
qui sort à la rencontre de Ses enfants. 
  
Comme nous l'assure saint Michel l'Archange, nous ne sommes pas seuls 
! Il est nécessaire de voir la bonté de Dieu quand il appelle le plus inutile 
de Ses enfants à de grandes œuvres, quand Il donne tout à celui qui vient 
travailler au dernier moment, quand Il donne la sagesse à celui qui croit 
et quand Il appelle sages ceux qui sont prudents. 
  
Chacun a sa mission. Demandons à l'Esprit Saint de nous aider à 
présenter devant Dieu nos mains pleines d'œuvres et non vides. 
  
Amen. 

  
  

  NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
LE 19 DÉCEMBRE 2022 

 
Mon Peuple bien-aimé : 

  
Enfants de mon Sacré-Cœur : 
  
JE VOUS BÉNIS AVEC MON AMOUR, JE VOUS BÉNIS AVEC LA FOI, 
JE VOUS BÉNIS AVEC LA FRATERNITÉ, JE VOUS BÉNIS DE MA 
VÉRITÉ, afin qu'à tout moment vous puissiez être conscients que sans 



charité vous ne surmonterez pas l'égoïsme humain ni le fruit de celui-ci, 
qui est la haine, et Mes enfants sont saturés de haine en ce moment. 
  
Vous devez regarder à l’intérieur de vous-mêmes, bien que ce soit difficile 
pour vous. Mes enfants orgueilleux ne M'écoutent pas, ils regardent leurs 
frères et sœurs sans se regarder eux-mêmes, et ces Mes créatures 
humaines doivent changer pour apprendre à M'offrir leur douleur et 
apprendre à être humbles. 
  

C'EST D'HUMILITÉ DONT VOUS AVEZ BESOIN EN CE MOMENT, 
CAR LA CHARITÉ, CE N'EST PAS SEULEMENT AIDER LES 
NÉCESSITEUX, MAIS C'EST AIMER ET RESPECTER SON 

PROCHAIN AVEC SES DÉFAUTS ET SES VERTUS. 
  

L'humanité manque de tout ce que Je vous ai mentionné... C'est pourquoi 
il est si important et indispensable que chacun d'entre vous prie et M'offre 
des Communions Eucharistiques en réparation des erreurs par lesquelles 
Mon Église est en train de M'offenser. Et gardez à l'esprit que le fait de 
Me recevoir en état de grâce, dignement préparés, ainsi que la prière du 
Saint Rosaire peuvent, si telle est Ma Volonté, atténuer l'intensité de 
certains des événements à venir. 
  
Mon Peuple, certains de Mes enfants se demandent : 
  
Pourquoi les choses les plus graves parmi celles que le Ciel a annoncés 
dans ces prophéties ne se produisent-elles pas ? Mes enfants, si vous 
réfléchissiez, si vous raisonniez au sujet de ce que vous voulez, vous 
feriez marche arrière et vous le regretteriez. 
  
Mon peuple, la grande tragédie arrivera dans certains pays au moment 
où on s'y attend le moins, étant encore distraits par le Noël déformé de 
l'homme contemporain. 
  
La célébration de Ma Nativité est devenue une fête païenne avec des 
représentations de Ma Nativité qui sont honteuses dans certains cas.  On 
a voulu Me faire rentrer de force dans le courant païen de ce temps, 
même au sein de Mon Église. QUE SOIT ANATHÈME CELUI QUI SE 
MOQUE DE MA NAISSANCE. 
  
Mon Peuple bien-aimé, la bataille entre le bien et le mal continue avec 
plus de force. Mon bien-aimé Saint Michel Archange est en train de vous 
défendre avec toutes ses armées célestes, sinon vous vous retrouveriez 
en guerre. 
  



IL EST NÉCESSAIRE QUE CHACUN DE MES ENFANTS, AU NIVEAU 
PERSONNEL, SOIT RESPONSABLE ENVERS L'HUMANITÉ EN 
ÉTANT LUMIÈRE (CF. MT. 5, 13-15) AU MILIEU DE TANT DE 

TÉNÈBRES QUI VOUS ENTOURENT. 
  
L'Amérique du Sud, terre de fruits spirituels et de grandes ressources, 
sera submergée par les soulèvements qui vont se reproduire dans 
plusieurs pays d'Amérique du Sud. 
  
Enfants de Mon Sacré-Cœur : 
  

NE PRENEZ PAS MA PAROLE À LA LÉGÈRE, LA GUERRE EST 
PRÉPARÉE PAR CEUX QUI CROIENT DIRIGER L'HUMANITÉ, 

DIRIGER LES HOMMES POLITIQUES ET LES NATIONS. 
  

Priez, Mes enfants, priez pour le Brésil, la prière est urgente pour cette 
nation en péril. La prière à Ma Divine Miséricorde à trois heures de 

l'après-midi dans chaque pays, offerte pour cette terre aimée de Moi et 
de Ma Mère, et la récitation du Saint Rosaire, avec l'offrande de la 

Sainte Communion, sont une bénédiction pour Ma Terre bien-aimée. 
  

Priez, Mes enfants, priez pour l'Argentine : ce pays que j'aime M'a 
manqué de respect et a manqué de respect pour Ma Mère, que certains 

de mes enfants aiment tant.  J'ai demandé que l'Argentine soit 
consacrée aux Sacrés Cœurs et cette demande a été prise à la 

légère.  On n’a pas obéi à Ma Mère qui est venue comme intercesseur. 
Ce que Ma Mère voulait arrêter de tout son cœur, a été pris avec 

incrédulité. Par conséquent, on passera par la purification que ce peuple 
est en train de générer. 

  
Priez mes enfants, priez pour le Pérou, cette nation souffre de conflits 

internes. 
  

Priez Mes enfants, priez pour l'Europe, le fléau de la guerre se répandra. 
Le froid viendra menacer Mes enfants. 

  
Priez pour l'Italie et priez pour l'Espagne, elles souffriront. 

  
Priez là où la guerre fait périr des innocents. 

  
Mon Peuple, des bouleversements sociaux vont se répandre sur la terre, 
accentuant la famine, la maladie, la persécution et l'injustice. 
   



La terre tremblera continuellement avec une plus grande intensité. 
Parfois, elle tremble de l'intérieur de la terre ; d'autres fois, la main de 
l'homme intervient et il sera puni pour sa mauvaise conduite. 
  
Je viens au cœur de chacun comme un Mendiant de l'Amour... 
Je suis à la recherche d'un endroit pour réchauffer Mon Petit Corps sans 
défense… 
Je suis le Roi d'Amour à la recherche de cœurs de chair pour M'abriter. 
  
Mes enfants, je ne veux pas de personnes craintives, mais des créatures 
de foi, avec une telle foi qu'elles sont conscientes que "Je Suis leur Dieu" 
(Ex. 3,14 ; Jn 8,23), et je ne les abandonnerai pas. 
  
Gardez la foi en une croissance constante. La fraternité est nécessaire en 
ce moment et le respect est une barrière contre le mal. 
  
Soyez des êtres d'amour, généreux en patience et désireux du bien-être 
de votre prochain. 
  
Je vous aime, Mes enfants, je vous aime. 
  

MON CŒUR SACRÉ BRÛLE D'AMOUR POUR CHACUN DE VOUS. 
  

Je vous bénis. 
  

Votre Jésus 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
Anathème : terme d’origine grecque qui signifie expulsion, laisser 
dehors. Au sens biblique du Nouveau Testament, il équivaut à 
l'excommunication d'une personne de la communauté de foi à laquelle 
elle appartient. 
  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères et sœurs : 
  
Nous vivons le moment le plus délicat face à une attaque du mal contre 
l'humanité, ce qui nous donne les signes et les signaux du moment dans 
lequel nous vivons. 



  
Notre Seigneur Jésus-Christ nous donne un aperçu des événements qui 
peuvent se dérouler dans nos pays frères et auxquels nous ne pouvons 
être indifférents. 
  
Notre Seigneur Jésus-Christ nous appelle à prendre conscience de la 
réalité qui évolue autour de nous de manière imparable et qui est en train 
de nous conduire à la confluence des révélations. 
  
Tant d'événements naturels se déroulent sur toute la terre qui nous ont 
été annoncés auparavant. La guerre qui sape et qui persiste, nous ne 
pouvons pas l'oublier. 
  
Tout comme les demandes de prière pour les pays d'Amérique du Sud, 
qui ne nous font pas craindre, mais nous donnent la confiance et la force 
de prier en sachant que la prière accomplit de grands miracles. 
  
Notre Seigneur nous appelle à être persévérants et à ne pas faiblir dans 
la foi, ni tomber dans la confusion face à des nouvelles provenant de 
l'Église elle-même. 
  
N'oublions pas que le climat évolue de plus en plus et les besoins humains 
aussi. 
  
Accueillons cet appel et soyons prudents dans nos œuvres et notre 
comportement, sans crainte, mais avec foi. Si Dieu est avec moi, qui peut 
être contre moi ? 
  
Amen 

  
  

SAINT MICHEL ARCHANGE 
LE 23 DÉCEMBRE 2022 

 
Peuple bien-aimé de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ : 

  
Je suis envoyé par la Très Sainte Trinité pour atteindre le cœur de tous 
les hommes qui, en tant que Peuple de Dieu, doivent sauver l'âme. 
  
EN COMMÉMORANT LA NAISSANCE DE NOTRE ROI ET SEIGNEUR 

JÉSUS-CHRIST, CHAQUE CRÉATURE HUMAINE PEUT PLACER 
TOUT SON ÊTRE CORPOREL ET SPIRITUEL DEVANT CE DIVIN 

ENFANT, AFIN QU'AVEC UN DÉSIR FERVENT, LA CRÉATURE SOIT 
TRANSFORMÉE PAR L'AMOUR, LA VÉRITÉ, LA BONTÉ, LA 



CHARITÉ ET TOUS LES DONS ET VERTUS DONT L'ENFANT JÉSUS 
PARE SES ENFANTS. 

  
Enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, l'humanité continue à vivre 
dans un chaos de violence imparable qui se propage de créature en 
créature ; parfois en y consentant sans savoir pourquoi, mais juste pour 
imiter la conduite de ses frères.  
  
VOICI L’INTENTION DES PUISSANTS : 
  
Faire en sorte que l’être humain s'autodétruise dans les domaines moral, 
social, spirituel, alimentaire et économique, afin que sous le poids de tant 
d'actes inappropriés, la créature humaine vienne à renoncer à la Très 
Sainte Trinité, à Notre Reine et Mère, et méprise tout ce qui lui rappelle 
le Divin, accusant Dieu de tout ce qui arrive. 
  

AU MOMENT DE LA COMMÉMORATION DE LA NATIVITÉ DE 
L'ENFANT JÉSUS, LE MAL SE DÉCHAÎNE CONTRE L'HUMANITÉ 
AVEC PLUS DE FORCE À PRÉSENT QUE PAR LE PASSÉ, VOYANT 

LA PROXIMITÉ DE CE DONT NOTRE REINE ET MÈRE VIENT VOUS 
PRÉVENIR DEPUIS SI LONGTEMPS. 

  
Ce sont des êtres humains qui ont donné libre cours à leur volonté 
humaine, en suivant divers chemins erronés qui les ont conduits à ce 
moment. 
  
Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ : 
  
LORS DE LA COMMÉMORATION DE LA NATIVITÉ, LES AFFAIRES 

DES HOMMES NE S'ARRÊTENT PAS : LES CONFLITS CONTINUENT, 
LES PERSÉCUTIONS AUGMENTENT, ET L'INATTENDU SE 

PRODUIRA À CAUSE D’UNE CONSTANTE BATAILLE MENÉE PAR LE 
MAL, CAR L’ÊTRE HUMAIN LUI PERMET DE MINER SA VIE. 

  
Priez, priez pour le Mexique, il souffrira à cause de la nature. 

 
Priez, priez, priez sans vous arrêter pour le Brésil : vos frères et sœurs 

ont besoin de vos prières. 
 

Priez, priez pour la fortitude de toute l'humanité. 
 

Priez, priez pour l'Europe, il est urgent que vous priiez pour l'Europe, 
elle souffrira à cause de la nature et de l'homme lui-même. 

 



Vous vous  dirigez vers un chemin  rocailleux.... 
Une seule religion s'imposera à l'humanité, qui cède facilement aux 
innovations. 
  
L’être humain oublie que dans la Croix de Notre Roi et Seigneur Jésus-
Christ est inscrit le Salut de chaque créature humaine et que c'est 
seulement sur le chemin de la Vérité et du repentir qu’on peut trouver le 
Salut. 
  
ON OUBLIE QUE NOTRE REINE ET MÈRE CHASSE LE DIABLE ; IL 

LA CRAINT ET NOTRE REINE ET MÈRE EST ATTENTIVE AU 
PEUPLE DE SON FILS. 

  
Vous vous trouvez sur un chemin rempli de toutes les tentations, des 
pièges du mal, des insinuations du mal, et le mal sait que c’est le moment 
de prendre son butin d'âmes... VOUS DEVEZ ÊTRE FORTS ET FERMES 
POUR NE PAS TOMBER. 
  
Enfants de Dieu, restez attentifs, sans être négligents, car à tout 
moment, il peut y avoir un conflit planifié à l'avance. Sans vous exposer 
au milieu des conflits, chacun devrait garder son calme et rester où il est 
jusqu'à ce qu'il trouve une occasion sûre pour sortir, s'il le faut. Mes 
Légions sont attentifs à vos appels à venir en hâte, enfants de Notre Roi 
et Seigneur Jésus-Christ.  
  
UN GRAND SIGNE VIENDRA D’EN HAUT. 
  
Chacun d'entre vous sait que la Protection Divine est sur l'humanité. La 
Miséricorde Divine est infinie : demandez à Notre Roi et Seigneur Jésus-
Christ qu’elle vous pénétre et donnez-lui la permission de faire de chacun 
de vous une créature nouvelle, afin que vous puissiez surmonter les 
nombreuses épreuves que l'humanité elle-même a générées. 
  

ADOREZ L'ENFANT JÉSUS DANS LA CRÈCHE, DANS CHAQUE 
FOYER, DANS CHAQUE LIEU OÙ IL EST REPRÉSENTÉ 

CORRECTEMENT. 
  

Mes Légions sont en train de garder chacun d'entre vous.  Je vous bénis 
et vous protège avec mon épée tenue haute. 
  

Saint Michel Archange 
  



JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères et soeurs : 
  
Par la Miséricorde Divine, nous avons reçu ce Message de Saint Michel 
Archange nous appelant à la transformation spirituelle, qui nous mène à 
la conversion pour notre bien, car nous avons besoin d’être fermes dans 
la foi et de maintenir notre force spirituelle, afin de savoir que nous ne 
sommes pas seuls et que nous ne serons pas abandonnés par la Très 
Sainte Trinité, ni par la Très Sainte Mère. C'est indispensable pour que 
nous puissions rester fermes et résister aux assauts du mal. 
   
Que nous le voulions ou non, nous sommes submergés par la violence 
qui a réussi à pénétrer les sphères de la société dans toutes ses strates - 
violence non seulement des armes, mais aussi de la pensée, au niveau 
de la tranquillité et des menaces de la science mal utilisée, des menaces 
dans les sphères politiques et religieuses... L’être humain est mis à 
l'épreuve dans tous les domaines. 
  
Nous devons être clairs sur le fait que nous n'avons pas besoin d'une 
nouvelle Écriture Sainte, ni qu’on nous change les Commandements, car 
de même qu'il n'y a eu qu'une seule Croix sur laquelle le Christ nous a 
rachetés du péché, il n'y a qu'une seule Écriture Sainte qui n'admet 
aucune nouveauté. 
Être fermes dans la Foi est une condition sans laquelle nous ne pouvons 
pas nous appeler chrétiens. 
  
Nous sommes invités à plier les genoux devant le Divin Enfant Jésus pour 
Lui demander de nous amener à être meilleurs et à être fermes et forts 
afin de ne pas faiblir face au mal. 
  
C'est en priant et en faisant réparation, en travaillant et en agissant 
concrètement à la ressemblance du Christ que nous témoignons que, 
comme les bergers de Bethléem, nous allons sans même y réfléchir 
devant notre Divin Enfant pour Lui donner ce qu'Il attend : ce "moi" qui 
nous empêche de nous donner à Lui. 
  
Amen. 

 



 
LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 

LE 27 DÉCEMBRE 2022 
 

Enfants bien-aimés de Mon Coeur Immaculé : 
  

JE VIENS VERS VOUS POUR VOUS BÉNIR ET VOUS APPORTER 
MON AMOUR MATERNEL. 

  
La foi est indispensable (Mt. 17:20 ; I Jn. 5:4-5), Mes enfants, pour que 
vous puissiez rester en union avec Mon Divin Fils. Préparé spirituellement, 
l’être humain pourra tenir au milieu de tout ce qui se réalisera. 
  
JE VOUS  PARLE SELON  LE TEMPS  HUMAIN… 
  
Préparez-vous, Mes enfants, soyez plus spirituels, c'est urgent. 
Préparez-vous, Mes enfants, avec tout ce que vous avez. 
N'attendez pas pour vous préparer, faites-le maintenant. 
  
LE MOMENT DES TÉNÈBRES VIENDRA et Mes enfants, en restant dans 
la foi et en étant fraternels les uns avec les autres, pourront s’entraider. 
Enfants bien-aimés de Mon Divin Fils, la guerre continuera sur Terre avec 
plus de force, entraînant la famine, qui se généralisera sans s’arrêter. 
  
Mes petits enfants, dans les appels constants pour que vous vous 
prépariez, la Maison du Père a insisté pour que vous regardiez les signes 
et les signaux qui ont annoncé ce qui deviendra une triste réalité pour 
l'humanité. 
  
Soyez prévoyants : le froid viendra remplacer la chaleur et la chaleur 
remplacera le froid. 
  
Restez en alerte : les tensions entre les pays vont se transformer en 
guerres entre les pays. 
  
L'humanité sera maintenue dans un état constant d'anxiété. 
  
L'obscurité atteindra divers pays au milieu de la guerre. 
  

Priez, Mes enfants, priez pour toute l'humanité. 
  

Priez, Mes enfants, priez pour l'Inde, son peuple souffrira. 
  

Priez, Mes enfants, priez, n'attendez pas : soyez attentifs, mes enfants. 



  
Priez, Mes enfants, priez pour que votre Foi grandisse avec la 

progression des événements. 
  

Priez, Mes enfants, priez, les tremblements de terre continueront à une 
plus grande échelle. 

  
Mes enfants : 
  
EN TANT QUE MÈRE, JE VOUS CONSEILLE DE RENFORCER VOTRE 

FOI (Eph. 6,16) EN LA TRÈS SAINTE TRINITÉ, POUR QUE VOUS 
PUISSIEZ GARDER LE SILENCE, MÉDITER ET ÊTRE DES 

CRÉATURES CHEZ LESQUELLES RÈGNE L'AMOUR DE MON FILS, 
POUR QUE VOUS NE PÉCHIEZ PAS EN NUISANT À VOTRE 

VOISIN. 
  

Enfants bien-aimés, la confrontation avec vos propres péchés sera lourde 
... Ne l'augmentez pas en péchant contre votre prochain. 
  
Mon Divin Fils souffre à cause du poids des mauvaises œuvres et actions 
humaines. 
   
Soyez fraternels, aidez-vous les uns les autres, respectez-vous et priez 
pour ne pas tomber dans le péché. 
  
Soyez des créatures de paix et utilisez votre langue pour adorer la Très 
Sainte Trinité. En tant que créatures de bien, adorez mon Fils "en esprit 
et en vérité" (Jean 4:23-24). 
  
Aimez vos frères comme Mon Fils et Moi les aimons. 
  
N'ayez pas peur : "Ne suis-je pas là, moi qui suis votre Mère ?" Je vous 
protège. 
  

Mère Marie 
  

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

  
  

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
  

Frères et soeurs : 



  
Devant la parole bénie de notre Très Sainte Mère, nous nous trouvons 
face à un scénario très grave et déchirant. 
  
L'avancée du temps nous amène à considérer la proximité de tant 
d'événements, qui peuvent se produire à la vitesse de l'éclair. 
  
La racine de tant d’obstacles spirituels chez l’être humain est justement 
son détachement de la Très Sainte Trinité, l'indifférence au Sacré, le 
manque d'amour pour le prochain et le désir d'être plus que son frère. 
  
Nous devons travailler pour être plus de Dieu, pour renforcer et 
approfondir notre connaissance de Notre Seigneur Jésus-Christ afin de 
l'aimer davantage. 
Ne nions pas ce qui nous a été dit à l’avance dans les Messages 
précédents, qui ont peut-être été lus à la légère. 
   
Frères, ce n'est pas le temps de vivre en disant "peut-être", mais c'est le 
temps de préparation avant la récolte. 
  
Amen. 
  
  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ANNÉE 2022 
 
Sa Sainteté le Pape Paul VI a confirmé, le 14 octobre 1966, le Décret de 
la Sacrée Congrégation pour la propagation de la foi  (Acta Apostolicae 
Sedis n ° 58/16 du 29 décembre 1966) qui permet la publication 
d'écrits concernant des manifestations surnaturelles, même si ces écrits 
ne sont pas approuvés par le « nihil obstat » des autorités ecclésiastiques. 

 


